Jacques de Souabe

Mama Girl

Illustrations par
HOLST

Quoi ? Encore une histoire d’initiation ? Encore une oie blanche déniaisée ? Et, ça va de soi, cette grande fille de seize ans aura des formes menues, elle sera maigrelette, elle sucera son pouce, jouera les nunuches... pour complaire à sa perverse tante qui l’habille comme si elle sortait à peine de l’enfance : avec des chaussettes blanches, bien sûr, et des culottes Petit Bateau... Naturellement, tante Aurélie va se livrer sur elle aux plus hypocrites attouchements ? Sous prétexte de lui apprendre à faire sa toilette intime elle l’initiera, mine de rien, aux délices de la masturbation clitoridienne ? En lui révélant que son petit trou du cul aussi aime bien qu’on le chatouille. Après quoi notre Lolita exhibera ses parties intimes sous les prétextes les plus ineptes à tout un ramassis de pervers chaque fois que tata le lui demandera. On la tripotera, on lui mettra ceci et cela dans cela et ceci, et elle acceptera, cramoisie de honte... et toute scandalisée de ressentir tant de plaisirs ? Voyons, mes amis, ne vous emballez pas. Savez-vous qui a écrit ce petit chef-d’oeuvre ? Jacques de Souabe, parfaitement, l’auteur de Mama Boy. Vous vous en souvenez ? Le plus grand succès de librairie que nous ayons jamais eu, et pour cause ! Alors, regardez-y à deux fois avant de faire la petite bouche. Avec Mama Girl, Jacques de Souabe va encore plus loin ! Achetez donc ce roman, les yeux bien ouverts, avec d’autant moins de regret qu’il est illustré par Holst. A bon entendeur...

PREMIÈRE PARTIE

« INITIATION AU VICE »

« Détends-toi, il faut que je lave ça à fond. »

CHAPITRE PREMIER

TOILETTE INTIME

A seize ans, Lisa avait encore l’allure puérile et les formes menues d’une grande gamine. Elle se demandait souvent si c’était pour cette raison que sa tante Aurélie l’habillait et la traitait comme une fillette « un peu attardée ». Ainsi, chaque soir, avant d’aller se coucher, l’adolescente devait se rendre dans la salle de bains pour que sa tante lui fasse sa toilette. Chaque fois, quand elle entrait, le cœur battant, elle trouvait Aurélie face au miroir, occupée à finir de se maquiller. Elle la regardait faire.

Toujours vêtue d’une robe droite, de couleur sombre, grande, mince, les traits figés en une expression hautaine, Aurélie arborait un regard intimidant. Sa nièce la trouvait belle à cause de son visage encore jeune malgré ses quarante ans et de ses cheveux d’un noir de jais. Ses yeux bleus lui rappelaient ceux de sa mère ; mais, à la moindre contrariété, son regard durcissait et Lisa n’osait pas lui désobéir.

— Eh bien, qu’est-ce que tu attends ? disait Aurélie d’une voix brève.

Rougissante, l’adolescente, déboutonnait sa robe, la faisait passer par-dessus sa tête. Sa tante se concentrait sur son maquillage mais, dans la glace, Lisa pouvait voir qu’elle suivait ses mouvements du coin de l’œil. Elle ôtait ses chaussettes blanches, mortifiée d’exposer ses mollets menus et ses cuisses fluettes. Pendant que sa tante, avec précaution, soulignait d’un trait noir le bord de ses paupières, Lisa enlevait sa chemise de corps. Aurélie hochait la tête.

— Tes seins n’ont toujours pas poussé.

Lisa avait honte de ce qu’elle montrait dans le miroir : protubérances peu marquées, bras grêles, trop longs, épaules osseuses... Tête basse, le cœur battant la charge, elle se résignait à abaisser sa culotte sur ses chevilles. Pendant que sa tante tournait la tête d’un côté et de l’autre pour mettre ses boucles d’oreille, l’adolescente apercevait dans la glace son ventre arrondi, ses hanches proéminentes, les deux pétales roses qui dépassaient de la fente, sous le pubis glabre. (Sa tante l’obligeait à s’épiler depuis qu’elle était pubère, sous prétexte que les poils faisaient moche au bas du ventre d’une jeune fille.)

— A quoi rêves-tu encore ? disait Aurélie. Tu m’agaces, installe-toi.

Toute rouge, Lisa enjambait le rebord de la baignoire. Etendant du bout des doigts une crème ocre sur ses pommettes, Aurélie la surveillait. Dans la baignoire, Lisa devait attendre debout, nue, les bras le long du corps, que sa tante finisse de se maquiller. Prenant son temps, Aurélie passait du rimmel sur ses cils à l’aide d’une petite brosse. Avec adresse, elle se colorait les lèvres au pinceau. Ainsi, elle faisait plus jeune. Lisa aurait voulu être comme elle : une vraie femme, avec des formes sensuelles. Comme sa tante n’était pas pudique, il lui arrivait souvent de la voir en petite tenue. Elle était fascinée par les seins lourds, les cuisses charnues, l’épaisse touffe triangulaire des poils noirs. Lisa l’enviait ; le spectacle de cette demi-nudité lui gonflait la poitrine, lui chauffait le ventre. Elle aurait aimé se maquiller également, mais Aurélie le lui interdisait.

Dans la salle de bains, pendant que sa tante faisait bouffer ses cheveux, Lisa se regardait dans le miroir. La vue de son corps inachevé l’emplissait d’un étrange malaise. Elle se sentait si fragile. Parfois, dans le miroir, leurs regards s’interrogeaient. Elles restaient longtemps ainsi, les yeux dans les yeux, sans rien se dire. Il y avait de l’électricité dans l’air. Dans la glace, Lisa voyait son propre visage changer. Paralysée par un sentiment oppressant de dépendance, elle n’était plus elle-même, mais une étrange poupée. Dans la pièce close, on entendait leurs respirations. Quelque chose bougeait dans le ventre de la fille, sa poitrine se soulevait, le bout de ses petits seins durcissait. C’est toujours tante Aurélie qui rompait le silence.

— Es-tu prête ?

La gorge nouée, Lisa acquiesçait. Chaque fois, avant de la laver, sa tante enfilait une blouse par-dessus son chemisier. Enfin, Aurélie allait s’occuper d’elle. Elle restait immobile, debout dans la baignoire, les bras le long du corps, les cuisses serrées, la tête penchée. Seuls ses mamelons dardés et les frémissements de son ventre trahissaient son trouble.

— Donne ton bras, disait Aurélie.

Elle lui savonnait la main, puis le poignet, le bras jusqu’à l’épaule. Quand elle passait le gant imprégné de mousse sous ses aisselles, l’adolescente chatouillée se tortillait malgré elle.

— Reste tranquille. Donne l’autre bras.

Dans la glace, Lisa voyait son propre visage empourpré, ses mamelons dardant sous le gant de toilette, son ventre qui se tendait à chaque passage du tissu éponge imbibé de savon. Ni l’une ni l’autre ne disaient mot. La fille s’abandonnait aux mains longues, fines, qui lui savonnaient l’aine, le pubis, les hanches. Elle avait l’impression d’être une poupée qu’on manipule à sa guise, ce qui lui donnait des bouffées chaudes aux joues.

— Les jambes, murmurait Aurélie.

En s’adossant au mur, Lisa posait un pied sur le rebord de la baignoire. Cela l’obligeait à soulever la cuisse ; chaque fois elle était honteuse de sentir son sexe s’entrebâiller. Avec un coup au cœur, elle voyait les yeux de sa tante se poser sur sa fente. Aurélie lui lavait le pied, le mollet, puis la cuisse. Peu à peu, le gant savonneux se rapprochait de son intimité moite. Elle retenait son souffle.

Dans le miroir, ses narines frémissaient, celles de sa tante aussi. Toutes deux respiraient l’odeur de fille excitée qui se répandait dans la petite pièce surchauffée. Pourtant, Lisa le savait, ce n’était pas encore le moment de se faire laver le sexe ; il fallait patienter.

— N’oublions pas l’autre côté, retourne-toi, faisait Aurélie.

En silence, debout dans la baignoire, appuyée des deux mains contre le mur, elle tendait son derrière. Aurélie lui savonnait le dos, puis les fesses. Ce silence, ces gestes répétés tous les soirs, procuraient à Lisa un plaisir presque douloureux. Une chaleur humide s’installait entre ses cuisses. Malgré elle, sa chair tressaillait. C’est alors que tante Aurélie lui murmurait à l’oreille :

— Ecarte bien tes fesses.

Chaque fois que Lisa devait s’ouvrir le derrière, son cœur battait plus vite. L’idée qu’elle montrait son anus la remuait. Sa tante lui savonnait la raie, y faisant naître des frissons qui se répandaient dans tout son corps. D’un regard en biais, elle guettait dans le miroir le moment où Aurélie retirerait son gant de toilette. Dès que c’était fait, Lisa se penchait pour mieux s’offrir.

— C’est ça, disait sa tante, donne-le bien.

Retenant son souffle, Lisa regardait dans la glace sa tante s’enduisant l’index de savon. Des doigts de l’autre main, elle maintenait l’anus évasé. Puis, elle logeait le bout de l’index au centre de la pastille mauve.

— Détends-toi, il faut que je lave ça à fond.

La fille attendait. Aurélie lui vissait un doigt dans l’anus. Malgré elle, Lisa frémissait. Au bout d’un moment, le doigt se retirait.

Maintenant, elle le savait, elle devait se retourner et s’adosser au mur. L’adolescente nue et la femme habillée, maquillée, prête à sortir, restaient les yeux dans les yeux, sans parler. Tous les soirs, à ce moment-là, juste avant que sa tante lui touche le sexe, Lisa éprouvait une émotion si forte qu’elle avait l’impression d’être sur le point de tomber. Après avoir déposé au creux de sa paume une noix de crème à forte odeur d’amande, Aurélie la rassurait :

— Ce côté-là aussi doit être très propre. Plus tard, tu comprendras pourquoi...

D’elle-même, Lisa écartait les cuisses. Chaque fois, c’était comme une secousse électrique quand les doigts d’Aurélie la touchaient au plus creux de sa chair. Minutieux, ils allaient et venaient entre les lèvres, puis tournaient sur les bords du vagin avant d’enduire le bouton de pommade.

— Tu sens comme c’est bon d’être bien propre, là ? Ouvre ta petite fente.

Lisa obéissait. Toute béante, elle s’abandonnait à ce qui se passait en elle. Ses cuisses avaient de légers spasmes ; elle se mordait les lèvres au sang. Impassible, Aurélie, du bout des doigts, lui titillait le clitoris. D’un élan involontaire, Lisa s’agrippait alors aux épaules de sa tante comme si elle avait peur de tomber.

— Ne fais pas la sotte.

La caresse se faisait insistante. De profonds frissons faisaient vibrer Lisa. Après quoi, elle ne bougeait plus.

— Voilà, faisait la tante, c’est fini, tu peux te rincer.

Après un baiser sur la joue, mais avec cet étrange regard dur qu’elle avait parfois, Aurélie quittait la salle de bains. Restée seule, Lisa devait poursuivre sa toilette, puis regagner sa chambre après avoir revêtu une longue chemise de nuit droite, en coton blanc, sans garniture.

Quand elle l’avait recueillie, sa tante lui avait fait aménager une jolie petite pièce dans un débarras. Elle avait gardé son petit lit-cage. Recroquevillée entre les barreaux, elle se sentait en sécurité dans son refuge aux meubles laqués de blanc, aux rideaux à fleurs bordés de dentelle.

CHAPITRE II

PLAISIR D’ÊTRE NUE

Chaque fois que sa tante sortait, Lisa, blottie au creux de son petit lit, la chemise de nuit tirée sur les chevilles, tendait l’oreille en luttant contre le sommeil. Après la sonnerie de la porte d’entrée, elle entendait les hauts talons claquer sur le carrelage du couloir, puis une voix d’homme qui s’impatientait.

La porte se refermait. Dès que la voiture démarrait sous sa fenêtre, Lisa se relevait en faisant passer sa chemise de nuit par-dessus sa tête. Depuis sa plus tendre enfance, quand elle était seule dans la villa où, hiver comme été, régnait une chaleur agréable, elle éprouvait un plaisir pervers à se mettre nue pour parcourir toutes les pièces. Elle descendait et remontait l’escalier. L’air plus frais qui lui caressait le sexe la faisait frissonner. Dans le salon, elle s’asseyait cul nu sur le canapé, jambes en l’air, pour feuilleter un magazine. Fermant les yeux, elle humait profondément son odeur de fille échauffée. Devant le grand miroir de l’entrée, elle se regardait de face et de profil, creusant le ventre puis faisant saillir ses fesses. Seule dans la maison silencieuse...

Dehors, il faisait nuit, froid. Quand la tramontane soufflait, c’était encore meilleur d’aller et venir toute nue dans le pavillon bien chauffé. Elle fredonnait en esquissant des entrechats devant la grande glace, excitée d’avoir le corps libre et la maison rien que pour elle. Ensuite, elle allait ouvrir le réfrigérateur dans la cuisine et se gavait de confiture.

Puis, selon un rite immuable, elle remontait l’escalier, s’arrêtant à chaque marche pour calmer les battements de son cœur. Enfin, frémissante à l’idée de braver un interdit, elle pénétrait dans la chambre de sa tante. Là, elle ne se lassait pas d’admirer le grand lit couvert d’épais coussins qui se reflétait dans les glaces tout autour. Aux murs tendus de tissu mordoré étaient suspendus des tableaux représentant des femmes nues dans toutes sortes de positions. A la vue, dans le miroir, de sa poitrine peu développée, de son pubis sans poils, Lisa enviait leurs seins rebondis, leurs épaisses touffes en triangle.

Chaque fois qu’elle se retrouvait seule dans la chambre de tante Aurélie, elle se jetait sur le lit. En face, la grande glace qui tenait tout le mur lui renvoyait son image. Elle était nue, à plat ventre sur la chemise de nuit de sa tante. Pressant le nez à l’endroit du pubis, elle reniflait un reste d’odeur de femme. En se regardant dans le miroir, jambes ouvertes, joues empourprées, elle se répétait tout bas ce qu’Aurélie lui disait dans la salle de bains :

— Ecarte, il faut laver tes bijoux.

A genoux sur le lit, face à la grande glace, elle s’enfonçait lentement un doigt dans l’anus. Puis, le corps arqué en arrière, la main entre les cuisses ouvertes en compas, elle se masturbait.

Une fois sa chair apaisée, ayant revêtu sa chemise de nuit, s’étant remise au lit, l’adolescente luttait contre le sommeil pour attendre Aurélie. Malgré ses efforts, il lui arrivait de dormir profondément jusqu’au matin. Frustrée, elle retrouvait sa tante au petit déjeuner.

Mais quelquefois, le bruit de la voiture s’arrêtant dans la rue, sous sa fenêtre, la réveillait. Alors, tout en faisant semblant de dormir, elle tendait l’oreille. Aurélie tournait doucement sa clé dans la serrure. Sans bruit, elle allait ouvrir le robinet de la baignoire, puis poussait doucement la porte de la chambre de sa nièce. A ce moment-là, Lisa s’agitait dans son petit lit en faisant semblant de se réveiller.

— Il faut te rendormir, disait sa tante.

Elle s’asseyait à côté du lit, retirait ses chaussures. Se penchant sur sa nièce, elle lui mettait la main sur le front, puis l’embrassait aux commissures des lèvres. Les bras autour de son cou, la fille lui rendait son baiser en respirant profondément. Les odeurs qui se dégageaient de la femme habillée lui faisaient tourner la tête. Elle sentait son parfum capiteux, la fraîcheur de la nuit sur sa joue, le tabac sur ses vêtements, la sueur, l’odeur qu’elle-même reniflait sur ses doigts quand elle se touchait, et enfin une autre, qu’elle ne connaissait pas, mais qui donnait le vertige. La main sous le drap, sa tante la caressait par-dessus sa chemise.

— Tu es toute chaude, découvre-toi.

Aurélie tirait sur le vêtement de nuit de la fille, qui se soulevait pour lui permettre de le faire remonter sous ses aisselles. Alors, la tante passait la main sur son corps dénudé. Engourdie, fermant les yeux, Lisa se laissait faire. Elle écartait les jambes quand Aurélie introduisait un doigt sur son sexe.

— Tu veux venir sur moi ?

Tante Aurélie la prenait dans ses bras. S’accrochant à son cou, Lisa, nue, s’asseyait sur ses genoux. Aux premières caresses sur ses seins, ses mamelons sortaient. Aurélie les étirait l’un après l’autre. Lisa se plaignait timidement, sans se débattre, avec des tressaillements dans le ventre.

— Allons, ça ne fait pas mal, il faut le supporter... les hommes préfèrent les bouts bien longs.

Lèvres entrouvertes, sa tante l’embrassait au creux du cou en agitant la pointe de la langue sur sa peau.

— Tu es très énervée ce soir.

Toute moite, Lisa se laissait aller en arrière. Presque couchée en travers des cuisses de sa tante, elle attendait. Aurélie lui suçait les mamelons, les aspirait pour les faire grossir. Pendant ce temps, elle lui frôlait le ventre. Se faisant toute molle, la fille le tendait en avant. Elle avait le temps : le bain coulait lentement. Quand sa tante posait un doigt au bas de son pubis, à la naissance de la fente, Lisa faisait mine de résister ; c’était le jeu. Mais elle ne tardait pas à écarter les jambes. En gémissant, elle frottait son sexe contre la main d’Aurélie. Un doigt descendait dans sa raie, pénétrait dans son anus. Elle se tortillait en respirant plus vite. En silence, sa tante continuait à lui mordiller et lui sucer les mamelons. Le bain coulait toujours. Lisa s’ouvrait toute grande en soulevant le derrière.

— Oui, murmurait Aurélie, tu es trop énervée, laisse-moi te calmer.

Du pouce sa tante lui comprimait le bouton. Lisa avait un spasme qui lui soulevait le sexe.

— C’est ça, donne-toi bien.

Un doigt allait et venait doucement dans son anus. Elle se laissait faire. Les caresses sur ses lèvres sexuelles et sur son clitoris s’accéléraient. Avec des soubresauts, Lisa laissait couler son plaisir sur la main de sa tante. Quelques pressions sur son sexe lui arrachaient encore des petites plaintes. Puis, Aurélie la mettait debout.

— Il est temps de dormir. Il faut que j’aille fermer l’eau, sinon la baignoire va déborder.

*  *  *

Certains soirs, aucun monsieur ne devant venir la chercher, Aurélie avait les lèvres pincées, le regard sombre. Comme elle ne sortait pas, elle allait d’abord dans sa chambre se mettre en peignoir. Sa nièce restait debout, nue, dans la baignoire. L’angoisse lui serrait le cœur : elle savait ce qui l’attendait.

Pendant que sa tante lui savonnait le bas-ventre, elle serrait les cuisses. Aurélie lui demandait de les écarter ; la fille obéissait. Alors, sa tante la laissait un moment jambes ouvertes. Puis, lentement, en la regardant dans les yeux, elle lui lavait la fente. Il suffisait d’un mouvement du menton de sa tante pour que Lisa se retourne. Aurélie lui nettoyait l’anus.

« La petite coquine, elle veut la “grande caresse” ? »

Sa toilette terminée, elle s’asseyait sur le tabouret noir et, la laissant debout, lui reprochait le cahier de géométrie abandonné sous la tablette du secrétaire, le beurre salé rapporté du supermarché à la place du beurre doux, la culotte sale roulée en boule sous son lit, le pot de crème au chocolat volé dans le frigo, etc. Navrée, Lisa écoutait, sachant où sa tante voulait en venir. En effet, celle-ci concluait toujours son énumération par la même phrase :

— Tout ça mérite une punition, voici le moment de régler nos comptes.

Lisa se mettait à plat ventre sur les cuisses de sa tante sans protester. Elle avait honte d’être corrigée comme une enfant. Tante Aurélie passait sur son derrière une main légère, lui donnant des frissons.

— Ton cul aura du succès, disait-elle.

Oppressée, sa nièce restait immobile sur elle. Tout en gardant sur ses fesses une main qui se crispait, Aurélie indiquait à Lisa le nombre de claques qu’elle avait mérité. Elle devait les annoncer elle-même, à voix haute. Après quoi, c’était l’incertitude. Immédiatement, une claque vigoureuse s’abattait sur son derrière... ou bien se faisait attendre, augmentant son appréhension. De toute façon, elle avait bientôt la peau en feu ; les derniers coups lui arrachaient des cris de douleur.

Quand la fessée était terminée, Lisa savait qu’elle n’était pas quitte pour autant. La femme séparait les fesses tuméfiées.

— Ma tante, je t’en supplie, pleurnichait la fille, pas le doigt !

Cela ne lui faisait plus mal, mais l’humiliait toujours autant quand elle n’était pas engourdie de sommeil. Aurélie passait lentement l’index tout le long de sa raie et le lui enfonçait dans l’anus.

— Je suis sûre que ça ne te déplaît pas.

Avec une soumission perverse, Lisa laissait Aurélie jouer avec son derrière. Tout en lui touchant les fesses, elle faisait coulisser un doigt dans son anus. Lisa serrait les cuisses pour cacher sa fente qui commençait à suinter. Mais Aurélie, pas dupe, reniflait bruyamment.

— Je sens une odeur de fille échauffée.

Puis, elle lui écartait les cuisses de force, essuyait sur ses fesses les doigts qu’elle avait passés sur sa fente.

— Tu sens ? Petite hypocrite.

Rougissante, Lisa restait à plat ventre, jambes ouvertes ; sa tante lui remettait un doigt dans l’anus.

Par contre, quand, après son bain, Aurélie choisissait d’oublier ses fautes, elle prenait sa nièce nue sur ses genoux. Dans la salle de bains tiède de buée, elle se blottissait contre sa tante, baignant dans la chaleur de son corps, sentant sous ses fesses les larges cuisses charnues. Dans ces moments de tendresse, elle se faisait toute molle sous l’étreinte. Pendant qu’Aurélie la caressait, l’embrassait, la berçait, Lisa, blottie contre elle, cachait son visage contre son épaule en s’abandonnant à une douce somnolence.

Puis Aurélie se mettait à jouer avec ses mamelons tout en lui posant toujours les mêmes questions à propos de son travail scolaire, de ses camarades de classe. Pendant qu’elle répondait, la main de sa tante descendait sur son ventre. Elle l’attendait plus bas : elle avait envie, n’avait plus honte. Quand le doigt s’introduisait dans sa fente, elle ouvrait les cuisses toutes grandes. Elle attendait ce moment-là toute la journée. Si Aurélie l’envoyait au lit sans la caresser, elle était frustrée.

— Voyez-vous cette petite coquine, chuchotait sa tante, elle veut la grande caresse ? Elle sera gentille ? Elle fera tout ce qu’on lui demandera ?

Lisa hochait la tête ; sa tante faisait coulisser un index dans sa fente, puis lui touchait le bouton. Quand sa nièce lui mouillait la main, Aurélie lui parlait tout bas à l’oreille :

— Alors, tu es moins énervée ? Tu vas dormir ?

Puis elle l’envoyait au lit après un dernier baiser, ou bien, changeant subitement d’humeur, elle la traitait de vilaine fille et l’expédiait dans sa chambre avec une claque cuisante sur le derrière. Dans son lit, en se frottant les fesses, Lisa cherchait à deviner ce qui lui avait valu ce geste de colère.

*  *  *

Un autre rite avait lieu au moins une fois par jour : la pesée. En effet, très gourmande, Lisa avait tendance à prendre du poids.

Tous les matins, à son lever, elle devait ôter sa chemise de nuit et suivre sa tante dans le salon. Là, entre la fenêtre et la cheminée, se trouvait une ancienne bascule de grainetier, véritable pièce de collection, au plateau et au montant d’ébène lustré, décorés d’incrustations dorées, au levier et aux contrepoids de cuivre rutilant.

Nue, debout sur le plateau, Lisa regardait non sans appréhension les doigts de sa tante faisant glisser les poids le long de la tige graduée. Si elle avait engraissé, elle savait ce qui allait arriver.

Sa tante lui cinglait le derrière, et même le sexe entre les cuisses qu’elle devait écarter. Sourde aux plaintes de sa nièce, elle ne s’arrêtait qu’après lui avoir infligé le nombre de claques annoncé.

Par contre, si elle n’avait pas pris de poids, sa tante l’embrassait, puis lui caressait la fente. Après quoi, d’un ton froid, elle l’envoyait s’habiller en lui conseillant de continuer à suivre son régime.

Parfois, quand elle rentrait de l’école en fin d’après-midi, Lisa devait se mettre nue de nouveau pour une seconde pesée. Alors, tout cela lui paraissait normal, mais plus tard, elle devait se souvenir de l’étrangeté de l’existence qu’Aurélie lui imposait. La pesée du matin, la toilette du soir et le câlin de la nuit étaient les moments les plus importants de sa vie. Elle passait son temps à les attendre. Aurélie l’avait domestiquée comme un animal.

CHAPITRE III

DRESSAGE

Lisa avait une autre tante, Estelle, qui habitait un village perdu de Cerdagne. Elle ne venait pas souvent à Perpignan, mais réclamait des nouvelles de sa nièce. La jeune fille ne comprenait pas pourquoi cette insistance agaçait Aurélie. Quand elle s’était fait rappeler à l’ordre par Estelle, son humeur devenait exécrable. Alors, après l’école, elle accueillait sa nièce en peignoir. Le cœur de Lisa battait plus vite.

— Tu as abusé du dessert au déjeuner, monte sur la bascule.

Au début, les protestations de Lisa lui avaient valu une fessée. Aussi, sans protester, elle se déshabillait, se mettait debout sur le plateau. Après l’avoir pesée, sa tante faisait mine de se rappeler qu’il était temps d’envoyer une lettre à Estelle. Retrouvant le plaisir d’être nue dans l’appartement, Lisa traversait le salon devant Aurélie qui lui reluquait les fesses. Sa tante l’obligeait à s’asseoir sur ses genoux, devant le secrétaire. Lisa avait du mal à trouver ses mots car, les pans du peignoir d’Aurélie s’étant écartés, elle sentait les larges cuisses nues, toutes chaudes, sous ses fesses. Les longues mains effilées lui parcouraient le dos et le ventre. Naturellement, Lisa ne devait pas parler de ce qui se passait entre sa tante et elle. Cependant, Aurélie modifiait certains passages. Pendant que sa nièce recopiait le brouillon, sa tante passait ses mains sur elle.

— Tu es tout humide, mais il ne faut pas trop te fatiguer, va te changer.

Emportant ses vêtements sous son bras, Lisa se rendait dans sa chambre. Pendant qu’elle montait l’escalier, il lui semblait sentir les regards de la femme sur son derrière. Ensuite, en suivant d’une oreille attentive les allées et venues d’Aurélie dans la maison, elle se masturbait très vite, debout dans le coin entre l’armoire et la fenêtre, les genoux pliés, les cuisses largement écartées.

*  *  *

Estelle, la sœur aînée d’Aurélie, se plaignait : les lettres de sa nièce ne contenaient que des banalités. De temps en temps, elle venait passer quelques jours chez sa cadette, à Perpignan. Son mari l’accompagnait : l’oncle Joseph, un grand et gros homme, rouge de visage et noir de poil.

Lisa savait qu’il ne fallait rien dire à son autre tante de ses rapports avec Aurélie. Estelle, qui semblait avoir des soupçons, lui posait souvent des questions à ce sujet, mais ne recevait que des réponses anodines. Avec sa nièce, Estelle n’avait jamais de geste équivoque.

Par contre, son oncle Joseph s’intéressait de plus en plus à Lisa. S’arrangeant pour se retrouver seul avec sa nièce, il lui tapotait les fesses tout en tendant l’oreille pour s’assurer que les deux sœurs continuaient à bavarder dans une autre pièce.

— Tu prends tournure, disait-il, c’est bien, tu promets.

Cela devint une habitude. A chacun de ses séjours, les attouchements de l’oncle se faisaient plus précis. Il suivait la courbe du derrière et s’attardait en dessous, à la jointure des cuisses. Quand il surprenait sa nièce dans un couloir, il lui prenait les seins à pleines mains, par-dessus son chemisier. Sous l’effet d’une paralysie étrange, Lisa, tête basse, rougissante, se laissait faire.

Un jour, il la surprit montée sur un escabeau, occupée à chercher un livre tout en haut de la bibliothèque. Planté sous elle, il sifflota.

— Tu deviens appétissante, tu as de belles cuisses, je vois ta culotte.

Elle savait qu’elle aurait dû redescendre de son perchoir, mais elle n’avait pas bougé, étonnée de sentir un frisson moite entre ses jambes. Elle n’avait rien dit à ses tantes, elle avait trop honte, surtout d’avoir obéi quand son oncle lui avait demandé d’écarter les cuisses.

Dans la maison, tout changeait quand tante Estelle et oncle Joseph étaient là. Aurélie ne sortait plus le soir. Elle ne recevait plus d’appels téléphoniques. Maquillée avec discrétion, elle emmenait sa sœur et son beau-frère visiter des musées ou des expositions. Naturellement, le soir, Lisa faisait sa toilette toute seule.

Ensuite, dans son petit lit, elle attendait en luttant contre le sommeil. Le soir où elle entendait des pas légers dans le couloir, son cœur battait plus vite. La porte de sa chambre s’ouvrait et se refermait sans bruit. A la lueur d’une bougie, Aurélie, en peignoir, s’approchait de son lit.

— Chut, murmurait-elle, ils dorment, je viens voir si tu ne manques de rien.

Lisa répondait sur le même ton :

— Non, ma tante, j’ai fait ma toilette comme il faut.

— Tu es sûre ? Voyons ça.

Le sexe moite, la fille rabattait le drap à ses pieds, puis retroussait sa chemise de nuit.

— Ecarte les cuisses, chuchotait Aurélie.

Elle caressait les seins de sa nièce, son ventre, son pubis, puis elle la masturbait. La fille soulevait son bassin en respirant plus fort.

— Attention, faisait Aurélie, ne fais pas de bruit.

Une main sur la bouche, Lisa se tordait en silence sous les doigts de sa tante. Ces caresses furtives et cette clandestinité lui procuraient une émotion encore plus forte. Son plaisir ne tardait pas à venir.

*  *  *

Dès qu’Estelle et son mari regagnaient leur village de Cerdagne, Aurélie et Lisa reprenaient leurs habitudes. Entre autres, après dîner, elles retournaient lire une heure ou deux au salon : petite pièce qui, avec la salle à manger et la cuisine, occupait le rez-de-chaussée de leur pavillon en pierre meulière, dans la petite rue de Guixols, qui débouchait sur la grande promenade dallée, plantée de platanes centenaires.

Troublée parce qu’elle savait ce qui allait se passer, Lisa s’agitait discrètement sur son siège. Les doigts longs et minces d’Aurélie fascinaient sa nièce : ils lui avaient touché les mamelons, ils l’avaient écartée pour la palper entre les cuisses et entre les fesses. Faisant semblant de s’intéresser à son livre, elle attendait.

Enfin, sa tante posait le sien sur un guéridon. Aussitôt, sa nièce l’imitait. Elles se regardaient. D’abord, elles échangeaient des propos banals. Puis, elles restaient silencieuses, les yeux dans les yeux. Lisa était sûre que ça se terminerait comme d’habitude. Sa tante la fixait sans ciller. Bientôt, telle une somnambule, Lisa venait près d’elle et restait debout contre son fauteuil. Sans dire un mot, Aurélie passait les mains sous sa jupe. La nièce ne bougeait pas pendant que sa tante faisait descendre sa culotte sur ses chevilles. Alors, jambes écartées, jupe retroussée, elle s’asseyait sur les genoux d’Aurélie qui lui caressait la fente en l’embrassant sur les joues et dans le cou.

— Ma tante... ma tante, balbutiait-elle.

— Oui, petite, oui... offre bien ta petite rose.

Pelotonnée contre elle, Lisa lui rendait ses baisers. Tout alanguie, elle se laissait bercer et cajoler. Mais le temps passait trop vite. Bien qu’elle s’y attendît, elle éprouvait toujours une surprise attristée quand ce moment de tendresse se terminait de manière abrupte. Aurélie la remettait debout et l’emmenait dans la salle de bains, sans toutefois lui rendre sa culotte.

*  *  *

Naturellement, Lisa savait qu’il n’était pas question non plus de parler à Estelle de ce qui se passait depuis quelques temps dans le salon, les vendredis après la classe.

Au début, Lisa crut mourir de honte, puis, au fil des semaines, elle s’habitua à ces visites. Plus tard, en y réfléchissant, elle ne comprenait pas comment les choses en étaient arrivées là.

D’abord, un vendredi après-midi, en rentrant de son cours privé, Lisa rencontra un visiteur que sa tante reconduisait. A la porte d’entrée, elle s’effaça pour laisser sortir le monsieur. L’homme la détailla avec une attention embarrassante.

— Voici donc cette jeune personne dont vous m’avez parlé.

Lisa reconnut la voix de l’homme qui s’impatientait quand il venait chercher sa tante le soir. Intriguée, elle suivit des yeux la haute silhouette qui s’éloignait. Elle ne comprenait pas pourquoi elle avait eu froid dans le dos et chaud aux joues en même temps sous le regard aigu de l’homme. Comme sa tante ne fit aucun commentaire sur cette visite inhabituelle, Lisa s’abstint de lui poser des questions. D’ailleurs, elle préférait oublier cette rencontre qui lui avait laissé un sentiment de malaise.

Un autre soir, après sa toilette, sa tante l’emmena, toujours nue, dans sa chambre. Là, Lisa dut se coucher sur le dos, les fesses au bord du lit et passer les jambes sur les épaules d’Aurélie. C’était la première fois qu’elle était forcée de prendre cette position : tout ouverte, le derrière soulevé, la fente déployée bien en vue. La fille devenait écarlate ; la femme restait impassible.

— Il faut que je me rende compte.

De chaque côté, elle passa un doigt dans le pli de l’aine. Sa nièce sursauta.

— Reste tranquille, te dis-je !

Comme de coutume, le ton excédé de sa tante impressionnait Lisa. Malgré les chatouilles des doigts, elle s’appliquait à rester immobile. Aurélie lui frôla les grandes et les petites lèvres, puis le haut de la fente.

— C’est bien de t’épiler... tes copines gardent leurs poils, ça fait négligé... tu as dû les voir, vous vous regardez entre les jambes, je le sais.

Toute rouge, Lisa ne répondit pas. L’autre insistait :

— Tu ne veux pas me le dire ?

L’adolescente prit une profonde inspiration.

— Oui, bredouilla-t-elle, elles me les ont montrés.

Lisa se tut, attentive à ce que sa tante lui faisait. Celle-ci lui tenait les cuisses écartées à deux mains et approchait son visage de sa fente.

— Ne t’inquiète pas, petite, une chatte nue, ça fait gamine, mais ça a son charme.

Le souffle chaud d’Aurélie lui donnant des frissons, spontanément, Lisa lui tendit son bas-ventre.

— C’est bien... tu offres ta petite rose, tu veux que je l’embrasse ?

— Ma tante ! gémit la fille.

Aurélie posa les lèvres sur sa fente.

— C’est doux, c’est tendre, ça plaira.

Elle déposa des petits baisers partout entre les jambes de sa nièce qui sentait la joue brûlante contre sa cuisse. Aurélie lui lécha le sexe, puis le mordilla.

— Oh mon Dieu, ma tante !

— Tu aimes ça ? Ouvre ta petite fleur avec tes doigts, c’est ça, sépare les pétales.

Tremblant d’excitation, Lisa exposa ses muqueuses suintantes. Arquant tout le corps, elle poussa des cris quand sa tante lécha le petit sillon de chair rose. Lisa sentait son bouton durcir. La langue montait et descendait avec une lenteur énervante. Lisa râla, se tordit, emportée par une vague de plaisir.

Lui maintenant les cuisses écartées, Aurélie se redressa.

— Tu as un petit cul sexy. Si un monsieur entrait et te voyait, qu’est-ce que ça te ferait ?

Avec un cri horrifié, Lisa tenta de se remettre debout, mais sa tante la maintint en position.

— Il faudra bien que ça t’arrive un jour. Mets-toi à quatre pattes.

Lisa obéit et, avec un rire contenu, Aurélie lui enfila son doigt dans le cul.

— Tu imagines, à la place du mien, le doigt d’un homme qui te verrait le derrière et la fente ?

Tout en faisant aller et venir son doigt dans l’anus de sa nièce, sa tante lui léchait le sexe, puis mordillait sa chair tendre. En imaginant un monsieur à la place d’Aurélie, Lisa, malgré sa honte, ressentit un plaisir terrifiant.

*  *  *

De plus en plus souvent, sa tante faisait allusion à un « monsieur » qui la verrait nue et la toucherait. Cela troublait la fille qui y pensait le soir dans son lit en imaginant qu’on la caressait.

Au cours de la journée, au moindre prétexte, Aurélie l’obligeait à se déshabiller et à monter dans sa chambre, ses vêtements sur le bras. Quand sa nièce arrivait au milieu de l’escalier, sa tante lui ordonnait de s’arrêter.

— On voit bien tes fesses et ta fente. Ecarte-toi, montre-moi tout.

Frémissante, Lisa s’exécutait. La tante lorgnait.

— Parfait, ne bouge plus, je vais ouvrir à celui qui attend derrière la porte.

La fille savait qu’il n’y avait personne. Mais l’idée qu’elle se trompait peut-être la faisait frissonner et lui donnait chaud au ventre. Elle attendait, gardant la pose.

— Tu voudrais bien qu’il entre et qu’il te tripote, faisait Aurélie. Ce sera pour une autre fois... allez, file.

Soulagée, un peu déçue, elle allait se rhabiller dans sa chambre.

De plus en plus, Lisa soupçonnait sa tante d’avoir quelque chose en tête. Un soir, dans la salle de bains, Aurélie étudia longuement son visage dans la glace au-dessus du lavabo. Vaguement inquiète, Lisa l’entendit se féliciter à mi-voix que sa nièce fût si attirante avec ses grands yeux bleus, son petit nez, ses joues rondes et roses, sa grosse bouche aux lèvres gonflées par une moue enfantine...

Sa toilette terminée, elle passa les mains partout sur son corps.

— Tu as une belle peau et tu es dodue comme une caille.

Elle lui pinçait les bourrelets aux hanches, puis au sommet des cuisses, sous les fesses. Elle lui caressa les seins. Lisa sentait ses mamelons darder. Sa tante tirait sur les deux bouts en même temps, lui arrachant une grimace de douleur.

La langue montait et descendait avec une lenteur énervante

La salle de bains était bien fermée. Il y avait de la buée sur la glace du lavabo. Dans ce lieu confiné, la jeune fille se sentait toute petite, nue, debout entre les cuisses écartées de sa tante. Celle-ci lui caressa son ventre encore un peu rond, puis son pubis gonflé. Avec sa docilité habituelle, dès qu’elle posa le bout d’un doigt sur la naissance de sa fente, Lisa écarta les jambes. Satisfaite, Aurélie lui mit la main entre les cuisses.

— Une fente toute neuve...

Puis elle hocha la tête.

— A ton âge, tu devrais être plus développée. Je vais te faire examiner par un médecin.

Lisa déclara qu’elle ne voulait pas du docteur. A sa grande surprise, sa tante ne se mit pas en colère. S’asseyant sur le tabouret, elle prit sa nièce sur ses genoux et la rassura.

— Ne t’inquiète pas, petite, le médecin est un ami, il est très gentil.

Blottie contre sa tante, qui avait gardé une main entre ses jambes, Lisa s’abandonnait aux cajoleries. L’ayant persuadée de se laisser ausculter, Aurélie lui fit jurer de ne parler de cette visite à personne. Puis, après un dernier baiser et une tape amicale sur la fesse, elle lui promit une glace à la fraise – son dessert préféré – pour le déjeuner du lendemain.

CHAPITRE IV

LES VISITES MÉDICALESS

A quelque temps de là, un vendredi matin, Aurélie lui annonça la venue du docteur pour la fin de l’après-midi.

Au déjeuner, Lisa ne mangea presque rien. Contrairement à son habitude, elle chipota même sur sa glace à la fraise. Sa tante s’en irrita, lui faisant remarquer qu’elle avait déjà subi de nombreuses visites médicales et qu’il y en aurait d’autres. Craintive, Lisa promit de se soumettre à la consultation. Voyant que sa tante s’était radoucie, elle se précipita sur ses genoux. Aurélie lui caressa la tête et, glissant une main sous sa jupe, lui tapota les fesses.

— Vilaine, qui fait des histoires, tu sais ce que tu mériterais ?

Lisa souleva sa jupe.

— Une fessée ?

Aurélie enfonça le tissu du slip dans la raie de ses fesses et, par-derrière, appuya sur la fente. A travers sa culotte, la fille se frottait le sexe contre la main de sa tante pour manifester sa soumission.

— Ce n’est pas le moment de la fessée, dit Aurélie, mais devine ce que tu pourrais m’offrir pour te faire pardonner.

Vite, Lisa se leva. Baissant la tête pour dissimuler la lueur trouble au fond de ses yeux, elle se débarrassa de sa culotte. Puis elle retroussa sa jupe et, nue à partir de la ceinture, s’assit de nouveau sur les genoux de sa tante.

— Tiens, je ferai tout ce que tu voudras.

— Tu es une bonne petite, j’ai de grands projets pour toi.

Aurélie passa la main sur le derrière et sur la fente de sa nièce.

— Ne crains rien, ce monsieur est bien, et puis, je serai là.

Insinuant un doigt dans la raie, elle lui pénétra l’anus avec douceur.

— Tu crois que je vais être obligée d’enlever ma culotte devant le docteur ?

Sa tante fit bouger son doigt entre ses fesses.

— Voyons, petite sotte, on doit tout montrer à un médecin.

Ayant consulté sa montre, elle remit sa nièce debout et lui rendit son slip.

— Dépêche-toi, tu vas te mettre en retard, reviens vite après quatre heures, il ne faut pas faire attendre le docteur.

*  *  *

Sur le chemin de l’école Saint-Manuel, Lisa se sentait frustrée : sa tante n’avait pas eu le temps de lui donner son plaisir. L’envie lui restait, avec des agacements dans la fente. Sentant le fond froid de son slip sur son sexe humide, elle fut incapable de suivre les cours. Elle pensait à ce qui l’attendait à la maison. Enfin, la cloche annonça la sortie. Malgré son appréhension, elle se hâta de rentrer. Le cœur serré, elle ouvrit la porte d’entrée. La voix de sa tante lui parvint du salon.

— C’est toi, Lisa ? Viens ici.

Au moment où elle pénétrait dans la pièce, elle s’arrêta, saisie. Le docteur était déjà là. Elle reconnut le monsieur grand et mince, en costume sombre, qui prenait congé le jour où elle était rentrée de son cours plus tôt que d’habitude. Elle avait détourné les yeux quand il l’avait dévisagée avec une insistance embarrassante. Cependant, elle avait eu le temps d’apercevoir ses cheveux gris plaqués en arrière et son visage dont les traits fins étaient restés gravés dans sa mémoire.

Tête basse, très intimidée, portant encore le cartable qu’elle avait oublié de déposer dans le vestibule, elle resta debout sur le seuil.

— Elle est essoufflée, dit sa tante, elle a couru, elle avait hâte de se faire examiner. N’est-ce pas, Lisa ? Voyons, dis bonjour au médecin.

Docilement, d’un pas hésitant, la fille s’avança dans la pièce.

— Oui, ma tante... bonjour, monsieur le docteur.

Sans lever les yeux, elle tendit à l’homme une main tremblante, qu’il retint dans la sienne – forte main d’homme, aux ongles soignés. A l’idée que c’étaient ces mains qui allaient l’ausculter, la toucher, elle eut mal au cœur.

Debout derrière elle, la tenant aux épaules, Aurélie s’adressait au médecin par-dessus sa tête.

— Comme je vous l’ai dit, elle n’est pas grande pour son âge, et tâtez comme son ossature est fine.

Le docteur palpa la main de Lisa, puis son poignet et, sous la manche de son pull, son avant-bras. Bientôt, ses doigts caressants montèrent plus haut. Se sentant toute faible, elle s’adossa contre sa tante.

— Madame, souvent la croissance a lieu par à-coups. Votre nièce peut rattraper son retard très vite.

— Mais enfin, docteur, elle n’a pas beaucoup de poitrine, voyez plutôt.

Avant que sa nièce ait pu réagir, sa tante souleva son chemisier et son pull-over. Rougissante, la fille surprit le regard fixe de l’homme sur elle. Ses yeux noirs, rapprochés, brillaient. En dépit de sa gêne, elle sentit une chaleur moite entre ses jambes.

— C’est vrai, ses seins ne sont guère plus gros que des mandarines. Attendez, je vais vérifier un point important.

Il lui frôla les aréoles, faisant durcir ses mamelons.

— La réaction est franche, c’est bon signe.

Quand il tira sur les bouts, Lisa poussa un gémissement étouffé.

— Tais-toi, ma fille, dit Aurélie, laisse faire le docteur. Moi aussi, je lui étire les bouts de temps en temps, je peux continuer à le faire ?

— Bien sûr, c’est indiqué, mais je préfère une méthode plus efficace qui consiste à pratiquer une succion. Je vais vous montrer.

Dans la glace, Lisa se voyait offerte. Sa tante continuait à retrousser son pull et son chemisier. Tête basse, écarlate, elle exposait, au centre de ses lunules roses de blonde, ses mamelons tendus. Tout en continuant à lui en triturer un, le docteur prit l’autre en bouche. La fille eut une exclamation de surprise.

Entre ses lèvres entrouvertes, il taquinait le bout de ses seins de la pointe de sa langue.

— Regardez, il faut solliciter les mamelons pour qu’ils enflent.

Le docteur lui parcourait les seins de baisers mouillés, qui la faisaient frissonner ; elle se raidissait.

— Ne bouge pas, dit sa tante, c’est pour te fortifier.

— Oui, fit le docteur, tends-toi bien.

Il aspira ses seins et les téta pendant que, entre les mains appliquées sur ses hanches, elle ondulait du bassin.

Quand le docteur se redressa, elle resta debout, les bouts dardés, luisants de salive, les seins rouges et gonflés. Puis elle eut un frisson de froid. Du bout du doigt, le médecin en fit le tour.

— Vous voyez comme ils sont durs, dit-il à Aurélie. Il suffit de les sucer longtemps, ça les fait pousser.

— Merci, docteur, me voilà rassurée sur ce point, dit Aurélie, mais il y a autre chose : elle n’a pas beaucoup de poils où vous savez, est-ce normal ?

— Il faut que je me rende compte.

Lisa eut l’impression que sa tante et le médecin récitaient un texte préparé à l’avance. Puis, elle n’y pensa plus quand elle sentit qu’Aurélie était en train de lui enlever sa culotte.

— Voilà, docteur, voyez vous-même.

Elle n’osa pas se débattre quand sa tante lui retroussa la jupe. Le docteur voyait ses cuisses dodues et son ventre rond. Elle crut défaillir de honte. Il lui toucha le pubis et posa le doigt sur l’amorce de sa fente. Elle eut un long tressaillement.

— Vous avez raison de lui épiler le pubis, c’est plus hygiénique, constata le médecin. Voyons entre les jambes.

Par un réflexe instinctif de pudeur, Lisa serra ses cuisses l’une contre l’autre. Mais, d’une main ferme, sa tante l’obligea à les écarter.

— Excusez-la, docteur, elle est timide, il faut toujours la forcer, dit Aurélie.

— C’est vrai ? fit le médecin, allons, n’aie pas peur, tu sais que c’est pour ton bien.

Il glissa la main sur le sexe de l’adolescente qui poussa un cri étouffé et tenta de refermer les jambes. Mais il l’obligea à rester ouverte. D’une main sous le menton, il la força à lever la tête pendant qu’il lui touchait la fente.

— Regarde-moi dans les yeux, ordonna-t-il.

— Qu’attends-tu pour obéir ? demanda sa tante, allez, écarte-toi encore plus.

Les joues brûlantes de honte, Lisa sépara largement les cuisses et tendit son sexe au docteur. Il l’explora avec soin.

— Madame, il est important d’éveiller les sens de cette jeune fille.

Sous les yeux d’Aurélie penchée sur l’entrejambe de Lisa, joignant le geste à la parole, il lui expliqua comment elle devait procéder.

— Vous écartez les lèvres et vous passez délicatement le doigt dans le petit sillon, comme ceci.

La fille frémit.

— Vous constaterez que les muqueuses deviennent humides très rapidement, dit le médecin, tenez, tâtez.

Devant Lisa mortifiée, Aurélie toucha les doigts du docteur.

— Vous avez raison, fit-elle, et ensuite ?

— Vous poursuivez cette sollicitation jusqu’à ce que le clitoris soit tout à fait apparent, comme maintenant, tenez.

Il appuya sur le petit bouton dardé. Le corps agité d’un soubresaut, Lisa poussa un cri.

— Vous voyez, elle est prête. Il ne reste plus qu’à mener la manipulation à son terme.

Les pommettes du médecin étaient devenues rouge foncé, ses yeux noirs luisaient, il soufflait. Les narines pincées, les yeux brillants, Aurélie était captivée par le mouvement de ses doigts sur la fente de sa nièce. Le visage renversé, Lisa respirait fort. Les cuisses largement écartées, les genoux ployés, elle tendait son sexe au docteur qui la masturbait avec habileté. Dans la pièce, personne ne parlait. La fille sentait le plaisir venir.

—  A-t-elle des réactions normales, docteur ? demanda Aurélie.

—  Tout à fait, c’est bon signe. Le fait qu’elle n’ait pas beaucoup de poils est sans importance. Cependant, puis-je continuer ?

— Certainement, docteur, répliqua Aurélie, vous êtes seul juge.

— Merci, dit le médecin, mais voyons d’abord le postérieur.

A cause de tout le plaisir que le docteur faisait gonfler dans son ventre en lui caressant le bouton, Lisa oubliait toute pudeur. Sa honte revint en force quand sa tante la retourna. Pliée en deux, le visage contre le ventre arrondi d’Aurélie, Lisa sentit que celle-ci retroussait sa jupe pour présenter son derrière au médecin, qui se mit à lui caresser les fesses. Lisa gémissait timidement.

— Silence, dit Aurélie, le docteur ne te fera pas mal, il faut qu’il t’examine à fond.

— Oui, fit le médecin, voilà un petit derrière bien dodu, la peau est lisse, les chairs élastiques, c’est parfait.

Il passa un doigt tout le long de la raie en déclarant qu’il n’était pas surpris de n’y trouver aucun duvet. Avec précaution, il introduisit l’index dans l’anus de Lisa qui tressaillit sans se plaindre et il ne bougea plus, le doigt fiché entre les fesses.

— Très bien, dit le docteur, le sphincter est élastique.

Le médecin retira son doigt avec un bruit qui remplit la fille de honte.

— Oh, fit-elle. Oh, ma tante !

—  Allons, laisse-toi faire, le docteur n’a pas encore terminé.

Lisa se mit à gémir. Sa tante cessa de lui imposer silence. Elle lui maintenait le visage pressé contre son corps. D’une main sous le ventre, elle lui soulevait le derrière. Le docteur faisait coulisser un doigt entre ses petites lèvres. Il lui tapota le clitoris. Lisa poussa un cri étouffé. L’homme fit bouger la pointe de sa langue dans son anus en même temps qu’il la masturbait par-derrière. En mordant la jupe d’Aurélie, Lisa se tortillait et creusait les reins pour faire saillir son postérieur. Des ondes chaudes la traversaient tout entière. Elle inonda la main de l’homme en appuyant la raie de ses fesses contre son visage.

Rouge de confusion, elle baissa la tête. En remettant sa culotte, elle trébucha : tout tournait dans la pièce. Sa tante et le médecin étaient rouges eux aussi. Le docteur s’éclaircit la voix.

— Je suis formel : il n’y a rien de grave. Comme vous avez pu le constater, ses réactions sexuelles sont tout à fait normales.

A ces mots, Lisa devint écarlate. Toute à la contemplation de la main de l’homme qui l’avait si bien caressée entre les cuisses, là où elle était encore toute mouillée, elle cessa d’écouter ce qu’il disait. Soudain, ses paroles lui firent dresser l’oreille.

— Il est préférable que je revienne régulièrement... pour la suivre.

— Je m’en remets à vous, docteur, fit Aurélie.

Un instant, la fille eut l’impression que sa tante et le médecin jouaient la comédie.

— Cette fille sera à votre disposition toutes les fois que vous le jugerez bon. N’est-ce pas, Lisa ?

Une bouffée de chaleur aux joues, la fille ne put répondre que d’un signe de tête. Excédée, sa tante la renvoya dans sa chambre et s’attarda dans le salon avec le docteur.

*  *  *

Après le départ du médecin, Lisa descendit retrouver sa tante. Celle-ci, l’œil trouble, s’essuyait les lèvres du revers de la main. Elle prit sa nièce sur ses genoux. En la cajolant, elle lui apprit que le docteur viendrait le vendredi après quatre heures pour surveiller sa croissance.

Ainsi, une nouvelle habitude s’ajoutait aux autres. Tous les vendredis, Lisa se dépêchait de rentrer de l’école. Le docteur l’avait précédée au salon. Il répondait d’un bref signe de tête au salut de la fille essoufflée et, tranquillement, enlevait ses gants. Tout se passait en silence. Debout devant lui, Lisa relevait son pull et son chemisier. Il caressait ses mamelons et tirait dessus jusqu’à ce qu’elle fasse la grimace. Ensuite, obéissant à un regard de sa tante, elle abaissait sa culotte, retroussait sa jupe et écartait les jambes. Il parcourait son sexe des doigts, elle pliait les genoux et soulevait son bas-ventre pour lui montrer sa fente. Puis, toujours en silence, elle se retournait et se penchait en avant. Après l’avoir laissé lui tripoter le derrière un moment, elle se séparait les fesses à deux mains. Il lui léchait la raie et lui enfonçait la langue dans l’anus, en la masturbant.

Dans la pièce, on n’entendait que la respiration précipitée de l’homme, de la femme et de la fille.

Après quoi, sans que sa tante ait besoin de parler, Lisa remettait sa culotte, faisait la révérence au médecin et montait dans sa chambre. S’étant essuyée avec soin, elle se mettait à ses devoirs. Elle était contente : tout s’était passé comme d’habitude ; les mains du monsieur étaient douces, habiles. Elle avait eu son plaisir. Le soir, sa tante serait de bonne humeur et lui permettrait de se servir une grosse part de glace à la fraise.

CHAPITRE V

LES AMIES D’AURÉLIE

Le mercredi après-midi, sa tante avait l’habitude de recevoir deux amies de longue date : Mme Juliette et Mlle Clémence. La première, petite et un peu ronde, blonde frisée, aux yeux bleus et au sourire gentil, lui rappelait sa mère. La seconde l’intriguait : grande et mince, avec des petits seins et peu de formes, elle lissait ses cheveux noirs en arrière et portait un tailleur strict. Souvent, elle prenait Mme Juliette aux épaules et la serrait contre elle. Sans comprendre de quoi il retournait, Lisa se sentait mal à l’aise.

Alors que, dès son arrivée chez sa tante, Juliette l’avait prise sur ses genoux pour la cajoler, Clémence ne lui avait guère prêté attention. Elle s’était longtemps contentée de l’embrasser sur le front, puis s’était détournée pour parler aux deux autres femmes en grillant cigarette sur cigarette.

Lisa ne s’était pas aperçue tout de suite que Clémence commençait à s’intéresser à elle. A travers la fumée de l’éternelle cigarette qui pendait à ses lèvres, ses regards se faisaient insistants. Troublée, elle sentait que la femme mesurait des yeux la croissance de ses seins et de son derrière.

Un jour, en écrasant sa cigarette dans le cendrier, Clémence s’adressa à son amie Aurélie :

— As-tu l’intention de continuer à garder cette petite pour toi toute seule ?

— Que vas-tu imaginer, répondit Aurélie, tu sais bien que nous avons toujours tout partagé.

Humiliée d’être traitée par sa tante comme un objet qu’elle était disposée à prêter à ses amies, Lisa attendait la suite. Elle savait qu’elle laisserait faire cette femme qu’elle n’aimait pas et qui lui faisait peur. Elle tressaillit quand Clémence se tourna vers elle.

— Marche de long en large, devant nous.

Le rouge aux joues, elle passa plusieurs fois entre Clémence et Juliette assises sur le canapé, avec sa tante en face, dans l’un des fauteuils. Les réflexions des trois femmes aggravèrent sa honte.

— Ses seins commencent à pousser, c’est sexy sous son chemisier près du corps.

— Cela ne doit pas lui déplaire d’être détaillée, regardez ses mamelons qui pointent, je parie que tu as déjà tiré dessus Aurélie... et aussi d’autres peut-être.

— Allons, laissons cela, moi je trouve que ses seins ne sont pas encore assez gros.

— Ça viendra, elle se développe, elle a déjà un fessier qui prend tournure, elle commence à devenir intéressante.

— L’ennui, c’est qu’elle est trop gourmande, répliqua Aurélie. Il faut toujours que je la surveille.

— Ce n’est pas plus mal d’être dodue, remarqua Juliette.

Avec une moue de dégoût, Clémence haussa les épaules.

— Naturellement, des bourrelets partout, tu trouves ça bien. Lisa, viens ici.

Inquiète, la fille s’approcha de la femme qui éteignit sa cigarette dans le cendrier.

— Fais voir comment sont tes cuisses, fit-elle.

Comme elle avançait les mains vers l’ourlet du bas de sa jupe, Lisa voulut reculer. Mais elle croisa le regard de sa tante et ne bougea plus. Elle tressaillit au contact des mains sur ses jambes.

— Elles prennent forme.

Puis, Clémence, gardant les deux mains sous la jupe de Lisa, s’adressa à Aurélie.

— Pour les fesses, je peux me rendre compte ?

— Bien sûr, voyons, fit Aurélie.

Clémence tâta le derrière de la fille, par-dessus sa culotte. Elle se sentait toute faible à l’idée que l’on puisse lui enlever son slip. Au fond d’elle-même, elle en avait envie. Mais Clémence retira ses mains, la laissant soulagée et malgré tout frustrée.

Ce fut le tour de Juliette, qui obtint la permission de la toucher, elle aussi. D’une main sous la jupe de Lisa, elle lui palpait les cuisses. Lisa les écartait pour mieux sentir sa caresse qui montait vers son slip. Juliette glissa la main entre ses jambes, jusqu’à toucher le fond de sa culotte, et l’embrassa sur le front.

— Elle a la peau douce, la chair tendre... on en mangerait.

D’autorité, Clémence prit Lisa sur ses genoux en adressant un regard noir à Juliette qui baissa la tête. Tante Aurélie toussota et envoya sa nièce jouer dans sa chambre.

Ensuite, une partie du mercredi après-midi fut ainsi consacrée à Lisa par les deux amies d’Aurélie. Tandis qu’elle marchait devant elles, elles la détaillaient, échangeant leurs réflexions. Puis, sous sa jupe, elles lui tâtaient les cuisses et les fesses pour juger de ses progrès.

*  *  *

Par un bel après-midi du mois d’août, Aurélie ferma les volets de la fenêtre du salon, qui donnait sur la rue, en se plaignant de la chaleur. Cela surprit Lisa car la pièce n’était ensoleillée que le matin. Leurs deux amies venaient d’arriver. Elles aussi avaient trop chaud. Elles soupiraient, s’éventaient et secouaient leur jupe. Oppressées, elles regardaient Lisa en s’épongeant le front. Dans la petite pièce bien fermée, elles sentaient la sueur mêlée à une odeur plus forte, un peu aigre. Elles avaient toutes les trois écarté les jambes. Dans la pénombre, leurs yeux brillaient. Debout devant elles, Lisa se sentait mal à l’aise. Sa tante s’éclaircit la voix.

— Cette fille est parfois bien difficile, dit-elle. Ce matin, j’ai été obligée de la fesser.

Avant le déjeuner, sous prétexte qu’elle s’était attardée en faisant les courses, sa tante l’avait contrainte à baisser sa culotte et à se pencher en se retroussant. Puis, après l’avoir contemplée un moment, elle lui avait claqué le derrière. Lisa avait l’habitude de ces accès de fureur inattendus, mais c’était la première fois qu’elle en faisait état devant ses amies. La jeune fille devint écarlate.

A son exclamation étouffée, il lui sembla que Juliette la prenait en pitié. Par contre, la voix rauque de Clémence la fit frémir.

— Tu l’as frappée fort, sur ses fesses nues ? Ça a dû laisser des marques.

— Peut-être, fit sa tante, nous allons voir. Lisa, montre ton derrière à mes amies.

Sa nièce resta saisie. Elle rougit, mais elle savait qu’elle allait obéir – et qu’Aurélie en était sûre.

— Laissez-la tranquille, dit Juliette.

Aurélie haussa les épaules avec agacement.

— Ne vous inquiétez pas, elle adore se soumettre. Eh bien, Lisa, nous attendons.

Le ton sec de sa tante suffit. Honteuse, Lisa tourna le dos. Puis, à deux mains sous sa jupe, elle fit descendre sa culotte blanche sur ses mollets.

— Enlève cette culotte, dit sa tante.

Ayant obéi, elle attendit. Sur l’ordre d’Aurélie, elle se retroussa et resta penchée en avant pendant un temps qui lui parut interminable. Les regards des deux femmes la brûlaient. L’idée de leur exhiber son derrière nu l’emplissait de honte et, en même temps, lui procurait ce trouble familier qu’elle ressentait tous les vendredis, quand sa tante lui enlevait sa culotte devant le docteur.

— C’est vrai qu’elle a les fesses zébrées, la pauvre.

—  Tais-toi, Juliette, cela lui fait du bien d’avoir le cul chauffé de temps en temps.

— D’ailleurs, renchérit sa tante, elle aime montrer ses fesses et se les faire claquer.

—  Je m’en doute, répliqua Clémence, ça doit la faire mouiller, peut-on vérifier ?

— Evidemment. Lisa, écarte les jambes.

La fille ouvrit docilement les cuisses. Par-derrière, les trois femmes touchaient son sexe avec des commentaires qui aggravaient son humiliation.

— C’est curieux qu’à son âge elle ait si peu de poils.

— En effet, elle est humide.

— Tu as vu, les bords du petit trou sont luisants.

Enfin, sa tante la délivra. Elle avait une drôle de voix.

— Bien, ce sera tout pour aujourd’hui, Lisa, rhabille-toi et va dans ta chambre.

En évitant de regarder les deux femmes, Lisa remit sa culotte et s’en alla. Sa tante referma la porte sur elle. Lisa s’arrêta au milieu de l’escalier, au moment où elle réalisa qu’Aurélie tirait le verrou. Intriguée, elle tendit l’oreille. Des petits rires lui parvinrent. D’abord, elle n’osa pas bouger, puis, prenant son courage à deux mains, elle ôta ses chaussures et redescendit sans bruit.

Des ondes chaudes la traversaient

Le trou de la serrure lui offrait un champ de vision restreint. Mais elle entendait des bruits de tissus froissés, des halètements, des soupirs. Elle eut l’intuition que les trois femmes se donnaient leur plaisir, comme elle-même le faisait dans son lit. Elle aperçut un large fessier, pâle, bien fendu, qui frétillait, puis une main qui s’activait en bas d’un ventre nu. Enfin elle entendit des gémissements, des cris...

— Oh oui ! Encore ! Ta langue !

— Ta nièce ne peut pas nous entendre. Tu es sûre qu’elle est dans sa chambre ? Ça t’a excitée de voir son petit cul tout frais ?

— Tu nous le montreras encore, dis ?

Contre la porte, Lisa se masturbait. Elle jouit si fort, en se mordant les lèvres pour ne pas crier, qu’elle n’entendit pas la réponse de sa tante, mais elle l’avait devinée.

*  *  *

Ce soir-là, dans la salle de bains, Aurélie se montra particulièrement affable. Après avoir lavé sa nièce partout, elle lui suça les mamelons, sans lui faire mal.

Lisa écarta les jambes quand sa tante enfonça le bout du doigt dans la fente. Tout en suçant ses mamelons dardés, elle appliqua la grosse éponge gonflée de mousse tiède entre les cuisses.

Tandis que sa tante lui léchait le bout des seins, Lisa se caressait l’entrejambe sur l’éponge.

— Elles ne t’ont pas trop gênée, mes amies ? demanda Aurélie.

En gémissant doucement, Lisa continuait à faire avancer et reculer son sexe sur l’éponge de sa tante.

— Petite coquine, tu te frottes le bouton, tu veux ton plaisir ? Viens sur mes genoux.

Nue, ruisselante, elle s’assit sur les cuisses charnues de sa tante. Blottie contre elle, Lisa écarta les jambes. Aurélie mit la main sur sa fente mouillée.

— Tu veux la grande caresse ? Tu feras tout ce que je te dirai, tout le temps ?

En guise de réponse, la gamine serra les cuisses sur la main de sa tante.

— Donne-moi ton petit bijou, ouvre-toi toute grande, murmura Aurélie.

Lisa lui tendit son bas-ventre. Tout en la masturbant, sa tante lui enfonça dans l’anus un doigt dont elle facilita la pénétration en levant le derrière.

— Tu aimes ce que je te fais ?

— Oh, ma tante !

Aurélie la serrait contre elle, sa main s’activait entre ses jambes, son doigt allait et venait dans son anus. Lisa se laissait aller, gémissante. Avec sa tante, elle n’avait plus honte.

— Bien, creuse le ventre, ainsi tu soulèves ta fente et on peut mieux la toucher partout, tu t’en souviendras ?

— Oh oui, c’est mieux !

Habilement, en la faisant attendre de temps en temps, Aurélie lui donna son plaisir. Ensuite, elle lui rappela qu’il lui restait à faire une lettre à sa tante Estelle avant d’aller au lit. Sans la laisser se rhabiller, elle l’emmena au salon en gardant la main sur ses fesses. La prenant sur ses genoux de nouveau, elle la fit écrire sous sa dictée.

Aurélie avait écarté les pans de son peignoir. Sous ses fesses, Lisa sentait les cuisses nues de sa tante. Leur chaleur la rendait moite. Elle eut du mal à expliquer dans sa lettre comme elle était heureuse, comme tante Aurélie et ses amies étaient gentilles avec elle.

*  *  *

Pendant la semaine qui suivit, sa tante ne fit aucune allusion à ce qui s’était passé avec Juliette et Clémence. Désolée, la gamine ne savait pas pourquoi Aurélie lui en voulait. Dans la journée, elle lui adressait à peine la parole. Le soir, elle lui faisait distraitement sa toilette dans la salle de bains, sans la caresser ni la prendre sur ses genoux. Lisa la craignait trop pour lui demander les raisons de son attitude.

Le vendredi, après l’école, elle se soumit à la consultation habituelle du docteur, après quoi, sa tante se radoucit. Le mercredi suivant, elle lui permit de recevoir ses amies avec elle, à la porte d’entrée.

Les deux visiteuses lui couvrirent le visage de baisers tout en promenant leurs mains sur sa robe. Dans le salon, Aurélie ferma les volets en déclarant qu’ainsi elles seraient plus tranquilles. Clémence demanda si Lisa avait encore été fessée ce matin-là. Aurélie fit signe que non.

—  Pourrions-nous voir, dit Clémence, s’il lui reste des marques de la semaine dernière ?

La tante se contenta de regarder sa nièce qui rougit.

—  Regardez comme elle a honte, la pauvre petite, dit Juliette. Laissez-la tranquille.

—  Elle fait des manières, je suis sûre qu’elle aime montrer son derrière, rétorqua Clémence.

Aurélie fit mettre sa nièce à genoux au bord d’un fauteuil. Par-dessus le haut du dossier, d’une pression sur la nuque, elle lui maintint le visage contre son ventre. Angoissée, Lisa ne voyait plus rien. Elle eut une plainte étouffée quand elle entendit les deux femmes s’approcher.

— Tends tes fesses à Clémence et à Juliette, ordonna sa tante.

Lisa ne bougea pas. D’un ton excédé, Aurélie s’adressa à ses amies.

— Cette fille veut faire l’intéressante.

— Evidemment, dit Clémence, puis-je la mettre cul nu ?

A ces mots, un frémissement parcourut le corps de Lisa, qui gémit. Aurélie la fit taire. Elle se mordit les lèvres, toute confuse. L’idée d’exhiber ses fesses de force lui causait une émotion. Clémence, sans doute, retroussa sa jupe et, dans son dos, fourra le grand ourlet du bas sous sa ceinture.

— Elle a des cuisses potelées, dit Juliette. Et ces chaussettes blanches...

Lisa sentait l’air frais à l’arrière de ses cuisses. Juliette les caressait. Elle avait des mains courtes, rondes et douces. Des frissons couraient sur la peau de la fille.

— Elle a la chair de poule, remarqua Clémence, vous voyez bien qu’elle s’excite. Allez, montre-nous ton petit cul.

Elle abaissa brusquement sa grande culotte blanche sur ses genoux. Lisa poussa un cri.

— Allons, fit tante Aurélie, tout ça pour un derrière à l’air. Ma fille, il faudra t’y habituer.

De ses longues mains sèches, Clémence lui tripota les fesses pendant que Juliette les caressait, elle aussi.

— Regardez comme son sexe est excitant, dit-elle. Sans poils, on dirait une gosse.

Elle pinça le repli sous ses fesses.

— Elle devient dodue comme une caille.

Lisa souffrait de ne pas faire son âge. A l’école, au vestiaire, les filles de sa classe comparaient leurs seins lourds et leurs sexes velus. Derrière la porte de son placard, Lisa se rhabillait en hâte dans le vain espoir d’échapper aux moqueries des autres. Et maintenant, c’étaient les amies de sa tante qui détaillaient son derrière. Elle tremblait de honte et d’humiliation.

Toutes les deux se penchèrent sur elle. Leur souffle chaud sur son sexe la fit frémir. Ensemble, elles lui léchèrent et lui mordillèrent les fesses. Pendant ce temps, elles lui caressaient le ventre. L’une après l’autre, elles lui touchaient la fente ; elle reconnaissait la main de l’une et de l’autre.

L’une d’elles lui sépara les fesses brutalement. C’était Clémence, Juliette avait des gestes bien plus doux : au même moment, elle lui frôlait délicatement le bouton du bout du doigt.

Lisa avait la raie du cul à l’air, et Clémence lui touchait l’anus. Le visage appuyé contre le ventre d’Aurélie, elle gémit quand l’amie de celle-ci la lécha à grands coups. Puis, elle se cambra quand la femme planta les dents dans sa chair tendre. De l’autre côté, Juliette continuait à lui frôler le clitoris tout en lui caressant le ventre.

— Allez-y, dit Aurélie, ça lui plaît, tant mieux, cela facilitera les choses.

Clémence mordit Lisa entre les fesses de plus en plus fort. Juliette accéléra le va-et-vient de ses doigts sur son bouton. La douleur et le plaisir se mélangèrent. Finalement, elle eut des spasmes plus violents que dans son lit, quand elle se masturbait ; ou même qu’avec sa tante, quand elle s’ouvrait pour elle, nue sur ses genoux.

CHAPITRE VI

LE JOUET SEXUEL

Plus tard, dans la salle de bains, Aurélie complimenta sa nièce pour la complaisance dont elle avait fait preuve avec ses amies et lui promit une glace au chocolat pour le lendemain. Tout en parlant, sa tante lui avait passé un bras autour des reins et la touchait entre les jambes.

— Viens dans ta chambre, dit-elle, viens me montrer ta petite rose maintenant que nous sommes seules.

Dans le couloir, l’adolescente précéda sa tante qui regardait ses fesses. Dans la pièce, elle lui fit face, debout contre le lit. Aurélie glissa un doigt dans sa fente.

— Je sens ton bouton, dit-elle, ça te plaît de montrer ton petit bijou ? Réponds en me regardant dans les yeux.

— Oui, ma tante, bredouilla Lisa.

— Toute la phrase, plus fort.

Aurélie faisait tourner le clitoris entre pouce et index. Lisa avait des frissons dans le ventre. N’y tenant plus, elle lâcha, criant presque :

— Ça me plaît de montrer mon petit bijou !

— Tant mieux, fit Aurélie, ce sera plus facile pour toi. Tu aimes qu’on te le lèche, comme l’autre jour ?

— Oui, ma tante.

— Bon, je vais te montrer comment il faudra te mettre quand un homme voudra te le faire, plus tard, bien sûr.

Docile aux indications de sa tante, Lisa se coucha sur le dos, en travers du lit, les fesses au bord du matelas. Puis elle posa les pieds de part et d’autre et laissa Aurélie lui baisser les genoux de chaque côté. Ainsi, son sexe écarquillé se trouvait au niveau des yeux de sa tante. Lisa frémit.

— Je vois des gouttes au bord de ton vagin, dit Aurélie, et tu sens fort, tu adores te montrer, n’est-ce pas ?

Lisa répondit d’une voix rauque :

— Oui, ma tante.

— Tu comprends, les hommes aiment nous reluquer. C’est bon de les exciter, de leur montrer tout entre nos jambes et entre nos fesses, comme ça.

Sa tante disposa Lisa, lui plaçant les mains sous les fesses et lui indiquant comment soulever son derrière en creusant le ventre.

— Voilà, dit Aurélie. Ils veulent voir les deux bijoux en même temps pour les toucher et les lécher. Alors, voilà ce qu’ils te feront.

Tout en faisant bouger un doigt dans l’anus de sa nièce, sa tante lui lécha et lui mordilla la fente. Bientôt, à grands soubresauts de tout le corps, la fille laissa son plaisir couler dans la bouche d’Aurélie.

*  *  *

Après quoi, la semaine se passa sans histoires. Un soir, comme cela se produisait parfois, après sa toilette, Lisa dut suivre sa tante au salon. Nue, elle se mit à cheval, dos tourné, sur les cuisses d’Aurélie qui avait écarté les pans de son peignoir. Remuée, Lisa sentait la chaleur des cuisses de sa tante sous ses fesses, et le chatouillis des épais poils pubiens sur sa fente écartelée. Comme le derrière de sa nièce était à sa portée, Aurélie en profita pour introduire une chose dure et froide dans son anus. Lisa gémit.

— Tais-toi, lui dit sa tante, c’est une petite bougie, montre que ça te plaît.

— Comme ça, ma tante ?

Lisa fit coulisser la tige en elle en soulevant ses fesses et en les laissant redescendre dessus. Aurélie lui mit la main sur le ventre.

— C’est bien, tu fais tout ce qu’on te dit. Ne bouge plus, voilà ce que tu vas écrire à ta tante Estelle.

Pendant qu’elle lui maintenait la bougie dans l’anus, la femme lui dicta la lettre. Les enveloppes étaient dans le tiroir du bas. La fille savait qu’en se prosternant devant le secrétaire, elle aurait le derrière à l’air et la bougie plantée entre les fesses.

— Donne-moi tes deux côtés, dit Aurélie.

Ecartant les cuisses, Lisa laissa sa tante jouer avec son derrière.

— On voit tout ton cul, ta fente, tes deux trous. Et si un monsieur entrait maintenant, pas le docteur dont tu as l’habitude, un autre, qu’est-ce que cela te ferait ?

Affolée, Lisa voulut se mettre debout, mais elle reçut une claque cuisante sur le derrière.

— Reste comme tu es, tout ça, c’est pour les messieurs. Ouvre-toi bien, montre ta raie entre tes fesses.

Subjuguée par le ton péremptoire de sa tante, la fille ne bougea plus.

— Si un homme te voyait comme cela, tu imagines ce qui se passerait ?

Aurélie releva sa nièce et la coucha sur le dos, en travers de ses cuisses.

— Attends, je vais te montrer comment il faudra te mettre pour le recevoir.

Lisa laissa sa tante lui plier les jambes en lui relevant les cuisses qu’elle rabattit de chaque côté.

— Tu sens ? Ainsi tu es tout ouverte, bien prête. Il voit ton petit trou... tiens, il est mouillé... et puis ton ventre et tes seins.

Aurélie les caressait.

— Le docteur a raison, ils poussent depuis que nous les suçons comme il faut.

En lui frôlant le ventre, elle fit descendre sa main sur le sexe bien en vue de la fille.

— Tu ne vas pas tarder à avoir des envies, je le sens.

La tante fit tourner le bout de son doigt au bord du vagin de sa nièce.

— Tu sens comme tu mouilles, c’est pour que l’homme rentre mieux. Il s’enfonce dans ton con, il n’y a rien de meilleur.

La bougie toujours fichée dans son anus, le doigt d’Aurélie à son entrée, pendant que son pouce lui titillait le clitoris, Lisa s’ouvrait toujours davantage. A la pensée qu’un homme attendait derrière la porte pour la pénétrer, elle éprouva une peur délicieuse et une excitation profonde. En creusant le ventre pour l’accueillir, elle eut son plaisir.

Tout en faisant aller et venir la bougie dans son anus, sa tante lui lécha la fente. Malgré sa honte et son dégoût à cause de la chose entre ses fesses, Lisa se laissa faire.

— Imagine que c’est un homme qui te prépare, pour entrer dans ton ventre, murmura Aurélie.

*  *  *

Un mercredi matin, sa tante lui fit mettre des vêtements qu’elle avait achetés la veille : une culotte qui remontait à la taille et couvrait le haut des cuisses, une robe bleue à manches longues, avec un col rond tout blanc, fermé au cou, un corsage droit, une jupe plissée arrivant au-dessus du genou, enfin de grandes chaussettes blanches et des sandales plates. Navrée d’être déguisée en petite fille, Lisa n’osait pas protester.

L’après-midi, Aurélie la tint à bout de bras devant ses amies et la fit pivoter sur elle-même.

— C’est parfait, dit Juliette, vous avez trouvé exactement comment il fallait l’habiller avec ses cheveux blonds tout frisés et ses anglaises.

— Oui, Lisa, approche, penche-toi vers moi, ne bouge plus, fit Clémence.

La fille la laissa déboutonner le col de sa robe et en écarter les bords pour lui palper les seins. Clémence tira sur ses mamelons sortis.

— Dès qu’on lui touche les nichons, les bouts se tendent. Mais pourquoi ne lui as-tu pas mis de soutien-gorge ?

Prudente, pensant à une fessée éventuelle, Lisa se garda bien de marquer son approbation. En vain avait-elle supplié sa tante de lui en acheter un.

— C’était inutile, affirma Aurélie, ses seins sont encore petits, et ça fait plus fille comme ça.

— Bien sûr, dit Clémence. Pourtant, en slip et en soutien-gorge, elle ne serait pas mal non plus. C’est irrésistible, une fille jeune avec des dessous de femme.

Sous le regard scrutateur des trois amies, Lisa se sentait mal à l’aise. Elle ne comprenait pas bien ce qu’elles disaient, mais cela l’inquiétait. De plus, elle se rendait compte que sa tante n’avait pas parlé à ses amies des visites du docteur. Etait-ce vraiment une chose à cacher ?

Aurélie lui retroussa la jupe.

— Regardez, j’avais plutôt envisagé des petits seins à l’air et une grande culotte blanche de gamine. Qu’en pensez-vous ?

Les deux amies se précipitèrent sur la fille pour la cajoler et l’embrasser.

— C’est adorable, elle est irrésistible.

Leurs baisers, leurs caresses et leurs compliments tournaient la tête de Lisa. Alanguie dans leurs bras, elle se laissait tripoter, entendant mal ce qu’elles disaient et à peine consciente de ce qu’elles lui faisaient.

— Attends, on va lui enlever le haut de sa robe.

Nue jusqu’à la taille, Lisa sentit leurs mains sur ses seins et sur ses mamelons. Elle renversa la tête en arrière quand, tour à tour, Clémence et Juliette les sucèrent. Passant sous sa jupe, une main tâta le fond de son slip.

— Elle est déjà mouillée.

— Enlevez-lui sa robe, vous allez la froisser.

N’ayant plus sur elle que sa grande culotte et ses chaussettes, elle se laissait palper les cuisses.

— Tu sens comme elle frémit en écartant les jambes ? Cette petite a besoin d’être nue et caressée des deux côtés, n’est-ce pas, Lisa ?

Le cerveau embrumé, le sang battant aux tempes, celle-ci bredouilla une réponse indistincte. Par-dessus son slip, les trois femmes lui tripotaient le ventre et les fesses. Elle se tortillait sous leurs mains en gémissant.

— Ça te plairait qu’on t’enlève ta culotte ? demanda Clémence. Tu voudrais avoir le derrière à l’air, être touchée partout ?

Lisa gémit. Elles tiraient sur son slip ; elle était nue. Aussitôt, elle écarta les jambes et se laissa séparer les fesses. Elle ouvrit la bouche pour la langue de Juliette. D’une main sous le ventre, sa tante lui souleva le derrière et Clémence lui lécha la fente. Lisa frétilla quand elle introduisit la pointe de sa langue dans son anus.

— Mets-toi debout en ouvrant les cuisses.

Comme une somnambule, Lisa obéit. Elle passa de main en main et fut touchée partout en même temps. Elle avait toujours des doigts sur sa fente, dans sa raie, sur ses mamelons que les femmes s’amusaient à faire sortir et à sucer. Elle jouit sur leurs doigts, et plus tard, dans leurs bouches quand les trois femmes la léchèrent tour à tour entre les jambes.

Elle eut encore honte quand elle se retrouva à plat ventre en travers des cuisses de Clémence et de Juliette côte à côte sur le canapé. Assise sur le fauteuil de cuir beige, en face d’elle, sa tante la regardait. Son visage était congestionné, son regard trouble, elle passait la langue sur ses lèvres. Lisa était tout humide d’avoir été léchée partout. Malgré la chaleur qui régnait dans la pièce, elle avait des frissons.

— Ecarte les jambes, lui dit Clémence.

Aussitôt, Lisa obéit en soulevant son derrière. Posant le bout d’un doigt sur l’entrée de son vagin, la femme s’adressa à Aurélie :

— Elle est toujours intacte ?

— Oui, de ce côté-là, il n’y a jamais rien eu.

Elles la mirent à plat ventre sur leurs genoux et se penchèrent sur ses fesses. Clémence, puis Juliette, vissèrent un doigt dans l’anus de leur jeune amie.

— C’est vrai, dit sa tante, elle est plus ouverte par là, mais pas trop quand même.

— Non, elle est encore suffisamment serrée.

Son excitation tout à fait retombée, Lisa se sentait humiliée par cet examen et ces commentaires. Cependant, elle restait à plat ventre sur elles, nue, cuisses écartées. Avec précaution, Mlle Clémence insinua un doigt dans son vagin. Se figeant, Lisa s’arrêta de respirer.

— N’aie pas peur, dit la femme, tu penses bien que je ne vais pas abîmer ton pucelage.

La lente pénétration procurait à la fille une réaction étrange. Elle se sentait remplie et frustrée, elle avait envie que la chose entre plus profond, qu’elle bouge. Mais, sous l’effet de la douleur, elle se raidit en poussant un cri. Clémence s’essuya le doigt dans sa raie.

— Elle l’a toujours, c’est parfait.

L’ayant retournée sur le dos, les trois femmes lui palpèrent les seins. Puis, sa tante lui écarta largement les cuisses. Elles regardèrent.

—  Elle mouille bien, il ne faudrait plus tarder, dit Clémence.

— Je vais y réfléchir encore, fit Aurélie.

— Pas trop longtemps, dit Clémence, à son âge, on change vite.

Elle était toujours nue, couchée en travers des cuisses des deux amies de sa tante. L’une d’elles faisait tourner doucement le bout de ses doigts sur ses mamelons dardés. L’autre lui caressait la fente.

Les paroles qu’elles échangeaient l’intriguaient. Dévorée de curiosité, elle prêtait une oreille attentive à leurs propos. Mais sa tante lui ordonna de ramasser ses vêtements et d’aller se rhabiller dans sa chambre. Elle sortit, ses habits sous le bras, sentant les regards des trois femmes sur ses fesses.

Bizarrement, parce qu’elle était nue, elle ne s’arrêta pas pour écouter derrière la porte. Cela lui fit plaisir de monter l’escalier sans rien sur elle. Dans sa chambre, elle ne se rhabilla pas tout de suite. Elle resta longtemps songeuse, couchée sur son lit, les bras le long du corps, les cuisses jointes.

Elle avait pris la résolution d’interroger sa tante à propos de ce qu’elle et ses amies lui réservaient. Pendant le repas, elle remit cette conversation pour le moment où elles seraient dans la salle de bains. Là, Aurélie lui fit sa toilette en éludant ses questions. Ensuite, elle la ramena toute nue dans la chambre, où la fille dut se coucher sur le dos, les fesses au bord du lit, les cuisses ouvertes. Tout en faisant coulisser un doigt dans son anus, elle lui lécha le bouton.

CHAPITRE VII

LES PUNITIONS DE LISA

Lisa dormit mal. Le matin, elle prit son petit déjeuner dans la petite cuisine assombrie par la moustiquaire aux mailles serrées qui obstruait l’étroite fenêtre donnant sur le jardin en friche. Quand sa tante vint la rejoindre, elle lui servit son café noir et sa tartine de confiture. Aurélie la remercia d’un sourire et de quelques tapes amicales sur le derrière. Encouragée par la bonne humeur de sa tante, Lisa rassembla son courage.

— Je voudrais te demander quelque chose.

Sa voix tremblait ; elle avait rougi et n’osait pas lever les yeux. Le silence de sa tante la glaçait. Après une longue hésitation, elle se lança.

— Pourquoi Clémence a-t-elle dit qu’il ne fallait plus tarder ?

Le visage d’Aurélie se ferma. Elle recula sa chaise. Lisa restait debout devant elle, effrayée de son audace.

— Encore des questions, il faut que ça cesse, enlève ta culotte !

Sous le regard impérieux de sa tante, la fille se débarrassa de son slip. Aurélie la bascula à plat ventre sur ses genoux.

— Donne ton derrière.

Docile, Lisa se retroussa. Sa tante passa sur ses fesses une main légère, lui donnant la chair de poule.

— Petite sournoise, je vais t’apprendre que la curiosité est un vilain défaut.

A plat ventre sur les cuisses de sa tante, le derrière à l’air, Lisa sentit les doigts de sa tante lui fouiller la fente.

— Déjà mouillée, vicieuse, tu as mérité dix claques.

La fille fit mine de s’affoler.

— Non, ma tante, pitié ! Je ne poserai plus de questions.

— Trop tard, j’ai dit dix coups, j’attends.

C’est Lisa qui devait réclamer les coups à haute voix, l’un après l’autre. Cela faisait partie de la punition.

— Un.

Sa tante lui donna une claque sèche qui lui brûla la peau, lui arrachant un cri.

— Ne sois pas si douillette, ce n’est qu’un début... allons, la suite !

Chaque fois, l’énoncé des chiffres – deux, trois, quatre, cinq, six – fut suivi d’un coup violent. Lisa les reçut d’abord sur les fesses, les derniers revenant sur les parties déjà marquées. Le derrière en feu, elle criait de plus en plus fort, tout en sachant qu’on ne lui ferait pas grâce d’une seule claque.

— As-tu fini de hurler ? Tu vas ameuter les voisins, tais-toi où je double la dose !

— Ma tante, je t’en supplie, j’ai mal !

Aurélie lui passa la main sur les fesses. Se mordant les lèvres, la fille gardait le silence.

— Tu vois bien que tu peux te taire quand tu veux. Ton derrière est rouge vif... c’est vrai que tu marques facilement. Continuons !

A sept, il ne se passa rien ; le suspense se prolongeait, puis, brutalement, vlan ! tout le corps de Lisa s’arqua en un violent sursaut, accompagné d’un hurlement strident.

— Je t’avais dit de te taire.

Une douleur fulgurante la parcourait pendant que sa tante continuait à la fesser à toute volée en l’obligeant à compter encore jusqu’à dix. Secouée de sanglots, Lisa restait sur elle. Son derrière la brûlait. Mama Aurélie reprenait son souffle.

— J’ai mal à la main, haletait-elle, ça suffit, écarte tes fesses.

En dépit de la souffrance que lui causait le simple contact de ses propres mains, Lisa offrit son anus. Aurélie y introduisit un doigt qu’elle glissa ensuite dans la fente.

— Cesse de pleurnicher, nous savons très bien que tu aimes la fessée. Peut-être même préférerais-tu que ce soit un homme qui te la donne.

Comme sa nièce ne répondait pas, Aurélie essuya longuement son doigt mouillé sur ses reins. La fille frissonna ; jamais, elle ne s’était sentie aussi humiliée.

*  *  *

Avant de l’envoyer se rhabiller dans sa chambre, sa tante l’avertit. Dorénavant, tout retard en revenant de l’école et toute question indiscrète feraient l’objet d’une punition.

Le dimanche suivant, au petit déjeuner, sa tante l’attendait debout, bras croisés, le regard sévère.

— Tu es arrivée en retard hier à midi, tu seras punie.

Le cœur de Lisa se serra. Son derrière était encore endolori ; la perspective de recevoir une autre fessée la consternait. Sans songer à se soustraire à la punition, elle tâcha seulement de la retarder.

— Maintenant, ma tante ?

— Tu aggraves ton cas en me faisant attendre.

Résignée, Lisa passa les deux mains sous sa jupe pour ôter sa culotte. Aurélie l’arrêta d’un geste.

— Non, aujourd’hui, tu enlèves tout.

— Bien, ma tante.

Elle s’empressa de faire passer sa robe bleu clair par-dessus sa tête. Puis, avec la même hâte docile, elle déboutonna sa petite chemise de corps, qu’elle ouvrit sur ses seins comme des mandarines, avec leurs mamelons qui commençaient à se tendre. Aurélie lui fit signe d’approcher.

— Donne-moi tes seins, penche-toi.

La fille laissa échapper un cri timide quand sa tante tira très fort sur les deux pointes en même temps.

— Silence. Tu te souviens de ce qu’a dit le docteur : il faut les allonger en les suçant, penche-toi plus que ça.

L’un après l’autre, Aurélie lui prit les seins en bouche, les aspira, les mordilla. Respirant plus fort, Lisa les lui tendait. Sa tante lui pinçait et lui mordait les bouts. La fille ne put s’empêcher de se plaindre.

— As-tu fini ? J’ai dit silence. Tu es punie, n’oublie pas... allez, ta culotte maintenant.

Lisa s’en débarrassa en un tournemain. Elle rougit : l’air frais sur ses fesses douloureuses lui faisait du bien et elle sentait que sa fente commençait à suinter. Dès qu’Aurélie posa le bout des doigts sur son pubis, elle écarta les jambes.

— Petite hypocrite... ça te plaît de te mettre nue et de te faire sucer les seins... tu es toute mouillée.

Déconfite, Lisa resta debout, tête basse, cuisses ouvertes, pendant que sa tante lui parcourait la fente d’une main qu’elle essuyait sur son ventre.

— Bien, va ranger tes affaires dans ta chambre. Tu resteras nue toute la journée.

Ayant arrangé avec soin ses vêtements sur son bras, Lisa monta les marches qui menaient à l’étage. Chaque fois qu’elle levait une jambe, elle sentait sa fente s’entrouvrir. Gênée, en proie à une excitation sournoise, elle se demandait si sa tante s’en apercevait. Arrivée au milieu de l’escalier, les paroles que prononça Aurélie la firent tressaillir et lui donnèrent chaud aux joues.

— Ne bouge plus... oui, le pied sur la marche du dessus. Penche-toi, soulève le derrière, voilà.

Imaginant le spectacle qu’elle offrait, Lisa garda la pose longtemps. Il faisait déjà chaud dans le petit pavillon. De fines gouttes de sueur perlaient à son front. Une moiteur amollissait son entrejambe et sa raie. Dans la maison, les volets étaient tirés et la porte d’entrée fermée à clé. Sa tante ne parlait plus. Avec elle, la fille était seule au monde. Immobile sur les marches, elle attendait, nue, qu’Aurélie en ait assez de contempler son petit cul.

Quand sa tante rompit le silence, elle parla tout bas.

— Ma fille, tu as encore les fesses bien rouges. Il y a des gouttelettes sur ta crête, et même dans les plis de ta rondelle. Tu as de la chance qu’il n’y ait que moi. Si un homme voyait ça, tu y passerais.

Enfin autorisée à repartir, Lisa alla poser ses vêtements sur son lit. Avant de redescendre, sans savoir pourquoi elle agissait ainsi, elle s’essuya entre les jambes et entre les fesses.

*  *  *

De retour dans la cuisine, s’attendant toujours à recevoir une fessée, Lisa dut préparer le petit déjeuner sous la surveillance de sa tante. De plus en plus remuée, elle sentait ses regards sur ses fesses. De temps en temps, Aurélie lui touchait le derrière en lui ordonnant d’écarter les jambes et de ne plus bouger. Alors, profitant du fait que son anus était bien en vue, elle enfilait son doigt dedans. La fille ne s’était jamais habituée à cette pénétration. Chaque fois, elle ne pouvait s’empêcher de supplier.

— Non ! Ma tante ! Pas ça !

L’introduction d’un doigt dans son anus déclenchait chez Lisa une sensation qui lui faisait honte. S’en étant aperçue, sa tante la pénétrait souvent de ce côté.

Ce dimanche-là, elle lui enfonça le doigt entre les fesses pendant qu’elle faisait la vaisselle, puis le ménage. Lisa dut se mettre à quatre pattes, la joue contre la moquette, pour balayer sous le secrétaire.

— Voyez cette petite sale qui fait exprès de montrer son cul ! s’écria Aurélie.

Pour la punir de nouveau, elle lui maintint les fesses en l’air, les écarta et fit coulisser un doigt dans son anus.

Toujours nue, Lisa écrivit à sa tante Estelle sous la dictée de sa tante, pendant que celle-ci la touchait entre les fesses et entre les cuisses. Comme de coutume, il ne fut question dans la lettre que de détails anodins à propos de sa santé, de celle de sa tante, de résultats scolaires, etc.

En fin de matinée, on sonna à la porte d’entrée. Lisa lâcha le bibelot qu’elle était en train d’astiquer pendant que sa tante s’amusait avec ses mamelons. Discrètement, Aurélie alla voir de qui il s’agissait. Elle revint les yeux brillants.

— Ce sont deux missionnaires mormons. Ils vont avoir la surprise de leur vie. Lisa, va ouvrir comme tu es.

La fille eut un sursaut quand la sonnette retentit pour la seconde fois.

— Non, ma tante, je ne peux pas y aller comme ça, balbutia-t-elle.

Le regard impitoyable d’Aurélie lui fit froid dans le dos.

— Bien sûr que tu peux, lança-t-elle, c’est une bonne petite punition... utile aussi : ça t’habituera. Fais ce que je te dis.

Subjuguée, Lisa passa dans le couloir. D’un pas lent, avec le fol espoir que sa tante reviendrait sur sa décision, elle se dirigea vers la porte d’entrée.

— Tiens tes bras le long du corps, qu’ils voient bien tout. Je te surveille, chuchota Aurélie.

La main sur la poignée, Lisa s’arrêta. Derrière le verre dépoli, elle distinguait vaguement deux silhouettes. A l’avance, elle avait honte ; en même temps, une chaleur moite s’étendait entre ses jambes à l’idée de se montrer nue à deux garçons.

— Allez ! souffla sa tante.

La fille prit une profonde inspiration, puis ouvrit la porte toute grande. Oppressée, la gorge serrée, elle resta debout sur le seuil, les bras le long du corps, la tête baissée. Saisis, les deux garçons impeccables, en bras de chemise et en cravate, étaient devenus écarlates. Détournant les yeux, ils demeurèrent un instant paralysés. L’un d’eux, un grand blond aux yeux bleus et au visage lisse, avala sa salive et, oubliant son français, bafouilla :

— Excuse me.

Puis, les deux mormons s’enfuirent sans se retourner. Aussitôt, Lisa referma la porte.

— Tu vois, ce n’est pas si terrible de se montrer nue à des hommes que l’on ne connaît pas, c’est une habitude à prendre. Si on sonne de nouveau, tu iras ouvrir.

D’une main sur les fesses, sa tante la poussa vers la cuisine car l’heure du déjeuner approchait. Lisa passa le reste du dimanche dans l’appréhension d’un coup de sonnette, ce qui fut la partie la plus pénible de sa punition.

« La peau douce... la chair tendre... on en mangerait. »

Toute la journée, Aurélie la toucha et la pinça partout. Le fait de sentir son corps libre de tout vêtement et d’être offerte aux mains fureteuses de sa tante lui procurait une intense émotion. Son sexe devenait humide. Aurélie le palpa, puis la fit rougir en reniflant ses doigts.

— Voilà une bonne odeur de fille chaude. Je suis sûre que tu préférerais être caressée par un homme, n’est-ce pas ?

Aurélie rouvrit les cuisses que sa nièce avait resserrées en devenant cramoisie.

— Cela t’arrivera un jour. Le premier moment de honte passé, je suis sûre que ça te plaira.

Toute la journée, dans la maison bien close, sa tante joua avec son corps. Lisa prit ses repas nue et passa des heures sur les genoux de sa tante, jambes écartées, à laisser les longues mains errer sur elle. Le soir, Aurélie lui interdit de passer une chemise de nuit pour se mettre au lit.

— Tu n’es plus une petite fille, il faudra te faire à l’idée que tu vas bientôt coucher nue... et pas toute seule.

Incapable de s’endormir, Lisa repensait à ce que sa tante lui avait dit juste avant de la quitter, ainsi qu’à ses allusions de plus en plus nombreuses à des hommes et à des choses nouvelles auxquelles elle devrait s’accoutumer. Elle réfléchit longtemps avant de trouver le sommeil.

*  *  *

Le mercredi, sous prétexte qu’elle avait laissé sa chambre en désordre, Aurélie lui annonça qu’elle serait punie cet après-midi-là.

— De plus, ce sera utile, ma fille : tu apprendras à consentir à tout, d’abord avec des femmes que tu connais. Ensuite, nous verrons.

Puis, assise sur une chaise dans la cuisine, en attendant que le thé infuse, elle maintint sa nièce debout devant elle, culotte baissée, jambes écartées. Tout en lui touchant la fente, elle lui indiqua la première partie de sa punition.

L’après-midi, elles accueillirent Clémence et Juliette à la porte d’entrée. Aussitôt, celles-ci embrassèrent et tripotèrent par-dessus sa robe leur jeune amie qui écarta les jambes quand elles passèrent les mains sous sa jupe.

Au salon, Aurélie ferma les volets et se tourna vers Lisa debout au milieu de la pièce bien fermée, éclairée par le lampadaire du secrétaire. Elle ne bougeait pas. Personne ne parlait. Tous les regards convergeaient vers elle.

Dès qu’elle croisa celui de sa tante, la fille défit la ceinture de sa robe droite qu’elle fit passer par-dessus sa tête. Elle ôta ses chaussettes, ses sandales, et enfin sa culotte, se redressa, immobile, bras ballants. Le regard perdu dans le vague, absente, elle attendait. Ses seins ronds se soulevaient, son ventre se creusait au rythme de sa respiration accélérée.

D’abord muettes de surprise, Clémence et Juliette battirent des mains.

— Quelle bonne idée ! s’exclama Clémence, cette petite qui se met nue toute seule.

— Elle est punie, répondit Aurélie. Aujourd’hui, elle est à votre entière disposition... tout ce que vous voudrez. Tout.

— Crois-tu que c’est une punition pour elle ? Et si ça lui plaisait ?

— C’est bien possible, voyons, écarte les jambes, ordonna sa tante.

Baissant la tête d’un air gêné, sa nièce obéit. La première, les yeux brillants, Clémence lui toucha la fente, puis porta sa main à ses narines et la fit renifler aux deux autres.

— Vous voyez que j’avais raison, dit-elle, la petite coquine commence à mouiller.

Juliette insinua doucement un doigt entre les lèvres sexuelles de Lisa et la fit tressaillir en lui touchant le bouton.

— C’est vrai, fit-elle, elle est humide et chaude.

D’un regard par-dessous, la fille jugeait de l’effet qu’elle produisait sur les deux visiteuses. Les pommettes rouges, le regard luisant, elles tournaient autour d’elle, la détaillant avec intérêt.

— Vous désirez peut-être la tripoter à votre aise, dit Aurélie.

— Oui, reste debout, petite, écarte les cuisses.

Bientôt, Aurélie se joignit à ses deux amies. Ensemble, elles passèrent les mains partout sur le corps offert. Yeux fermés, bouche grande ouverte, Lisa s’abandonnait. Elle sentait des doigts lui tripoter les seins et lui agacer les mamelons, lui griffer le ventre et lui fouiller la fente, lui séparer les fesses et lui pénétrer l’anus. Tantôt l’une, tantôt l’autre, les visiteuses lui frôlaient le bout des seins, la masturbaient, lui chatouillaient la raie du cul. La fille eut son plaisir à grandes saccades du bas-ventre, inondant la main plaquée sur son sexe. Les trois amies applaudirent.

— Regardez comme elle jouit, fit Clémence. Et tu dis, Aurélie, que c’est une punition ?

— Attendez la suite.

Oppressée, cramoisie, Lisa était tombée à genoux. Tête basse, penchée en avant, elle respirait à grands coups. Par-derrière, Aurélie lui mit la main sur la fente.

— Parce que ce n’est pas fini, n’est-ce pas, Lisa ?

— Non ma tante, souffla la fille.

Elle gémit en soulevant son derrière quand Aurélie recommença à la masturber.

— Elle a encore envie de se faire tripoter, dit Clémence, allez, Lisa, mets-toi à quatre pattes.

Elle obéit avec une plainte brève car sa tante avait retiré la main d’entre ses cuisses.

— Ecarte bien les jambes, montre ta fente sous cet angle.

Clémence et Juliette se penchèrent. Sentant leur souffle sur son entrecuisse, la fille tressaillit et creusa le dos pour faire saillir son derrière.

— C’est bien, fit Clémence, mais je voudrais voir son cul encore mieux.

— Il suffit de demander, dit Aurélie. Lisa, qu’attends-tu pour faire plaisir à nos amies ?

Prosternée sur la moquette, la fille se sépara les fesses.

— Regardez-la, la coquine, comme elle s’ouvre bien.

— Le jour où elle prendra cette position devant un homme, elle sera sûre d’y passer... comme ça...

Un doigt coulissait doucement dans son anus.

— Ça te plaît, n’est-ce pas ? Et encore, tu verras, c’est beaucoup plus gros.

— Pour le moment, il ne faut pas trop l’élargir, dit Aurélie. Allez, Lisa, sur le fauteuil, comme je te l’ai expliqué.

— Oui, ma tante.

Excitée à l’idée de la position obscène qu’elle allait prendre, Lisa alla s’asseoir au bord d’un siège. Puis elle passa les jambes sur les accoudoirs et, ainsi écartelée, s’ouvrit le sexe. Un frisson remonta à son ventre quand les deux femmes s’approchèrent de son entrejambe.

— Léchez-la, dit sa tante, elle n’attend que ça.

La fille se mordit les lèvres et rougit. La première, Clémence la parcourut de sa langue largement étalée de l’anus au clitoris, la faisant sursauter et gémir à chaque passage. Puis, en lui caressant le ventre et les seins, Juliette fit frétiller la pointe de sa langue sur l’entrée de son vagin. Enfin, en lui frôlant la fente, elle effleura de ses lèvres la bouche de la fille qui lui rendit ses baisers. Alors Clémence lui comprima durement la fente, la faisant gémir, puis elle tira Juliette en arrière en la prenant aux cheveux.

— C’est fini, ces mamours ? Cette petite garce est toute mouillée, ça l’excite de s’exhiber et de se faire tripoter, c’est tout.

Cette sortie d’un ton acerbe jeta un froid. Pendant un moment, les trois femmes, qui avaient reculé, considérèrent en silence la jeune fille sur le fauteuil, cuisses écartées, fente ouverte.

Tante Aurélie se racla la gorge.

— Voyons, je vous la prête, vous pourriez vous la partager sans vous disputer. Elle ne demande qu’à vous être agréable, à l’une comme à l’autre, n’est-ce, pas Lisa ?

Excitée de se montrer nue et de servir de jouet, l’adolescente fit un signe de tête affirmatif en continuant à montrer les muqueuses internes de sa fente. Les deux visiteuses donnèrent raison à leur hôtesse et se remirent à tripoter sa nièce.

Elle s’abandonna à leurs mains en frémissant. A quatre pattes de nouveau, elle tendit son derrière à Clémence qui le tritura et lui mit un doigt dans l’anus. Cette fois, elle ne se plaignit pas car Juliette, par-dessous, lui caressait le clitoris.

— Ouvre-toi encore plus, des deux côtés, laisse-toi aller, lui dit sa tante.

Elle obéit en frémissant. Clémence posa les doigts sur l’entrée de son vagin.

— Juliette, branle-la plus vite, je sens qu’elle va jouir.

A grands cris, avec des spasmes qui la secouaient tout entière, Lisa leur inonda les mains.

Ayant obtenu la permission d’Aurélie de jouer encore avec sa nièce, elles la laissèrent à quatre pattes. Puis elles mouillèrent l’extrémité d’un grand cordon en le passant sur son sexe trempé et la lui enfoncèrent dans l’anus. Lisa se plaignit timidement que cela lui faisait mal, mais sa tante la réprimanda.

— Tais-toi ! Décontracte-toi. Il faut t’habituer.

— Regarde, dit Clémence, tu as une jolie queue, très longue, marche maintenant.

Honteuse, elle obéit. En se moquant d’elle, elles la caressaient comme une chienne.

— Jolie petite bête, voyons si elle a ses chaleurs.

Des doigts inquisiteurs exploraient son sexe.

— Non, pas encore, quand ça viendra, nous la mènerons au mâle.

Elles lui avaient offert plusieurs verres de soda à l’orange, très sucré, sa boisson préférée. A ce moment-là, elles en remplirent un bol. Pendant qu’elles la masturbaient, elle dut laper le liquide comme une chienne. En dépit de sa mortification, elle vida le récipient par gourmandise.

Bientôt, le besoin de se soulager s’imposa, de plus en plus impérieux. Sans oser se relever, elle commença à se plaindre en comprimant son pubis d’une main. Sous le regard amusé de Clémence, sa tante fit mine de s’inquiéter.

— Qu’y a-t-il, ma fille ? Tu ne te sens pas bien ?

— J’ai besoin d’aller aux waters, chuchota sa nièce.

— Cette petite vicieuse a envie de faire pipi devant nous, affirma Clémence.

Lisa se récria sans grande conviction car elle avait peur d’être fessée pour avoir contredit une amie de sa tante. A son grand soulagement, celle-ci fit semblant de ne pas avoir entendu et alla chercher dans le coin entre le mur et le secrétaire un vase de nuit qu’elle posa au milieu du salon.

— Elle veut faire dans son pot, devant vous... Lisa, nos amies attendent.

Honteuse, la fille s’assit sur le vase. Clémence protesta.

— Non, accroupis-toi sur le pot, montre bien ta petite fente et ton jet.

Sur un signe de sa tante, Lisa prit la pose désirée, abaissant les fesses et écartant les cuisses, laissant sa fente en pleine vue. Ses jambes tremblaient. Le menton sur la poitrine, elle poussa en vain. Juliette lui chatouilla le méat.

Avec un cri aigu, elle retira vivement sa main quand le jet jaillit. Les deux autres s’esclaffèrent. A cause des tintements au fond du pot, la honte de la gamine redoubla.

Quand elle fut autorisée à se relever, Clémence et Juliette la mirent à plat ventre en travers de leurs cuisses. Tout en conversant avec Aurélie, elles touchaient le derrière de la nièce.

— Alors, Aurélie, dit Clémence, as-tu pris une décision ?

— Oui, je pense qu’il est temps. Lisa monte dans ta chambre.

Emportant ses vêtements sur son bras, la fille obéit. La porte était restée ouverte. Les femmes s’assuraient qu’elle montait l’escalier. En même temps, elles reluquaient ses fesses. Lisa soupirait : une fois encore, elle ne pouvait pas savoir ce que ces dames lui réservaient.

CHAPITRE VIII

LE NOUVEAU DOCTEUR

Quelques jours plus tard, la tante prit Lisa sur ses genoux dès que sa toilette fut terminée. Elle l’embrassa sur la joue, dans le cou, en lui caressant le dos et les fesses.

— Tu es toute chaude, je sens tes fesses sur mes cuisses, tu es bien ?

— Oui, ma tante, bredouilla sa nièce.

— Alors, offre-toi, ce sera encore mieux : fais-toi toute molle, tends tes lèvres entrouvertes, écarte les jambes. Voilà...

Tout en lui caressant la fente, Aurélie l’embrassa sur la bouche, frottant sa langue contre la sienne. Lisa se laissait faire. Après une longue étreinte, sa tante releva la tête, mais continua à lui explorer le sexe du bout des doigts.

— C’est bien, tu mouilles comme une grande, fais voir.

Lisa n’éprouvait plus la moindre honte à se mettre nue devant sa tante et ses amies, ni à leur montrer ses parties les plus intimes. Au contraire, elle y prenait plaisir. Dans sa chambre, de son propre mouvement, elle se coucha sur le dos, les fesses au bord du lit. La nièce allongée, nue, et la tante habillée, debout au-dessus d’elle, échangèrent un long regard.

— C’est comme ça que tu me veux, ma tante ?

« Ça l'excite de s'exhiber et de se faire tripoter. »

Aurélie lui ouvrit les cuisses et lui effleura la fente.

— Oui, mais pour faire comprendre à un homme que tu es tout à fait prête, il faut soulever ton bassin en creusant le ventre... vas-y.

— Comme ça, ma tante ?

— C’est bien. Ça lui permettra de te caresser, de te lécher, d’enfoncer son engin bien loin. Tu vois ?

— Oui, ma tante.

— Mais ce n’est pas encore pour maintenant. Tu m’inquiètes, tu ne grandis guère. Je vais prendre l’avis d’un spécialiste. Il viendra demain.

— Non, ma tante, je t’en prie. Avec un autre docteur, j’aurais trop honte.

— Allons, ne fais pas la sotte, le rendez-vous est pris, demain, après l’école.

Aurélie avait pris son ton de commandement. Lisa céda.

— C’est bien, dit sa tante, tu auras une glace à la fraise à midi. Et puis, en attendant, reste bien ouverte.

D’abord avec les doigts, puis avec la langue, elle donna son plaisir à sa nièce qui se releva et se serra contre la femme en lui offrant ses lèvres.

*  *  *

A son réveil, elle s’étonna d’avoir passé une si bonne nuit en dépit de l’angoisse que lui causait la perspective d’un examen par un docteur inconnu. Nue sur la balance, rassurée sur son poids, donc certaine de recevoir le dessert promis à midi, elle ne pensa plus qu’à cette visite médicale. Mais elle ne dit rien, craignant la colère d’Aurélie.

Au déjeuner, au réfectoire, elle se força à manger. L’après-midi, à mesure que le temps passait, son appréhension grandissait. Elle essayait d’imaginer comment était le nouveau docteur et ce qu’il allait lui faire. A la dérobée, elle examina ses camarades, les imaginant tour à tour jambes ouvertes devant un médecin en train de leur palper le sexe, se demandant laquelle aurait honte et laquelle aurait la fente humide.

Après l’école, tiraillée entre la curiosité et l’appréhension, elle se hâta de revenir chez Aurélie, qu’elle trouva au salon. Le spécialiste n’était pas encore arrivé. Assises côte à côte sur le divan, la tante et la nièce attendirent en silence, regardant droit devant elles. Aurélie se racla la gorge.

— La consultation aura lieu dans ma chambre.

La fille s’étonna et, sans savoir pourquoi, s’inquiéta car jamais sa tante ne lui permettait d’entrer chez elle. Lisa rougit en pensant aux tableaux sur les murs, à toutes ces femmes nues, aux poses suggestives, dont elle enviait les seins et les poils. Parfois, à cette évocation, elle rêvait éveillée : elle posait pour un peintre, dans toutes ces positions et lui admirait ses formes, sa fourrure, touchait. Sa fente devenait moite.

Sans paraître remarquer son trouble, tante Aurélie lui fit ses recommandations.

— Tu te laisseras mettre nue s’il désire le faire lui-même, n’est-ce pas ?

— Oui, ma tante.

— Je t’ai expliqué comment il fallait t’y prendre pour bien te montrer. Tu sauras le faire ?

— Oui, ma tante.

Après quoi, le silence revint dans la pièce. Aurélie avait laissé sa nièce lui prendre la main. La sonnerie de la porte d’entrée les fit sursauter. Lisa accompagna sa tante dans le vestibule. Tout sourire, la figure rouge, Aurélie accueillit son visiteur alors que sa nièce, yeux baissés, restait en arrière.

— Bonjour, docteur, voici Lisa, dont je vous ai parlé.

L’homme referma la porte. Son épaisse chevelure très blanche rassura la fille sans qu’elle sût pourquoi. Par contre, dans son visage impassible, aux traits marqués, aux lèvres minces, l’éclat métallique de ses yeux bleus lui fit froid dans le dos. Pendant qu’ils montaient l’escalier, elle regarda ses mains longues et fines, et frissonna. Sur le seuil de la chambre, elle s’arrêta. Ses jambes tremblaient.

— Eh bien, entre, je ne vais pas te manger, dit le docteur.

Il souriait, mais son regard s’attardait sur son corps, comme s’il traversait sa robe. La gêne et la crainte la paralysaient. Le médecin s’impatientait.

— Allons-nous rester dans ce couloir ?

— Mais non, mais non, fit Aurélie, allez, toi, ne nous fais pas attendre.

D’une main ferme, elle poussa sa nièce dans sa chambre.

Sa tante ayant refermé la porte, Lisa se rendit compte que tout espoir de s’échapper s’était évanoui. La bouche sèche, elle se résigna à l’inévitable et remarqua que le médecin n’avait pas de sacoche.

— Pardon madame, puis-je vous emprunter un thermomètre, dit-il.

— Il y en a un dans le tiroir de la table de nuit, fit Aurélie, vous n’aurez besoin de rien d’autre, n’est-ce pas ?

— Non, cela suffira pour une première visite.

En proie à une inquiétude grandissante, Lisa observait l’homme et la femme qui échangeaient ces propos par-dessus sa tête, comme s’ils jouaient un rôle.

Le docteur salua sa tante d’une inclinaison de la tête et, en silence, attendit. Aurélie le considéra un moment sans comprendre, puis son regard s’éclaira.

— Ah oui, excusez-moi, dit-elle, à tout à l’heure.

Alors qu’elle se dirigeait vers la porte, sa nièce ouvrit de grands yeux effarés.

— Tante ! supplia-t-elle.

Jusqu’à présent, la présence d’Aurélie à chacun des examens médicaux qu’elle avait dû subir l’avait rassurée. La perspective de rester seule avec ce docteur qui la considérait d’une manière gênante lui serrait le cœur.

Aurélie adressa à Lisa un sourire encourageant.

— Allons, tu es grande maintenant, tu n’as plus peur d’un médecin, et cela pourrait être embarrassant pour toi de te dévêtir devant moi.

Sidérée par ce mensonge, la fille resta sans voix et laissa sa tante quitter la pièce sur une vague révérence.

Après son départ, il se fit dans la chambre un silence oppressant. Le médecin tournait autour de Lisa, l’étudiant sous tous les angles.

— Tu t’appelles Lisa, n’est-ce pas ?

La voix calme avec laquelle il lui avait posé la question la rassura.

— Oui, monsieur, euh... docteur.

— Ta tante me dit que tu es très gentille, et très obéissante, c’est vrai ?

— Oui, docteur.

— Alors, tout est pour le mieux, approche.

S’étant assis sur une chaise, il la fit mettre debout entre ses genoux. Les mains sur ses épaules, il lui demanda si elle mangeait bien, si elle dormait bien, et ainsi de suite. C’étaient là des questions habituelles de la part d’un médecin, mais la manière dont il la regardait la mettait mal à l’aise. Ses mains tremblaient. Il lui caressa la joue.

— Allons, jeune fille, il ne faut pas avoir peur de moi.

Tout en lui parlant d’une voix tranquille, il défaisait les boutons de sa robe qui glissa à terre. Paralysée par une faiblesse étrange, elle ne fit pas un geste pour la retenir. Bientôt, elle serait nue sous les yeux de cet homme. Déjà, elle lui montrait sa chemise de batiste et sa grande culotte blanche, qui couvrait le haut de ses cuisses.

— Tu aimes que l’on te déshabille ?

Lisa baissa la tête et rougit. L’homme regardait ses jambes avec insistance. Très embarrassée, elle sentait ses cuisses tressaillir et les serrait très fort l’une contre l’autre. Le docteur eut un sourire froid ; ses yeux brillaient.

— Tu t’es déjà mise nue devant un garçon ? Non ? Alors devant une copine ? Non plus ? Tu n’en as jamais eu envie ?

De nouveau, elle fit signe que non.

— Et à moi, tu veux bien tout montrer ?

Plus rouge encore, elle bredouilla une réponse indistincte. Quand il prit l’ourlet de sa chemise, elle eut un mouvement de recul puis se reprit et leva les bras docilement.

— C’est bien, dit-il, tu es gentille.

Nue jusqu’à la taille, elle s’offrit debout, immobile, bras écartés. Il tira doucement sur ses mamelons.

Les jambes de Lisa se séparèrent et se rapprochèrent. L’homme appuya sur son ventre.

— Ça te fait plaisir ? Ça te donne chaud ? Peut-être as-tu envie d’enlever ta culotte ? Le fond est mouillé ? Montre.

Il était devenu rouge, il transpirait. Quand il lui écarta les cuisses, ses mains tremblaient.

— Plie les genoux, tends ton bas-ventre.

Lisa obéit. Quand le docteur se pencha sur son entrejambe, elle devint écarlate et sentit sa fente suinter. Avec une chaleur insidieuse au ventre et aux reins, elle laissa le drôle de médecin lui ôter sa culotte.

— Tu peux garder tes chaussettes.

Elle était nue, seule avec un homme, près d’un lit. Les regards du docteur la glaçaient et la brûlaient. Il la coucha à plat ventre en travers de ses cuisses. Sous son ventre, elle sentait le tissu rêche de son pantalon. Par-dessus son épaule, elle vit qu’il regardait fixement ses fesses. L’angoisse lui serrait le cœur, en même temps qu’une étrange langueur l’amollissait.

Sans souffler mot, il lui caressait le derrière à deux mains. Un gémissement lui ayant échappé, d’un ton agacé, il lui commanda de se taire. Domptée, elle se mordit la lèvre pour ne pas sangloter de honte quand il lui sépara les fesses.

— Voilà un postérieur tout neuf, dit-il.

Elle crut mourir de confusion quand il passa un doigt tout du long entre ses fesses et le fit tourner sur son anus. Sentant son souffle chaud sur son derrière, elle réalisa avec horreur qu’il s’était penché pour examiner de tout près sa raie, qu’il caressait en insistant sur son anus. Elle eut des soubresauts.

— Ah ! dit-il, c’est bon, n’est-ce pas ? On ne te l’avait jamais fait, que ressens-tu ?

— Monsieur ! Ça me chatouille, bredouilla-t-elle.

— Parfait. Seulement là ?

Il faisait le tour de son anus en l’effleurant du bout du doigt. En dépit de sa honte, Lisa ne pouvait s’empêcher de se tortiller.

— Non, ça me remue dans le ventre aussi.

— Et où, encore ? Allons ! Dis-le !

A plusieurs reprises, il lui frôla les reins, la raie des fesses tout du long et le périnée. Chaque fois qu’il s’arrêtait juste au bord de son sexe, Lisa pleurnichait de frustration. Très calme, le docteur répétait sa question.

— Entre les jambes, dedans, lâcha-t-elle.

— Comment c’est, à cet endroit ? Je veux t’entendre.

— Monsieur, je suis mouillée.

— Peut-être cela t’a-t-il donné de la fièvre, nous allons voir.

D’instinct, elle se contracta au contact de l’extrémité froide du thermomètre.

— Allons, fit-il, ton trou bien serré aura tôt fait de réchauffer la tige, écarte les fesses.

A deux mains, elle les sépara et attendit en se mordant les lèvres. Le médecin lui ouvrit l’anus ; elle tressaillit quand elle sentit l’air sur ses muqueuses internes. Il passa le bout froid dessus.

— Tu verras, tes chairs sont toutes chaudes, je ne te fais pas mal ?

— Non, monsieur... non, docteur.

Il entra tout doucement le thermomètre dans son orifice et ne bougea plus. Humiliée et excitée, Lisa imagina ce qu’il voyait : ses fesses ouvertes, le thermomètre fiché dans sa rondelle, sa fente luisante d’humidité en dessous.

Après lui avoir annoncé une température de 36°5, il la fit asseoir sur ses genoux. Très gênée, elle se tenait droite, cuisses serrées. Quand il la renversa en arrière, elle cacha son visage contre son épaule.

— J’aime les filles qui n’ont pas de poils.

Sa voix s’enrouait. Il lui effleurait les mamelons, puis le ventre. Les frôlements sur sa peau nue la faisaient sursauter et elle ne pouvait empêcher ses cuisses de tressaillir. Quand il insinua un doigt dans sa fente, tout en bas, elle éprouva l’excitation habituelle. Le visage en feu, elle accepta d’écarter les jambes.

— Ouvre-toi plus que ça, soulève ton fessier.

Elle obéit en gémissant doucement, puis ne bougea plus.

— Tu veux bien que je te caresse là, je n’entrerai pas dans ton petit trou, je ne te ferai pas mal, d’accord ?

Elle fit oui de la tête, contre son épaule. Lentement, il passa les doigts de bas en haut sur son sexe. A cause du plaisir qui montait, elle lui offrait sa fente en se persuadant que ce n’était pas de sa faute, qu’il fallait bien qu’elle obéisse à sa tante.

— Qu’est-ce que tu sens ? C’est agréable ? Tu vas jouir ?

Elle s’exposait tout à fait, en suivant les conseils que lui avait donnés Aurélie.

— Ça, c’est très bien, dit le docteur, Comment fais-tu la nuit, dans ton lit... comme cela ?

Elle était tout écartée, le bassin soulevé, la fente en l’air. Il frottait latéralement ses grandes lèvres et son petit bouton sorti. En poussant des cris de honte, elle jouit.

Toute molle, elle se laissa aller dans ses bras. Il la coucha sur le lit.

— Reste dans la chambre jusqu’à ce que ta tante vienne te chercher. En attendant, fais la petite fille, suce ton pouce et fais dodo.

Allongée sur le côté, en chien de fusil, elle obéit. Il ne bougeait plus, il devait la regarder, peut-être se pencher derrière elle pour voir ses fesses et sa fente. Mais elle n’osait pas ouvrir les yeux.

Enfin, elle sentit qu’il la recouvrait, puis l’entendit partir.

Vite, elle se leva et d’abord remit sa culotte. La nuit, dans son lit, quand elle s’était caressée, elle avait honte de sa fente mouillée. Mais, ce jour-là, c’était pire car elle s’était retrouvée nue sur les genoux d’un inconnu qui l’avait fait dégouliner à flots.

La conversation entre sa tante et le docteur dura longtemps. Enfin, l’ayant entendu prendre congé, elle descendit et trouva Aurélie dans la cuisine. Comme si de rien n’était, elle faisait une tarte.

— Aide-moi, dit-elle à sa nièce, épluche les pommes.

« Montre bien ta fente... et ton jet ! »

Déconcertée, Lisa s’exécuta. Au cours du repas du soir qu’elles prirent ensemble, la fille attendit qu’Aurélie lui parle de ce qui s’était passé avec le docteur, mais sa tante ne dit rien.

Ensuite, en continuant à garder le silence à propos de cette visite, Aurélie lui fit sa toilette comme d’habitude. Après quoi, elle suivit sa nièce nue dans sa chambre.

— Mets-toi comme je t’ai montré, lui dit-elle.

Docilement, Lisa se disposa, les fesses au bord du lit, et écarta les cuisses en soulevant son derrière. Sans dire un mot, sa tante évasa délicatement l’entrée de son vagin où brillaient des gouttelettes sur les chairs roses. Elle les lécha, ce qui fit sursauter la fille. Puis Aurélie examina son anus avec attention. D’un doigt, elle vérifia l’élasticité de son sphincter.

— Il t’a rentré quelque chose dans le derrière ?

— Rien que le thermomètre, je te jure.

Sa tante la releva et lui donna un baiser sur la joue.

— C’est bien, dit-elle, tu es gentille.

Seule dans son lit, toujours nue, Lisa comprit qu’il y avait des choses dont il ne fallait pas parler – à personne, même pas à sa tante.

CHAPITRE IX

LA CHOSE DU DOCTEUR

Après la visite du dernier docteur, Aurélie fut de mauvaise humeur pendant plusieurs jours. Elle négligeait sa nièce. A son retour de l’école, elle lui ordonnait d’un ton rogue de faire ses devoirs et d’apprendre ses leçons. Après le dîner, elle l’envoyait au lit sans lui faire sa toilette. Le matin, elle était encore couchée quand Lisa partait pour l’école, il n’était donc pas question de pesée. A midi, enfermée dans sa chambre, elle laissait la fille déjeuner seule. Elle y resta même toute la journée du mercredi, où Clémence et Juliette ne vinrent pas lui rendre leur visite habituelle.

Mortifiée, Lisa ne tarda pas à se rendre compte à quel point tout lui manquait : se mettre nue devant sa tante, ses amies et les docteurs, tout leur montrer, ses seins, sa fente, son anus, se faire tripoter, lécher et masturber. Tout cela était devenu sa vie, dont la privation la frustrait. Le soir, dans son lit, elle était tellement énervée qu’il fallait qu’elle se masturbe pour trouver le sommeil.

*  *  *

Un matin, en entrant dans la cuisine pour prendre son petit déjeuner, Lisa poussa un cri. Elle ne s’attendait pas à trouver Aurélie en peignoir. Celle-ci semblait l’attendre.

— Sais-tu quel jour nous sommes ?

Effrayée par le ton sec et le regard sévère de sa tante, Lisa se mit à trembler.

— Oui, dimanche.

— Tu t’es habillée, peut-être même as-tu mis une culotte. Voyons.

Baissant la tête d’un air contrit, la fille retroussa sa robe sur un slip blanc très couvrant. Avec agacement, Aurélie leva les yeux au ciel.

— Tu as oublié ce que tu dois faire ce jour-là. J’ai envie de te rafraîchir la mémoire avec une fessée.

Rougissante, les yeux baissés, Lisa répondit d’une voix hésitante.

— Non, ma tante, je n’avais pas oublié, mais je croyais que tu ne voulais plus t’occuper de moi.

— Si ça se trouve, tu étais soulagée.

Sans oser la regarder en face, la fille secoua la tête.

Brusquement Aurélie étreignit sa nièce qui se blottit contre elle en poussant un soupir d’aise.

— Ça te manquait vraiment ? Mais alors, nous sommes pareilles.

Par-derrière, Aurélie retroussa la jupe de Lisa qui, aussitôt, écarta les jambes.

— Tu veux que nous recommencions comme avant ?

— Oh oui, ma tante !

A travers son slip, sa tante passa le doigt sur sa fente.

— En semaine, tu veux bien que je te prête à mes amies ou à des messieurs ?

Lisa se colla contre sa tante et souleva son derrière pour lui permettre de la tripoter à son aise.

— J’accepterai tout, tu n’auras qu’à me dire ce que je dois faire.

— Bien, tu es une bonne fille, mais le dimanche tu seras ma petite poupée à moi toute seule, et tu sais ce que j’attends ?

Lisa s’empressa de se mettre nue. Montrant son ventre et son pubis à la fourche de ses cuisses grassouillettes, elle adressa à sa tante un regard soumis.

— Dois-je garder mes chaussettes ?

— Non, je te veux toute nue, tous les dimanches. Nous fermerons les volets, la porte à clé, et tu seras ma chose.

Pendant que, complètement dévêtue, Lisa préparait le petit déjeuner, Aurélie la toucha partout, comme si elle reprenait possession de son jouet. Avec empressement, Lisa se prêta à ses attouchements. Quand sa tante lui vissa un doigt dans l’anus, elle se tortilla.

— Oui ma tante, encore.

Après le petit déjeuner, Aurélie emmena Lisa aux waters. Laissant la porte ouverte, elle attendit. Debout devant la cuvette, sa nièce, écarlate, se comprimait le pubis à deux mains en grimaçant et en se tortillant.

— Tante, j’ai les deux besoins à faire, je t’en prie.

— Allons, tu es ma poupée, tu fais tout ce que je veux. Mets les pieds sur le rebord de la cuvette, accroupis-toi et adosse-toi au mur.

Honteuse mais bien dressée, la fille obéit.

— Ainsi, dit sa tante, on voit bien ta petite marguerite et ta rondelle. C’est une pose très intéressante, qui plaira beaucoup, j’en suis sûre.

Elle tâta le sexe et l’anus de sa nièce.

— D’ailleurs, cette position t’excite, je le sens. Allez, fais ton gros besoin, je veux voir, pousse.

— Ma tante, non, c’est trop sale.

— Tu sais que tu ne dois rien me refuser. Il faut t’habituer à faire tout ce qu’on te demande, avec moi et avec d’autres... au fond, avoue que ça te plaît.

Fermant les yeux, profondément humiliée, Lisa restait immobile, accroupie sur la cuvette.

— Allons, montre ton pipi d’abord, tu l’as déjà fait, pousse.

La fille s’exécuta. Sortant du haut de sa fente, les jets se succédaient à chaque saccade de son bas-ventre. Ils tintaient contre la cuvette, augmentant sa honte. Puis les dernières gouttes dégoulinèrent sur son sexe et sur son périnée. Elle avait déjà uriné sous les yeux de sa tante et de ses deux amies. Mais elle ne s’habituait pas à ce viol de son intimité.

— Bien, dit Aurélie, la suite maintenant, à moins que tu ne préfères un lavement.

Affolée, la gamine supplia sa tante de l’épargner.

— Alors, dépêche-toi.

Respirant à grands coups, Lisa fit des efforts surhumains. Son visage se couvrit de sueur. Peu à peu, avec horreur, elle sentit que son sphincter livrait passage à la chose répugnante, sous les yeux d’Aurélie.

Avec un soulagement abject, Lisa se débarrassa tout à fait. Le glissement doux contre ses muqueuses et l’exhibition ordurière à laquelle elle était contrainte lui procurèrent un plaisir sale qui la fit suffoquer de honte.

Après quoi, sa tante ne lui laissa aucun répit. Elle exigea que sa nièce fasse sa toilette intime devant elle. Puis, elle la regarda s’occuper du ménage, lui ordonnant de se figer dans les positions les plus lubriques.

A force d’être tripotée et caressée, Lisa jouit plusieurs fois. Elle n’éprouvait plus de honte. Sans se faire prier, elle urina encore devant sa tante. Vers le soir, Aurélie lui ordonna de s’écarteler tant qu’elle pourrait en levant les fesses en l’air. Tout en lui chatouillant l’anus du bout du doigt, elle lui frôla le sexe avec un plumeau. Lisa frémissait, râlait. Elle n’avait pas le droit de bouger. Elle aurait voulu se laisser basculer sur le dos, jambes en l’air, s’emparer du manche en bois, le frotter sur son sexe trempé, le faire entrer... elle criait.

— C’est bon, hein ? dit sa tante. Si un homme était là, tu le voudrais, son gros machin, jusqu’au fond ? Entre les fesses, comme ça ?

Aurélie fit bouger doucement le manche du plumeau dans l’anus de sa nièce, qui gémit.

— Un homme, ce serait meilleur. Tu verras, c’est dur et doux en même temps, c’est chaud, devant ou derrière, ça donne une jouissance dont tu n’as pas idée. Maintenant, là, tu en aurais envie ?

— Oui !

A genoux derrière elle, sa tante lui suça le clitoris jusqu’à ce qu’elle se torde sur la moquette en criant.

Lasse d’avoir passé la journée à s’amuser avec son corps, Aurélie la coucha à plat ventre en travers de ses cuisses. Distraitement, elle lui frôlait la raie et le sexe. La chair apaisée, tout écartée, Lisa somnolait sous la caresse légère. Puis, Aurélie lui couvrit la fente de la main.

— Au fait, dit-elle, demain après-midi tu n’iras pas à l’école. Le médecin va revenir, il m’a dit qu’un examen plus poussé était nécessaire.

Sentant sa nièce frémir, Aurélie la rassura :

— Voyons, tu connais le docteur, maintenant. Sa première auscultation aurait-elle été désagréable ?

— Non, ma tante, il est gentil.

— Donc, tu veux bien qu’il t’ausculte de nouveau ?

— Oui, ma tante.

— Parfait, qu’est-ce qui te ferait plaisir comme dessert, ce soir ?

*  *  *

Ce lundi-là, après le déjeuner, assises sur le divan, la tante et la nièce attendaient. Une fois de plus, Lisa avait revêtu ses habits de petite fille. Devant sa tante, elle avait dû retrousser sa jupe sur le ventre.

— C’est bien, dit Aurélie, tu ne t’es pas trompée de slip.

Il s’agissait du sous-vêtement que sa tante lui imposait pour les visites médicales : une culotte blanche à côtes, couvrante de la taille au milieu des cuisses.

La femme et la fille, le regard dans le vague, ne parlaient pas. Dans la pièce, on n’entendait que leur respiration oppressée. Lisa savait que le médecin allait la toucher. Elle se sentait remuée en pensant aux caresses expertes de ses mains douces.

Elle baissait les yeux pour qu’Aurélie ne puisse deviner ce qu’elle ressentait. L’homme était-il vraiment docteur ? Elle en doutait parfois. Mais il ne fallait pas poser la question, et surtout ne pas parler de ce qui se passait dans la chambre. Cela rendait les choses plus faciles pour tout le monde.

Dès que sa tante posa la main sur son genou, Lisa écarta les jambes.

— Pas maintenant, murmura Aurélie. Ecoute bien : chaque fois qu’un docteur te demandera si on t’a déjà fait ceci ou cela, réponds non.

Ayant consulté plusieurs fois sa montre, Aurélie s’inquiéta.

— Mais que fait-il ? Lisa, dis la vérité, la semaine dernière, as-tu été désagréable avec lui ?

— Non, je te jure, j’ai fait tout ce qu’il m’a demandé.

Elles attendaient en silence. Au premier coup de sonnette, elles se précipitèrent. Le médecin entra en coup de vent, s’excusant d’être en retard. Aurélie lui répondit avec un sourire mielleux :

— Nous sommes à votre disposition, docteur, n’est-ce pas Lisa ?

— Oui, ma tante.

— Cette petite est parfaite, dit l’homme, c’est par là, je crois, merci.

Dès qu’ils furent seuls dans la chambre, le docteur, d’une voix brève, ordonna à Lisa de se déshabiller. Yeux baissés, elle ôta sa robe et sa chemise. Fière de ses petits seins insolents, elle les tendait en avant. Sentant sur eux les regards brûlants de l’homme, elle fit descendre sa culotte sur ses chevilles. En s’en débarrassant, elle s’arrangea pour que le spécialiste aperçoive sa fente. Le plaisir de l’exhibition qu’on lui imposait alourdissait son sexe.

— Viens ici, dit le médecin, écarte-toi bien.

Il la fit asseoir sur ses genoux. Docile, elle ouvrit les cuisses en grand. Renversée en arrière, le bas-ventre soulevé, elle lui offrait son sexe. Il lui frôla le ventre du bout des doigts, la faisant frémir. Puis, il fit descendre un index dans sa fente.

— Tu es déjà humide, coquine, tu aimes ce que je te fais ?

— Oui, monsieur.

Lentement, il passait les doigts sur les lèvres de son sexe. Fermant les yeux, elle commençait à gémir timidement.

— Quelqu’un t’a déjà fait ça ?

— Oh non, monsieur.

Il lui taquinait le clitoris du bout des doigts. Avec un tressaillement de tout le corps, elle poussa un cri.

— Et ça, ça te plaît ?

— Oh oui ! cria-t-elle.

Bouche grande ouverte, elle écartait l’entrejambe en rentrant le ventre, comme sa tante le lui avait appris. Tout en la masturbant, l’homme bougeait de manière qu’à travers le pantalon son pénis appuie contre les fesses de la fille.

— Tu sens quelque chose de dur sous toi ? Tu sais ce que c’est ?

Le sexe trempé, le visage crispé, Lisa se tortillait sur les cuisses de l’homme. Ouvrant de grands yeux ingénus, elle se garda bien d’employer les mots qu’elle avait appris à l’école.

— Oh oui, c’est votre chose.

L’homme eut un petit rire. Ses yeux brillants faisaient peur à Lisa.

— Ma chose, fit-il, mets-toi à cheval sur mes cuisses, voilà, comme ça, regarde-moi.

Inquiète, excitée, Lisa se sentait tout écartée, ses cuisses, ses fesses, sa fente étaient ouvertes. Rougissante, elle fixait le docteur droit dans les yeux.

— Soulève-toi, dit-il.

Sans oser regarder ce qu’il faisait, elle sentait bouger le dos de sa main sous elle. La gorge serrée, elle comprit qu’il ouvrait sa braguette. Elle poussa un cri quand la chose s’appliqua sur sa cuisse. C’était long, plus gros qu’elle ne l’aurait cru ; la peau était douce et chaude. D’abord, elle s’effraya, puis le contact nouveau la troubla. L’odeur qui parvenait à ses narines lui procurait une légère ivresse. Elle n’osait bouger. L’homme aussi restait immobile.

— Tu la sens bien ? Ne crains rien, je ne te ferai aucun mal. Soulève-toi encore, penche-toi sur moi.

Affolée, la fille sentait le bout rond, très doux, un peu humide, contre son périnée, tout près du vagin.

— Non, monsieur, non ! supplia-t-elle.

— Ne t’inquiète pas, je ne vais pas te l’enfoncer, pas encore. Je vais juste te la mettre dans la raie.

La grosse tige chaude remontait entre les fesses. Lisa frémit quand l’extrémité ronde passa sur son anus. Elle eut un petit rire énervé au moment où les poils à la racine de la bite lui chatouillèrent la fente.

— Ça te plaît ? C’est mieux que les mains ?

Pour toute réponse, Lisa gémit. Le glissement du sexe de l’homme contre son entrefesse faisait naître des ondes chaudes dans tout son corps. Le docteur continuait à lui caresser le derrière avec sa tige. Puis il se retira et appuya sur ses reins.

— Assieds-toi dessus.

Toujours à califourchon, la fille écartelée se laissa descendre. Ses lèvres sexuelles s’ouvraient sur la chose gonflée. Le bout rond lui toucha le clitoris, la faisant sursauter. Elle était assise sur la bite dure, elle la sentait vibrer contre ses muqueuses comme une bête vivante, terrible, mais attirante.

— Quel effet ça te fait ? fit le médecin.

— Il y a des poils, ça chatouille, c’est doux.

— Fais bouger ta fente dessus, d’avant en arrière.

Chaque fois que les poils passaient sous ses fesses, elle avait un frisson. Quand le bout rond lui touchait le bouton, elle gémissait en fermant les yeux et en renversant son visage. Les mains crispées sur les fesses nues de la fille, l’homme imprimait un mouvement de va-et-vient.

— Un jour, je te l’enfilerai dans le cul, dans le con, tu seras à moi, petite salope, bredouillait-il.

Lisa râlait de plus en plus fort à mesure que le sexe du docteur lui massait les muqueuses et lui frappait le clitoris. Ecartelée, les fesses chaudes, les joues en feu, elle arquait son corps, tendant en l’air ses petits seins aux mamelons dardés.

— Ça vient, fit l’homme, je le sens, laisse-toi partir.

Avec de grands sursauts du bas-ventre, elle inonda le sexe de l’homme puis s’alanguit contre lui. Elle n’osait pas le regarder. Elle eut un dernier soubresaut accompagné d’un gémissement quand il lui frôla tout le long de la fente avec son membre.

— Alors, petite, tu as eu ton plaisir ? Quand je reviendrai, dans quelque temps, tu me laisseras tout faire ?

Le visage contre sa poitrine, elle fit oui de la tête. Le médecin se rajusta et la remit debout. Elle serra les cuisses sur sa fente mouillée. Son plaisir l’avait laissée étrangement insatisfaite. Au moment où le docteur se leva, le regard de la fille fut attiré par la grosse bosse qui déformait le devant de son pantalon.

*  *  *

Il lui avait dit d’attendre dans la chambre car il devait avoir une conversation avec sa tante. Brûlant de curiosité, Lisa se rhabilla très vite. L’homme était arrivé en bas de l’escalier. Du palier où elle se cachait, elle le vit pénétrer dans le salon.

De la porte entrebâillée lui parvint un bruit de voix. Elle s’approcha pour écouter.

— Allez, je suis pressé, mets-toi là, disait le visiteur.

— Tout de suite, fit Aurélie. Avec Lisa, vous vous êtes bien amusé ?

— Elle mouille beaucoup... je ne l’ai pas pénétrée, comme c’était entendu... allez, dépêche-toi.

— Tout de suite.

Découvrant avec stupeur que sa tante aussi était soumise aux caprices du docteur, Lisa observait la scène par l’entrebâillement de la porte.

A quatre pattes sur la table, jupe retroussée, culotte baissée aux genoux, Aurélie offrait son large cul blême. Lisa ne pouvait détacher les yeux des lourdes fesses trop blanches, des cuisses charnues, surtout de la fente gonflée qu’on devinait sous les poils noirs.

— Tu t’es préparée comme je te l’ai demandé ?

— Bien sûr, monsieur, tenez.

Aurélie s’écartant les fesses à pleines mains, sa nièce voyait nettement son anus aux bords boursouflés, couverts de pommade luisante. Puis, son attention se porta sur l’homme qui ouvrait sa braguette. Effrayée, la fille se réfugia dans la chambre de sa tante.

Après le départ du médecin, Aurélie ne posa pas à sa nièce la moindre question sur ce qui s’était passé avec le visiteur ; Lisa ne parla pas à sa tante de ce qu’elle avait vu.

Après lui avoir fait sa toilette du soir, Aurélie vérifia que Lisa était intacte entre les cuisses et entre les fesses – sans qu’aucune des deux fasse de commentaires.

La fille observait sa tante à la dérobée. Elle brûlait d’envie de lui demander ce qu’on ressentait quand on était pénétrée par une grosse bite. Mais elle n’en eut pas le courage.

La nuit, dans son lit, elle essaya de l’imaginer d’après ce qu’elle avait senti, et s’étonna qu’un simple contact lui ait procuré une émotion aussi forte.

CHAPITRE X

AUTRE MÉDECIN

La routine reprit. Après le bain, Aurélie tripotait sa nièce, la masturbait, ou la fessait – selon sa fantaisie.

Le dimanche, Lisa arrivait nue dans la cuisine pour le petit déjeuner, et pendant la journée, abandonnait son corps à sa tante.

Sans que cette dernière s’en doute, sa nièce la considérait différemment. Elle ne lui avait jamais dit qu’elle l’avait vue sur le point de se faire sodomiser par le médecin. Mais, depuis, elle la craignait moins.

Un lundi soir, après son bain, Aurélie prit sa nièce sur ses genoux. Tout en lui caressant la fente, elle lui apprit qu’un autre docteur l’ausculterait bientôt. Sa curiosité étant plus forte que la crainte de la fessée, elle osa demander quel genre d’examen le médecin en question allait lui faire subir.

A son grand étonnement, sa tante ne se mit pas en colère. Au contraire, avec un rire indulgent, elle lui tapota les fesses.

— Petite vicieuse, tu prends goût aux visites médicales, n’est-ce pas ?

Soulagée par la tournure que prenait la conversation, Lisa frottait son sexe contre la main d’Aurélie.

— Tu commences à mouiller, dit sa tante. Tu n’as plus peur ?

— Plus beaucoup, non... mais dis-moi quand même ce qui va m’arriver, s’il te plaît !

— Ce ne sera pas bien terrible. Seulement, comme il ne fait pas de visites à domicile, ça se passera chez lui. Je t’y mènerai moi-même.

Lisa n’ayant pas fait d’objection, Aurélie lui lécha la fente tout en faisant aller et venir un doigt dans son anus.

*  *  *

Quelques jours plus tard, après le déjeuner, Aurélie suivit sa nièce dans sa chambre, et là, lui ordonna de se déshabiller.

Aussitôt, Lisa retira tout, jusqu’à ses chaussettes, puis resta debout pendant qu’Aurélie fouillait dans ses affaires. Celle-ci fit enfiler à sa nièce une grande culotte blanche, un chemisier bleu à col rond sagement boutonné sous le menton, une jupe plissée en tissu écossais, des chaussettes blanches et des sandales plates. Puis elle peignit ses cheveux blonds avec une raie au milieu et, de chaque côté, une couette attachée à la base par un ruban bleu à double boucle.

Lisa objecta timidement qu’ainsi vêtue, elle avait l’air d’une gamine. Ses camarades allaient se moquer d’elle. Aurélie haussa les épaules.

A la sortie des cours, sa tante l’attendait dans un taxi. Au lieu de tourner à droite au bout de la rue Traverse, la voiture monta le grand boulevard et, quittant la ville, prit la route de la plage. Puis, elle s’engagea à gauche dans un nouveau lotissement de grand standing : résidences cossues, à demi dissimulées dans un parc de verdure, placées au bord d’avenues à larges trottoirs plantés de palmiers. Aurélie regardait droit devant elle. La tante et la nièce se taisaient. La gorge serrée, Lisa s’agitait sur son siège. Jusqu’alors, elle avait été auscultée chez elle. Le changement de lieu l’emplissait d’appréhension.

Le taxi s’arrêta devant la grille d’un parc planté de pins parasols ; au fond se dressait une grande maison ocre. Par une large allée de gravier blanc, elles s’approchèrent, la femme tenant la fille par la main. En cette fin d’après-midi de printemps, la tramontane ayant soufflé plusieurs jours durant, le ciel nettoyé était d’un bleu intense et le soleil brûlait comme en été. Lisa aurait voulu s’attarder à l’ombre mais, d’une poigne irrésistible, sa tante la tirait vers la grande maison. Impressionnée, la fille pénétra dans une petite pièce dont la porte donnait directement sur l’extérieur. Quand ses yeux furent habitués à la pénombre qui régnait dans le lieu aux rideaux tirés, elle vit un homme vêtu d’un peignoir de soie blanche. Il était assis en face d’un grand miroir encastré dans le mur. Dans son visage mince, aux traits figés, seuls vivaient ses yeux noirs sous des sourcils épais. Il la détaillait de la tête aux pieds. Lisa suivit le mouvement de la main qu’il passa dans ses cheveux gris. Longs, étroits, les doigts allaient la toucher partout. Une bouffée de chaleur gonflant son ventre, elle considérait les phalanges effilées qui lui tripoteraient la fente, la pénétreraient par-derrière.

— C’est elle... dit le docteur.

Sa voix froide fit courir un frisson glacé dans le dos de la fille.

— Oui, monsieur. J’espère que monsieur sera satisfait.

Lisa n’avait jamais vu sa tante se comporter de manière aussi obséquieuse. L’homme les considérait toutes les deux avec mépris.

— Quel âge a-t-elle ?

— Seize, dit la tante.

— Elle ne les fait pas ! Mais déshabillez-la lentement, en me la montrant sous toutes ses faces.

— Bien, monsieur.

Pendant qu’Aurélie déboutonnait son chemisier, la tante et la nièce échangèrent un long regard. Les lèvres de Lisa tremblaient. Quand elle fut nue jusqu’à la ceinture, Aurélie la plaça devant elle pour la présenter au médecin.

— Parfait, elle n’a pas beaucoup de seins, dit-il, mais ses mamelons commencent peut-être à réagir, approchez.

La tante poussa sa nièce vers le médecin et, d’une pression sur la nuque, l’obligea à se pencher sur lui. Elle ferma les yeux pendant qu’il lui frôlait les mamelons de sa paume ouverte et de sa langue, en alternance. Il faisait tourner un bout entre ses doigts pendant qu’il suçait l’autre. Le visage renversé, Lisa commençait à gémir en appuyant ses aréoles contre la main et contre la bouche de l’homme.

— Cela lui fait beaucoup d’effet, dit-il à Aurélie, le fond de son slip doit être humide, voulez-vous vérifier ?

Dès que sa tante introduisit une main entre ses genoux, Lisa écarta les jambes.

— En effet, monsieur, vous lui caressez si bien les seins qu’elle commence à mouiller.

Avec un petit sourire de triomphe qui vexa la fille, l’homme demanda à sa tante de lui ôter sa jupe. Aurélie l’en débarrassa avec empressement et présenta sa nièce de face. Le médecin apprécia la grande culotte de Lisa puis ses hautes chaussettes blanches et ses sandales.

— Elle est dodue comme je les aime, dit-il. Petite, montre-moi la tache d’humidité sur ton slip, au niveau du... vagin.

Sur un signe du médecin, Aurélie lui fit voir le derrière de sa nièce moulé dans sa grande culotte.

— Gardez-la ainsi, dos tourné, et montrez-moi ses fesses.

Maintenant le visage de Lisa contre sa poitrine, la tante fit descendre la ceinture élastique du slip autour des fesses. Le derrière à l’air, elle rougissait. Serrant les cuisses, elle adressa un regard suppliant à sa tante qui, faisant les gros yeux, lui fit comprendre qu’elle devait se soumettre.

Résignée, Lisa écarta les jambes et fit saillir ses fesses. Honteuse de s’exhiber, elle resta dans la position qui lui était imposée. Quand le docteur eut pris tout son temps pour la contempler cul nu, il s’inquiéta.

— J’espère qu’elle n’est pas trop poilue. J’y tiens beaucoup. Si vous permettez, j’aimerais vérifier.

— Très bien, monsieur, voyez.

Avant que Lisa soit revenue de sa surprise, elle se retrouva adossée contre sa tante qui, les mains sous ses genoux, lui tenait les cuisses écartées et le derrière en l’air. Comme une petite fille à qui on fait faire pipi, elle montrait sa fente à la verticale. Le docteur se pencha sur son sexe.

— Je vois aussi son anus, c’est très intéressant.

Maintenue dans cette position dégradante, la fille laissait le médecin scruter ses parties intimes.

— Acceptez mes excuses, madame, le sexe de cette fille est parfait. J’aimerais étudier ses réactions, puis-je la... masturber ?

— Je vous en prie, docteur, nous sommes là pour vous donner satisfaction.

— Pourtant, permettez que je pose la question à la principale intéressée. Lisa, puis-je te caresser entre les cuisses ?

Dûment chapitrée par sa tante, qui la tenait toujours écartée, les mains sous les genoux, la fille répondit d’une voix enfantine :

— Comme vous voudrez, docteur.

— Voilà une petite très docile, je vous félicite, madame... s’il vous plaît, continuez à me la présenter ainsi.

A cause de sa position humiliante, Lisa suffoqua de honte quand il lui frôla toute la fente du bout des doigts.

— Dis-moi ce que je te fais et ce que tu ressens... à haute voix, ordonna l’homme.

Du coin de l’œil, Lisa quêta l’avis de sa tante. Celle-ci ayant hoché la tête en signe d’assentiment, la jeune fille creusa le ventre pour mieux s’offrir.

— Le monsieur me chatouille la fente partout, répondit-elle. Ça me fait chaud jusque dans le ventre.

— Très bien. Et comme ça ?

Le clitoris de la fille se tendait hors des nymphes. Le docteur le balayait des doigts – de plus en plus vite.

— Oh oui, monsieur, encore ! Ça gonfle dans mon ventre, ça monte !

— Tu vas jouir ? Laisse-toi partir. Madame, s’il vous plaît, soulevez lui les fesses encore plus. Puis-je lui mettre le doigt dans l’anus ?

Au comble de l’excitation, Lisa répondit, oubliant de prendre une voix de petite fille :

— Oh oui ! Oui ! Un gros doigt... encore sur mon bouton... oh là là, oh !

Elle se tordait contre sa tante avec de violents soubresauts du bassin. Appliquant la main contre son vagin, le docteur recueillait le liquide tiède qui s’écoulait. Puis, lui en barbouillant le sexe, il lui procura les derniers spasmes et les dernières plaintes du plaisir.

— Alors, petite, c’était bon ?

Affalée contre sa tante, toute molle, lourde, Lisa reprenait son souffle. Aurélie, qui la tenait toujours en position, répondit pour elle :

— Bien sûr, elle est ravie. Vous êtes très fort, monsieur, jamais elle n’avait autant joui.

Le médecin haussa les épaules.

— Si vous le dites... maintenant, à mon tour, disposez-la comme convenu.

— Bien, monsieur, mais, rappelez-vous qu’il n’est pas question que vous alliez au bout.

— Je sais... d’ailleurs, ce n’est pas ce qui m’intéresse.

La tenant sous les aisselles, Aurélie souleva sa nièce qui, ayant écarté docilement les jambes, se retrouva à cheval sur les cuisses du docteur. Sa fente s’était ouverte. Elle sentait l’air passer sur ses muqueuses internes. Ses petites lèvres s’enflaient, son bouton sortait, et même son anus s’entrebâillait. Elle se sentait sale, souillée. La honte qu’elle éprouvait faisait renaître son excitation.

— Ça lui plaît d’être comme cela sur vous, elle est bien ouverte.

Le médecin palpa la face interne des cuisses de la soi-disant fille.

— Tu es mouillée, même là ?

— Oui monsieur, ça coule, ça me chatouille, à cause de ce que vous m’avez fait.

Pendant qu’il lui tripotait la fente et la raie écarquillées, il lui ordonna de le regarder droit dans les yeux en répondant à ses questions et en répétant après lui.

— Tu as encore envie que je te touche entre les jambes et entre les fesses ?

Sa tante lui ayant fait la leçon, Lisa répliqua sans ciller.

— Oui monsieur, tant que vous voudrez, vous me faites du bien.

— Tu sais que je vois ton cul dans la glace... qu’est-ce que ça te fait de me le montrer ?

Se souvenant des recommandations d’Aurélie, Lisa balançait son derrière de droite et de gauche.

— J’ai chaud partout, dans le ventre, dans les reins. Oh monsieur... ce que vous me faites !

L’homme lui triturait les fesses en lui caressant la fente.

— N’as-tu pas envie de me montrer ta petite rondelle aussi ?

— Oui, répondit Aurélie, elle ne demande qu’à faire plaisir aux messieurs. Lisa, souviens-toi de ce qu’il faut faire pour bien donner ton trou.

— Oui, ma tante, tout de suite.

La fille se sépara les fesses à deux mains, et se tendant en arrière, offrit dans le miroir son anus à l’homme dont elle chevauchait les cuisses.

— Dis-moi ce que je te fais, demanda-t-il.

— Ah, monsieur ! Vous faites bouger votre doigt dans mon trou et vous me frôlez la fente.

— Cette gamine réagit très bien, dit l’homme à Aurélie, vous l’avez admirablement formée.

— C’est qu’elle a des dispositions.

— Quand vous jugerez le moment venu, veuillez prendre contact avec moi de nouveau.

Lisa éprouva une fierté sale en entendant les appréciations du docteur. Puis, elle se concentra sur ce qu’il lui faisait. Il insinua son index entre les grandes lèvres de la fente déployée au-dessus de ses cuisses. Puis, il fit avancer et reculer son doigt sur les muqueuses gluantes, passant du vagin gorgé de mouille au clitoris pointé entre les nymphes. Lisa arquait son corps en arrière.

« On voyait nettement son anus aux bord boursouflés, pommadés. »

D’une voix entrecoupée de râles, elle répéta après lui :

— Un doigt dans le cul, une main sur le con, ça fait du bien !

Les seins de Lisa s’agitaient sous les yeux du médecin. Ses mamelons pointaient. Son ventre se creusait et se gonflait.

— Et ça, tu aimes aussi ?

Se griffant les joues, Lisa poussa un grand cri, suivi par des gémissements et des plaintes.

— Sur ta petite fente, c’est toujours mon doigt que tu sens ?

— Oh non, oh mon Dieu, ma tante !

— Laisse-toi faire, dit Aurélie.

L’homme promenait son gland dans la fente béante, tout du long, de l’entrée du vagin au clitoris. L’excitation de la fille était si intense que tout tournait devant ses yeux. Le souffle court, le sang battant aux tempes, elle s’ouvrait encore plus pour mieux sentir les allées et venues contre ses muqueuses du bout dur et chaud, d’une terrible douceur.

— Sais-tu ce qui te caresse en ce moment ?

— Oui, monsieur, c’est votre chose.

— Tu ne connais pas d’autres mots ? Allons, répète.

Eprouvant un plaisir sournois à faire l’innocente, Lisa redit les phrases que le « monsieur » lui dictait comme si elles étaient nouvelles pour elle.

— Je sens votre queue... votre bite contre mon con... oui, ça me rend folle... oui, je la voudrais dans mon ventre, tout entière, jusqu’aux... couilles !

Elle avait crié le dernier mot.

— Pas encore, petite, mais patience, c’est pour bientôt. En attendant, reste bien ouverte, pose ton petit bouton sur mon gros bout et ne bouge plus.

L’ayant promené de nouveau sur toute la longueur de la fente, l’homme se servit de son gland pour masturber la fille. Au moment où un plaisir violent l’emportait, elle sentit des jets tièdes frapper son entrejambe, ce qui lui procura encore des spasmes.

Toujours à cheval sur les cuisses nerveuses, elle s’effondra sur la poitrine du docteur qui la repoussa brutalement.

Il avait rabattu les pans de son peignoir. Avec une moue de dégoût, il congédia la tante et la nièce d’un ton chargé de mépris. Profondément humiliée, Lisa se rhabilla en hâte et suivit Aurélie dans le parc.

*  *  *

Debout devant la grille, sous le soleil encore haut, en attendant le taxi que le « monsieur » avait appelé, elles ne disaient rien, évitant même de se regarder. Recrue d’émotion et de jouissance, Lisa dut s’adosser au mur crépi de blanc. Contrastant avec la pâleur de son visage défait, deux taches rouge sombre coloraient ses pommettes.

Elle s’affala sur le siège du taxi. Dans le rétroviseur, le chauffeur la considéra en fronçant les sourcils. Devançant ses questions, Aurélie mit la mauvaise mine de sa nièce sur le compte d’une grave maladie dont elle se remettait à peine. Recroquevillée dans son coin, Lisa avait des frissons. Le monsieur l’avait chassée sans lui laisser le temps de se laver, ni même de s’essuyer entre les cuisses. Le liquide gras qui avait giclé sur sa fente s’était refroidi. Par endroits, il avait séché sur sa peau. Tout ça lui donnait la nausée. Elle n’osait pas remuer sur son siège. A cause de la présence du chauffeur, elle attendit d’être arrivée chez elle pour se plaindre :

— Ma tante, c’est dégoûtant, il m’a toute poissée entre les jambes.

— Allons, ce n’est pas très grave, que veux-tu, les messieurs ont leur plaisir comme ça, il faudra t’y faire.

Sa tante la lava elle-même. D’un doigt expert, elle vérifia que son pucelage était intact. Puis, lui ayant promis une glace à la fraise pour le dîner, elle l’envoya réviser ses leçons avant de passer à table.

CHAPITRE XI

L’ESCLAVAGE

Alors que Lisa était nue sur la bascule, Aurélie lui apprit que le docteur chez qui elles s’étaient rendues désirait la revoir bientôt.

— Bien, ma tante.

Tout à fait dressée, la fille se prêtait volontiers aux visites médicales proposées par Aurélie.

Le soir, celle-ci lui fit sa toilette et sortit. Après avoir déambulé nue dans la maison, Lisa l’attendit mais, surprise par le sommeil, ne s’éveilla que le lendemain matin. Le mercredi, l’habitude étant établie, elle descendit nue au salon retrouver Clémence et Juliette à qui elle abandonna son corps.

Le vendredi, elle se dépêcha de rentrer de l’école. Aurélie et son ami médecin l’attendaient au salon. Après une petite révérence, Lisa souleva son pull et son chemisier pour livrer ses seins au docteur, puis ôta sa culotte et écarta les jambes pour se laisser toucher le sexe et l’anus.

Tous les samedis en fin d’après-midi, le curé de l’église Saint-Galdric disait une messe pour remplacer celle du dimanche matin où l’assistance était de moins en moins nombreuse. Sa tante y emmenait régulièrement sa nièce. Elle y tenait car c’était la paroisse chic de la ville, dans le vieux quartier bourgeois. L’entrée donnait place du Puig, avec une fontaine à jet d’eau au milieu et des platanes centenaires tout autour. Ce jour-là, elle eut une surprise. Elle connaissait de vue une dame très digne, toujours vêtue sobrement, accompagnée de sa fille qui fréquentait la même école privée qu’elle. Mais c’était la première fois que le docteur ami de sa tante, l’abonné du vendredi, les accompagnait. Elle en déduisit qu’il était le mari et le père de la femme et de la fille, ce qui, curieusement, l’attrista. Le monsieur fit semblant de ne pas les voir, elle et sa tante, qui ne lui accorda pas un regard, si bien que Lisa se demanda si elle l’avait remarqué. Mais, sur le chemin du retour après l’office, elle n’osa pas questionner Aurélie.

Toujours aussi soumise, le dimanche, elle retira sa chemise de nuit avant de descendre à la cuisine prendre son petit déjeuner. Pendant la journée, sa tante, qui avait laissé les volets fermés, la toucha partout, dans toutes les positions, lui procurant son plaisir plusieurs fois. Vers le soir, Aurélie écarta largement les pans de son peignoir. Des bouffées chaudes aux joues, mouillée entre les jambes, Lisa resta longtemps assise sur ses genoux. Sous ses fesses, contre sa fente, elle sentait les cuisses nues de la femme. Celle-ci l’attira contre son ventre. Le sexe de la fille se trouva au contact des poils fournis de sa tante. Elle s’imprégnait de sa chaleur, de sa sueur, répandant sa mouille sans honte sur le large pubis velu où Aurélie l’aidait à se frotter la fente.

Plus tard, quand elle se pencha pour remettre un magazine à sa place, sa tante lui tapota les fesses.

— Reste pliée en deux, les mains sur les pieds. Comme ça tes deux trous sont bien en vue. Pour un homme, c’est irrésistible. Voilà ce qu’il a envie de te faire.

Penchée sur le derrière que sa nièce tendait en l’air, Aurélie lui lécha la fente, le périnée, la raie jusqu’à l’anus. Lisa criait :

— Oh, ma tante... ah, c’est trop !

Aurélie se redressa.

— Ça suffit pour aujourd’hui. Vendredi après-midi, prends cette pose devant mon ami médecin, n’attends pas qu’il te le demande, fais-lui la surprise. C’est entendu ?

— Oui, ma tante.

*  *  *

Le lundi, alors qu’elle quittait son cours à seize heures, des coups de klaxon attirèrent son attention. Au volant d’une petite voiture, Juliette lui fit signe de venir à côté d’elle. Les yeux brillants, les pommettes rouges, la conductrice étreignit sa jeune amie et l’embrassa au creux du cou.

— Enlève ta culotte, murmura-t-elle.

S’étant assurée que ses camarades ne pouvaient la voir, Lisa se souleva pour faire passer son slip sous ses fesses, puis le fit descendre sur ses cuisses et sur ses jambes. Juliette s’en empara. Dès qu’elle glissa une main entre ses genoux joints, Lisa écarta les jambes.

— Tu es gentille, chuchota Juliette, donne-moi ta petite rose.

De ses doigts écartés, sous sa jupe, elle lui parcourut la fente de bas en haut. La fille gémissait.

— On pourrait nous voir... mes copines, mes profs...

— Tu as raison. Excuse-moi.

Les mains crispées sur le volant, Juliette démarra. La voiture longea la promenade des platanes. Puis, au lieu de tourner au bout du boulevard, elle traversa la place pour s’engager dans une petite rue contournant la place du Castillet. Après le grand espace écrasé de soleil, il faisait frais dans la voie étroite, dont les pavés luisaient d’humidité. La conductrice arrêta sa voiture devant un petit immeuble de quatre étages, serré entre deux autres, au crépi écaillé.

— Clémence et moi habitons ensemble, dit la femme, c’est pour cette raison que je suis obligée de t’amener ici, tu comprends ?

Lisa fit oui d’un signe de tête et suivit Juliette dans un long couloir sombre. Au fond, une porte s’ouvrit en grinçant sur un petit homme chauve, bedonnant, en gilet douteux, déboutonné, en savates avachies. D’un sourire obséquieux et d’un vague signe de tête, il salua Juliette et fit disparaître les billets qu’elle lui mit dans la main. Ayant aperçu Lisa, il la détailla d’un regard vicieux, qui la fit frissonner. Dans la voiture, Juliette avait empoché son slip. Elle était cul nu sous sa robe ; l’homme avait l’air de s’en douter.

Il restait sur le seuil, bloquant l’entrée.

— Non, madame, dit-il, elle est beaucoup trop jeune, il vaut mieux que vous repartiez.

D’un geste définitif, il refusa les billets supplémentaires que Juliette lui tendait. Puis, il eut l’air de prendre une décision.

— Ecoutez, il y aurait bien un moyen... il ne s’agit pas d’argent... si vous êtes d’accord, voilà comment nous pourrions nous arranger.

Il parla très bas, à l’oreille de Juliette qui, après s’être fait prier, accepta en jetant des regards navrés à Lisa qui commençait à s’inquiéter.

L’homme les précéda dans un escalier étroit, aux marches grinçantes, qu’il montait d’un pas lourd, en soufflant. Sur le palier du troisième, il ouvrit une porte, s’effaça. D’une main sur les fesses, Juliette poussa Lisa à l’intérieur. Eblouie par la lumière crue qui régnait dans la pièce, la fille se frotta les yeux. Puis elle distingua des murs, un plafond d’une blancheur éclatante, un grand lit recouvert d’un drap violet, des coussins de couleurs vives.

Surprise par ce décor étrange, Lisa restait figée, le cœur serré. Elle sursauta quand elle entendit la porte se refermer derrière elle, lui coupant la retraite. L’homme avait disparu.

— Ici, dit Juliette, tu seras à moi. J’y pense depuis longtemps. Attends, ne bouge pas.

Passant derrière elle, Juliette lui plaça un loup de velours noir. Surprise, Lisa la laissa faire.

— C’est bien, dit Juliette. Tu verras, c’est plus excitant de porter un masque, la preuve, regarde.

Ayant mis un loup noir également, Juliette étreignit Lisa et lui mordit le creux du cou.

— Sois mignonne, murmura-t-elle, laisse-moi te déshabiller, j’en meurs d’envie depuis si longtemps !

Juliette avait les mains douces, elle avait toujours été gentille, prenant sa défense, essayant de la protéger. Contente de lui faire plaisir, Lisa s’abandonna. Prise d’une faiblesse moite, elle entrouvrit les lèvres pour accueillir la langue de son amie. Sentant son souffle court sur sa joue, elle se fit toute molle.

Pendant qu’elle l’embrassait, Juliette défit dans son dos les boutons de sa petite robe sage qu’elle fit glisser à ses pieds. Elle lui ôta sa chemise légère, puis sa culotte. Etreignant son cul nu, elle appuya d’une cuisse sur son pubis et, respirant plus vite, introduisit un doigt dans sa raie. Puis, avec un gémissement rauque, étouffé dans sa bouche collée à celle de la fille, elle enfonça un index dans son anus. Alors, Lisa pressa son corps contre celui de Juliette. Après s’être frottée à elle en gémissant, Juliette recula, tenant sa jeune amie à bout de bras pour contempler ses seins, ses mamelons durcis, son ventre, son pubis avec le début de sa fente, ses cuisses dodues. Sa robe et sa culotte autour des chevilles, Lisa restait debout, frémissant sous les regards gourmands de Juliette.

— Enlève tes chaussettes, dit celle-ci, je te veux nue.

Avec le plaisir trouble que lui procurait le rôle de jouet auquel on la forçait à se soumettre, Lisa ôta ses hautes chaussettes blanches. Chaque fois qu’elle levait une cuisse, elle le faisait très lentement, pour bien sentir sa fente s’ouvrir. Déjà, son sexe suintait, son visage se colorait.

Cependant, elle commençait à éprouver une vague inquiétude avec un peu de désappointement à cause du changement qui se manifestait chez Juliette. Celle-ci ne souriait plus. Ses regards lubriques ressemblaient à ceux de Clémence. La douce Juliette parlait ferme, avec une brutalité inhabituelle.

— Ecarte les jambes, montre ton con... tout à l’heure, je te toucherai le cul.

Devant l’air surpris de la fille, Juliette haussa les épaules. Tout en parlant, elle tira très fort sur ses mamelons sortis, lui faisant monter les larmes aux yeux.

— Pauvre fille, tu t’es fait des illusions. J’étais gentille avec toi pour rendre Clémence jalouse. Je suis son esclave... ici, tu seras la mienne.

Comme Juliette le lui ordonnait, Lisa alla se placer sur le grand lit, couchée sur le côté. Lui interdisant de bouger, l’amie de sa tante vint derrière elle.

— Ne tourne pas la tête, ferme les yeux ; je te surveille.

La gorge serrée, l’entrejambe moite, Lisa restait immobile, le visage enfoui dans un coussin. Intriguée, elle tendait l’oreille. Derrière elle, Juliette respirait fort.

— Tu as des fesses bien formées, tu es prête.

Lisa rougit de fierté. Elle aimait exciter ceux qui la regardaient. Parfois, tante Aurélie la traitait d’allumeuse en la tripotant. Retenant son souffle, Lisa sentit que Juliette se glissait sur le lit derrière elle. Un cri de surprise lui échappa : contre son dos, ses fesses et l’arrière de ses cuisses, la femme était nue. La chaleur, la douceur de sa peau, la firent frémir. Juliette frottait contre elle ses gros seins fermes, puis la chatouillait de ses mamelons dardés.

— Tu me sens bien ? Tu sens mon ventre contre tes fesses... mes poils ?

— Oui, madame Juliette, ça me donne des frissons.

Obéissant à la pression d’une main, Lisa leva une cuisse ; des doigts s’infiltrèrent dans sa fente.

— Tu mouilles, petite vicieuse, tu m’excites ! Donne-toi.

Se laissant basculer sur le dos, Lisa écarta largement les jambes. Entre ses cils, elle voyait les gros seins de Juliette, les mamelons d’une longueur surprenante, son ventre large, arrondi, son épaisse touffe triangulaire, ses cuisses charnues. Elle avait envie de se jeter sur elle, de mordre sa peau blanche. Mais elle n’osa pas. Ce fut Juliette qui se glissa sur elle. Accueillie bras et jambes ouverts, elle écrasait la fille sous son poids, la faisait gémir en appuyant par à-coups son pubis poilu sur le bas-ventre. Elle se frottait contre elle, la léchant, la mordillant partout, descendant entre ses cuisses, ses fesses.

Lisa découvrait des caresses et des plaisirs inconnus. Passant une cuisse sous elle et une autre sur son ventre, Juliette colla son sexe mouillé contre le sien. La fille cria d’énervement, puis de plaisir quand la grosse fente poilue se frotta contre son entrejambe. Puis, après l’avoir encore touchée partout en la tournant dans tous les sens, la femme la mit tête-bêche sur elle pour un 69. Alors, le visage entre les cuisses de l’autre, elles se léchèrent. Avec une gourmandise lubrique, Lisa suçait et parcourait de sa langue la grosse vulve dégoulinante, les poils gluants. Finalement, avec des spasmes et des sanglots, Juliette lui inonda la figure, tout en aspirant avec avidité le flot de mouille qui coulait de son vagin.

*  *  *

Elles restaient côte à côte, couchées sur le dos, jambes écartées, reprenant haleine. Juliette caressa le ventre de Lisa.

— Tu aimes t’exhiber, moi aussi... nous allons jouer à ça, tu verras, c’est excitant, fais comme moi.

La plus jeune imitant l’autre, elles se soulevèrent l’entrejambe à deux mains sous leurs fesses et restèrent ainsi, le sexe écarquillé entre les cuisses ouvertes. Se mettant à quatre pattes, tendant le derrière dans la même direction, elles se séparèrent les fesses pour dévoiler à la fois leur anus et leur fente. Le visage marbré de rouge, les yeux luisants, Juliette inventait des poses lubriques que l’adolescente s’empressait de reproduire.

Puis, quand elle en eut assez, la femme se mit à rire.

— Je connais quelqu’un qui s’est régalé, dit-elle, regarde.

Sous le plafond, dans le coin en face, Lisa découvrit une caméra braquée sur elle. Saisie, elle referma les jambes et se cacha le pubis d’une main tremblante en poussant un cri. D’un ton péremptoire, Juliette lui ordonna d’écarter les jambes de nouveau.

— Ouvre ta fente, oui, comme ça. Tu vois bien que c’est excitant de savoir qu’on est filmée. Imagine que tu es une esclave que l’on va acheter.

Juliette avait raison : cette idée fit mouiller Lisa de nouveau, surtout quand la femme lui apprit que l’employé qu’elle avait vu tout à l’heure se faisait un supplément en enregistrant ce qui se passait sur des cassettes qu’il vendait ; d’où les loups qu’elles portaient pour éviter d’être reconnues. Après ces explications, Juliette prit la fente de la fille dans sa main.

— Alors, ça te plaît d’être mon esclave ? Tu veux continuer ?

En guise de réponse, Lisa abaissa les paupières.

— Bien, dit Juliette. D’habitude, l’homme se contente de la vente de ses cassettes. Aujourd’hui, il refusait de me louer la chambre sous prétexte que tu n’étais pas majeure. Finalement, il a accepté, à condition de pouvoir te tripoter.

Scandalisée, Lisa sursauta en secouant la tête. Cette fois, la fiction d’une auscultation par un docteur était abandonnée. Restait le fait brutal : Juliette la prêtait à cet homme répugnant. Devant ses réticences, celle-ci perdit patience.

— Voyons, tu t’es déjà laissé tripoter par des messieurs, je le sais, alors tu vas faire avec lui comme avec les autres, compris ?

Comme toujours, quelque chose poussait Lisa à se soumettre. Sans dire un mot, elle s’allongea de nouveau sur le lit. Aussitôt, Juliette, toujours nue elle aussi, alla ouvrir la porte.

— C’est entendu, n’est-ce pas ? Vous touchez... et rien d’autre.

L’homme grogna un assentiment. Tremblante, la gorge serrée, Lisa l’entendit s’approcher. Elle ne put réprimer un sursaut quand il posa la main sur son ventre ; ensuite, se sentant faible, molle, elle le subit passivement. Il lui tira les mamelons, lui faisant mal, mais elle ne se plaignit pas. De ses grosses mains calleuses, aux ongles sales, il lui écarta les jambes et, lui soulevant le bassin, fouilla minutieusement sa fente.

Juliette ne disait rien. Du coin de l’œil, Lisa vit qu’elle les observait, à genoux sur le lit, cuisses écartées, une main entre les jambes. L’homme non plus ne parlait pas. Son visage était violacé, ses petits yeux avaient un éclat lubrique, ses mains étaient moites.

Il mit Lisa sur le dos. Dans le silence, on entendait les souffles oppressés. D’une main brutale, il écarta les fesses tendues vers lui et plongea un doigt dans l’anus découvert. Il respirait de plus en plus vite.

— Tu m’excites, toi ! Tiens, sens.

Lisa poussa un cri. Il lui avait mis sa queue dans la main. L’émotion qu’elle éprouvait en sentant entre ses doigts la tige chaude, vivante, lui chauffait la chatte, le ventre, les reins. Se sentant ignoble, elle en avait envie. Juliette repoussa l’homme en protestant.

— Ce n’était pas dans nos accords, vous n’avez pas le droit !

— Je n’en peux plus, dit l’homme, je veux qu’elle me branle, je vous jure que ce sera tout.

« Ça gonfle dans mon ventre, ça monte ! »

Son membre se dressait droit en l’air. Lisa ne pouvait en détacher les yeux. Le sexe alourdi, elle vit Juliette sortir les grosses couilles hirsutes du pantalon de l’homme. Guidée par la femme, la fille emprisonna la tige frémissante dans sa main. Quand elle dégagea le gland violacé, l’odeur lui donna le vertige. Pendant que Juliette caressait les couilles, Lisa faisait monter et descendre ses doigts le long de la bite rigide.

— Oui, râla l’homme. Elle va me faire jouir... oui, plus vite.

— Ne l’écoute pas, dit Juliette, fais durer tant que tu pourras. Oui, c’est bien, tu es douée.

Tripotant à la fois le sexe de Juliette et celui de la fille, l’homme râlait de plus en plus fort. Terriblement excitée, la fente dégoulinante, Lisa avait du mal à se retenir d’accélérer le mouvement. Se mordant les lèvres, elle s’appliquait, fière des compliments dont Juliette accompagnait ses indications. Enfin, l’homme cria, se tendit. La verge grossit encore, tressauta.

— Regarde bien la petite fente, fit Juliette, c’est par là que ça gicle.

Lisa cria quand le sperme jaillit. Avec stupeur, elle vit Juliette s’en barbouiller la figure. Elle lui en fit renifler, goûter, puis lui en enduisit la fente, ce qui lui procura une émotion intense.

CHAPITRE XII

LES YEUX BANDÉS

Alors qu’elle ramenait Lisa chez sa tante en voiture, Juliette lui fit jurer de ne rien dire à Clémence.

Arrêtée devant le petit pavillon de la rue de Guixols, la conductrice, un bras sur les épaules de sa passagère, l’embrassa sur la bouche en glissant une main sous sa jupe. Lisa ouvrit les lèvres et écarta les cuisses. Elle gémit en sentant la langue de son amie se frotter contre la sienne, ses doigts lui fouiller la fente.

— Tu es encore toute mouillée, petite, ça t’a plu ? Tu reviendras ?

La fille baissa les yeux en signe d’assentiment. Juliette la serra contre elle.

— A bientôt, dépêche-toi de rentrer.

En traversant le trottoir, Lisa ralentit le pas pour prolonger le plaisir trouble que lui procurait le fait d’être cul nu sous sa jupe : Juliette ne lui avait pas rendu sa culotte. Dans l’entrée, elle eut un coup au cœur : la pendule marquait dix-neuf heures trente. Sa tante apparut à la porte de la cuisine.

— Viens ici, toi.

La fille s’étant approchée, Aurélie lui retroussa la jupe sur le ventre.

— Ah, elle l’a gardée, dépêche-toi de venir à table ou le soufflé va retomber.

Sans paraître remarquer la rougeur qui avait envahi les joues de sa nièce, Aurélie se comporta ensuite comme si Lisa rentrait de l’école à l’heure habituelle. Après le dîner, elle lui fit sa toilette dans la salle de bains comme de coutume. Ensuite, sans dire un mot, elle examina avec attention l’entrée de son vagin et son anus. Mais, ce soir-là, l’ayant laissée seule dans son lit sans la caresser, elle alla, elle aussi, se coucher tout de suite.

La vie reprit son cours habituel dans la petite maison isolée au fond du jardin à l’abandon, sans qu’il soit fait la moindre allusion à ce qui s’était passé avec Juliette.

*  *  *

Un dimanche après-midi, alors que Lisa était nue, assise sur les genoux de sa tante qui la caressait distraitement entre les cuisses, on sonna à la porte. Ecarlate, Lisa se leva d’un bond.

— Ne tremble pas comme ça, dit sa tante. C’est un médecin... je ne t’en ai pas parlé... il n’était pas sûr de pouvoir venir. Attends-nous dans ma chambre, sur le lit.

Depuis quelque temps déjà, Lisa savait à quoi s’en tenir à propos des soi-disant docteurs à qui elle était livrée. Mais, sans mot dire, elle alla dans la chambre de sa tante. Résignée, et quand même remuée, elle s’allongea sur le grand lit, les bras croisés sur ses seins, les jambes serrées l’une contre l’autre.

Quand la porte s’ouvrit, elle détourna la tête en frissonnant.

— C’est moi, dit Aurélie. Ce médecin n’a pas le droit d’exercer en France, il vaut mieux que tu ne le voies pas.

Convaincue par cette explication, ou feignant de l’être, Lisa se laissa bander les yeux.

— Le docteur va te faire un examen complet. Rassure-toi : ça ne te fera pas mal, mais il ne faut pas que tu bouges.

Sa tante la fit mettre à genoux sur le lit.

— Il doit voir tes fesses, ta raie et ta fente, mets-toi comme ça.

Elle obligea sa nièce à se prosterner, le derrière face à la porte. Puis elle lui attacha les poignets aux montants du lit et les genoux de chaque côté du matelas. Elle lui avait écarté les cuisses autant qu’elle avait pu. Angoissée, ne voyant rien, ne pouvant plus bouger, Lisa sentait son sexe entrouvert ; ses fesses se tendaient en l’air. Plus que jamais, elle avait conscience d’être à la merci de l’homme qui allait venir. Ses liens aggravaient le sentiment qu’elle éprouvait d’être sans défense, impression renforcée par le fait d’être dans le noir. Néanmoins, bien dressée, elle se résignait.

— Vous pouvez entrer, docteur, elle est prête.

Lisa frémit. Le cœur battant, elle entendit l’homme s’approcher du lit. Tendant l’oreille, elle constata avec soulagement que sa tante ne quittait pas la pièce.

Affolée comme un animal pris au piège, la fille tremblait. Nue sur le lit, ligotée, elle n’avait même pas la ressource de serrer les cuisses. Elle était ouverte, à la merci d’un homme dont elle ne pouvait deviner ce qu’il allait lui faire.

Terrorisée, elle sursauta en poussant un cri quand il lui toucha les mamelons. Pourtant, ils étaient sortis. En soufflant fort, il lui tripotait le ventre. Longtemps, il lui parcourut la fente, séparant les lèvres, les frottant l’une contre l’autre, lui chatouillant l’entrée du vagin, lui frôlant le clitoris du bout des doigts.

Oubliant ses craintes, Lisa se tortillait en gémissant.

— Tais-toi, ne bouge pas.

Soulagée de reconnaître la voix de sa tante, Lisa se mordit les lèvres, se figea.

— Bien, murmura l’homme. Très bien...

Elle étouffa un cri quand il lui sépara les fesses largement. L’air frais sur son anus la fit frissonner.

— N’aie pas peur, fit Aurélie, je suis là.

A sa peau douce, à ses doigts fuselés, Lisa sentit que c’était sa tante qui lui ouvrait le derrière à deux mains. Un souffle chaud dans sa raie la fit frémir. Elle devina que l’homme s’était penché sur ses fesses. Pensant à son anus en pleine vue, elle retrouvait le plaisir trouble de l’exhibition.

— Tenez-la bien, dit l’homme. Quel cul elle a !

— Vous voyez, je ne vous ai pas menti, répliqua Aurélie, il est à vous, sauf pour la pénétration.

Lisa ne put s’empêcher de gémir quand le visiteur lui lécha la raie, puis longuement, tout autour et dessus, l’anus. Sa tante ne lui disant plus de se taire, elle accompagnait de petits cris la pointe de la langue qui s’enfonçait par à-coups entre ses fesses, lui mouillant le trou.

Puis il lui lécha le périnée et les bords du vagin. Mais il revint bientôt à l’anus. Avec un cri de surprise, la fille sentit que l’homme aspirait la muqueuse. Elle se débattit dans ses liens et râla quand elle sentit que ses chairs internes étaient sorties et que l’homme les avait en bouche. C’était terriblement sale – terriblement troublant. La fente de Lisa suintait, son entrée vaginale s’entrouvrait en palpitant.

Le docteur lui mâchait l’anus, le suçait. Le bruit lui faisait honte... et l’excitait.

— Attention, dit Aurélie, c’était bien entendu, pas de pénétration, ni d’un côté ni de l’autre.

Pour Lisa, tout se passait dans le noir. Incapable de voir ce qu’on allait lui faire, elle restait immobile, le visage du visiteur enfoui entre les fesses.

Craintive, elle attendait. Une exclamation de surprise lui échappa quand elle sentit le pénis de l’homme sur sa fente. Elle avait reconnu la tige longue et chaude, dure et douce à la fois, et le chatouillis des couilles contre ses cuisses. La « chose » lui faisait peur, comme un animal inconnu, et en même temps, les frottements sur sa peau la remuaient. La queue bougea ; son vagin s’ouvrit davantage.

Le visiteur promenait dans son cul la tige ronde et humide, dont le contact lui procurait des décharges électriques. Son corps vibra tout entier quand il posa le bout d’une douceur inimaginable sur son clitoris. Tout écartée, soulevée, soumise, Lisa laissait le docteur la masturber avec son gland. Il le passa sur sa fente, le faisant glisser entre ses lèvres, puis tourner sur son trou qui dégorgeait une mouille abondante. Il introduisit – à peine – le bout chaud et humide en haut de la fente. Le vagin s’évasa, livrant le passage. Emportée par une envie presque douloureuse, elle émit une plainte profonde qui ressemblait à une supplication. Sa tante s’alarma :

— Ah non ! Retirez-vous, monsieur... je vous surveille.

Avec un grognement, l’homme ressortit. Lisa eut un sanglot – de frustration, de soulagement ? Elle n’aurait su le dire, elle avait perdu la tête. Le cerveau embrumé, elle s’aperçut que l’homme faisait tourner l’extrémité de sa chose sur son anus.

Sa tante continuait à offrir la raie ouverte au « médecin ». Il passa son sexe dessus, tout du long. Puis il ajusta le bout rond, si doux, sur son anus. Lisa frémissait de peur et d’envie. Il appuyait toute la longueur de sa tige entre ses fesses, les poils de ses couilles chatouillaient le périnée ; la fille se tortillait avec des gémissements énervés.

— Tais-toi, lança tante Aurélie. Ne bouge plus.

Quelqu’un ramena ses fesses sur la tige frémissante, sa tante, sans doute. La chose dure commençait à aller et venir – de plus en plus vite – pendant qu’une main lui caressait la fente par en dessous. L’homme râla, la secoua tout entière. Elle jouit sur la main entre ses cuisses, et peu après, sentit entre ses fesses la queue durcir encore, tressauter ; des jets tièdes s’abattirent sur ses reins. Reconnaissant l’odeur, elle comprit que l’homme avait joui sur elle, à cause d’elle, et en éprouva une satisfaction profonde.

Elle fut détachée, mais on ne lui ôta pas son bandeau sur les yeux. Elle restait à plat ventre, le derrière en l’air, le sexe dégoulinant entre ses cuisses écartées, les reins poissés. Elle se rendait compte du spectacle répugnant qu’elle offrait à l’homme et à sa tante, mais elle ne refermait pas les jambes. Ils devaient la regarder puisqu’ils parlaient d’elle, et l’obscénité de sa pose lui procurait une émotion trouble. Son excitation revenait à l’idée qu’ils la voyaient toute souillée, et elle avait envie de rester à plat ventre, de passer une main sous son pubis et de se masturber sous leurs yeux.

— Elle a un cul qui invite à la sodomie, dit le « docteur ».

— Sans doute, mais que pensez-vous de son sexe ?

— C’est celui d’une cochonne. Vous avez là, madame, un sujet de choix, et si la tante ressemble à la nièce...

— Oh, monsieur !

— Tout cela n’a fait que me mettre en appétit, ça va être à ton tour, déshabille-toi.

Aurélie eut un petit rire chatouilleux.

— Et ma nièce ?

— Elle ne voit rien. Va l’asseoir sur le fauteuil, pour que je puisse voir son con pendant que je t’enfile.

Aux froissements de tissu, Lisa devina que sa tante se mettait nue. Quand Aurélie la prit par la main, elle se laissa conduire. L’odeur de femme adulte en rut la faisait frémir. Sa tante lui lia les mains derrière le dos et lui passa les jambes sur les accoudoirs.

— Regardez, monsieur... comme ça, vous verrez bien son cul.

Lisa l’entendit revenir vers le lit. Aux soupirs et aux gémissements qu’elle poussait, elle devinait que l’homme la tripotait. Un bruit mouillé se fit entendre.

— Une bonne grosse chatte avec des poils, c’est quand même bon. Tu es déjà gluante, cochonne, ça te plaît de te faire peloter ?

— Oh oui, et aussi de me faire enfiler par une grosse queue.

— Prends-la en bouche pendant que je te fouille le cul.

— Je la veux bien dure.

Les bruits de succions accompagnés de grognements de gourmandise remuaient la fille. Son ventre se creusait, sa fente s’écarquillait.

— Regarde ta nièce, dit l’homme, regarde comme ça l’excite de nous entendre. Il faudra bientôt la faire baiser.

— J’y pense... ah, elle est à point, ta bite... viens, je dégouline !

— Quel gros cul tu as ! Attends, tu veux que je te chauffe les fesses ?

— Oh oui, vas-y, fort !

Sidérée, Lisa entendait des claques cingler le derrière de sa tante. Elle se rendait compte que celle-ci y prenait plaisir. Aurélie gémissait, criait.

— Encore, oh oui, oui, ça brûle, c’est bon !

L’homme continuait à la frapper. Aurélie se plaignait et râlait. Sous l’effet d’une envie folle de se masturber, la fille tirait vainement sur ses liens avec des sanglots nerveux. Les odeurs des sexes féminins échauffés et du membre dressé se mélangeaient dans la pièce. Lisa respirait à petits coups ; sa mouille suintait sur son périnée.

— Ah ! fit sa tante. Oh, que j’ai envie, donne-la-moi !

Elle poussa un grand cri qui procura à sa nièce des frémissements entre les cuisses.

— Oh oui... profond comme ça... bourre-moi, défonce-moi !

Lisa écoutait le lit grincer sur un rythme de plus en plus rapide, ponctué par les râles de sa tante et les « han » de l’homme. A mesure, elle creusait le ventre pour mieux offrir son sexe écarquillé. Finalement, les mouvements se précipitèrent, l’homme et la femme ensemble poussèrent de grands cris rauques. Sur son fauteuil, yeux bandés, mains liées derrière le dos, cuisses grandes ouvertes, la fille jouit, elle aussi, en soulevant son bassin par secousses.

Puis, peu à peu, les trois respirations s’apaisèrent, le silence se fit, l’immobilité.

*  *  *

Après le départ du « médecin », Lisa entendit sa tante se rhabiller. Elle était déçue. Elle avait espéré la voir nue, et même dégouliner entre les cuisses.

— Je vais dans la salle de bains, dit Aurélie, je n’en ai pas pour longtemps.

A son retour, elle détacha les mains de sa nièce et lui ôta son bandeau. Elles échangèrent un regard complice. Toutes deux avaient les yeux battus, avec un cerne bistre dessous. La fille se leva. Du bout des doigts, sa tante lui explora la fente, s’attardant sur l’entrée du vagin.

— Tu as beaucoup mouillé. Heureusement que j’étais là... tu as failli y avoir droit. Tu en avais envie, n’est-ce pas ?

— C’est pas ma faute, je ne savais plus ce que je faisais.

Aurélie eut un haussement d’épaules indulgent, puis un sourire entendu.

— C’est comme ça que nous y passons toutes, un jour ou l’autre.

Pendant un instant, Lisa sentit qu’elle n’était plus un jouet sexuel pour sa tante. Celle-ci lui parlait d’égale à égale. Mais Aurélie s’éclaircit la gorge et se détourna.

— Bien, va te laver et après tu m’aideras à faire les vitres du salon.

Le charme était rompu. L’adolescente obéit. Puis la routine reprit dans le petit pavillon, où en hiver le chauffage marchait toujours très fort. Au printemps, avec l’arrivée des fortes chaleurs, Lisa resta la plupart du temps nue dans la maison tandis que sa tante, en petite robe légère, ne portait plus de culotte.

DEUXIÈME PARTIE

« LES PROSPÉRITÉS DU VICE »

« Oui, elle va me faire jouir... oui, plus vite ! »

CHAPITRE XIII

L’AMANT DE TANTE AURÉLIE

Lisa rentrait de l’école transie. Une tramontane glaciale traversait ses vêtements. Dans le vestibule, elle ôta son manteau, écarta les jambes et s’étira. Soupirant d’aise, elle laissait la chaleur la caresser entre les cuisses.

Dans le salon, avec un sourire radieux, Aurélie lui apprit qu’elle allait reprendre son travail à mi-temps dans le laboratoire Guichou & Ramos. Tout heureuse, elle expliqua à sa nièce qu’elle allait remplacer la secrétaire du patron, en congé de maladie de longue durée. Ce dernier avait fait appel à elle car elle avait des intérêts dans la firme. Lisa ignorait ce qu’était un laboratoire médical et ce que sa tante y ferait.

Aurélie lui expliqua qu’elle serait le bras droit du directeur, poste à haute responsabilité. Elle serait en relation avec les représentants à qui elle ferait connaître des médecins.

La fille ne comprit pas grand-chose à tout cela, sinon que sa tante était ravie, et donc d’excellente humeur. Dans sa joie, elle la prit sur ses genoux. Lisa se blottit contre elle. Aurélie lui frotta le dos par-dessus son pull.

— Ça va mieux, tu es réchauffée ?

La joue contre la poitrine de sa tante, Lisa fit oui d’un signe de tête.

— Tu as été sage à l’école ? Tu n’as pas enlevé ta culotte dans un coin pour te donner ton plaisir ? Tu ne t’es pas caressée avec une camarade ?

D’expérience, la fille savait où Aurélie voulait en venir quand elle posait des questions de ce genre. Avec une bouffée de chaleur au ventre et une moiteur entre les jambes, Lisa se serra plus fort contre sa tante et le jeu habituel commença. Après bien des demandes et des réponses, Aurélie déclara qu’elle doutait de l’innocence de sa nièce.

— Tu es mouillée, j’en suis sûre, voyons ça.

Aurélie lui ôta son slip. Avec empressement, Lisa se souleva pour l’aider à le faire passer sous ses fesses puis écarta les jambes. Tout en la masturbant, sa tante lui parla d’un représentant qu’elle était heureuse de revoir : M. Charles, une vieille connaissance, un homme marié qui venait à Perpignan deux jours par semaine, le jeudi et le vendredi.

Aurélie se tut. Ses doigts s’agitaient plus vite sur la fente de Lisa. Quand celle-ci lui inonda la main en gémissant et s’alanguit contre elle, sa tante la prévint que sans doute M. Charles et elle-même reprendraient leurs anciennes habitudes. Le jeudi soir, après un dîner au restaurant, ils reviendraient dormir ici, tous les deux.

*  *  *

Avec impatience, Lisa attendit ce jour-là. Son cœur battit plus vite quand sa tante la prévint qu’elle sortait avec M. Charles. Dans la salle de bains, Aurélie expédia la toilette de sa nièce, sans insister sur son anus ou sur sa fente. Elle pensait à autre chose, Lisa devinait à quoi. Puis, comme si elle était contente de s’être débarrassée d’une corvée, elle ordonna à sa nièce d’aller au lit. Baissant les yeux pour en dissimuler l’éclat trouble, la fille tenta d’éveiller l’intérêt de sa tante.

— En chemise de nuit ou toute nue ? demanda-t-elle.

Avec une indifférence blessante, Aurélie haussa les épaules.

— Comme tu voudras, maintenant, laisse-moi me maquiller, je suis pressée.

A condition de ne pas déranger sa tante, Lisa obtint de rester dans la salle de bains pendant qu’elle se fardait. Dans la glace au-dessus du lavabo, la fille fascinée suivait tous les gestes d’Aurélie. Elle était nue, debout derrière sa tante. Celle-ci, toute à son maquillage, ne lui accordait pas un coup d’œil dans le miroir.

Jalouse, frustrée de ses caresses habituelles, Lisa ne tarda pas à quitter la pièce, prétendant qu’elle tombait de sommeil. Dans son lit, elle demeura allongée sur le dos, les cuisses écartées, les yeux grands ouverts. A cause du chauffage poussé à fond, elle ne supportait qu’un drap sur sa peau. Le tissu rêche lui titillait les mamelons. Songeuse, elle tirait de manière distraite sur ses petites lèvres. Absorbée par la perspective de renouer une liaison qui lui avait laissé de bons souvenirs, sa tante l’avait négligée. Cependant, en dépit de son ressentiment, Lisa s’endormit tout de suite, n’entendant même pas Aurélie sortir.

*  *  *

Le grincement des freins d’une voiture sous sa fenêtre l’éveilla en sursaut. A cause de la chaleur, elle avait repoussé le drap à ses pieds. Vite, elle le ramena sur elle quand elle entendit la porte d’entrée s’ouvrir. Dans l’escalier, le claquement des hauts talons de sa tante accompagnait des pas lourds. Puis, il y eut des rires étouffés, des protestations chuchotées.

— Pas maintenant, allons... tu vas déchirer mes bas.

La lumière s’alluma dans le couloir. Un rai filtra sous la porte de Lisa. Les pas s’arrêtèrent.

— Attention, nous avons peut-être réveillé la petite, enlève ta main, je vais voir, murmura la tante.

De crainte que l’homme n’entre avec elle dans sa chambre, Lisa serrait le drap à deux mains sous son menton.

— Tu n’iras pas avant d’avoir ôté ta culotte.

La fille se sentit remuée par la voix de basse profonde de l’homme et par son exigence.

— Voilà, tu es content ? C’est fou ce que tu peux être impatient, minauda Aurélie.

A l’idée que sa tante avait enlevé sa culotte et que l’homme lui touchait la fente ou l’anus, Lisa se sentait moite entre les cuisses.

Avec précaution, Aurélie ouvrit la porte. La lumière du couloir éclaira un angle de la pièce, laissant le lit de Lisa dans la pénombre. La silhouette de sa tante se découpa dans l’encadrement. Son attitude était étrange. Elle se tenait penchée en avant, jambes écartées. Derrière elle, Lisa devinait l’ombre de M. Charles. Il fourrageait sous la jupe d’Aurélie, qui se tortillait.

La tante chuchota :

— Va te coucher, je te rejoins.

Avec un pincement de jalousie au cœur, Lisa ferma les yeux quand sa tante entra dans la chambre. Aurélie glissa la main sous le drap, la posa sur le pubis de Lisa qui écarta les jambes.

— Je me doutais que tu étais réveillée. Sois sage, reste au lit, rendors-toi.

Aurélie lui fit une caresse hâtive sur la fente, quitta sa nièce et referma la porte.

— Elle dort, j’arrive.

— Viens vite, je bande.

— Et moi, je mouille, gloussa-t-elle.

Dans sa hâte, Aurélie avait mal refermé la porte de sa chambre. Tendant l’oreille, Lisa entendait le grand lit grincer. Les plaintes étouffées de sa tante devenaient aiguës. Sur le même rythme, l’homme râlait sourdement. Ensemble, ils crièrent, puis se turent.

Dans son lit, Lisa sentit qu’entre ses cuisses sa main était mouillée. Terriblement énervée, elle se masturbait avec rage. Elle ne trouva le sommeil qu’après avoir joui en silence.

*  *  *

Le jeudi suivant, en fin d’après-midi, Lisa eut une surprise en sortant de l’institution Saint-Manuel. Comme toutes les semaines, elle se rendait à son cours de danse avec ses amies, Raymonde et Sylvie. Pour prendre l’autobus au bout de la Promenade, les trois filles descendaient le boulevard Jordi-Pourrat. Se donnant le bras, longeant le square, elles s’attardaient dans la fraîcheur, à l’ombre dense des platanes centenaires.

Un peu rouges, elles pouffaient en se regardant. Avec leur cartable, leur petite robe sage, leur visage lisse et sans maquillage, elles offraient l’image de toutes jeunes filles encore ingénues. Pourtant, leur conversation n’était plus vraiment innocente.

— Lisa, dit Sylvie, as-tu remarqué que Georges Roulier est fou de toi ?

— Ne dis pas le contraire, fit Raymonde. En dessin, il se retournait tout le temps pour essayer de voir entre tes jambes.

— Penses-tu !

— Comment ? Tu n’as pas vu son manège ? Ah, voilà pourquoi tu n’as pas écarté les cuisses.

Lisa ouvrit de grands yeux, jouant à merveille la fille scandalisée.

— Regarde la tête qu’elle fait. Je suis sûre qu’elle n’a jamais montré sa culotte à un garçon.

— Tu devrais essayer, c’est la meilleure manière de les accrocher. Ils ont un regard bizarre, cela rend ta fente chaude et humide. Tu as envie d’enlever ton slip et de les laisser venir sur toi.

— Oh ! fit Lisa.

Baisant les yeux, elle prit une mine choquée, laissa ses deux camarades de classe interpréter son exclamation comme elles l’entendaient.

— C’est bien ce que je pensais, elle n’osera jamais.

—  Vraiment, Lisa, tu n’es pas dégourdie. Si tu ne te dégèles pas, tu n’auras jamais de flirt.

Serrée entre ses deux camarades, Lisa ne répondit pas. Esquissant un sourire, elle pensa à ce que sa tante lui avait fait, puis imposé. Mais c’était son secret, qu’elle ne voulait partager avec personne.

*  *  *

Dédaignant une fille aussi niaise, Raymonde et Sylvie échangeaient leurs confidences, chacune d’elles en rajoutant pour paraître plus délurée. Il n’était question que d’histoires de garçons à qui elles avaient laissé voir leur culotte. Raymonde se vanta même d’avoir permis à un certain Guillaume de lui mettre la main entre les jambes, par-dessus son slip. Pour ne pas être en reste, Sylvie affirma que Xavier était sans cesse après elle depuis le jour où il l’avait touchée sous sa culotte sans qu’elle cherche à l’en empêcher.

Avec un étrange sentiment de supériorité, Lisa écoutait leurs vantardises. Amusée, elle constatait que tout cela était peu de chose à côté de ce qui lui était arrivé.

Des jets tièdes giclaient sur ses reins.

Deux messieurs venaient à leur rencontre, sur le large trottoir. Les trois filles les regardèrent à peine : leurs tempes grises, leur corpulence, tout indiquait qu’ils étaient d’âge mûr ; nos trois collégiennes les trouvaient irrémédiablement vieux. Pourtant, Lisa dressa l’oreille. Pendant quelques instants, son cœur s’arrêta de battre. L’un d’eux s’adressait à son compagnon d’une voix de basse, très grave, qu’elle reconnut aussitôt pour être celle de l’amant de sa tante. Du coup, elle l’étudia attentivement, d’un regard de biais. Elle le trouva un peu ridicule. Il se tenait très droit en bombant le torse, les reins cambrés, le menton levé, soucieux de ne pas perdre un pouce de sa petite taille. De plus près, elle remarqua ses cheveux en brosse, épais et noirs, mais grisonnants aux tempes. Sur le point de croiser les filles, l’homme ralentit le pas. Son regard bleu, à l’éclat métallique, se posa sur Lisa. Pendant une seconde, elle crut sentir une chaleur moite sur sa peau, puis sur son pubis. Un frisson entre ses jambes la força à s’arrêter, à s’ouvrir, elle devint écarlate.

Les deux hommes étaient passés. Elle n’osait pas se retourner, mais il lui semblait que l’amant de sa tante la déshabillait des yeux. En tout cas, il pouvait deviner son derrière, sur lequel une violente rafale de vent avait plaqué sa robe.

Ses camarades la plaisantèrent : sa rougeur l’avait trahie, ces deux messieurs lui avaient fait beaucoup d’effet. Haussant les épaules, Lisa affirma qu’elle avait eu des bouffées de chaleur tout l’après-midi. Puis, les priant d’excuser son absence au cours de danse, elle rentra chez elle.

Trouvant la maison vide, elle se mit nue aussitôt pour déambuler dans toutes les pièces comme elle aimait le faire. Devant la grande glace du couloir, elle se regarda entre les jambes. Passant la main sur sa fente, elle s’aperçut qu’elle était humide. Elle mit cela sur le compte de la chaleur.

Dans la cuisine, elle mangea une glace en restant assise nue, les pieds sur la table, les cuisses grandes ouvertes. Elle eut l’idée de s’enfoncer le manche cylindrique d’une cuillère à entremets dans l’anus. Cela la fit mouiller encore plus. Son dessert terminé, elle garda les jambes en l’air. Elle s’effleura le ventre des deux mains et, laissant la cuiller fichée entre ses fesses, commença à se masturber.

Mais elle se leva bien vite : c’était trop tôt, il fallait différer l’explosion du plaisir. De plus, elle avait pris goût à se regarder jouir. La respiration déjà saccadée, elle se risqua dans la chambre d’Aurélie, laissant la porte ouverte au cas où celle-ci reviendrait. Sur le lit, devant le grand miroir, imaginant que l’amant de sa tante la regardait, elle prit des poses lubriques : à quatre pattes, lui montrant à la fois son anus et son sexe entre ses fesses et ses cuisses écartées, puis sur le dos, les genoux relevés contre son torse, la fente ouverte, le vagin plein de mouille. Lentement, elle promena le doigt sur ses petites lèvres qu’elle avait séparées.

CHAPITRE XIV

LES DÉSIRS DE LISA

Ayant glissé deux oreillers sous sa nuque, Lisa pouvait voir son sexe entre ses cuisses qu’elle avait ramenées sur son torse. Des gouttes de liquide brillant lui coulaient sur les fesses, ce qui lui donnait des frissons. Elle frémit en apercevant sa petite auréole fripée, qui luisait d’humidité, elle aussi.

Sa nudité, ses chairs intimes ainsi exposées, sa position lubrique et l’atmosphère obscène qui se dégageait de la chambre ouvraient le champ aux fantasmes. Lisa se laissa glisser dans un long rêve éveillé...

Elle est attachée, immobile, sans défense, quand sa tante et M. Charles entrent dans la pièce. La honte la fait mouiller encore plus. Ils reluquent son intimité et en profitent pour lui caresser le sexe. Avec précaution, l’un après l’autre, ils lui pénètrent le vagin. Sous l’effet de l’excitation, ses idées se brouillent ; elle ne sait plus très bien si ce sont ses propres doigts, ceux de sa tante ou de M. Charles, qui lui parcourent la fente, lui titillent le clitoris et chatouillent les muqueuses au bord de son vagin. Le rêve se poursuit. Elle s’abandonne, tend son sexe trempé, qu’elle ouvre tout grand. Tout en la masturbant, Aurélie fait entrer le membre de l’homme dans son vagin. Le pénis dur s’enfonce en elle. Elle soulève son bas-ventre à sa rencontre. La chose vivante lui emplit le ventre...

*  *  *

Après de grands spasmes de jouissance, elle se laissa aller, bras et jambes écartés, sur le lit de sa tante.

Dans le silence, Lisa n’entendait que sa propre respiration oppressée. Une fois calmée, elle essuya les traces de son orgasme solitaire sur le lit d’Aurélie. Puis, s’étant essuyée entre les jambes, elle retourna s’habiller dans sa chambre.

Il va de soi qu’elle ne parlait jamais à sa tante des plaisirs solitaires qu’elle se donnait. En rentrant, Aurélie trouvait une fille studieuse, penchée sur ses manuels scolaires.

— As-tu été sage pendant mon absence ? demandait-elle.

— Bien sûr, ma tante.

— Fais voir.

Docilement, la fille se levait et, la culotte autour des chevilles, écartait les cuisses. Aurélie lui tâtait le sexe.

— Parfait, tu es sèche.

Lisa baissait la tête. Elle ne disait pas à sa tante qu’elle avait été obligée de se laver l’entrejambe et de se sécher à fond. Aurélie la prenait sur ses genoux et la caressait pour s’excuser de se montrer soupçonneuse. Puis la soirée reprenait son cours, sauf que la nièce n’était jamais autorisée à remettre son slip.

— Il est bon que tu prennes l’habitude de rester cul nu... d’ailleurs, tu n’es pas mieux comme ça ?

— Si, ma tante.

Après quoi, Aurélie lui faisait sa toilette dans la salle de bains. Un soir où Lisa était nue, écartée sur ses genoux, sa tante lui annonça, tout en lui caressant le sexe et l’anus, qu’elle rentrerait tard, avec M. Charles.

— Quand tu iras au lit, ne mets pas de chemise de nuit, tu veux bien ?

Un doigt dans son anus, Aurélie lui asticotait en même temps le clitoris.

— Oui, ma tante...

— Quand je passerai la main sous le drap, tu me donneras ta petite rose entre tes jambes, comme maintenant ?

— Oh oui, ma tante...

Aurélie masturba sa nièce plus vite.

— Ce soir, M. Charles ne verra pas grand-chose dans la pénombre, il ne faut pas tout lui offrir d’un coup, tu comprends. Tu veux ton plaisir ?

— Oh, ma tante !

*  *  *

Tante Aurélie venait de sortir avec M. Charles. Lisa attendait leur retour, nue dans son lit. Pour être sûre de les entendre, au cas où elle s’endormirait, elle avait laissé la porte de sa chambre entrebâillée. Les phares des rares voitures qui tournaient dans sa rue balayaient les murs sombres de leur lumière jaune, filtrée par les volets à lamelles de bois.

Elle n’avait pas demandé à sa tante pourquoi celle-ci lui avait interdit de mettre une chemise de nuit. Elle avait son idée là-dessus. Comme Aurélie travaillait tous les après-midi, les visites de Clémence et de Juliette, ainsi que celles des « docteurs » s’étaient faites plus rares. Lisa s’était peu à peu accoutumée à laisser les uns et les autres jouer avec son corps. Cependant, elle n’était pas vraiment frustrée car l’essentiel lui restait : les dimanches qu’elle passait nue, auprès de sa tante, réservée à l’usage exclusif de celle-ci.

Elle était sûre d’avoir vu l’amant d’Aurélie sous les platanes de la promenade. Elle aurait reconnu entre mille sa voix profonde et riche, dont le timbre la remuait chaque fois qu’elle l’évoquait. Déjà, nue sous le drap, cuisses écartées, elle se caressait en attendant que l’homme revienne. Chaque fois que le plaisir commençait à gonfler dans son ventre, elle s’arrêtait. Si Aurélie lui avait demandé de ne pas mettre de chemise de nuit, c’était pour la faire tripoter par son amant, et c’était sous ses doigts à lui qu’elle devait jouir.

Elle s’éveilla en sursaut au bruit d’une voiture qui s’arrêtait sous sa fenêtre. En dépit de ses efforts, elle s’était endormie. Vite, elle ramena le drap sous son menton et, cuisses jointes, ferma les yeux.

Oppressée, elle entendit sa tante et M. Charles entrer, puis monter l’escalier.

— Allons, souffla Aurélie, laisse-moi, tu vas déchirer ma culotte.

— C’est pour que tu l’enlèves !

C’était bien la voix de basse que Lisa avait entendue dans l’après-midi, sur le trottoir du boulevard Jordi-Pourrat. Son cœur battait plus vite. Elle mit la main entre ses cuisses serrées.

— Voilà ! fit l’homme, comme j’aime te sentir. Tout ton cul, les deux côtés en même temps.

— Chut ! Tu vas réveiller la petite.

A la voix étranglée d’Aurélie, Lisa devina que M. Charles l’obligeait à s’ouvrir et la masturbait. La fille retint son souffle quand la lumière s’alluma dans le couloir et s’infiltra dans sa chambre, par l’entrebâillement. Puis tout s’éteignit ; il n’y eut plus aucun bruit. Au bout de quelques instants, Lisa les entendit chuchoter derrière la porte de sa chambre.

— Je crois qu’elle dort, disait l’homme.

— Elle doit faire semblant. Il y a un moyen de s’assurer qu’elle est excitée, tu vois ce que je veux dire ? murmura Aurélie.

Ils étouffèrent un petit rire émoustillé. Lisa se retenait de se tortiller sous le drap.

— Mets-toi à genoux contre le lit, fit l’homme, et écarte les cuisses.

— Cochon ! Ça t’excite, hein, de me tripoter dans la chambre de la petite !

Lisa sentit que sa tante s’agenouillait contre elle. Elle perçut le bruit mouillé des doigts de l’homme qui fouillaient le sexe d’Aurélie, puis elle sentit dans son cou le souffle chaud de celle-ci qui haletait tout bas :

— Cochon... cochon...

Pendant que son amant continuait à la fouailler par-derrière, Aurélie, sous le drap, la main posé sur le pubis de sa nièce, lui tâtait la fente humide. Intriguée, celle-ci sentit que sa tante lui essuyait l’entrejambe avec le drap du dessus.

— Elle est tranquille, on peut aller au lit, dit-elle.

— C’est vrai ?

— Si tu ne me crois pas, vérifie toi-même. C’est ça que tu veux, n’est-ce pas ? La voir nue et la toucher.

— Tu es bien sûre qu’elle ne va pas se mettre à hurler ?

— N’aie pas peur, elle adore ça. Tiens, je vais le lui demander. Lisa, tu veux bien te montrer nue et te laisser tripoter par le monsieur ? Ne réponds pas, mais fais-lui voir que tu es d’accord.

Sans rouvrir les yeux, Lisa rabattit le drap sur ses pieds. Sous le coup de la surprise, M. Charles poussa une exclamation étouffée. La fille écartait lentement les jambes. Elle se souleva pour lui montrer son sexe.

— Ça alors, balbutia l’homme.

Etouffant un gémissement, Lisa sentit sur sa fente la grosse main à la peau rêche ; les doigts épais firent le tour de l’entrée de son vagin, passèrent entre ses petites lèvres pour lui toucher le clitoris. Le ventre de la fille se souleva, se creusa. Sa respiration s’accéléra.

— Tu avais raison, fit M. Charles, elle est à peine mouillée.

— Tu vois bien. Vérifie maintenant son trou du cul.

Aussitôt, Lisa bien dressée se prosterna sur le lit et se sépara les fesses à deux mains. L’homme eut une exclamation de surprise.

— Dis donc, elle est docile, ta nièce !

Il lui tâtait l’anus du bout du doigt, le pénétra avec précaution. La fille frémit.

— Bon, s’impatienta Aurélie, tu vois bien que la petite dort à moitié. Viens donc au lit.

En bougonnant, l’homme se dirigea vers la porte. Aurélie ramena le drap sur le corps nu de sa nièce. Avant de suivre son amant dans le couloir, elle s’attarda près d’elle quelques instants pour lui glisser à l’oreille :

— Tu es une bonne fille. Un jour, tu verras, je te permettrai de connaître autre chose. En attendant, branle-toi et dors.

Toujours prosternée, Lisa s’enfonça un doigt dans l’anus. Elle se masturbait en imaginant que c’était M. Charles qui l’enfilait. L’excitation lui faisait perdre conscience, elle ne savait plus s’il la défonçait entre les cuisses ou entre les fesses, mais, et c’était tout ce qui comptait, elle avait sa grosse queue dans le ventre. Cette idée lui procura très vite un violent orgasme.

CHAPITRE XV

L’AMANT D’AURÉLIE ASSISTE À LA TOILETTE DE LISA

Le jeudi suivant, alors que la tante et la nièce terminaient leur repas du soir dans la cuisine, on sonna à la porte. Aurélie envoya Lisa ouvrir. Celle-ci devint écarlate et baissa les yeux. Debout sur le seuil, M. Charles lui adressait un sourire complice. La gamine crut mourir de honte : sa tante l’avait montrée nue à cet homme. Il l’avait touchée. Elle lui avait exhibé son derrière ouvert et il l’avait tripotée des deux côtés. Ça s’était passé dans la pénombre, mais là, elle se trouvait pour la première fois en pleine lumière, devant lui, face à face. La gorge serrée, incapable de répondre à son salut, elle s’effaça pour le faire entrer. Aurélie qui avait reconnu la riche voix de basse de son amant se précipita à sa rencontre. Comme il s’excusait d’arriver en avance et sans prévenir, elle le fit taire en se jetant dans ses bras et en lui offrant ses lèvres.

Emoustillée, Lisa les regardait en se touchant la fente. La femme se frottait contre l’homme. Les narines pincées, elle lui mangeait la bouche. Le souffle court, il aspirait sa langue. Cuisses écartées, sa tante appuyait son pubis contre la braguette enflée de l’homme. Par-derrière, il retroussait sa jupe pour lui tripoter les fesses. Lisa ne pouvait détacher les yeux des fortes cuisses blanches d’Aurélie et de la main du monsieur qui s’activait sur le large derrière. Elle entendait les soupirs et les gémissements qui se répondaient. Elle sentait les premières ondes de chaleur, annonciatrices de la jouissance, lui traverser le ventre. Sa fente était moite. Elle écarta les jambes, sa respiration s’accéléra.

L’homme et la femme se séparaient. D’une voix changée, Aurélie invita son visiteur à venir prendre une tasse de café avec elle dans la cuisine. Il la suivit, les mains sur son derrière qu’elle tortillait en gloussant. Sur un signe discret d’Aurélie, Lisa leur emboîta le pas. A la fois frustrée et jalouse, elle était fascinée par ces deux mains d’homme palpant les fesses de la femme.

Ils prirent place tous les trois autour de la table de la cuisine. M. Charles et sa tante s’étaient assis côte à côte. En les servant, Lisa remarqua que leurs cuisses se touchaient. Pendant qu’elle emplissait les tasses, elle vit l’homme glisser la main sous la jupe d’Aurélie, qui écartait les jambes. Les yeux dans les yeux, ils semblaient tous deux oublier sa présence ; M. Charles fourrageait entre les cuisses de la tante qui palpait la bosse gonflant la braguette du pantalon.

Gênée, Lisa se détourna pour poser la cafetière sur le petit buffet à côté de la gazinière. Sa réaction n’avait pas échappé à Aurélie qui donna une tape sur l’avant-bras de son amant.

— Voyons, devant la petite. Un peu de tenue, veux-tu !

— Pourquoi ? fit-il, à son âge elle doit commencer à avoir des idées.

En riant, il continua à tripoter la femme sous sa jupe. Tout en lui adressant des reproches, celle-ci se débattait mollement, profitant de la situation pour s’ouvrir davantage. Ils luttèrent tous les deux, et Lisa aperçut une bordure de dentelle qui dépassait de l’ourlet de la jupe retroussée de sa tante. Elle comprit : M. Charles avait tiré la culotte le long des cuisses d’Aurélie et celle-ci s’était soulevée pour la faire glisser sous ses fesses. Il lui massait la fente à pleine main. Les yeux clos, le visage penché de côté, elle poussait des gémissements de plaisir en lui tendant son entrejambe. Lisa debout, tenant encore la cafetière à la main, ne perdait rien du spectacle. Elle aussi avait écarté les cuisses, elle avançait son bas-ventre en suivant attentivement les mouvements de la main velue contre la fente de sa tante. Elle aurait voulu que M. Charles déshabille complètement Aurélie. Dans son fantasme, il lui faisait la même chose à elle, puis il sortait son gros membre de son pantalon et les enfilait l’une après l’autre.

*  *  *

Mais la tante s’était levée. Toute rouge, le visage marbré, le souffle rauque, elle rabattit sa jupe sur ses genoux en reculant devant la main tendue de l’homme.

— On va être en retard, dit-elle. Avant de partir, il faut que je m’occupe de la toilette de Lisa... avant de la mettre au lit.

Elle entraîna sa nièce vers la salle de bains. Lisa était déçue, mais elle suivit sa tante sans résister. Celle-ci marqua un temps d’arrêt, se retourna et invita M. Charles à venir assister à la toilette de la petite. Cramoisie, Lisa voulut se libérer de l’étreinte de sa tante, mais cette dernière la retint par la main. Sa poigne était irrésistible. Domptée, la fille se laissa emmener dans la salle de bains, où M. Charles pénétra sur ses talons. C’était inévitable ; cette fois, il allait la voir nue, en détail, dans la lumière. Elle surprit dans la glace le regard complice qu’il échangea avec Aurélie. Sa visite n’était donc pas improvisée, c’était arrangé à l’avance entre eux. Lisa comprit aussi qu’Aurélie était excitée à l’idée d’offrir à son amant la vue de sa nièce nue, à sa toilette. Honteuse, résignée, l’adolescente restait debout devant la baignoire, dans la pièce brillamment éclairée. Entre ses cuisses serrées, sa culotte se mouillait comme toujours à la perspective de se soumettre. Elle ôtait ses vêtements en prenant tout son temps, retardant ainsi l’instant où elle allait apparaître nue, faisant durer le plus possible le plaisir trouble qu’elle ressentait à s’exhiber devant l’homme. Au moment de retirer sa culotte, elle marqua une hésitation.

— Allons, dit sa tante, montre ton cul au monsieur, il l’a déjà aperçu dans l’ombre de ta chambre. Il veut le voir en pleine lumière.

Lisa fit glisser son slip sur ses cuisses. Son ventre frémit quand elle sentit le regard brûlant de M. Charles sur son pubis. Pour monter dans la baignoire, elle leva les jambes l’une après l’autre, dévoilant des fesses rondes et une fente encore serrée.

Debout dans l’eau, les cuisses jointes, elle se laissa savonner, frotter et rincer par sa tante, pendant que l’homme la détaillait de partout. En se retournant, elle lui montra de nouveau son derrière. Il lui semblait qu’Aurélie n’en finissait pas de la laver, ce qui lui procurait une sensation agréable.

— Tu la trouves excitante ? Alors attends encore un peu. Je te la réserve.

De sa voix de basse, L’homme balbutiait des mots inaudibles. Lisa eut un frisson. Sa tante lui frôla les fesses et les reins.

— Tu le vois, dit-elle, cette fille tressaille d’aise à l’idée que tu vas bientôt l’enfiler.

— Avec toi, elle est à bonne école ! remarqua M. Charles.

Aurélie s’adressa à sa nièce :

— Lisa, montre ta rondelle au monsieur.

Docile, la fille se pencha en avant et, prenant appui contre le mur, creusa les reins pour faire saillir son derrière. Sa tante avait allumé le plafonnier et le tube de néon au-dessus du lavabo. Dans le grand miroir, en tournant la tête, Lisa pouvait se voir en train de tendre ses fesses à l’amant d’Aurélie – et apercevoir par en dessous, les poils de sa fente entre ses cuisses écartées. Derrière elle, sa tante lui ouvrait le derrière à deux mains pour faire apparaître aux yeux de M. Charles l’anus mauve, fripé en étoile. Elle le titillait du bout du doigt, en faisait le tour. Délicieusement chatouillée, Lisa se tortillait en gémissant.

— Tu vois, fit la tante à son amant, ça lui plaît d’être asticotée à cet endroit.

« Ah, quel cul ! Tu veux que je te chauffe les fesses ? »

La fille reniflait en tendant son derrière. Le centre de son anus s’ouvrait et se refermait. Elle pouvait se voir dans la glace. Elle cessa de respirer quand Aurélie posa l’index sur l’orifice entre ses fesses.

— Dis ce que tu veux. Bien fort, pour que le monsieur t’entende.

Lisa, honteuse, gardait le silence. Sa tante commença à lui frôler l’orifice et la raie entre les fesses. Comme par inadvertance, elle lui passait le doigt sur le sexe, puis entre les grandes lèvres, butant contre le clitoris. La tête renversée en arrière, Lisa tressaillait, pressant ses mains contre son ventre.

— Dis au monsieur ce que tu veux dans le cul, dis-le, répétait Aurélie.

Suffoquant de honte, Lisa dit enfin :

— Je veux ton doigt dedans. Tout entier.

Elle poussa un cri quand l’index s’enfonça d’un coup entre ses fesses. Bouche ouverte, elle respirait de manière saccadée.

— Une fille si sensible du cul, disait M. Charles d’une voix rauque. Je ne peux plus attendre...

— Il le faudra pourtant, répliqua Aurélie.

Elle fit mettre sa nièce en position pour la toilette intime. Ce n’était pas la première fois qu’elle se plaçait ainsi pour faciliter les gestes de sa tante, mais là, c’était en pleine lumière, devant témoin. Devant un homme. Elle avait honte ; en même temps, ça lui donnait des moiteurs entre les cuisses. A quatre pattes dans la baignoire, écartant les genoux tant qu’elle pouvait, elle jouissait de se soumettre.

— Cette fille est douée pour l’exhibitionnisme, disait M. Charles.

Penché sur elle, il contemplait son derrière ; en même temps, il tripotait Aurélie sous son peignoir. Collée contre lui, celle-ci lavait avec un soin tout particulier les parties intimes de sa nièce, qui se laissait faire, les joues en feu. Elle termina par le rectum, puis elle la remit debout sur le tapis de bain. Elle lui donna une tape sur la fesse et l’envoya se coucher.

Bien stylée, avant de partir, Lisa salua M. Charles d’une révérence. En passant près de lui, elle sentit la main de l’homme lui caresser les fesses. Elle s’arrêta quelques secondes. Une onde la parcourait. Enfin, elle franchit la porte et gagna sa chambre en courant.

*  *  *

C’était devenu une habitude. Tous les jeudis, M. Charles venait prendre le café après dîner. Lisa l’attendait, le cœur battant. Quand par hasard il avait un peu de retard, elle commençait à s’inquiéter. Plus encore qu’avec les autres messieurs, les « docteurs », elle éprouvait à chacune de ses visites du jeudi l’émoi de s’exhiber nue.

Au cours la toilette, Aurélie insistait sur l’entrecuisse et l’entrefesse, lui faisait prendre des poses suggestives. Lisa comptait les jours, les heures qui la séparaient du jeudi suivant. Plus il approchait, plus elle frémissait d’impatience.

Dès qu’elle commençait à se déshabiller dans la salle de bains, que sa tante la touchait devant M. Charles, sa fente devenait tout humide. Aurélie ne faisait aucune remarque, mais Lisa était sûre que sa tante s’en apercevait. Chaque jeudi, elle se disait que le jour était enfin venu où sa tante laisserait l’homme la tripoter. Elle mouillait à l’avance, mais elle était chaque fois déçue.

CHAPITRE XVI

M. CHARLES FAIT LA GRANDE TOILETTE DE LISA

Enfin, un soir, ce qu’elle attendait et redoutait à la fois se produisit. Comme d’habitude, M. Charles les avait suivies dans la salle bains. Lisa retrouvait le plaisir trouble, dont elle ne se lassait pas, de se mettre nue devant l’homme et devant sa tante. Debout dans la baignoire, elle tendait son derrière ouvert à deux mains pour sa toilette intime. Mais Aurélie demeurait immobile, sans la toucher.

— Mon vernis à ongles n’est pas encore sec. C’est M. Charles qui va te faire ta toilette, ce soir.

Ecarlate, l’adolescente, le derrière toujours tendu, ne put s’empêcher de serrer les fesses.

— Allons, ne sois pas timide. Tu connais bien M. Charles maintenant, donne-lui ton cul.

Docile, la fille offrit sa raie ouverte à l’ami de sa tante. Elle frémit quand il lui caressa l’anus du bout des doigts.

— Ça te chatouille, petite ?

— Savonne-la d’abord, dit Aurélie, Lisa, montre ton abricot au monsieur, pour qu’il te lave à fond.

Honteuse et en même temps excitée, Lisa se rappelait les autres hommes, les « médecins », à qui elle avait été livrée. Il y avait longtemps qu’elle n’avait pas connu ces sensations et ça lui manquait. Elle oublia sa gêne, poussa un soupir, souleva son derrière et écarta les cuisses pour tout exposer, son anus et sa fente. M. Charles les touchait en même temps. Elle se mit à gémir en pressant son fessier contre les deux mains qui la savonnaient. Elle offrait tout son corps qui fut bientôt couvert de mousse.

— Nettoie-lui le sexe avec le doigt, dit Aurélie.

Lisa ouvrit alors largement les jambes en creusant les reins. L’homme passait son doigt enduit de mousse sur les grandes lèvres ; il le fit pénétrer à l’entrée des petites lèvres. La fille se trémoussait sur la main qui la caressait. Toute son attitude montrait qu’elle en voulait davantage. Mais, sur l’injonction d’Aurélie, il retira son doigt et l’introduisit dans l’anus.

— Savonne-lui bien le trou du cul, dit la tante.

Elle maintenait écartées les fesses de sa nièce. Celle-ci sentait aller et venir le doigt de l’homme en elle. C’était sale, c’était obscène, elle en était toute retournée.

Elle fut surprise par la douleur soudaine qu’elle ressentit dans son vagin dans lequel s’était introduit le doigt de M. Charles. Elle se contracta en poussant un cri aigu. Il retira son index.

— Elle est encore vierge, constata-t-il.

— Oui, répondit Aurélie. Pour l’instant, occupe-toi seulement de son anus.

Cela la faisait mouiller encore plus.

Dans la glace, Lisa les vit alors se pencher tous les deux sur son derrière grand ouvert. L’homme lui chatouillait l’anus, Aurélie lui titillait le bouton.

— Tu vas te laisser enfiler par M. Charles. Tu verras, ça va te plaire.

— Il va me faire mal, larmoya Lisa, déjà rien que le doigt, c’est douloureux.

— Fais-moi confiance, tu veux. Je saurai quand ce sera le moment de te pénétrer.

— Vous allez le faire tous les deux ?

— Tu vois bien, on te caresse le con et le cul, répète les deux mots, si tu aimes.

— Oh oui, ma tante, le con et le cul, encore !

Offerte largement aux doigts d’Aurélie et de M. Charles, Lisa eut un orgasme qui la laissa affalée, toujours écartelée, contre le rebord de la baignoire. Respirant lourdement, le cerveau embrumé, elle les entendait parler comme si les mots qu’ils prononçaient lui parvenaient de très loin.

— Tu ne crois pas qu’il est encore un peu tôt pour ça ? disait-il.

— Mais non, regarde, elle jouit comme une grande, elle est toute trempée, elle ne tardera pas à prendre ta bite, salaud !

Aurélie alla terminer son maquillage. M. Charles rinça la gamine. Puis, il l’essuya. Quand il passa la serviette de toilette entre ses cuisses, elle les écarta en tendant sa fente et en soupirant. Aurélie les observait alors qu’elle se mettait du rimmel.

— Tu vois bien que c’est une petite vicieuse, fit-elle, tu pourras tout lui faire. Dis-le-lui donc, Lisa, avec les mots cochons que je t’ai appris.

M. Charles avait assis la fille sur ses genoux après lui avoir passé une chemise de nuit. Elle était blottie contre lui, la joue contre sa poitrine, les jambes écartées. Elle était émue parce qu’elle sentait sous ses fesses le membre dur. L’homme avait la main sur sa fente. De temps en temps, il remontait la chemise, découvrait le sexe et effleurait le ventre de Lisa qui était parcourue de spasmes. En gémissant, elle se trémoussait sur ses cuisses jusqu’à ce qu’il lui recouvre de nouveau toute la fente de sa main. Alors elle s’alanguissait, elle n’avait plus envie de bouger. Elle se sentait bien.

— Allons Lisa, dis les mots. Fais plaisir à mon ami. Dis-lui tout ce qu’il peut te faire.

Le sexe de la fille était moite. Le sang aux joues, s’excitant à mesure que les mots sortaient de sa bouche, elle récita sa leçon en prenant une voix enfantine, comme sa tante le lui avait recommandé :

— Le monsieur me mettra cul nu et m’écartera, mon con sera plein de mouille parce que j’aurai envie. Il me percera avec sa grosse bite. J’aurai mal, puis il me fera jouir en m’envoyant son sperme dans le ventre. Après, je lui nettoierai la queue avec ma langue. Et puis, un autre jour, c’est dans le cul qu’il me la mettra, jusqu’aux couilles. Il me fera crier de douleur, et ensuite de plaisir.

La main de M. Charles se crispait sur sa fente. Avec précaution, il avait introduit un doigt dans le vagin de l’adolescente. Il était mouillé quand il le retira. A mesure qu’elle parlait, le membre de l’homme gonflait sous ses fesses nues qu’elle faisait bouger dessus. Assise sur le pénis rigide, attentive à la main qui lui pétrissait le sexe de plus en plus vite, elle laissait grandir le plaisir dans son ventre. Elle aurait joui de nouveau si M. Charles avait continué à la tripoter de cette façon.

Mais la scène n’avait pas échappé à la tante. Celle-ci, d’un ton bref, signifia à son amant qu’elle était prête et qu’il était temps de partir. Lisa n’eut que la ressource de se masturber en pleurnichant nerveusement après avoir entendu la voiture démarrer.

*  *  *

Le reste de la semaine, Aurélie ne fit aucune allusion à ce qui s’était passé dans la salle de bains avec M. Charles. Cependant, tous les jeudis, ce fut la même chose. M. Charles arrivait après dîner, pour prendre le café. Puis, sans qu’aucune parole ait été échangée, ils allaient tous les trois dans la salle de bains. Le cœur de Lisa battait. D’elle-même, elle se mettait nue. Pendant qu’Aurélie se maquillait, l’homme faisait la toilette de la fille. Puis tous deux la faisaient jouir, Aurélie en la masturbant, l’homme en lui travaillant l’anus. Lisa aimait particulièrement la suite, le moment où il la mettait sur ses genoux en lui passant la main entre les cuisses. Elle écartait les jambes en lui disant les mots cochons qu’il aimait entendre et qui l’excitaient aussi :

— Le monsieur bande, il a une queue très grosse et très dure, il va bientôt m’ouvrir le con.

Tout en finissant de se maquiller, sa tante la regardait, ouverte, en train de se faire tripoter le sexe. Elle hochait la tête d’un air approbateur.

— Oui, ma fille, M. Charles va bientôt t’enfiler. Par-derrière aussi, mais ce n’est pas encore pour ce soir.

Elle se tournait vers son ami.

— J’ai fini de me maquiller. Tu viens chéri ?

*  *  *

Un certain jeudi, l’ami d’Aurélie arriva beaucoup plus tôt. Le dîner n’était pas encore prêt. Dans la cuisine, il s’assit pour attendre. Sur un signe de lui, Aurélie vint se placer debout entre ses jambes écartées. Tout en mettant le couvert, Lisa surveillait l’homme et la femme du coin de l’œil. Les yeux dans les yeux, oppressés, ils l’avaient oubliée. En silence, M. Charles abaissa les paupières. Sous le regard de sa nièce, Aurélie passa les deux mains sous sa jupe, en se tortillant, fit glisser sa culotte le long des cuisses jusqu’à ce qu’elle lui tombe sur les chevilles. S’en étant débarrassée, elle écarta les jambes.

Les couverts dans une main, oubliant de les répartir de chaque côté des assiettes, Lisa regardait le bras que l’homme avait passé sous la jupe d’Aurélie. Celle-ci, le visage renversé, la bouche ouverte, gémissait avec des soubresauts de croupe.

— Encore, chéri. Fais-moi jouir !

La fente de la fille devenait moite, des frémissements agitaient son ventre. Aurélie remarqua que sa nièce commençait à être excitée. Avec un clin d’œil complice, elle se passa la langue sur les lèvres.

— C’est bon de se faire caresser par un homme, lui dit-elle, ça te plairait aussi, non ?

Ecarlate, la gorge serrée, Lisa acquiesça d’un hochement de tête.

— Eh bien, ma fille, viens plus près, et enlève ta culotte.

M. Charles avait les pommettes rouges, les yeux luisants. Il tendit la main vers Lisa.

— Approche, petite, laisse-toi branler.

Faible et molle, la fille se plaça à côté de sa tante. La main de l’homme s’activait toujours sous la jupe de la femme. Il posa l’autre sur le ventre de la fille. A travers le tissu léger de sa robe, elle sentit la chaleur irradier l’intérieur de ses cuisses qu’elle tenait écartées.

— Enlève ta culotte, murmura-t-il.

— Qu’est-ce que tu attends ? renchérit Aurélie. Donne-lui ton cul, c’est lui le mâle, c’est lui qui commande... tu le sais déjà : ça fait mouiller de se soumettre.

Gardant la tête baissée, Lisa fit descendre sa culotte jusqu’aux mollets. L’homme la regardait faire en souriant, ce qui la fit rougir de honte. Elle écartait les jambes, poussait son pubis en avant. Le contact de la grosse main rêche sur la face interne de sa cuisse la fit tressaillir. Il remontait lentement vers son sexe nu. Elle frémit quand le doigt frôla sa fente. Il s’introduisit entre ses petites lèvres. Retenant son souffle, elle suivait tous les mouvements en fermant les yeux. Il tournait autour de son entrée vaginale.

— Tu mouilles, dit-il. C’est très bien.

Lisa s’agitait. Elle se mordit la lèvre quand le doigt de l’homme glissa sur son périnée, se glissa dans son anus. Puis, elle sentit la large main toucher sa fente ouverte.

— Branle-nous toutes les deux en même temps, fit Aurélie.

Elles étaient debout côte à côte, cul nu, jambes écartées.

— Fais comme moi, dit la tante, il aime voir sa main.

Elle souleva le devant de sa jupe, Lisa l’imita. Dévorant des yeux le pubis gonflé et poilu de la femme et celui plus petit, recouvert de poils fins, de la fille, M. Charles les masturba en même temps. Se tenant par la main, la femme mûre et l’adolescente jouirent en même temps, en se regardant.

CHAPITRE XVII

LISA ET SES DEUX AMIES

Le vendredi matin, Aurélie prévint sa nièce qu’elle rentrerait tard du laboratoire car elle devait archiver tous les documents de la semaine avant de partir. Lisa en profita pour emmener ses deux camarades goûter chez elle après la classe. Les parents de Sylvie habitaient une grande villa à mi-chemin entre la ville et la mer. Riches propriétaires de vignes et de jardins, ils appartenaient au monde fermé des gros exploitants agricoles de la région. Quant au père de Raymonde, c’était l’un des chirurgiens les plus cotés de la ville. Lisa était sûre que sa tante serait ravie qu’elle fréquente des filles d’aussi bonne famille.

Lisa admirait Sylvie, une grande brune à la chevelure opulente, au carré, aux yeux noirs très vifs, aux lèvres épaisses. Elle l’enviait. Comme le répétait à l’envi Raymonde, Sylvie faisait déjà femme avec ses formes épanouies. Bien que du même âge, Raymonde paraissait de plusieurs années sa cadette avec son allure de gamine élancée, encore un peu gauche, ses cheveux longs, châtain clair, ses nœuds de velours rouge aux tempes, son visage lisse et ses yeux bleus au regard ingénu.

Toutes deux trouvèrent amusant d’être reçues sans façon dans la cuisine. Assises côte à côte devant la longue table de chêne ciré, elles se régalèrent du chocolat chaud et des toasts beurrés que Lisa avait préparés. Sur le banc, leurs cuisses se touchaient, se communiquant leur chaleur.

Les joues un peu colorées, elles prirent place sur le canapé du salon pour bavarder à leur aise. Sylvie se trouva assise entre les deux autres, qui se serrèrent contre elle, hanche contre hanche. Les trois filles restaient ainsi, immobiles, le regard dans le vague. Lisa n’avait pas allumé. Dans la pénombre, on n’entendait que leur respiration oppressée. Lentement, se surveillant l’une l’autre, Lisa et Raymonde écartaient les jambes. Pinçant les lèvres, Sylvie gardait les genoux serrés.

— On est bien ici, murmura Raymonde. Si on s’enlevait la culotte ?

Le geste suivit la parole. Sans attendre de réponse, avec des petits rires nerveux, elle se débarrassa de son slip et retroussa sa jupe à mi-cuisses. Lisa ne bougeait pas, curieuse de voir ce qu’allait faire Sylvie. Celle-ci, devenue écarlate, tirait sa jupe sur ses genoux joints.

— Tu n’en fais pas autant ? lui demanda Raymonde.

Sylvie fit signe que non. Ses mains tremblaient. Elle continuait à secouer la tête.

— Je te croyais moins gourde, fit son amie, alors tu ne t’es jamais laissé toucher la fente par un garçon ?

— Non, j’ai menti. Pour avoir l’air de faire comme les autres.

— Voyez-vous ça, continuait Raymonde. Si tu n’enlèves pas ta culotte immédiatement, demain je raconte tout aux autres filles. Elles vont bien se moquer.

Vaincue, Sylvie passa les deux mains sous sa jupe. Rouge de honte, elle adressa à ses deux camarades un regard suppliant.

— Tu vas voir, dit Lisa, on va le faire ensemble. C’est excitant.

Certaine à présent qu’aucune de ses amies n’aurait pitié d’elle, Sylvie se résigna à les imiter. Les deux filles décollèrent leurs fesses du divan pour faire passer leur culotte sous leur derrière. Avec un intérêt visible, Raymonde les regardait faire. Lisa laissa sa jupe remonter sur ses cuisses alors que sa voisine s’efforçait de tout cacher. Mais leurs culottes étaient descendues au niveau des genoux. Les deux filles se penchèrent pour s’en débarrasser tout à fait en les faisant tomber à leurs pieds.

— Eh bien, tu vois, dit Raymonde, ce n’est pas plus difficile que ça. Montre tes cuisses.

Debout devant les deux autres, Sylvie se retroussa à contrecœur. Jusqu’à mi-cuisses. Puis, elle s’arrêta, confuse, les mains crispées sur l’ourlet de sa jupe.

— Laissez-moi tranquille, souffla-t-elle, je veux m’en aller d’ici.

Ses deux amies lui avaient relevé la jupe jusqu’au ventre. Les jambes serrées, elle se cachait le pubis à deux mains. Pourtant, tout en protestant de plus en plus faiblement, elle ne se débattait pas vraiment. Très excitées, Raymonde et Lisa lui écartèrent les bras, dévoilant un triangle bien fourni. Puis, sourdes à ses supplications, elles lui posèrent les talons sur le bord du siège pour lui soulever les cuisses, qu’elles écartèrent de force.

— Ne bouge plus, fait voir ta fente, fit Lisa.

Sylvie obéit. Ses deux amies l’avaient lâchée. Si elle avait voulu, elle aurait pu dissimuler son entrejambe. Or elle l’exposait en pleine vue, sans bouger.

— Mais tu en as, des poils, toi ! s’étonnait Raymonde.

— Oui, ma mère m’a dit que nous étions femmes de bonne heure dans la famille. N’empêche que jamais je ne vous pardonnerai de m’avoir forcée à vous montrer mon abricot.

Ses deux amies avaient reculé d’un pas pour mieux voir sa fente, tout ouverte. Le ton de reproche qu’elle avait pris sonnait faux. Raymonde s’esclaffa :

— Forcée ! Tu parles ! Ça te plaît de faire voir ton con. Ça se voit bien.

Du bout des doigts, elle frôlait le sexe de sa camarade. Elle fit tourner sa paume sur l’entrée du vagin ; elle était mouillée quand elle la retira. Elle insista. Une odeur aigrelette de fille échauffée envahit la pièce. Les narines de Lisa frémirent, elle comprima son sexe humide.

— Tâte comme elle mouille, lui dit Raymonde. Quelle sainte nitouche !

Lisa palpa la fente de sa copine, qui détournait la tête mais écartait toujours les cuisses.

— C’est vrai que ça lui plaît, fit-elle, mais alors, qu’est-ce qu’elle a comme poils !

Se penchant entre les cuisses de Sylvie qui ne cherchait pas à se dérober à leurs regards, les deux filles lui fouillèrent le sexe. A tour de rôle, elles lui chatouillèrent l’anus avant d’asticoter son bouton sorti. Sylvie gémit en avançant sa fente et ses fesses vers leurs doigts et elle cria en inondant leurs mains, par saccades. Puis, fuyant leur regard, elle reprit son souffle en gardant les cuisses ouvertes sur sa fente trempée. Raymonde se planta devant elle, jambes écartées, jupe relevée par-devant.

— Maintenant, tu vas nous faire pareil à toutes les deux, en même temps.

Lisa se mit debout à côté de son amie, et présenta sa fente à Sylvie. Celle-ci avait rabattu sa jupe sur ses cuisses, mais n’osait pas encore lever les yeux. La main entre leurs jambes, elle masturbait ses deux copines ensemble, en guettant sur leur visage la montée de la jouissance. Dès le début, Lisa avait retrouvé les émotions troubles qu’elle avait ressenties quand sa tante l’avait forcée à se laisser regarder et palper par des soi-disant docteurs. Elle eut très vite un orgasme, puis ce fut le tour de Raymonde. A ce moment, les trois filles entendirent la porte d’entrée s’ouvrir ; elles n’eurent que le temps de remettre leur culotte et de rabattre leur jupe en la défroissant du dos de la main.

Elles s’étaient mises debout pour accueillir Aurélie en s’efforçant de faire comme si de rien n’était. Celle-ci, au seuil de la porte, se rembrunit. A la vue de leur visage marbré de rouge, de leur regard trouble, de leur air gêné, à l’odeur qui régnait dans la pièce, elle avait deviné ce que les trois copines avaient fait en son absence. Quand Lisa lui présenta ses deux camarades de classe, en prenant soin de mentionner la profession de leurs parents, elle leur adressa un sourire forcé. Tout en leur disant qu’elle était contente de voir sa nièce fréquenter de telles camarades, elle ne les pria pourtant pas de se rasseoir. Elle se montrait nerveuse, jetait ostensiblement de fréquents coups d’œil à sa montre. Gênées, Raymonde et Sylvie prirent congé ; Aurélie n’insista pas pour les retenir.

*  *  *

Après le départ des deux filles, la tante interdit à Lisa d’inviter des amies à la maison sans lui demander d’abord la permission. Leur présence pouvait être gênante. Ce soir-là, c’était le cas. M. Charles avait décidé de rester pour la nuit ; il ne rentrerait que le lendemain. Il devait emmener Aurélie au restaurant. Elle préférait que personne ne le voie chez elle. Elle tenait à sa réputation.

Un coup de sonnette à la porte d’entrée interrompit ses remontrances. Elle envoya Lisa ouvrir. Celle-ci ne rougissait plus en présence de M. Charles. Et même elle écarta vite les jambes en lui rendant son sourire dès que, sur le seuil, il passa la main sous sa jupe.

— Dis-moi, le fond de ta culotte est mouillé !

En lui tripotant la fente par-dessus le tissu, il eut un rire complice.

— Petite coquine, souffla-t-il, tu t’es donné ton plaisir toute seule ?

Rougissante, elle se frotta le sexe contre sa main.

— Non, avec des copines.

— Cela ne va pas plaire à ta tante.

Il la suivit dans la cuisine en lui touchant les fesses. Elle se tortillait sous sa main en gloussant. Elle aimait bien M. Charles, elle n’en avait plus peur ; il était gentil, la caressait avec douceur. Elle avait pris goût à lui offrir son cul.

Le visiteur et la tante se collèrent l’un contre l’autre. Lisa les regarda s’embrasser à pleine bouche, en se mangeant les lèvres et la langue. Elle n’était pas jalouse. Au contraire, le spectacle l’excitait. Aurélie se dégagea.

— Tu vas m’aider, chéri, je crois que cette fille s’est mal conduite avec ses amies. Assieds-toi et mets-la cul nu.

Poussée par sa tante, Lisa se trouva debout entre les jambes de l’homme. Le ton sec employé par Aurélie l’inquiétait. Pourtant, c’est avec docilité qu’elle laissa M. Charles lui retirer la jupe, puis la culotte, qu’elle enjamba. Nue à partir de la taille, elle exhibait un ventre plat, des cuisses pleines qui se touchaient, et un pubis proéminent. Aurélie lui sépara les fesses sans douceur, sous les yeux de son amant. Lisa eut un sanglot d’humiliation.

— Cesse de geindre, sale fille, fit sa tante, je te l’ai déjà dit, tu n’as pas le droit de disposer de ton cul sans mon accord.

Faisant tourner un doigt dans l’anus de sa nièce, elle en éprouva l’élasticité. Laissant son index planté jusqu’à la garde, elle s’adressa à son amant.

— Elle n’a pas été forcée de ce côté-là. Constate-le toi-même.

Ulcérée, Lisa se laissait retourner en rechignant. L’ayant obligée à se plier en deux, Aurélie lui ouvrit le derrière qu’elle présenta à M. Charles. Humiliée, la fille sentit le gros doigt de l’homme la pénétrer et bouger entre ses fesses.

— Elle est intacte, dit-il, dans ce sens-là.

— Si ça se trouve, cette cachottière s’est fait enfiler, dit Aurélie, voyons ça.

Lisa remarqua que ses yeux brillaient d’une lueur mauvaise. En fait, elle prenait plaisir à humilier sa nièce qui, de son côté, retrouvait l’émotion perverse de la soumission. D’elle-même, elle plia les genoux et écarta les cuisses pour présenter son sexe à l’homme assis devant elle.

A la fois humiliée et remuée, elle sentit la grosse main se poser sur sa fente. Il écarta les petites lèvres et lui toucha le bouton. Tout son corps fut agité d’un long frémissement. Elle se raidit quand le doigt de M. Charles descendit vers son entrée. Le souffle court, les dents serrées, elle se laissa ouvrir un peu. Avec précaution, il glissa le bout du doigt dans son vagin. Elle émit un petit cri craintif, puis sursauta quand il buta contre sa membrane.

— Non, fit-il, elle n’a pas été déflorée.

Tout rouge, fixant son sexe dans lequel il avait laissé son doigt, il parlait d’une voix changée. Aurélie elle aussi tâta la fente de sa nièce.

— N’empêche qu’elle est mouillée, tu t’es amusée avec tes copines, petite garce. Sans ma permission.

L’homme et la femme lui fouillaient l’entrejambe en même temps. Lisa regardait la grosse bosse qui déformait la braguette de M. Charles. Cet examen dégradant la mortifiait, mais elle sentait malgré elle le plaisir revenir. Elle ferma les yeux, et s’abandonna à leurs mains, et à l’aliénante douceur de ne plus s’appartenir.

CHAPITRE XVIII

DERRIÈRES À L’AIR DANS LA CUISINE

Charles et sa tante étaient partis au restaurant, abandonnant Lisa cul nu dans la cuisine. Selon son habitude, elle se déshabilla. Après s’être promenée dans la maison, elle se coucha sur le dos dans le lit de sa tante. Le sexe écartelé, face au grand miroir, elle se masturba en regardant ses doigts s’agiter entre ses cuisses.

Elle retourna dans son lit et ne tarda pas à s’endormir. Le bruit d’une voiture qui s’arrêtait sous la fenêtre la réveilla en sursaut. Mais l’auto repartit ; sa tante rentra seule.

Elle pénétra dans sa chambre et ouvrit les volets. Eblouie, la jeune fille se frotta les yeux. La lumière du jour avait envahi la pièce ; elle s’étonnait d’avoir dormi toute la nuit. Avec un profond soupir, Aurélie s’assit lourdement au bord de son lit. Les traits tirés, les yeux cernés, elle se voûtait en se passant le dos de la main sur le front.

— Tu l’as drôlement excité hier au soir en te laissant mettre cul nu et tripoter, murmura-t-elle. Qu’est-ce que j’ai pris  !

En veine de confidences, elle raconta à sa nièce ce qui lui était arrivé. Elle avait passé la nuit avec son amant à l’hôtel où il logeait habituellement. A peine avait-elle refermé la porte de la chambre qu’elle avait dû se déshabiller. Avec l’impatience d’un jeune homme, il l’avait basculée sur le lit. Sans attendre, il était entré en elle jusqu’aux couilles. Elle ne l’avait jamais vu dans un état pareil : une grosse bite raide, puissante...

— Tu ne peux pas savoir !

Non, Lisa ne l’avait pas encore éprouvée en elle. Sa tante poursuivit son récit. A peine lui avait-il rempli le ventre de ses jets qu’il l’avait retournée. Incrédule, elle s’était pourtant ouvert le cul. Immédiatement, il avait plongé sa queue toujours aussi dure dans son anus. Ainsi l’avait-il fait jouir plusieurs fois, sans arrêt, lui léchant le con et le cul, la défonçant de nouveau, d’un côté ou de l’autre. Enfin il s’était endormi sur elle. Elle n’avait pas osé bouger et, au matin, il l’avait ramenée devant sa maison avant de rentrer chez lui le plus vite possible.

— Retiens la leçon, lui dit Aurélie, quand les hommes se sont bien vidé les couilles en nous, ils nous laissent tomber. Prends ton plaisir, mais ne t’attache surtout pas.

Elle se dévêtit en un tournemain, puis emmena sa nièce dans la salle de bains. Toutes nues, la femme et la fille se lavèrent l’une l’autre sous la douche. Lisa ressentait un plaisir pervers à savonner et rincer le sexe poilu et gonflé de sa tante. Celle-ci, après avoir nettoyé sa nièce entre les jambes, la masturba debout, par-derrière, penchée en avant, en appui sur le rebord de la baignoire.

A partir de ce jour, une autre habitude s’imposa. Le soir, celle qui rentrait la première se mettait nue, imitée par la seconde dès son arrivée. La tante et la nièce, après s’être débarrassées de leurs vêtements, prenaient leur repas, faisaient leur toilette et se couchaient ensemble. Elles passaient tout le dimanche ainsi, gardant les volets fermés et se faisant jouir à tour de rôle.

Un mercredi soir, alors qu’elles étaient assises l’une contre l’autre dans le salon en se caressant la fente, Aurélie avertit sa nièce.

— M. Charles vient dîner demain soir. On s’habillera de pied en cap pour l’accueillir. Maintenant, mets-toi à quatre pattes et ouvre tes fesses.

Moite entre les jambes, Lisa s’exécuta, tendant son derrière et s’ouvrant les cuisses tant qu’elle pouvait. Penchée sur sa raie du cul, sa tante la fit jouir en faisant coulisser un doigt dans son anus et en la masturbant de l’autre main. Puis elle l’envoya se coucher.

*  *  *

Seule dans la maison, Lisa passa la journée du jeudi nue à attendre l’amant de sa tante. Au téléphone, elle répondit brièvement à Raymonde, puis à Sylvie, sous prétexte de garder la ligne libre pour un appel important. A dix-sept heures trente, elle se rhabilla en observant les recommandation de sa tante : quand un monsieur doit venir, ne pas oublier d’enfiler une culotte pour lui laisser le plaisir de l’enlever ; préférer la jupe au pantalon afin de favoriser le libre jeu de ses mains.

Une fois prête, Lisa ferma tous les volets de la maison sur le jour transi d’une soirée d’automne soumise au vent marin. Elle avait tout préparé : la nappe damassée sur la table ronde du salon, les couverts des grandes occasions, le rosé de Provence au réfrigérateur et le poulet dans son plat, prêt à cuire. C’était la première fois que M. Charles venait dîner. Etait-ce ce soir qu’Aurélie allait lui offrir sa nièce ? Lisa attendait ce moment avec une appréhension mêlée de curiosité.

Aurélie et M. Charles arrivèrent en même temps. Dès qu’ils retrouvèrent Lisa dans la cuisine, l’homme leur explora la fente à toutes les deux en même temps en passant la main sous leur jupe, regrettant qu’elles aient gardé leur culotte.

— Maintenant que nous sommes à l’abri des regards, enlève ta culotte, dit-il à Lisa.

— Non. Pas tout de suite, fit sa tante. J’ai d’abord un service à te demander.

Aurélie le fit asseoir sur le canapé du salon, se pencha vers lui pour le laisser fouiller dans son chemisier entrouvert et lui rappela la faute que Lisa avait commise la semaine précédente, en se faisant jouir avec ses copines, sans autorisation préalable.

— Je t’ai attendu, mon chéri, pour lui administrer la punition qu’elle mérite.

Pendant toute la semaine, Aurélie s’était comportée envers sa nièce comme d’habitude, sans lui faire le moindre reproche. Cette dissimulation écœura la jeune fille quand elle entendit les paroles de sa tante :

— Lisa mérite une bonne fessée, disait celle-ci à son ami. C’est toi qui vas la lui donner.

Lisa frémit ; l’appréhension lui avait coupé le souffle, une résignation perverse lui alourdissait la fente.

— Toi, lui dit Aurélie, mets-toi cul nu pour recevoir la correction que tu mérites. Tu le sais, n’est-ce pas ?

— Oui ma tante, murmura-t-elle.

Ses lèvres tremblaient, son regard s’était embué. La veulerie avec laquelle elle acceptait son châtiment la faisait suinter entre les jambes. Sous les yeux de l’homme et de la femme tout habillés, qui suivaient chacun de ses gestes, elle défit l’agrafe de sa jupe qu’elle laissa glisser à terre. Déjà, en plein jour, elle montrait ses cuisses rondes, à la chair blanche, un peu tremblante. Elle abaissa sa grande culotte de coton écru sur ses chevilles, dévoilant son derrière. Gênée de se montrer dans cette circonstance, à demi nue en pleine lumière, elle restait debout, les yeux baissés, les bras le long du corps. Sa poitrine se soulevait et s’abaissait au rythme de sa respiration oppressée. M. Charles lui frôla le pubis du bout des doigts en s’adressant à sa tante.

— Tu as eu raison d’insister pour qu’elle s’épile. Est-ce qu’elle l’a fait aussi sur sa fente ?

— Montre-lui, dit la tante.

Sans hésiter, Lisa écarta les jambes. Agacée, Aurélie plaça elle-même sa nièce à plat ventre en travers des cuisses de son amant.

— Alors, tu as vu ? dit-elle. Tu la tripoteras plus tard, pour le moment, donne-lui la fessée.

Lisa sut gré à M. Charles d’avoir tenté de l’épargner en changeant de sujet. Avec plaisir, elle lui offrit son derrière – et son sexe entre ses cuisses largement écartées. Tout en la caressant, il s’efforçait de plaider sa cause. En gage de gratitude, la fille tortillait le derrière et l’entrejambe sous la large main.

— Tu ne vois pas que cette petite garce essaie d’éviter la fessée en t’excitant ? dit Aurélie. Vas-y chéri, fais-lui rougir le cul.

M. Charles soupira, puis commença à claquer le derrière de la fille. Au début, il la fessait sans conviction. Sous les coups qui ressemblaient à des caresses, Lisa gémissait en se tortillant timidement. Elle s’excitait à mesure qu’il frappait. Mais les coups se firent plus violents, plus rapprochés. Sous l’effet de la douleur brûlante, Lisa se tordait en poussant des cris.

— Claque-la partout, plus fort, faisait la tante. Son cul n’est pas encore assez marqué... tape encore !

« Dis donc, elle est docile, ta nièce ! »

Elle avait la voix rauque, la main sous sa jupe, les jambes écartées. Lisa sentait sous son ventre le sexe dur de l’homme. Tout en sanglotant, en râlant, elle se frottait dessus. Elle continuait à se tordre de douleur, mais tendait son derrière meurtri. Très rapprochés, les coups s’abattaient sans lui laisser le moindre répit. Puis, le plaisir vint avec la souffrance. Sa tante lui donna une claque sèche sur la fente. Elle hurla, son corps s’arqua et, à sa grande surprise, elle se mouilla, soulevant son sexe sous les yeux de l’homme et de la femme qui la regardaient jouir.

*  *  *

Ils restèrent un moment immobiles, à reprendre leur souffle. Jambes écartées, Lisa regardait couler sur ses cuisses la mouille de sa fente encore frémissante. Aurélie et M. Charles, penchés sur ses fesses rouges, lui caressaient avec précaution la crête de ses petites lèvres sexuelles accolées. C’est alors que la femme se souvint qu’elle avait oublié de mettre le poulet au four ; elle se précipita dans la cuisine, suivie de son ami et de Lisa. Celle-ci n’avait pas remis de culotte sous sa jupe : elle avait l’épiderme trop enflammé pour supporter le contact du tissu sur son derrière. Elle remarqua la braguette gonflée de l’homme et se sentit toute fière : il était excité à cause d’elle, à cause de ce qu’il lui avait fait subir. Il lui jetait des regards avides et guettait le moment propice. Pendant qu’Aurélie, occupée à préparer le poulet, leur tournait le dos, M. Charles attira la petite à lui, lui effleura le ventre sous la jupe. En réponse, Lisa écarta les jambes pour qu’il la touche partout. Il s’interrompit au moment où Aurélie se baissait pour enfourner le rôti : elle eut un mouvement qui fit bouger son large derrière sous l’étoffe mouvante de sa jupe.

— Ne bouge plus, fit M. Charles. Ton cul m’excite comme ça.

Il abandonna la fille dépitée, qui recula dans un coin de la pièce, d’où elle pouvait voir ce que l’homme allait faire à sa tante. Par-dessus la jupe, il caressait les fesses, qu’Aurélie faisait onduler en gloussant. Le corps arqué, le derrière saillant en l’air, elle écartait les jambes. Elle eut un gémissement rauque quand il passa la main sur sa culotte. Lisa devint à nouveau toute moite quand elle vit descendre le slip noir sur les genoux, puis sur les chevilles de sa tante. Cul nu, celle-ci encourageait M. Charles à lui fouiller le derrière en s’ouvrant et en se tendant. Lisa les regardait, figée sur place, la main entre ses cuisses. L’homme s’en aperçut :

— Ça t’intéresse, petite curieuse, dit-il. Tu veux voir comment font les grands ?

Il se pencha sur la nuque d’Aurélie.

— On lui montre, chérie ?

— Ça t’excite, hein ? Moi aussi.

La fille s’approcha d’eux, le regard trouble. D’un mouvement brusque, l’homme retroussa la jupe d’Aurélie toujours penchée sur le four. Les grosses fesses nues, tendues en arrière, étaient séparées par une raie sombre. Plus bas, entre les fortes cuisses blanches, un épais manchon de poils noirs, luisants d’humidité, masquait le sexe à l’odeur entêtante.

Tendant le cou, la gamine regardait de tous ses yeux l’homme se mettre à genoux derrière la croupe offerte. Il ouvrit les cuisses encore davantage, écarta les poils pour dévoiler la grande boursouflure rouge et suintante de la fente. En haut, s’évasait l’entrée du vagin, mauve, profonde. Des gouttes brillantes perlaient tout autour. On entrevoyait à l’intérieur les muqueuses violacées. Au moment où l’homme aspira le bouton rouge, tout mouillé, Aurélie se cambra en une longue convulsion. Avec un bruit gluant, qui excitait la fille, M. Charles suçait les grandes lèvres et passait sa langue tout du long. La femme râlait en ruant contre la bouche de son amant.

— Je la lèche pour bien lubrifier son con, expliqua-t-il à Lisa.

Il lui désignait du doigt le vagin palpitant, dégorgeant une mouille à l’odeur aigre et chaude.

— Regarde, je l’ai préparée. Maintenant, elle va faire la même chose pour moi.

— Ta bite, râlait Aurélie, donne ta bite !

Elle s’était laissé tomber à genoux. Elle soulevait son cul, sortait la queue de M. Charles de la braguette. Pour la première fois, Lisa voyait de près le pénis de l’homme. La tige épaisse se dressait toute droite. Caressant les couilles en dessous, la femme fit coulisser la peau vers le bas, dégageant un bout arrondi, violacé, qu’elle montra à sa nièce.

— C’est le gland. C’est ça qu’il faut sucer.

Ce qu’elle voyait, ce qu’elle respirait, bouleversaient la fille. Dans son effarement, elle écartait les cuisses sous sa jupe, les resserrait sur sa fente. Tout à la fois excitée et effrayée, elle dévorait la bite des yeux. Il lui paraissait impossible que ce gros membre puisse entrer dans l’orifice sans déchirer les muqueuses ; en même temps, elle attendait, elle voulait assister à l’instant de la pénétration.

Ecartant d’un geste agacé une mèche de cheveux de son visage marbré de rouge, Aurélie aspira le membre, le chauffa dans sa bouche avant de le lécher. Lisa suivait des yeux les lèvres qui montaient et descendaient le long de la grosse veine bleue de la tige. En même temps, la main sous le ventre, sa tante se masturbait.

L’homme, en haletant, poursuivait l’initiation de la petite :

—  Regarde comment fait Aurélie. Elle me suce la bite jusqu’à ce qu’elle devienne très dure. Après, je l’enfilerai profond dans son vagin. Donne-moi ta main.

Elle se laissa prendre le poignet et entoura la queue de ses doigts. Au contact de cette chose vivante, chaude, douce au toucher, le cœur de Lisa se mit à battre plus vite.

— Mets-lui toi-même ma queue dans le con, fit l’homme.

— Vite, râlait Aurélie, je la veux. Tout de suite ! Plein la chatte !

D’une main tremblante d’émotion, Lisa plaça le gland à l’entrée du vagin de sa tante, qui émit un gémissement. Avec un grognement indistinct, l’homme donna un violent coup de reins. La fille vit la bite disparaître dans le sexe écartelé de la femme. Avec un sursaut de tout le corps, Aurélie renversa son visage bouffi de rouge en criant. Elle avait toute la queue dans le ventre. Les couilles battaient contre la raie des fesses. Lisa était impatiente de voir arriver le moment où elle-même se montrerait obscène, comme sa tante. Elle entendit bientôt Aurélie hurler sous les coups de bite.

— Attention, elle va jouir, prévint l’homme.

Aurélie poussa un cri en creusant le ventre, le gonflant par secousses. L’homme aussi râla en poussant sa bite encore plus profond dans le vagin. Lisa qui, l’œil rivé sur sa tante, se caressait entre les jambes, sentit sa main s’inonder au moment où la queue se retirait. Fascinée, l’adolescente contemplait les grosses cuisses écartées d’Aurélie qui, vagin béant, palpitait en expulsant la mouille et le sperme mêlés.

CHAPITRE XIX

LISA S’INSTRUIT

Nue dans son lit, Lisa se caressait la fente. Trop excitée pour s’endormir, elle revivait en pensée tout ce qui s’était passé sous ses yeux entre sa tante et M. Charles, sur la table de la cuisine. Pour s’exciter encore plus, elle se récitait à elle-même la scène, à voix basse :

« Aurélie va dans la salle de bains. Elle a mis sa main entre les jambes pour ne pas tacher la moquette du couloir. M. Charles la suit en tenant sa bite toute souillée. Le sexe moite, Lisa ferme la marche. Comme sa tante, elle est cul nu sous sa jupe...»

Dans la salle d’eau, Lisa écarte les jambes ; la main de M. Charles vient se poser sur les lèvres qu’elle sépare avec ses doigts. Lisa regarde sa tante. Les cuisses étalées sur le bidet, celle-ci expose sa fente aux poils épais, tout mouillés. Sans le moindre embarras, elle se rince le vagin, puis s’essuie en passant une serviette de toilette entre ses cuisses.

C’est Lisa qui est gênée. Aurélie hausse les épaules.

— Il faut que tu t’habitues. Les hommes aiment nous regarder faire notre toilette. Mais après, il ne faut pas oublier de les laver. Je vais te montrer comment on s’y prend.

Debout de chaque côté de l’homme placé devant le lavabo, toutes deux se penchent sur le pénis barbouillé de mouille et de sperme. Lui retrousse leur jupe, leur tripote la fente. Attentive aux indications de sa tante, Lisa s’applique. Elle savonne la tige sur toute sa longueur, puis le gland qu’elle a dégagé. La queue vibre dans sa main, elle en est toute retournée.

— Il faudra t’y faire, lui dit sa tante, les hommes nous touchent par-derrière pendant qu’on leur nettoie la bite.

— Elle est comme toi, remarque M. Charles, elle aime ça, elle me tend son cul !

Des ondes font frémir le ventre de Lisa. Elle se sent frustrée. A la cuisine, on entend sonner le minuteur. Il est temps de se mettre à table. Ils prennent leur repas en bavardant, comme si de rien n’était. La tante et la nièce n’ont toujours pas de culotte.

Dans son lit, la toute jeune fille rêve. M. Charles est parti tout de suite après le dessert. Les yeux cernés, Aurélie est allée se coucher après avoir piqué un baiser distrait sur la joue de sa nièce. Lisa est seule, nue sur le drap. Elle plie les genoux, les relève, écarte les cuisses. Dans cette position, elle se masturbe doucement. Elle imagine que M. Charles lui a promis de revenir en cachette. Elle prépare son vagin à recevoir la queue. Elle l’a tenue dans sa main, elle l’a lavée. Au-dessus du lavabo, elle lui a caressé les couilles. Maintenant, l’homme se glisse dans son lit, s’allonge tout contre elle. Comme elle l’a vu faire à Aurélie sur la table de cuisine, il va lui enfoncer sa bite dans le vagin. Elle va jouir en retenant ses cris, ses gémissements, car sa tante dort dans la pièce à côté...

Quand Lisa reprit conscience à la fin de son rêve, elle avait toujours la main entre les cuisses. Elle était mouillée. Après avoir présidé au petit déjeuner et à la toilette de sa nièce, Aurélie s’assura que celle-ci avait bien appris ses leçons. Au moment de l’envoyer à l’école, elle lui fit une dernière recommandation :

— Surtout, pas un mot à tes copines sur ce qui s’est passé hier au soir. Elles ne comprendraient pas. Elles ne sont pas aussi libérées que nous !

*  *  *

Quelque jours plus tard, au retour de l’école, Lisa trouva sa tante assise dans la cuisine, la tête dans les mains. Les larmes aux yeux, elle apprit à sa nièce qu’elles ne reverraient plus M. Charles. Il avait été transféré sur une autre tournée, dans le Bordelais.

La jeune fille prétexta une révision importante en vue du contrôle qui devait avoir lieu le lendemain pour s’isoler dans sa chambre. Elle demeura longtemps songeuse, assise devant son bureau de lycéenne, penchée sur un manuel scolaire qu’elle ne lisait pas. Elle revoyait en esprit les scènes osées auxquelles elle avait assisté, croyait encore tenir dans sa main le membre tout dur de M. Charles. Cette sensation lui donnait chaud aux joues et au ventre. Elle glissa les doigts sous sa culotte. L’homme l’avait touchée entre les jambes et l’avait fait jouir. Dire que sa tante la réservait pour lui, elle le lui avait dit. Lisa appréhendait, et en même temps, attendait avec impatience le moment où elle serait offerte à cet homme. Le plaisir venait dans sa fente qu’elle caressait de plus en plus vite. L’orgasme silencieux la consola : tant d’hommes l’avaient déjà vue nue, l’avaient tripotée. Elle pouvait faire confiance à sa tante sur ce point : il y aurait tôt ou tard un homme qui la prendrait, ferait d’elle une femme.

*  *  *

Aurélie, en effet, ne tarda pas à oublier M. Charles avec le représentant qui l’avait remplacé. Tous les jeudi soirs, comme auparavant, elle sortait avec celui qu’elle nommait M. Paulin. Au début de leur relation, elle envoyait sa nièce au lit avant qu’il sonne à l’appartement. Par le trou de la serrure de sa chambre, Lisa le guettait au moment où il passait dans le couloir. Il marchait vite, elle ne distinguait que la silhouette d’un petit homme sec. De son lit, la fille entendait la voiture démarrer. Elle attendait leur retour, espérant chaque fois qu’ils allaient entrer dans sa chambre. Elle était tenaillée par l’envie d’être obligée par Aurélie de montrer son corps au nouveau venu, de se laisser toucher partout. Dans le noir, elle finissait par s’endormir. Si le bruit du moteur la réveillait, elle essayait d’attirer l’attention de sa tante en s’agitant dans le lit au moment où ils passaient devant sa porte. Mais Aurélie faisait semblant de ne pas l’entendre. Lisa lui en voulait de garder l’homme pour elle toute seule. Rageuse, frustrée, elle n’avait pas de mal à imaginer ce qu’ils faisaient ensemble. Alors elle se masturbait.

*  *  *

Une nuit, enfin, ils s’arrêtèrent devant la porte de la chambre de Lisa. Aurélie gloussait.

— Attention, tu déchires ma culotte !

— Enlève-la donc. Ça fait un moment que je veux te toucher le cul. Vite, je n’en peux plus.

— Attends. Il me semble que ma nièce ne dort pas. Elle a le diable au corps, ces temps-ci... il faut que je la calme. Viens avec moi.

Lisa frémit. Ses cuisses tressaillirent quand la poignée de la porte tourna en grinçant. La lumière du couloir éclaira sa chambre. Aurélie entra, suivie de M. Paulin. A travers ses paupières mi-closes, elle découvrit le nouvel amant d’Aurélie. Il était petit, il avait une figure allongée et des traits fins. Il paraissait beaucoup plus jeune que M. Charles. Sa tante s’approcha de son lit. Elle marchait les jambes écartées, en se dandinant : son nouvel amant lui tripotait l’entrecuisse par-derrière. La fille, qui devinait le mouvement des mains, aurait bien voulu être à la place de sa tante. Aurélie s’agenouilla contre le lit.

— Tu n’arrives pas à dormir ? Tu es trop énervée. Tu veux que je m’occupe de toi ?

La gorge serrée, Lisa acquiesça. Sa tante ôta son gant et se mouilla le doigt.

— Soulève ta chemise, ma chérie, et écarte les cuisses.

Par-dessus l’épaule de sa maîtresse, M. Paulin la regardait passer une main sous le drap. Ses petits yeux noirs brillaient d’un éclat lubrique. Entre les jambes docilement ouvertes de Lisa, Aurélie sentait une chaude humidité suinter de sa fente.

— Qu’est-ce que tu vas lui faire ? s’enquit l’homme qui s’efforçait de prendre un ton neutre.

— Ne fais pas l’innocent ! Je vais faire ce qu’il faut pour la calmer et la faire dormir.

Du bout des doigts, elle caressait le clitoris dardé de sa nièce qui creusait le ventre.

— Je la masturbe. Comme tu me fais par-derrière. Elle aime ça, n’est-ce pas, Lisa ?

— Oui, ma tante.

Les doigts d’Aurélie caressaient le sexe baveux de Lisa. Les grincements du sommier, la présence de M. Paulin, qui voyait bouger le drap, devinait l’activité des mains sur le ventre brûlant de Lisa, excitaient et humiliaient celle-ci. Elle voulait les mains de l’homme sur sa fente. Elle voulait être pénétrée par la bite en érection.

— Je sens ta main qui se crispe sur mon con, fit la tante. C’est elle que tu as envie de branler ? N’aie pas peur de le dire.

— Oui, murmura l’homme.

— Vas-y, elle ne demande que ça. Tu sais, elle est vicieuse.

Un trouble insidieux envahissait Lisa. Elle se cacha les yeux sous son bras tout en se contorsionnant sous le drap.

— Caresse-nous toutes les deux ensemble. Ce sera encore plus excitant... Qu’est-ce que tu en penses Lisa ?

N’osant contredire sa tante, la fille fit oui du menton.

Une coulée d’air froid sur ses cuisses ouvertes fit frissonner l’adolescente. M. Paulin avait soulevé le drap et se penchait au-dessus de Lisa. Elle sentit la main de l’homme contre sa hanche, à travers le tissu fin qui la couvrait.

— Retrousse ta chemise, lui dit Aurélie.

Sans se faire prier, la fille remonta sa chemise de nuit sous ses aisselles, s’offrant aux regards et aux attouchements de l’amant de sa tante. Il faisait tourner sa main sur le ventre nu. Lisa se trémoussait, tendant vers l’homme son pubis bombé. Quand il la toucha à cet endroit, elle écarta les jambes. Doucement, l’homme glissa l’index dans la fente suintante.

— Son con est doux, dit-il. Tendre, sa chair. Je vais la faire jouir.

— Elle n’attend que ça !

M. Paulin fouillait des doigts le sexe de la fille. Incapable de se contrôler, elle couinait en tanguant des reins, en creusant le ventre. Puis, elle cria, s’abandonna à l’orgasme qui la secouait tout entière.

Anéantie, laissant échapper des gémissements qui accompagnaient les derniers spasmes de son vagin trempé, Lisa se tourna contre le mur.

— Je vois qu’elle promet, ta nièce, dit l’homme. Elle m’a inondé la main. Sa peau est douce entre les cuisses. Elle a sûrement un beau petit cul.

Comme Lisa ne bougeait pas, sa tante la rappela à l’ordre d’un ton sec.

— Tu n’as pas entendu, Lisa ? M. Paulin a envie de voir ton derrière. Il faut savoir prévenir les désirs des hommes.

Toujours face au mur, la fille rabattit le drap sur ses chevilles. Quand l’homme voulut lui séparer les fesses, dans un réflexe, elle les serra. De nouveau, Aurélie la réprimanda.

— Qu’est-ce qui te prend, ma fille, ? Tu dois tout offrir.

Soumise, Lisa se laissa ouvrir le derrière. Elle tressaillit et gémit quand le monsieur lui frôla l’anus du bout du doigt.

— De ce côté-là, elle est sexy, dit-il. J’ai envie de la dévorer !

— Ne t’en prive pas, répondit Aurélie. Je sais que c’est le trou que tu préfères. Tu as déjà un doigt dans le mien. C’est comme ça aussi que tu la veux ?

D’une pression sur les reins, elle fit saillir les fesses de sa nièce, bien écartées. Elle lui souleva une cuisse pour présenter en même temps la fente luisante de mouille.

— Comme ça, mon chéri, tu vois ses deux trous à la fois. Prends ton pied. Son cul est fait pour ça.

Lisa, qui sentait l’air passer sur ses deux orifices, se trémoussait, de plus en plus excitée. Elle n’aimait rien tant que s’exhiber devant un inconnu. Elle attendait avec curiosité les choses sales que l’homme allait sûrement lui faire subir.

La jupe retroussée sur les reins, Aurélie s’était mise à quatre pattes sur le lit. Elle sentait bouger dans son con les doigts de son amant. De biais, Lisa voyait le visage de sa tante révulsé par la jouissance.

La fente de la fille ruissela encore plus quand le nez de l’homme lui fouilla l’entrée du vagin. Puis il lui lécha l’anus, y introduisit le bout de la langue. La femme et la fille, il les masturbait toutes les deux en même temps. Leurs gémissements se répondaient. Sur le lit, ouvertes, elles râlaient ensemble.

Quand elles eurent joui, M. Paulin continua à leur toucher le sexe trempé.

— Toutes les deux ensemble, fit-il, la tante et la nièce. Je n’en peux plus. On va dans ta chambre, Aurélie.

— Non, ici, haleta Aurélie. Tout de suite, j’ai envie de ta queue dans le cul !

Intéressée, Lisa se remit sur le dos ; les mains derrière la nuque, elle les regardait faire. A genoux en travers du lit, Aurélie tendait la croupe à son amant.

— Ecarte les cuisses, dit-elle à sa nièce, qu’on voie ton con pendant qu’on baise. Et reluque bien.

Penché sur les grosses cuisses, M. Paulin sortit de son pantalon une longue bite raide. Lisa s’arrêta de respirer à la vue du large gland violacé, de la tige épaisse, des couilles plissées, hérissées de longs poils noirs. L’odeur forte lui faisait palpiter les narines. De profil, elle voyait les fesses de sa tante que celle-ci écartait avec les mains, en gémissant.

— Mets-la-moi jusqu’au fond, vite, bourre-moi, défonce-moi.

Oppressée, la fille voyait le gland se fixer sur l’anus entrouvert. Elle fit une grimace de douleur comme si c’était dans son cul à elle, et non dans celui d’Aurélie que la grosse bite dure disparaissait tout entière. La femme renversa en arrière son visage tuméfié en poussant un grand cri. L’homme ressortit son membre pour le plonger à nouveau entre les fesses de la tante. Il la besogna à grands coups, la secouant des pieds à la tête. Tous deux avaient l’œil rivé à la fente dégoulinante que la fille leur montrait.

Excitée par ce spectacle, Lisa avait envie de les toucher, de les lécher. Mais elle se forçait à garder les mains le long du corps : sa tante ne lui avait pas dit de faire autre chose que d’exposer son sexe. Au moment où elle allait succomber à la tentation de se masturber, les allées et venues de la bite dans le cul de sa tante s’accélérèrent. M. Paulin râlait, Aurélie criait ; Lisa devinait que le sperme de l’homme emplissait le conduit de sa tante.

*  *  *

Demeurée seule, la fille reniflait les odeurs mêlées des amants. Pendant que ses doigts s’activaient entre ses jambes, elle revoyait la scène qui venait de se dérouler sous ses yeux ; elle frémissait à l’idée qu’elle ne tarderait pas à être à la place d’Aurélie.

CHAPITRE XX

LISA NUE ENTRE SA TANTE ET SON AMANT

Avec impatience, Lisa attendit le jeudi suivant. Elle savait qu’elle devrait offrir son derrière à M. Paulin. Tous les soirs, dans son lit, elle en rêvait avant de s’endormir ; elle comptait les jours. L’homme plongeait sa longue queue rigide dans le cul d’Aurélie. Puis, il voulait lui faire la même chose, à elle. Elle avait peur, suppliait qu’on l’épargne en serrant les cuisses et les fesses. Mais il la voulait de cette manière et sa tante l’obligeait à se laisser faire. Elle lui tenait les bras. M. Paulin lui ouvrait les fesses, lui enfonçait sa grosse queue d’un coup dans l’anus. Il la déchirait. Elle avait mal et finissait par jouir, comme sa tante, quand il envoyait en elle des giclées de sperme. A cette évocation, seule dans sa chambre, à quatre pattes sur le lit, elle avait un orgasme, à peine aidée par les mouvements de ses doigts sur son clitoris.

Ce jeudi tant attendu, M. Paulin ne vint pas. En rentrant de son travail, en fin de journée, Aurélie apprit à sa nièce que tous les commerciaux étaient restés au laboratoire pour une réunion susceptible de se prolonger très tard dans la soirée.

— On dirait que tu es déçue, dit Aurélie avec un petit rire ironique. Tu aimes laisser les hommes jouer avec ton cul ?

Les joues de Lisa, qui avaient gardé quelques rondeurs de l’enfance, devinrent toutes roses. Dans la cuisine, sa tante la prit sur ses genoux et lui parla doucement à l’oreille.

— Puisque nous sommes seules ce soir, on va s’amuser toutes les deux comme on le fait le dimanche, qu’en dis-tu ?

— Comme tu voudras, ma tante.

— C’est bien d’être toujours prête, ma fille, viens.

Dans la salle de bains, Lisa se laissa déshabiller et toucher entre les cuisses, puis entre les fesses. Nues toutes les deux, la tante et la nièce se frottèrent l’une contre l’autre sous la douche. Elles urinèrent sans se cacher l’une de l’autre, se couchèrent ensemble dans le grand lit d’Aurélie et s’endormirent après s’être longuement masturbées.

*  *  *

Ainsi, tous les soirs qui suivirent, Lisa partagea le lit de sa tante. Mais, le jeudi suivant, avant l’arrivée de M. Paulin, elle dut regagner sa propre chambre. Elle était tellement tendue qu’elle ne put s’endormir. Pourtant, elle résista à l’envie pressante de se masturber car elle se réservait pour l’amant d’Aurélie.

Ils rentrèrent peu avant minuit. Le cœur battant, la fille écoutait les pas s’approcher de sa chambre. Il y avait une lueur sous sa porte ; c’est qu’ils avaient allumé dans le couloir. Lisa retroussa sa chemise de nuit sur sa fente humide, puis écarta les cuisses.

Aurélie ouvrit la porte de sa chambre. La lumière du couloir qui envahit aussitôt la pièce fit cligner les paupières de Lisa. Bien dressée, celle-ci allait rabattre le drap, se tourner contre le mur pour offrir son derrière nu. Mais la tante n’avait pas franchi le seuil de la pièce ; elle avait seulement laissé la porte entrebâillée, et avait entraîné son amant dans sa propre chambre, dont elle n’avait pas non plus refermé la porte. Intriguée, la fille entendit l’homme et la femme se déshabiller. Le sommier grinça.

Ils s’étaient mis au lit. Ils l’avaient délaissée. Une bouffée de haine pour Aurélie la fit suffoquer. Sa tante avait fait exprès de laisser les deux portes entrouvertes afin que l’adolescente, au supplice, puisse entendre ce qu’ils allaient se faire.

— Lisa, tu dors ? appela Aurélie.

— Non, ma tante.

Elle la détestait déjà moins, sans toutefois oser croire encore à ce qui allait suivre.

— Tu t’ennuies toute seule dans ton lit ? Tu veux venir avec nous ?

Le cœur de Lisa bondit dans sa poitrine. Pieds nus, en chemise de nuit, elle se précipita dans la chambre de sa tante.

*  *  *

La pièce était violemment éclairée. Lisa découvrit d’abord dans le grand miroir le reflet des deux amants. Puis son regard se dirigea vers le lit. Nus jusqu’à la ceinture, ils s’appuyaient contre d’épais oreillers et regardaient la jeune fille immobile sur le seuil. Enveloppée dans sa longue chemise blanche, avec ses joues rondes, ses cheveux épars sur les épaules, elle avait l’air d’une gamine. Elle louchait sur l’épaisse toison noire qui couvrait le torse de l’homme et sur les gros seins blancs, en forme de poire, de sa tante. Sans quitter la fille des yeux, chacun d’eux avait passé un bras sous le drap pour caresser le sexe de l’autre. Les jambes de Lisa s’ouvraient d’elles-mêmes ; son ventre frémissait.

Aurélie s’écarta de son amant. Elle souleva le bord du drap.

— Viens, petite, mets-toi entre nous deux. Tu n’as pas peur du monsieur ?

Lisa fit non de la tête en s’avançant d’un pas.

— Attends, dit Aurélie ; il y a une chose que tu oublies de faire.

Lisa se mordit les lèvres. Elle prit délicatement l’ourlet de sa chemise de nuit, la fit passer par-dessus sa tête. L’homme dévorait des yeux le corps de l’adolescente. La fille était rouge de honte, mais aussi à cause des regards brûlants qu’il lui jetait ; elle avait chaud partout, sa fente devenait moite, lourde. Ployant les genoux, creusant son ventre, elle écarta les cuisses, exhiba son pubis gonflé, dépourvu de poils.

— Tu ne trouves pas qu’elle fait très gamine ? demanda Aurélie à son amant.

— Pas pour longtemps, dit-il. Son triangle est enflé et ses mamelons pointent.

A la fois troublée et humiliée d’être ainsi détaillée, Lisa se sentit envahie d’une bouffée de chaleur entre les jambes et dans le ventre. Sans le faire exprès, elle ondulait des hanches, ses cuisses s’ouvraient et se rapprochaient.

— Je crois qu’elle veut ta queue ! dit Aurélie à son partenaire. Dis-le, Lisa, dis que c’est ça que tu viens chercher !

L’adolescente prit une profonde inspiration.

— Oui, ma tante.

— Alors, viens, fit Aurélie. Ce que je tiens dans ma main me laisse penser que lui aussi te veut.

Les jambes molles, la fille s’approcha du lit. Sa tante était couchée au fond, contre le grand miroir, l’homme était près du bord. En l’enjambant pour se placer au milieu, elle dévoila sa fente, ce qui la fit mouiller davantage. Le visage empourpré, elle restait accroupie, les pieds écartés, sa fente suintante au-dessus du visage de M. Paulin. La vue directe, rapprochée, qu’il avait sur le sexe ouvert de la fille donnait à celle-ci des frissons. Ils restèrent un moment immobiles, dans la même position, la respiration courte. Prise d’une étrange faiblesse, Lisa attendait...

La ton impatienté de sa tante la fit sursauter. Celle-ci s’adressait à son compagnon :

— Ça suffit comme ça. Tu ne vas pas te contenter de te rincer l’œil. On va continuer sans elle. Lisa va retourner dans sa chambre.

— Je t’en prie, Aurélie, fit l’homme. Tu me l’avais promis !

La voix rauque fit frémir la jeune fille. Est-ce que tout cela n’était qu’un jeu combiné à l’avance entre Aurélie et M. Paulin ? Qu’est-ce que sa tante avait bien pu promettre à cet homme ?

— Petite, dit celle-ci, ce monsieur voudrait s’occuper de ton derrière. Est-ce que tu acceptes de le lui présenter ?

Lisa abaissa lentement le menton en signe d’acquiescement. Aurélie, à genoux, la fit basculer sur le dos, lui cala les épaules contre sa forte poitrine, l’attrapa sous les reins et lui souleva les fesses en murmurant à son oreille :

— Ecarte bien les jambes, encore. Ouvre ton abricot, montre tout.

Lisa obéissait, elle exhibait ses muqueuses roses entre les lèvres écartées du sexe. Les mains douces de M. Paulin montaient, avec une lenteur affolante, entre les cuisses de la fille, effleurant la peau si fine à cet endroit, vers la fente entrebâillée.

— Tu le vois, son trou du cul ? demanda Aurélie.

— Il palpite ! Regarde comme son clitoris se tend... ça l’excite de s’exhiber.

— Et de savoir que tu vas la toucher. N’est-ce pas, Lisa, que tu attends ça ?

— Oh oui, ma tante !

M. Paulin la caressait entre les jambes et le long de la raie des fesses. En couinant doucement, Lisa creusait le ventre pour mieux lui tendre ses orifices secrets. Il lui arracha un petit cri quand il la mordilla à l’intérieur d’une cuisse. Il la tenait ouverte avec ses deux mains, sans qu’elle cherche à lui résister.

Les lèvres collées sur la fente, l’homme léchait doucement les muqueuses ; il enfonça le bout de sa langue dans le vagin humide de la fille qui râlait en se pressant contre la bouche.

M. Charles les masturbait en même temps.

Elle se vit dans le grand miroir. Sa tante la tenait étendue contre son propre corps, les mains sur les petits mamelons pointés. M. Paulin lui écartait les cuisses, reniflait de tout près les effluves du sexe béant. Renversée en arrière, la bouche ouverte, la figure marbrée de rouge, Lisa se trouvait abominablement obscène, ce qui l’excitait et la faisait mouiller. Quand le monsieur lui suça le bouton en lui mettant un doigt dans l’anus, le sentiment de honte qui la submergea déclencha sa jouissance.

Avec gourmandise, M. Paulin aspira la mouille qui coulait de son vagin, lui procurant les derniers spasmes de plaisir.

Quand elle reprit son souffle, un frisson lui parcourut le corps. Aurélie coucha la fille contre elle en lui caressant la joue. La tante et la nièce, ventre contre ventre, s’embrassèrent. Puis Aurélie posa ses lèvres humides sur les paupières gonflées.

— Tu as donné et reçu du plaisir. Il ne faut pas en avoir honte, petite.

Aurélie la serrait contre elle.

— Tu sais, il y a d’autres manières de plaire aux hommes. Tends ton cul en arrière.

Aurélie tenait contre ses gros seins le visage en feu de l’adolescente. Celle-ci pouvait à peine respirer ; elle étouffa un sanglot quand elle sentit la main de M. Paulin lui séparer les fesses. Elle avait vu sa tante se faire sodomiser, aussi elle avait peur. Avec le doigt, il lui lubrifiait l’anus en y introduisant de la pommade. C’était froid. Elle frémit à la pensée qu’il allait l’enfiler par-derrière.

Il se coucha contre elle, lui chatouillant le dos avec les poils épais de sa poitrine, ce qui la fit glousser entre les seins d’Aurélie. L’homme frottait le bout de sa bite le long de la raie. Le corps de l’adolescente se crispa mais elle s’alanguit presque aussitôt sous la longue caresse du gland chaud, humide, d’une douceur inimaginable. Elle se trémoussait dessus en gémissant.

— Tante Aurélie, il me frôle le fond du derrière avec sa chose, c’est doux !

— Il ne te fait rien d’autre ?

— Si. Il a posé le gland sur mon trou !

— N’aie pas peur, petite. Je suis là.

D’un ton péremptoire, Aurélie s’adressa à son amant par-dessus l’épaule de sa nièce.

— Tu m’avais juré que tu n’irais pas plus loin, ce soir. Tu me l’avais juré !

Elle mit sa nièce à plat ventre, puis lui souleva le derrière. Lisa eut un sanglot de soulagement mêlé de regret au moment où la bite se retirait de l’anus.

— Ouvre-toi les fesses, comme ça, à deux mains, et surtout ne crains rien, fit Aurélie.

Dans cette posture, Lisa sentit à nouveau le bout rond sur son anus. Persuadée qu’elle allait être sodomisée, comme cela était arrivé, sous ses yeux, à sa tante, elle laissa échapper une plainte timide.

— Il ne t’arrivera rien. Détends-toi, ouvre la bouche. Ne bouge plus.

Retenant sa respiration, la fille sentit le gland pénétrer son anus. A moitié rentré, il ne lui faisait pas mal ; ça lui donnait même l’envie qu’il s’enfonce tout à fait. Dans le miroir, elle pouvait voir sa tante serrer dans sa main la queue de l’homme. Tenant l’extrémité du gland logé dans l’anus de sa nièce, Aurélie masturbait l’homme. Il éjacula en râlant. La femme et la fille crièrent en même temps. Les jets de sperme dans le ventre de Lisa, les premiers qu’elle recevait, lui procurèrent un soulagement intense.

Après lui avoir lavé les fesses, Aurélie renvoya sa nièce.

— Va dormir maintenant. Demain, tu as classe.

CHAPITRE XXI

LISA PRÊTE SON DERRIÈRE

Le lendemain, en rentrant de l’école, Lisa trouva sa tante au salon.

— Je suis revenue plus tôt que d’habitude, dit Aurélie. M. Paulin ne va pas tarder.

Elle était en peignoir, les pans ouverts sur ses cuisses. Lisa se sentit troublée à l’idée que sa tante ne portait rien dessous. Ses yeux brillaient. Ceux de la tante encore plus.

— Tu ne sais pas ? fit celle-ci. On va aller l’attendre dans mon lit. Il a une clé. Viens ! J’ai une idée.

Lisa la suivit dans le couloir. Aurélie déposa le cartable d’école derrière la porte d’entrée. Elle recula d’un pas, dit à sa nièce d’ôter ses souliers qu’elle plaça côte à côte sur le parquet. Encore deux pas en arrière et ce fut le tour des chaussettes blanches. Lisa, qui avait compris le jeu, enleva ses vêtements un à un avec une excitation croissante. Sa tante les étalait par terre au fur et à mesure : la jupe écossaise plissée, le chemisier, puis le pull bleu marine. Parvenue enfin devant la porte de la chambre de sa tante, Lisa baissa sa culotte blanche en coton. Aurélie en tâta le fond.

— Elle est humide, constata-t-elle. Pose-la sur le seuil.

Elle la disposa de façon à laisser bien en vue le fond marqué d’une tache sombre.

— Voilà. On verra sa réaction.

Nue devant la porte entrouverte, Lisa regardait sa tante défaire son peignoir qui tomba sur le sol. Puis, la femme et la fille se mirent au lit. Aurélie glissa les doigts entre les fesses de sa nièce.

— Il ne t’a pas fait mal, hier au soir ?

— Non ma tante, tu lui tenais la bite.

Aurélie lui tâta l’anus du bout du doigt.

— Qu’est-ce que ça te faisait ? Tu avais envie qu’il entre tout entier ou bien tu avais peur ?

— Peur ? Pas vraiment. Mais un peu quand même.

— La première fois, ça te fera mal, mais pas longtemps si tu te détends bien en ouvrant la bouche. Après, tu jouiras.

Aurélie avait progressivement enfoncé tout son doigt dans l’anus de Lisa. Elle le faisait bouger doucement.

— Tu le sens ?

Une clé tourna dans la serrure. Le cœur de Lisa se mit à battre la chamade. La conversation qu’elle avait eue avec sa tante, l’heure inhabituelle du rendez-vous, tout lui donnait l’impression que c’était un jour pas comme les autres. Qu’elle allait peut-être jouir avec son cul. Elle éprouvait plus de curiosité que d’appréhension.

Le parquet du couloir craqua. Des pas s’approchaient. La femme et la fille se cachèrent sous le drap en étouffant leurs rires. M. Paulin entra en tenant à la main la culotte de Lisa. Son œil s’alluma quand il avisa le peignoir d’Aurélie derrière la porte.

— Oui monsieur, dit celle-ci, nous sommes nues. Monsieur désire-t-il se rendre compte par lui-même ?

Elle exagérait encore, par le ton qu’elle prenait, la servilité de ses propos. L’homme tira sur le drap pour dévoiler les formes pleines de la femme qui contrastaient avec le corps gracile de l’adolescente. Toutes deux, allongées côte à côte, se tenaient par la main. D’un seul mouvement, elles se mirent à plat ventre. M. Paulin contemplait les deux derrières offerts, celui, plus plein, de la femme mûre, et les fesses rondes de la fille. Elles se tortillaient sous les caresses qu’il leur prodiguait en même temps à l’une et à l’autre. Les deux culs nus en mouvement découvrirent leurs fentes toutes moites, l’une très poilue, l’autre presque lisse à travers quelques poils fins et clairs. L’homme leur enfonça ses pouces dans l’anus. Les cuisses s’écartèrent. Les derrières se soulevèrent. Il passa une main dans leur entrejambe, leur tripota le clitoris. Il fourra son nez dans la raie de Lisa, tout en masturbant la tante. Puis, il introduisit la pointe de sa langue à l’entrée du vagin de la fille. Elle couinait en tordant son ventre ; elle poussa un cri au moment où Aurélie se mit à lui frotter le clitoris, la main posée sur son pubis.

— Son trou du cul palpite, fit l’homme. Aurélie, tu me l’as promis, n’est-ce pas ?

— Oui, chéri. Je n’ai pas oublié. Il faut que tu sois bien dur. Lisa va s’occuper de toi.

Comme sa tante le lui avait appris, la fille à genoux prit le membre en bouche. Elle le léchait en s’appliquant, elle caressait les couilles pendant qu’Aurélie, derrière elle, lui suçait le bouton. Elle recueillit la mouille qui sortait de son vagin pour lui enduire l’anus. Lisa frémit. Cette fois, c’était sûr, il allait l’enfiler entre les fesses.

Sa tante lui ordonna de se mettre à quatre pattes sur le lit. En tremblant, elle creusa les reins pour mieux présenter son derrière. Dans le grand miroir, elle regarda l’homme debout derrière elle ; elle avait les yeux rivés sur le pénis enflé qui se dressait, sur le gland rouge qui luisait dans la lumière. Elle gémit quand il lui sépara les fesses. Le moment tant redouté et désiré était venu. La mouille qui dégoulinait de son anus la chatouillait. Dans la glace, elle assista à tout, ce qui lui chauffa le ventre et les reins.

Aurélie prit le membre dans sa main, le pointa sur l’anus de sa nièce. Quand Lisa sentit contre son orifice le gland doux et chaud, elle fut parcourue d’un frisson. Aurélie poussa la queue à l’intérieur de l’anus.

— Ouvre la bouche, comme je t’ai dit, et laisse-toi faire.

Le gland entra à moitié dans son orifice.

— Ça ne te fait pas mal ?

— Non, ma tante. Mais j’ai envie de faire... Oh, j’en mourrais de honte !

— N’y pense pas. Il va entrer un peu plus loin. Tu veux bien ?

Le souffle court, Lisa fit oui de la tête. Le gland pénétra en elle.

— Ah, mon Dieu ! J’ai mal.

Sa tante continuait à la masturber sous le ventre.

— C’est vraiment douloureux ?

— Oui, non, je ne sais pas. Ça me fait tout drôle de savoir qu’il est dedans.

Elle vit qu’Aurélie faisait un signe à M. Paulin. Lisa sentit les mains de l’homme se crisper sur ses fesses. Elle poussa un cri. C’était fait, toute la queue était dans son ventre. Son anus la brûlait, c’était atroce. Longtemps, elle eut mal sous les allées et venues du pénis enflant dans son conduit. Puis, sa tante la masturbant toujours, le plaisir se mêla à la souffrance. Sanglotant et gémissant, elle eut un orgasme, qui s’apaisa seulement au moment où des jets tièdes l’emplirent jusqu’au fond. Alors, elle se contorsionna en râlant sur la tige fichée dans son cul, comme elle pouvait le voir dans la glace.

*  *  *

Le lendemain, Lisa s’éveilla dans les bras de sa tante. Elles étaient nues toutes les deux, l’une contre l’autre. Elle se rappelait vaguement que l’homme était parti à l’aube, après lui avoir caressé la fente et la raie. Elle avait gémi en agitant son derrière sous sa main.

Elle tressaillit quand Aurélie l’embrassa au creux du cou en lui touchant l’anus.

— Alors, poupée vicieuse, ça t’a plu ce que tu as pris dans le cul ? Tu n’as pas eu mal longtemps, je l’ai bien vu. Viens, que je voie si tu n’es pas déchirée.

Aurélie emmena sa nièce dans la salle de bains, la nettoya avec le plus grand soin. Lisa eut une bouffée de chaleur au visage quand sa tante lui écarta les fesses pour examiner son anus.

— M. Paulin est bien monté ! Tu es un peu enflée tout autour. Attends, je vais te soigner.

Aurélie lui enduisit le derrière d’un onguent très doux, qui procura aussitôt à la fille une sensation de fraîcheur apaisante. Celle-ci se tortillait en gémissant sourdement au contact du doigt qui la massait entre les fesses, insistant autour et à l’entrée de l’anus.

— Tu as le cul drôlement sensible, fit la tante. Il a bien vu que tu avais aimé sa grosse queue, à la fin.

*  *  *

Comme son prédécesseur, M. Paulin avait changé de secteur. Aussi, Aurélie qui ne se gênait plus maintenant que Lisa avait été sodomisée, mit dans son lit tous ceux qui succédèrent au représentant, en les partageant avec sa nièce. Elle avait pris l’habitude, depuis quelque temps, de sortir le soir avec un visiteur médical. Nue dans son lit, Lisa attendait leur retour avec impatience. Dès qu’ils étaient couchés, elle accourait les rejoindre. Au début, l’homme, il est vrai, en éprouva de la surprise et une certaine gêne, mais il fut très vite conquis par ce que la situation avait de trouble.

Il s’étendait entre les deux ; elles ouvraient les cuisses, il les tripotait en même temps. Puis en se retournant sur le ventre, tête-bêche, elles le suçaient à tour de rôle. Après avoir bien joué avec leurs corps, l’homme enfilait Aurélie. Lisa aimait voir sa tante couchée sur le dos, en pleine lumière, les jambes posées sur les épaules de son partenaire ; Aurélie s’enfonçait elle-même le pénis dans le vagin. Assise, les cuisses écartées, la fille regardait la queue coulisser dans le large orifice, les couilles buter contre le bas des fesses. Elle épiait la montée du plaisir sur les traits déformés de sa tante, réglait sa propre respiration sur celle, de plus en plus rapide, de la femme. L’homme râlait en poussant son bas-ventre, plus fort, contre la grosse chatte offerte. Aurélie criait en jouissant. La fente moite, Lisa enviait sa tante. Dans le grand miroir, elle la voyait masturber l’homme.

Parfois, Aurélie lui disait de se mettre à quatre pattes ; elle lui séparait les fesses, lui lubrifiait le trou du cul. Puis l’homme appuyait son gland sur l’anus de la fille qui creusait les reins pour mieux l’absorber. Avec des mots obscènes, la tante introduisait le membre qui entrait tout entier dans l’anus bien ouvert. Les mouvements de va-et-vient de la grosse tige arrachaient à Lisa un cri immédiatement suivi d’un orgasme qui la submergeait.

Aurélie avait la main prête à retenir la queue pour l’empêcher de s’aventurer dans le vagin de sa nièce. Elle avait son plan, aussi attachait-elle la plus grande importance à ce que Lisa garde son pucelage.

Il arrivait, que l’homme, entre la femme et la fille nues, se réveille dans la nuit. Il leur caressait l’intérieur des cuisses, puis enfilait à nouveau Aurélie, ou bien, avec son aide, il sodomisait Lisa.

Il s’en allait tôt le matin, après les avoir une dernière fois caressées, écartelées sur le grand lit. A Lisa, combien fade paraissait la compagnie de ses copines, l’existence que celles-ci menaient par ailleurs, au regard des jouissances qu’elle découvrait sous l’autorité de sa tante.

Pendant que celle-ci dormait encore, elle repassait ses leçons dans la cuisine. Elle était bonne en anglais, sa matière favorite, sans doute à cause des chansons. Avec sa tante qui était allée souvent en Angleterre, elle écoutait des cassettes et regardait à la maison de films pornos, en VO.

Après avoir fait sa toilette et pris son petit déjeuner, elle partait pour l’école. En baskets, pantalon et blouson de jean dont les manches trop longues lui cachaient les mains, avec ses longs cheveux lisses, son cartable en bandoulière, elle ne différait pas des autres lycéennes qui montaient le boulevard pour se rendre à leurs cours. Pourtant, même s’il lui arrivait de glousser et de papoter avec elles, Lisa se sentait souvent différente, surtout quand son trou entre les fesses était endolori parce qu’un gros membre l’avait fouillée au cours de la nuit.

En classe, elle observait ses deux amies de cœur, avec qui elle partageait ses secrets ; elle laissait son imagination vagabonder, d’image salace en représentation obscène...

Oui, Sylvie avait déjà un cul bien plein de femme, mais elle était timide et elle ne voulait pas le montrer. Sur le chemin du retour, dès qu’elles étaient seules, à l’écart des autres, sous une porte cochère, voilà que Raymonde la forçait à s’exhiber. Elle lui écartait les fesses, prenait le pénis de l’homme qui, prévenu, les attendait, et l’enfonçait dans l’anus de sa copine. Celle-ci commençait par pleurer... puis elle jouissait. Après, c’était l’inverse, sauf que Raymonde n’avait pas besoin qu’on la force. D’elle-même, sans perdre son air ingénu, elle présentait son cul à l’homme qui avait sodomisé Lisa la nuit précédente. En rougissant, Sylvie guidait la grosse queue rigide dans le trou de sa copine qui, à son tour, avait un orgasme...

Ainsi, pendant ses rêveries peuplées de fantasmes, il n’était pas étonnant que Lisa se fasse souvent rappeler à l’ordre pendant les cours. Quand un professeur lui reprochait d’être inattentive, elle se voyait à genoux devant lui, en train de lui sucer le membre devant les autres filles de la classe ; celles-ci baissaient leur culotte pour lui montrer leur cul...

Tous les midis, quand Lisa rentrait de l’école, sa tante la questionnait sur ses cours, ses amies, parlait de choses et d’autre sans faire la moindre allusion aux événements de la nuit précédente. Lisa jouait le jeu.

Parfois, à l’heure du goûter, Aurélie déclarait à sa nièce qu’elle la trouvait pâlotte ; elle l’envoyait faire la sieste. Lisa ne se le faisait pas dire deux fois. Elle allait dans sa chambre, ôtait sa culotte, se couchait sur le dos, les jambes repliées, pour se toucher entre les cuisses et entre les fesses. Elle se masturbait en se mettant le doigt dans l’anus. Elle savait que, le soir, un homme allait venir et qu’elle le partagerait avec sa tante.

CHAPITRE XXII

LA DERNIÈRE DÉCOUVERTE DE LISA

Un certain samedi, au petit déjeuner, Aurélie fit prendre une pilule à sa nièce sous prétexte qu’elle lui trouvait mauvaise mine. Elle l’accompagna ensuite dans la salle de bains pour superviser sa toilette. L’après-midi, la fille n’avait pas classe et le laboratoire était fermé. La tante et la nièce sortirent donc faire des courses. Dans la rue des Arcades, au centre-ville, elles croisèrent un homme imposant, grand et mince, vêtu d’un élégant costume gris. Il les salua d’une discrète inclinaison de tête. Sous le regard pénétrant des yeux noirs qui demeuraient fixés sur elle, la fille se sentait gênée. Aurélie avait adressé à l’homme un sourire discret.

— Tu as peut-être déjà rencontré ce monsieur dans la rue, dit-elle à sa nièce. C’est le plus gros propriétaire terrien de la région.

Lisa hocha la tête. Sa tante se rengorgeait, flattée d’avoir été saluée par un homme aussi important.

Aurélie dit à l’oreille de sa nièce, en s’assurant que personne ne pouvait l’entendre :

— Ne dis pas à tes copines que nous nous connaissons, ce monsieur et moi. Ça pourrait lui faire du tort. Je sors avec lui ce soir. J’ignore ce qui va se passer après, il n’a rien dit. En tout cas, toi, motus.

Lisa regretta de ne pas avoir mieux regardé l’homme. Il l’avait impressionnée ; elle éprouvait un malaise à l’idée que sa tante le ramènerait après dîner. En réalité, elle n’aurait su dire pourquoi, elle l’admirait... mais il lui faisait peur.

La fille s’étonna qu’Aurélie manque la messe du samedi soir, à laquelle elle tenait beaucoup, mais elle garda la réflexion pour elle. Elles rentrèrent de bonne heure. La tante s’enferma longtemps dans la salle de bains. Cette toilette prolongée intrigua Lisa, d’autant que, contrairement aux autres jours, la porte était fermée au verrou. Aurélie en ressortit toute pimpante. Un maquillage savant, portant spécialement sur les paupières, les cils, les sourcils, donnait à son regard plus de profondeur. Elle prépara le repas de sa nièce.

Quand la sonnette retentit à la porte d’entrée, elle poussa Lisa dans sa chambre, en lui soufflant :

— Surtout, pas de bruit. Tu retourneras dans la cuisine une fois que nous serons partis.

Lisa obéit, mais laissa entrouverte la porte de sa chambre. M. Raoul, ainsi que sa tante le nommait, attendait Aurélie dans le vestibule. Sous la lumière du plafonnier, la fille reconnut la silhouette élancée qu’elle avait croisée l’après-midi avec sa tante, le costume bien coupé, de bon goût, surtout les yeux noirs très vifs, qui la firent à nouveau frémir. Elle eut également le temps d’apercevoir des tempes grises, un visage long, impassible, avec des lèvres minces.

Allait-elle, plus tard, se retrouver nue entre le monsieur et sa tante ? Elle ouvrirait les cuisses, écarterait les fesses pour lui montrer ses orifices. Elle lui sucerait la queue ; il la sodomiserait. A cette idée, sa mouille suintait dans sa fente.

En sortant avec la tante, l’homme lui passa la main sur la jupe pour la lisser. Restée seule dans l’appartement, Lisa fit passer sa chemise de nuit par-dessus sa tête. Ça l’excitait toujours de prendre son repas nue, à la cuisine. Elle imaginait être surprise... Elle mangea de bon appétit, après s’être introduit dans l’anus le manche d’un couteau. Dans la chambre de sa tante, elle monta sur le grand lit qui n’était pas défait. Elle s’exerça à prendre des poses devant la glace, cambrant les reins, la tête renversée en arrière, s’ouvrant les orifices, exhibant ses petits seins fermes, se pinçant les mamelons. Elle retourna ensuite dans son propre lit pour attendre Aurélie. Rentrerait-elle seule ou accompagnée ?

Elle n’avait pas remis sa chemise de nuit ; elle voulait sentir à même la peau le frôlement du drap sur son ventre et son cul.

Une fois de plus, ce fut le grincement des freins de la voiture sous ses fenêtres qui la réveilla. Le sommeil l’avait surprise nue dans son lit, une main entre les cuisses. La clé tourna dans la serrure. Des pas se firent entendre dans le couloir. Ils marquèrent un temps d’arrêt devant sa porte. Lisa tendait l’oreille.

— Elle dort, murmura Aurélie. On va la laisser.

—  Tu m’avais dit que c’était pour ce soir, chuchota l’homme.

— C’est vrai. Mais je ne pensais pas que tu m’emmènerais dîner si loin. Maintenant, il est tard. Demain matin, promis. Viens. Si tu savais comme j’ai envie !

Lisa perçut leurs pas qui s’éloignaient vers la chambre d’Aurélie. Elle l’entendit glousser :

— Quelle queue tu as ! J’ai hâte que tu me la mettes où tu veux.

La porte se referma derrière eux. Désappointée, Lisa n’eut pas le courage de se lever pour épier les bruits provenant de la chambre de sa tante. Elle se masturba et se rendormit.

*  *  *

S’éveillant nue dans son lit, Lisa sentit qu’elle était mouillée entre les jambes. Un rai de lumière filtrait en haut des volets de sa chambre. On était dimanche ; la rue était silencieuse. La fille mit son peignoir, ouvrit la porte sans faire de bruit. Elle se dirigeait vers la cuisine pour prendre son petit déjeuner quand, passant devant la chambre de sa tante, elle entendit celle-ci l’appeler.

— Entre, Lisa. Nous allons te dire ce que nous voulons pour le petit déjeuner.

Donc, l’amant d’Aurélie était encore là. Elle allait les servir tous les deux, au lit. Ensuite...

Elle tourna la poignée en porcelaine de la porte. Aurélie était au lit près de son partenaire. Ses gros seins s’étalaient sur le drap. Sur les aréoles, au pointes sorties, la fille remarqua des traces de dents et, sur les globes, des zébrures. On dirait, pensa-t-elle, que le monsieur lui a mordu, griffé les seins. Lisa eut un frisson de peur. Torse nu, l’homme dévorait des yeux la fille toute jeune, en peignoir, debout à la porte. Il avait sur le torse une épaisse toison brune. Lisa voyait les mains de l’homme et de la femme bouger sous le drap. Elle devinait que sa tante écartait les jambes, que son amant lui caressait le sexe ; qu’elle-même tripotait la queue et les couilles.

— Lisa, fit-elle, c’est dimanche. Qu’est-ce que tu attends ?

— Ma tante...

— M. Raoul est resté pour toi. Tu sais ce que tu dois faire.

Docile, Lisa laissa tomber son peignoir. Immobile, elle se concentrait, savourant le plaisir de se soumettre et de s’exhiber. Le regard de l’homme enveloppait le corps de l’adolescente. Les yeux noirs, brillants, s’attardèrent sur le pubis puis se fixèrent sur les seins. La fille remarqua les doigts qui s’agitaient plus vite sous le drap.

— Retourne-toi, montre ton cul à M. Raoul, dit la tante.

Lisa s’exécuta. Elle éprouvait toujours le même trouble quand elle montrait son derrière. Il lui semblait que les prunelles de l’homme lui chauffaient les fesses.

— Elle a déjà un peu de poils, dit-il. Je vois une ombre sous ses fesses.

— Oui, ça vient. Maintenant, elle est prête. Tu ne sens pas son odeur ?

Derrière le dos de la fille, l’homme reniflait.

— L’odeur d’une petite femelle toute chaude.

— Ça te fait bander, cochon !

Lisa écoutait, excitée, ne sachant que penser. Sa tante la présentait à l’homme par-devant. Est-ce que le moment tant redouté – et attendu – était venu ?

— Mets-toi entre nous deux, fit Aurélie.

— Tu vas voir la petite vicieuse que c’est ! dit-elle à son compagnon. Tu ne vas pas t’ennuyer.

Dans le miroir qui couvrait tout le pan de mur, Lisa se regardait avancer toute nue vers le lit. Aurélie repoussa le drap à leurs pieds. La fille vit le ventre arrondi de la femme, ses hanches larges, son pubis gonflé d’épais poils noirs, et la main de l’homme qui s’activait entre les grosses cuisses écartées. Lui-même exhibait un ventre étroit couvert de poils, et surtout un long pénis en érection. La tante le caressait, dégageait le gland, le recouvrait, tout en frôlant les couilles.

La fente lourde, Lisa se faufila entre eux ; ils se séparèrent pour lui faire de la place. Aurélie prit la main de sa nièce, lui referma les doigts autour du membre. Lisa le masturbait, lui caressait en même temps le couilles, comme elle savait maintenant le faire. Elle se voyait dans la glace, tout ouverte pour la main de l’homme qui lui tripotait la fente et l’anus. Derrière elle, Aurélie lui léchait les fesses, lui massait les seins.

M. Raoul regardait dans le miroir le reflet de sa main qui s’activait entre les cuisses de la fille.

— Elle mouille, dit-il. Chez une fille aussi jeune, je n’aurais jamais pensé ça.

— Elle fait jeune, répliqua Aurélie, mais elle est déjà avertie. Tu sens comme elle te branle bien ? Et maintenant, tu vas voir son cul.

Elle retourna sa nièce, la fit mettre à quatre pattes ; elle lui écartait les fesses pour faire voir à l’homme l’anus bien ouvert. Lisa regardait dans la glace, elle sentait monter son excitation. Sa mouille dégoulinait à l’intérieur de ses cuisse.

— Tu la veux comment ? dit Aurélie.

Sur un signe de son compagnon, elle coucha sa nièce sur le dos, lui releva les jambes, les écarta. Oppressée, Lisa se laissait faire. L’homme s’était mis à genoux entre les cuisses de la fille. Aurélie continuait à le masturber tout en tapotant du bout des doigts le clitoris de Lisa qui gémissait. Du coin de l’œil, celle-ci observait dans le miroir le large gland mauve, au bout de la verge rigide. Son ventre frémissait, les battements de son cœur s’accéléraient. Elle réalisait que ce membre d’homme allait la déchirer, et que c’était la chose au monde dont elle avait le plus envie.

Le souffle coupé, elle vit dans la glace sa tante pointer le bout rond sur sa fente. Le contact du gland contre son bouton lui arracha un cri. Elle se raidit quand l’extrémité chaude se logea à l’entrée de son vagin.

— Tu crois vraiment que je peux ? dit M. Raoul à la tante. Elle a l’air d’une gamine. Est-ce qu’elle est protégée ?

— Ne t’inquiète pas pour ça. Je lui ai fait prendre la pilule.

Lisa fixait son reflet dans la glace. Sa tante lui caressait la fente avec le gland de l’homme. Quand elle le faisait tourner sur le clitoris, la fille tendait son sexe en râlant.

— Elle ruisselle littéralement. Elle me mouille toute la bite, dit l’homme d’une voix rauque.

— Il va te tringler, Lisa, fit la tante. Dis-lui que c’est ça que tu veux !

La femme et la fille mouillaient ensemble. Les yeux fous, l’homme poussait sa queue dans le sexe de la jeune fille. Il attendit quelques instants, le gland contre l’hymen. Lisa voulait le membre en elle, réclamait d’avoir mal, d’être déchirée, puis remplie. L’homme le sentait.

— Elle a l’âge d’être une grande fille, n’est-ce pas Lisa ? dit la tante en lui caressant les cheveux.

— Oui... Oui, je veux !

D’une main sûre, Aurélie fit entrer le pénis à fond dans le ventre de sa nièce. Celle-ci poussa un grand cri. Elle eut la sensation que la douleur faisait gonfler son plaisir. Sa tante la masturbait tout en caressant les couilles de son compagnon pour suivre les va-et-vient de la verge entre les cuisses. Lisa les sentait en même temps qu’elle les voyait dans le miroir. Quand l’homme éjacula en elle, elle eut un orgasme dont la violence les surprit tous deux.

*  *  *

Pendant qu’Aurélie, dans la salle de bains, nettoyait la verge de M. Raoul, Lisa demeurait prostrée sur le lit, les cuisses ouvertes, laissant dégouliner sur le drap sa mouille mêlée de quelques gouttes de sang, et le sperme dont l’homme l’avait remplie. Insensible à l’image obscène dans la glace, elle reprenait peu à peu conscience. C’était fait, elle avait été baisée. Elle ne regrettait rien, au contraire. Loin d’être déçue, elle avait joui intensément, et elle était décidée à profiter pleinement de tous les plaisirs qui s’offriraient à elle.

Elle n’avait pas encore envie de bouger. Elle entendit l’homme partir. C’est à peine si elle se souvenait de lui. Pour elle, il était sans importance. Ce qui comptait, c’était l’expérience en elle-même. D’autres hommes allaient pouvoir maintenant l’enfiler à leur tour.

Elle était toujours immobile quand sa tante revint dans la chambre. A cause de la chaleur, celle-ci ne s’était pas couverte. Elle pencha la tête entre les jambes de sa nièce.

— Tu n’as pas saigné beaucoup, tout s’est bien passé, tu es une petite femme maintenant.

Il y avait de la tendresse dans la voix d’Aurélie. La femme lui caressait le ventre. Emue par cet accès de douceur, fière d’avoir cessé d’être une gamine, Lisa suivit sa tante dans la salle de bains. Leurs rapports avaient changé ; désormais, elles étaient à égalité. Penchée sur les cuisses écartées de sa nièce, Aurélie la lava, puis lui examina de près le sexe.

— Tout va bien. Tu ne saignes plus. Maintenant, détends-toi, ouvre-toi bien.

Lisa frémit quand sa tante enfonça délicatement un doigt dans son vagin.

— Ça ne fait pas mal ? Encore un peu sensible. Tu verras, tu auras plein d’autres bites. Tu y prendras goût, tu ne pourras plus t’en passer.

Les deux femmes prirent leur petit déjeuner à la cuisine. Elles plaisantaient, se tripotaient, pouffaient sans raison apparente. Une complicité nouvelle était née entre elles, à la grande joie de Lisa.

Aurélie la rassura : ce que sa nièce avait pris la veille, c’était la pilule ; elle continuerait à la prendre chaque matin afin de prévenir tout risque de grossesse. Elle ouvrit de grands yeux quand Aurélie lui montra la grosse liasse de billets que M. Raoul avait donnée pour avoir défloré l’adolescente.

— Il ne reviendra pas, dit Aurélie d’un ton méprisant. Il a peur. Peut-être aussi du remords, car il a une fille de ton âge.

CHAPITRE XXIII

MAISON CLOSE

Lisa se consola vite de ne plus revoir l’homme qui l’avait dépucelée car d’autres hommes se succédèrent dans le lit de sa tante. Elle allait les rejoindre toute nue, mouillant déjà, et se laissait de bonne grâce enfiler par-devant ou par-derrière.

En apparence, elle continuait à mener une existence normale, conforme à celle d’une fille de son âge ; elle ne manquait presque jamais la classe, se rendait régulièrement à son cours de danse et, tous les samedis en soirée, à la messe avec sa tante. Dans l’église Saint-Joachim, elle suivait l’office à genoux sur son prie-dieu, mains jointes, tête baissée. Il lui arrivait de reconnaître, parmi l’assistance, les messieurs qui l’avaient baisée ou sodomisée chez sa tante. Ils passaient dans l’allée, tout près d’elle, quand ils se levaient pour aller communier. Elle leur adressait des regards de biais, cela l’amusait. Elle se tortillait discrètement, écartait les jambes pour mouiller à son aise quand l’un de ces hommes passait à côté d’elle, faisant semblant de ne pas la voir, alors qu’il l’avait tripotée et enfilée la veille.

Sa tante aussi donnait le change avec ses toilettes discrètes, ses bonnes œuvres, la vie rangée qu’elle menait en apparence. Seule Lisa savait à quoi s’en tenir. Aurélie sortait beaucoup. Sa nièce attendait son retour avec impatience. Si sa tante rentrait accompagnée, elle ne tardait pas à l’appeler. Lisa se débarrassait alors de sa chemise de nuit et se glissait dans le grand lit. Nus tous les trois, ils se tripotaient, se léchaient. Pendant que l’homme lui fouillait la fente ou la raie, la fille le masturbait et le suçait. Elle avait appris à guider la queue dans le vagin ou l’anus de sa tante qui, ensuite, en faisant autant pour elle.

Un soir, poussé par un fort vent de mer, un violent orage s’abattit sur la ville, transformant les rues en torrents. L’amant d’Aurélie s’étant décommandé, la nièce et la tante dormirent ensemble. A cause de la chaleur moite, elles enlevèrent leur chemise de nuit. Blottie contre Aurélie, Lisa sursautait en tremblant à chaque coup du tonnerre qui semblait ébranler la maison. Indulgente, la femme la rassurait en lui caressant le dos et les fesses. Quand, enfin, les canons antigrêle des vignerons chassèrent l’orage au-dessus de la mer, elle avait le doigt tout entier dans l’anus de sa nièce. Celle-ci se tortillait dessus, l’autre le faisait bouger dans son ventre.

— C’est fini. L’orage s’éloigne. Tu veux retourner dans ton lit ?

Lisa se frotta contre la hanche pleine de sa tante, en s’ouvrant davantage pour livrer passage à l’autre doigt qui s’enfonçait dans son vagin.

— Ça te manque que M. Julien n’ait pas pu venir ce soir ? Tu veux qu’on joue ensemble ?

En gémissant, la fille serra les doigts de sa tante dans ses deux trous entre ses cuisses et ses fesses.

— Tu mouilles. Il te faut une bite. Attends.

Aurélie tira d’un tiroir de sa table de nuit un olisbos double, imitant parfaitement deux sexes mâles soudés à la base, avec les glands sortis. Lisa se coucha sur le dos en écartant largement les cuisses. D’abord, elle s’impatienta car sa tante l’obligea à sucer les bouts rouges en salivant d’abondance. Puis, elle râla quand Aurélie fit coulisser en même temps les tiges dans son vagin et dans son anus tout en lui suçant les mamelons. Sollicitée des deux côtés, elle cria sans retenue sous l’effet d’un orgasme intense.

Le souffle rauque, recrue de plaisir, elle rendit à sa tante le même service avant de se laisser aller, pantelante, contre son flanc. Ensuite, les deux femmes s’endormirent l’une contre l’autre, mêlant leur mouille et leur sueur.

A partir de cette nuit-là, quand Aurélie n’avait pas d’amant, elle prenait Lisa nue dans son lit, la faisait crier de jouissance et lui demandait ensuite de lui faire la même chose.

Un jour qu’elle la faisait attendre, les jambes écartées, le sexe offert, la fille la suppliait de l’enfiler. Mais Aurélie se contentait de lui chatouillait l’entrée du vagin et les bords du trou du cul avec les olisbos.

Elle lui dit alors qu’elle allait organiser leur dimanche autrement et lui expliqua ce qu’elle attendait d’elle. Excitée à l’avance, Lisa accepta.

*  *  *

Le dimanche matin, Lisa enlevait sa chemise de nuit, puis s’étirait voluptueusement dans son lit. Ensuite elle restait étendue, jambes écartées, songeant à la manière dont elle allait passer la journée. Elle attendait l’instant où sa fente commencer à suinter. Elle la caressait, mais résistait à l’envie de se masturber. Enfin, sa tante l’appelait.

Elles prenaient alors leur petit déjeuner dans la cuisine. Elles étaient nues toutes les deux et, à la pensée qu’elle resterait ainsi toute la journée, la fille mouillait déjà. Sa tante la prenait sur ses genoux. Lisa écartait les jambes ; Aurélie lui frôlait la fente du bout des doigts. En même temps, elle lui faisait la leçon sur la façon dont elle devait se comporter avec les hommes.

— Souviens-toi : avec les messieurs, il faut que tu joues à la gamine innocente, qui ne sait pas ce qui lui arrive. Ils adorent ça.

Sans se lasser, Lisa répondait :

— Oui, ma tante, je n’oublierai pas.

Elles s’asseyaient face à face dans la baignoire. Leurs jambes se touchaient. La caresse tiède de l’eau sur leur fente les alanguissait. Les yeux dans les yeux, elles se faisaient l’une l’autre leur toilette. C’était devenu une habitude, un rituel du dimanche, depuis que Lisa était devenue une petite femme. Elle lavait les gros seins de sa tante, les pétrissant longtemps, s’excitant quand elle sentait pointer les longs mamelons. Aurélie s’occupait des siens, plus petits, fermes et très sensibles. Ça la faisait respirer plus vite. Ensuite, elles se frottaient le ventre en même temps, éprouvant un émoi particulier à sentir leur peau sous leurs doigts. Quand elles se touchaient sous l’eau, entre les cuisses ouvertes, leur excitation était à son comble.

Souvent, à ce moment-là, Aurélie se tortillait sous la main de sa nièce. Celle-ci comprenait ce que sa tante voulait. En faisant durer la montée du plaisir – car elle avait été bien dressée -, elle masturbait la femme. En l’amenant à l’orgasme à sa guise, en la faisant crier et se convulser sur sa main, elle avait l’impression de la dominer à son tour. Mais après, elle redevenait docile ; elle acceptait sans protester que sa tante refuse de la masturber sous prétexte qu’elle allait avoir une journée chargée.

Aurélie se mettait debout dans la baignoire ; elle se faisait laver le derrière par sa nièce, lui rendait le même service ensuite. La fille gémissait quand elle sentait dans son anus le doigt de la femme.

— Fais-moi penser, tout à l’heure, disait Aurélie, à te lubrifier le trou du cul. Ton vagin n’en a pas besoin : tu mouilles dès qu’on commence à te tripoter.

Elle enfilait un peignoir-éponge, retournait dans sa chambre en entraînant sa nièce. Elle la plaçait de dos, glissait son doigt le long de la colonne vertébrale, de la nuque à la naissance des fesses ; les longs cheveux de Lisa lui tombaient jusqu’au creux des reins. Sa tante se mettait alors à les brosser, s’interrompant pour tripoter les seins de la fille, faire darder les mamelons qu’elle enduisait de rouge à joues. Elle lui peignait le pubis en égalisant les côtés aux ciseaux, faisait briller les poils en les effleurant d’un doigt enduit d’une goutte d’huile parfumée. Elle lui fardait les paupières, les cils, les lèvres et, pour finir, lui mettait une touche de rose aux pommettes.

« Elle veut ta queue ! »

Après quoi, elle contemplait son œuvre d’un air satisfait.

— Une jolie poupée !

Sur la table de nuit, Aurélie avait disposé des pâtisseries et des friandises autour d’une grande bouteille de jus de fruits frais. Depuis qu’elle passait ses dimanches à s’en régaler, la petite avait grossi. Sa tante palpait son ventre arrondi, ses bourrelets aux hanches, son décolleté plein et ses seins gonflés. Mais surtout, avec satisfaction, elle tripotait ses fesses grasses, avec leur pli en haut des cuisses charnues.

— Tu as, maintenant, un cul appétissant ; les hommes le trouvent à leur goût... et particulièrement hospitalier. C’est ce qu’il faut.

Puis Aurélie redescendait au rez-de-chaussée, laissant sa nièce seule, étendue sur le grand lit, avec, à sa portée, des magazines pour se distraire. Toutes les persiennes de l’étage étaient fermées.

— Les gens n’ont pas besoin de voir ce qui se passe ici. Ils ont l’esprit mal tourné, et ils sont si mauvaises langues ! avait expliqué Aurélie.

*  *  *

La jeune fille était couchée sur le côté, nue. Elle avait repoussé à ses pieds le drap du dessus. Le visage maquillé par les doigts habiles de sa tante, les mamelons enduits de fard rouge, les poils du pubis brillants, elle grignotait les sucreries, feuilletait distraitement les revues en attendant les visites. Les volets étaient hermétiquement clos, des lampes savamment disposées répandaient une chaude lumière. Dans l’atmosphère lourde, lascive, de la chambre, Lisa s’étirait, se détendait. Ses yeux se fermaient. Elle somnolait, paisible.

En bas, sa tante accueillait un ou deux visiteurs. Sa nièce savait qu’elle commençait par jouer aux cartes avec eux. Ils savaient pertinemment que les cartes étaient truquées, aussi perdaient-ils régulièrement. C’était là le moyen le plus discret qu’Aurélie avait imaginé pour les faire payer. Elle avait un jour confié à sa nièce que, si l’un d’eux posait un gros billet sur la table, cela voulait dire qu’il désirait être mis en appétit. La femme ôtait son peignoir, exhibait son ventre, ses seins et, à la demande, masturbait ou suçait le visiteur. Il montait ensuite au premier étage. D’autres fois une voiture s’arrêtait, un homme en descendait, allait directement dans la chambre sans passer par le salon.

Dès qu’elle entendait des pas dans le couloir, Lisa se tournait contre le grand miroir, fermait les yeux, demeurait immobile. Le monsieur poussait la porte, voyait devant lui une fille très jeune, à la longue chevelure, couchée sur le côté, et qui lui tournait le dos. Il s’arrêtait sur le seuil pour contempler les reins étroits, aux fossettes duveteuses, la hanche ronde, le derrière potelé, les cuisses charnues exposés à sa vue comme un tableau. Dans le miroir, il découvrait un visage de poupée trop fardée, les petits seins aux mamelons peints en rouge, un ventre replet et les poils fins, gominés qui ornaient le pubis gonflé.

Le plaisir de s’exhiber, d’être ainsi livrée dans sa nudité à un inconnu, chauffait les joues et le ventre de la jeune fille. Elle ne bougeait pas comme si elle était tout entière concentrée en elle-même. Dûment instruite par sa tante, elle savait qu’elle devait se garder de toute initiative, qu’elle devait jouer à la jeune esclave qui accepte tout d’avance. Elle savait aussi d’instinct que cette indifférence feinte, cette absence apparente étaient des attraits auxquels un homme ne résiste pas.

Surtout, elle devait éviter de parler avec les « clients ». Sa tante lui avait expliqué que, dans le milieu bourgeois de Perpignan, tout le monde se connaissait. Les hommes qui fréquentaient la maison ne voulaient pas être identifiés, à leur voix ou à certains détails. Lisa devait donc donner l’apparence d’avoir les yeux constamment fermés afin que ces messieurs soient assurés de garder l’incognito.

L’homme, qui était entré ce matin de dimanche, lui palpait les fesses. Entre ses paupières à peine entrouvertes, elle pouvait voir le visage de son visiteur. Il se couchait contre son dos, lui soulevait une jambe pour la masturber par-derrière. Elle se laissait faire, comme si elle dormait. Elle l’avait bien reconnu : c’était le père d’une fille de la classe. Il était à la messe, la veille au soir, avec sa fille et son épouse. Les mains jointes, il avait communié. A présent, il lui enfonçait sa queue dans l’anus, bougeait, puis giclait en elle.

Il lui fourra son pénis dans la bouche pour qu’elle le nettoie ; ensuite il partit, sans qu’un mot ait été prononcé de part et d’autre. Elle alla dans la salle de bains, fit couler l’eau chaude dans le bidet pour se laver le derrière. Elle reprit ensuite sa pose hiératique sur le lit de sa tante, dans l’attente d’un autre visiteur.

Les hommes se succédaient tout l’après-midi. Parfois, le suivant arrivait dès qu’elle ressortait de la salle de bains. Elle avait à peine le temps de se coucher sur le côté, en tournant le dos à la porte.

Le dimanche suivant, dans la soirée, dans le grand miroir, entre ses paupières mi-closes, elle vit entrer dans la chambre l’un des chirurgiens les plus réputés de la ville. Il la tourna et la retourna sur le lit. Docilement, comme une poupée, elle se laissait manipuler. Il passa sur ses épaules les jambes de la jeune fille, lui écarta les cuisses, lécha la fente soulevée à hauteur de sa bouche. Quand il lui aspira, lui suça le bouton, lui parcourant en même temps du doigt l’anus, elle jouit contre son visage, se mordant les lèvres pour rester muette en gardant les yeux clos. Il la tira ensuite tout au bord du lit, lui souleva les cuisses pour l’enfiler par le vagin. Elle eut un autre orgasme silencieux, sans le regarder, quand son membre gonfla encore plus en elle, avant de l’emplir de giclées tièdes.

Elle reconnut avec stupeur le père de Sylvie, au moment où il lui souleva le cul pour qu’elle se prosterne sur le lit. Elle l’avait vu pour la première fois chez sa copine, lors d’un goûter d’anniversaire. Depuis ce jour, le samedi soir à l’église, il la saluait d’un signe de tête aimable. Et voilà qu’aujourd’hui, il lui léchait l’anus, lui mettait sa queue dans la main. Elle le branla, puis s’introduisit elle-même le membre dur entre les fesses. Dans la glace, elle le regardait, tout rouge, tout dépeigné, en train de la chevaucher. C’était le père de sa meilleure copine ; oui, elle ne se trompait pas. C’était lui... et elle avait sa bite dans le cul. Cette idée, plus que les va-et-vient du membre dans son cul, lui procura une jouissance intense.

Des hommes, il en venait de toutes sortes, mais c’étaient toujours de ceux que sa tante se plaisait à appeler des « messieurs bien ». Lisa se laissait caresser, tripoter, écarter, sucer. Elle prenait leur pénis dans le vagin, dans l’anus. A son tour, elle les suçait, les masturbait entre ses doigts, ses seins, ses fesses. Après chaque séance, elle allait se laver. Aurélie l’avait sévèrement mise en garde sur ce point : une hygiène rigoureuse. C’était le plus important.

Lisa connaissait la plupart de ces hommes. Ils ne se gênaient pas avec elle. Ils s’amusaient à la faire jouir. Elle ne disait jamais un mot, gardait constamment les yeux fermés. Personne, dans la ville, n’était au courant de ces dérives secrètes.

La tante et la nièce parlaient rarement entre elles des hommes qui montaient dans la chambre. Avec un naturel parfait, Aurélie continuait à jouer à la bourgeoise. Elle avait désormais cessé son travail au laboratoire car, en prêtant sa nièce à domicile, elle gagnait suffisamment d’argent.

CHAPITRE XXIV

LES DIMANCHE SOIRS DE LISA

Après le défilé des hommes dans son lit, le soir venu, la fille aimait se retrouver seule avec sa tante. En premier lieu, celle-ci lui faisait sa grande toilette. Souvent, au contact du savon sur son vagin ou son anus endoloris, Lisa grimaçait. Aurélie lui enduisait alors les muqueuses d’une pommade qui lui procurait un soulagement immédiat.

Elle était gentille avec sa nièce. Elle la prenait sur ses genoux, la dorlotait. Lisa s’alanguissait. Elle trouvait douces les mains de sa tante après avoir été tripotées par tous les hommes de la journée. Nues, les deux femmes mêlaient leurs chaleurs, leurs odeurs. Repue de jouissance, la fille se reposait, la joue contre l’épaule ronde de la femme qui la berçait et la caressait. D’un commun accord, elles s’entretenaient de tout autre chose que des événements de l’après-midi.

Puis, elles revêtaient, pour être à l’aise, une longue robe ample qu’elles boutonnaient jusqu’au cou, qu’elles serraient à la taille avec une ceinture souple. Ainsi commençait une soirée tranquille, en apparence comme les autres. Aux petits soins pour sa nièce, Aurélie avait préparé la crème au chocolat dont celle-ci raffolait. Après le repas, elles se serraient l’une contre l’autre sur le divan pour regarder un film à la télé ; plus tard, elles buvaient une infusion, en silence, les pans de leur robe de chambre sagement croisés sur leurs jambes.

Au souper, Aurélie abusait du bon vin. Une ivresse légère la rendait sentimentale, encore plus tendre envers sa nièce, comme si elle avait quelque chose à se faire pardonner. Un soir, elle lui prit la main en poussant un long soupir.

— Ma pauvre enfant ! Quelle vie je te fais mener ! Dis-moi la vérité. Est-ce que parfois tu m’en veux ?

Lisa se serra contre elle.

— Bien sûr que non. Ça me plaît, tu sais.

Les yeux dans les yeux, la tante et la nièce échangèrent un sourire complice.

— Tu aimes jouir ? murmura Aurélie.

— Oui ! Avec une grosse bite. Devant ou derrière.

La femme lui découvrit les cuisses, lui posa la main sur le ventre.

— Tu es aussi vicieuse que je l’étais à ton âge.

Elle ajouta, plus bas, comme pour elle-même :

— Plus tard, tu m’en voudras.

Lisa entoura sa tante de ses bras, déposa un baiser sur sa joue.

— Non, ma tante. Je suis bien avec toi.

Elle lui prit le poignet pour lui plaquer la main sur sa fente, entre ses cuisses écartées.

— Tu sens ce que ça me fait d’avoir ta main là ?

— Oui, tu t’échauffes vite. Tu es aussi douée que je l’étais. C’est bien pour ça que j’en suis là aujourd’hui. Que je suis devenue ce que je suis.

Lisa assura qu’elle préférait être comme sa tante plutôt que devenir comme les mères de ses copines. Comme Mme Duchemin, par exemple. Elles pouffèrent. Elle avaient aperçu la veille, à la messe, la dame en question, avec son chapeau ridicule, son étroitesse d’esprit, ses perpétuelles remontrances et leçons de morale ; et ce dimanche après-midi, le mari était venu jouer aux cartes avec Aurélie, puis il était monté au premier étage...

Fataliste, Aurélie haussait les épaules.

— Voilà ce à quoi nous servons.

— Ils nous font ce qu’ils n’oseraient jamais demander à leurs femmes ? demanda Lisa.

Aurélie ricanait :

— Ils ont tort. Elles ne demanderaient sans doute pas mieux. Faut voir la façon dont certaines cambrent le cul en descendant de voiture. Je parie qu’avec leurs grands airs, elles se font enculer par leur chauffeur !

Aurélie, qui avait débouché une autre bouteille de vin et rempli à nouveau son verre, eut, pour conclure, ces mots désabusés :

— En fin de compte, nous sommes mieux que ces bourgeoises hypocrites. Nous vivons comme nous en avons envie, sans faire de mal à personne.

*  *  *

Après une période d’orages et de pluie, le beau temps était revenu. Les visiteurs du dimanche se faisaient plus rares. Ils emmenaient leur famille à la mer. La plage du Canet était noire de monde. Elle était montrée en première page des journaux, à cause des aménagements tout neufs que le maire y avait apportés, et aussi à cause d’un concours de cerfs-volants. Aurélie constatait le phénomène avec une certaine amertume.

— Ton cul doit leur manquer, mais ils n’ont pas le choix.

En fin d’après-midi, alors qu’elle attendait nue sur le lit, tournant le dos à la porte, Lisa entendait sa tante parler au téléphone, sans toutefois percevoir ce qu’elle disait. Aurélie n’avait pas eu besoin de la soigner : Lisa avait eu la visite d’un homme, un inconnu, qui l’avait tripotée puis enfilée rapidement. Puis un autre était venu ; il lui avait fait prendre des poses lubriques, l’avait fait mettre à genoux et, la tenant par les oreilles, avait utilisé la bouche de la fille comme un vagin.

— Tu n’as pas eu beaucoup de distractions aujourd’hui, ma pauvre, dit Aurélie. Ça te plairait de tenir compagnie, ce soir, à un ami à moi ?

Elle fit la toilette de sa nièce, lui permit ensuite de se rhabiller, la farda à nouveau, lui mit des lunettes noires. Puis elle l’emmena en voiture dans une grosse villa située hors de la ville. La propriété à deux étages, flanquée de deux tours, s’accrochait tout en haut d’une colline, tournant le dos à la route. Au niveau du parking, la tante et la nièce accédèrent à une grande pièce éclairée par le reflet de la lune sur la mer, en bas d’un jardin en terrasses. Debout devant la longue porte-fenêtre, elles contemplaient le paysage, quand une vive lumière envahit le salon. Eblouies, elles se frottaient les yeux. Elles virent alors un vieil homme dans un fauteuil roulant, que poussait une femme en noir, au visage austère.

— Je vous ai amené Lisa, dit Aurélie. Je suis désolée de vous trouver dans cet état.

— Ne pensons pas à ça, ma fille, répondit le vieux monsieur. Laisse-moi plutôt regarder ta nièce, depuis le temps que je l’attendais. Venez plus près, mon enfant, n’ayez pas peur.

Aurélie poussa la fille vers le vieil homme que sa gouvernante, avec une grimace désapprobatrice, avait amené au centre du salon.

— Tu permets, ma chère ? dit-il à Aurélie. Tu connais mes goûts.

— Bien sûr que je vous permets !

Le vieux monsieur attira Lisa devant la porte-fenêtre, en pleine lumière.

— Ta tante, fit-il, que j’aime beaucoup, me permet de te déshabiller. Et toi, est-ce que tu veux bien ?

— Oui, monsieur, répondit Lisa, je me laisserai faire tout ce que monsieur voudra.

— C’est très bien, dit l’homme à Aurélie. Un dressage réussi.

Il fit signe à la fille ; elle se pencha pour lui permettre de déboutonner sa robe bleue.

— Reste comme ça, ordonna-t-il, le dos tourné à la fenêtre, il y a un jeune homme dans le jardin qui nous observe à la jumelle. Il faut le faire bander.

Il lui ôta sa robe, puis son soutien-gorge.

— Il va voir ton derrière. Ça t’excite ?

Il baissa jusqu’aux chevilles la culotte de la fille. Il la força à écarter les jambes pour lui tâter la fente.

— Tu mouilles, constata-t-il. Penche-toi bien en avant, on va lui montrer ton trou du cul. Il va apprécier.

De ses mains sèches et froides, il lui ouvrit les fesses. Lisa, impressionnée, restait pliée en deux, l’anus bien exposé. Elle poussa un cri en se rétractant.

— Allons, jeune fille, détends-toi. Ma gouvernante te lubrifie le cul.

Elle sentit que l’homme faisait coulisser une tige froide et lisse dans son anus ; elle se laissa faire en émettant un gémissement imperceptible. Le vieux monsieur se tourna vers Aurélie.

— Compliments, ma chère. Elle se prête de bonne grâce à cette pénétration. Vous l’avez admirablement éduquée. Maintenant, on va exposer l’autre côté à ce jeune voyeur.

Lisa se retourna, ayant toujours la tige toujours dans le derrière. L’homme lui fit faire demi-tour pour qu’elle se présente face à la fenêtre. Il lui prit les seins, faisant ressortir les mamelons entre deux doigts, il lui ouvrit ensuite les cuisses, écarta les grandes lèvres. Il semblait vouloir indiquer au jeune homme l’endroit précis où diriger son regard et, après chaque mouvement, il faisait une pause. Lisa tendait son pubis en avant. Quand elle sentit le contact de l’olisbos dans son vagin, elle fit bouger son bas-ventre comme elle savait le faire sur un vrai pénis. La voix du vieil homme s’éleva à nouveau :

— Votre nièce est vicieuse. Comme vous.

Pendant qu’il faisait aller et venir le membre factice dans le sexe de la fille, la gouvernante tournait la tige enfoncée dans l’anus. Elle la rentrait et la ressortait. Lisa se mit à râler au rythme de leurs gestes. Aurélie approcha sa bouche de l’oreille de Lisa.

— Dis-lui que tu as envie de jouir, dis-le-lui !

— J’ai envie... Oh, il me touche mon bouton !

— Donnez-la-moi, fit l’homme, vite.

Aurélie et la gouvernante soulevèrent la fille et lui placèrent les jambes sur les épaules du vieux monsieur pour que la fente soit contre la bouche qui s’ouvrait, avide. L’homme se mit à lécher, à mordiller, à sucer le clitoris, jusqu’à ce que Lisa soit emportée par un orgasme qui lui arracha un cri.

*  *  *

Le lendemain d’un dimanche où les visites affluèrent, Aurélie emmena sa nièce, le soir, dans un mas situé hors de la ville. Elles traversèrent la grande salle dallée de pierre. Aurélie connaissait les lieux. Elle conduisit Lisa directement à l’étage. Au fond d’un couloir sombre, dans une chambre, Lisa découvrit un jeune homme nu, attaché au mur, en face d’un lit défait. Une fille les attendait, debout au milieu de la pièce. Elle était nue sous un petit tablier blanc qui laissait voir ses seins, son bas-ventre et son derrière. Elle portait également un bonnet blanc de femme de chambre. Lisa avait les yeux fixés sur le membre du jeune homme, au repos sur ses couilles. Sans dire un seul mot, la « servante » déshabilla l’arrivante, la coucha sur le lit ; elle montra au jeune homme le sexe et l’anus de la fille. Puis elle la tripota, la masturba. Les deux filles se couchèrent l’une sur l’autre, tête-bêche, se léchèrent la fente. Après avoir joui, la femme de chambre fit voir au jeune homme leur entrejambe barbouillé de salive et de mouille. Il bandait depuis un moment ; il éjacula en râlant.

— Monsieur a giclé encore plus loin, cette fois, dit la fille.

Avant de partir, Lisa, à genoux, nettoya le pénis avec sa langue.

Bientôt, Aurélie espaça les visites des messieurs le dimanche après-midi pour emmener sa nièce le soir chez des particuliers. De cette façon, Lisa put connaître de multiples aventures dans les cadres les plus variés.

C’est ainsi qu’elle se retrouva au lit avec un couple. Elle était nue, l’homme aussi, mais la femme portait une longue chemise de nuit boutonnée jusque sous le menton. Lisa comprit que l’épouse refusait à son mari certaines choses et lui offrait une fille pour assouvir ses envies. Surveillée par sa tante assise dans un coin de la pièce, dirigée par la femme, Lisa léchait la raie fessière de l’homme, puis ses couilles, son membre. Enfin, l’homme la sodomisa avant d’éjaculer sur sa figure. Pendant ce temps, la femme prenait des photos.

Une autre fois, Aurélie conduisit sa nièce chez un vieux collectionneur de livres rares. Il la mit nue, la coucha à plat ventre en travers de ses genoux. Sous les caresses qu’il lui prodiguait, elle écarta les cuisses et lui tendit son sexe. A petits coups, il lui frappait le clitoris. Elle gémit, puis sanglota. La douleur était vive. Pourtant, elle ne referma pas les jambes. Elle fut enfin submergée par la jouissance, un orgasme la fit pleurer, se cambrer. Quand elle se calma, elle remarqua l’appareil sur trépied qui, à son insu, avait pris des instantanés. L’homme les lui montra en la tripotant de nouveau, la faisant jouir une seconde fois. Il voulut la revoir. Lisa retourna chez lui, accompagnée de sa tante. Il fit enfiler la jeune fille par un grand Noir pourvu d’un membre énorme. D’abord, elle eut mal, puis, écartelée devant et derrière, emplie de sperme, elle eut plusieurs orgasmes consécutifs. Elle eut le dernier en regardant les clichés pendant que le vieux bibliophile faisait coulisser un olisbos double dans son vagin et dans son anus.

Sa tante pouvait dorénavant l’offrir, les dimanches après-midi, à des clients qui avaient des exigences particulières. Elle devait se déshabiller devant eux dès qu’elle entrait dans la chambre, ou bien être présentée nue sur le lit, devant le grand miroir. Elle ressentait toujours la même émotion trouble à la pensée d’être réduite à l’état d’esclave sexuelle, livrée sans rien sur elle. Elle consentait à tout, sans songer seulement à se défendre.

Il lui arriva d’être mise à plat ventre sur le lit par un monsieur distingué qui lui donna un lavement. Le ventre en feu, elle se précipita aux waters. Il la suivit. Tout honteuse, elle dut se vider devant lui en le regardant dans les yeux. Avec stupeur, elle s’aperçut qu’il bandait. Il l’obligea ensuite à le masturber. Assise sur le siège ; elle tenait le membre qui éjaculait, dirigeait les jets de sperme sur ses seins, sur son ventre, sur son sexe.

Un autre l’attacha sur une claie, à plat ventre, bras et jambes écartés, le derrière grand ouvert. Il la fouetta en la couvrant d’injures. Les coups en travers des fesses se succédaient. Aurélie encourageait l’homme : elle disait que cela faisait du bien à sa nièce d’être punie. Puis le sadique frappa la fille entre les jambes ; elle se tordait, hurlait sous les lanières qui mordaient ses chairs tendres. Une douleur cuisante se répercutait dans tout son corps. L’homme, à son grand étonnement, constata que sa jeune victime mouillait ; il faisait coulisser le manche du fouet tantôt dans le vagin, tantôt dans l’anus. Secouée de sanglots, elle eut un orgasme qui la laissa inconsciente.

Par l’entremise d’Aurélie, elle servit de cobaye à un ébéniste qui devait fabriquer des meubles érotiques pour un antiquaire pervers. Il lui fit essayer d’abord un tabouret pour piano d’un genre spécial. En creux, le siège reproduisait le galbe des fesses. Elle dut s’asseoir lentement. Regardant par-dessous, l’artisan régla la position d’une tige qui pénétra dans son anus, puis au second essai, dans son vagin. Enfin, en faisant glisser la tige d’arrière en avant, il réalisa un siège permettant d’enfiler une fille soit en avant soit en arrière. Il voulut faire mieux encore : il réalisa la réplique exacte d’un siège spécial utilisé au xviiie siècle, sous le nom de « baiseuse ». L’ébéniste y fit asseoir Lisa, lui mit les pieds dans des étriers, se plaça debout entre les cuisses écartées de la fille. Par un mouvement de bascule qu’il imprima au siège, il fit coulisser le vagin sur son pénis.

— Dis-moi exactement ce que tu ressens, demanda-t-il, comment tu es enfilée.

— Jamais encore je n’ai été pénétrée aussi profond !

Elle eut un orgasme qui la fit trembler de tout le corps, si bien que plusieurs minutes s’écoulèrent avant qu’elle pût tenir debout sur ses jambes flageolantes. Aurélie était contente de sa nièce ; elle le lui dit.

— Cette fois, je crois que ton dressage est terminé. Dis-toi bien que tu es faite pour donner du plaisir. Rien ne doit te choquer ni te rebuter. Tu dois jouir, jouir... ou au moins faire semblant. C’est du grand art.

CHAPITRE XXV

AURÉLIE APPRIVOISE LES DEUX COPINES DE SA NIÈCE

Tous les lundi matins, en classe, Lisa retrouvait ses deux amies, Sylvie et Raymonde. Celles-ci voyaient bien que leur camarade avait souvent mauvaise mine et des cernes sous les yeux, ce qui éveilla les soupçons de Raymonde.

— On dirait que tu passes le dimanche au lit à te faire jouir, dit-elle. C’est vrai ça ?

D’un haussement d’épaules, Lisa éluda la question. Mais les deux filles revinrent à la charge. Elles profitèrent d’un après-midi où la séance de plein air fut annulée – la prof de gymnastique avait eu sur le chemin du lycée un accrochage en voiture – pour entraîner Lisa dans une salle de classe inoccupée. En faisant un clin d’œil à l’adresse de ses copines, Raymonde ferma la porte au verrou. Lisa tira les rideaux noirs devant les fenêtres.

— Qu’allez-vous faire ? demanda Sylvie, inquiète.

— Devine, répliqua Raymonde. Comme ça, on ne risque pas d’être dérangées.

— On se met à l’aise, reprit Lisa.

Dehors, c’était la fournaise, mais dans la pièce bien close, orientée au nord, régnait une pénombre fraîche. Sans s’être concertées, les filles parlaient bas.

— Je suis en sueur sous ma jupe, murmura Raymonde, mon slip me serre. Je l’enlève.

— Moi, c’est pareil, dit Lisa. Je fais comme toi.

Vite, elles se débarrassèrent de leur culotte. Tenant leur jupe relevée jusqu’à la taille, les deux filles se regardaient les cuisses et le ventre.

— Tu as plus de poils que moi, remarqua Lisa.

— Oui, mais tes cuisses sont plus pleines, elles se touchent tout du long, c’est plus joli, observa Raymonde. C’est le triangle de Sylvie qui est le plus fourni.

Les deux copines se tournèrent vers Sylvie. Debout dans son coin, celle-ci n’avait pas bougé. Elles attendaient sans rien dire, en la regardant fixement. La fille se troubla. Elle se pencha pour relever sa jupe, puis y renonça.

— Je ne peux pas, j’ai trop honte, laissez-moi partir, implora-t-elle.

Mais les deux autres, plantées devant la porte, l’empêchaient de sortir.

— Qu’est-ce qui te prend ? Tu te laisses pourtant bien tripoter la fente !

— Ce n’est pas vrai, pleurnicha Sylvie. Le jour où je vous ai dit qu’un garçon avait mis la main sous ma culotte, j’ai menti pour ne pas avoir l’air gourde.

Saisissant la balle au bond, Raymonde la fit chanter de nouveau, en la menaçant de mettre toute la classe au courant de son mensonge si elle ne faisait pas ce qu’on lui disait. Reniflant ses larmes, Sylvie ôta sa culotte et exhiba ses cuisses blanches, charnues, son pubis gonflé, couvert d’épais poils noirs. Les trois filles se tournèrent pour se montrer leur derrière puis, assises en rond sur le plancher, jupes retroussées, cuisses ouvertes, elles se caressèrent.

Le lieu, les intimités dévoilées étaient propices aux confidences. Animées d’une curiosité perverse, les deux copines de Lisa voulurent savoir ce qu’il y avait de vrai dans les bruits qui couraient à propos de sa tante. La fille avoua qu’Aurélie sortait avec des hommes qui la raccompagnaient chez elle.

— Ils passent la nuit dans son lit ? Tu as vu ce qu’ils font ?

— Non, mentit Lisa, mais j’ai écouté à la porte. Vous n’avez pas idée du plaisir que prend ma tante. Je l’entends gémir, crier. Ça donne envie ; j’ai hâte de connaître ça.

Les doigts des filles s’activaient avec frénésie entre leurs jambes.

— Et à toi, ils te font la même chose ?

Lisa se rappela le temps où sa tante lui faisait subir des visites de « médecins ». Ce sont ces initiations qu’elle choisit de leur rapporter.

— Ma tante ne veut pas, elle dit que je suis trop jeune. Alors, je leur montre mon derrière et je les laisse me tripoter. Je trouve ça excitant.

Les trois filles continuaient à se masturber dans la pénombre. Ce fut Raymonde qui jouit la première. Les deux autres la regardaient se tortiller, le visage renversé en arrière. Puis elles eurent aussi un orgasme qui leur mouilla la main.

*  *  *

Le soir même, Aurélie remarqua le malaise de sa nièce.

— Quelque chose ne va pas ? lui dit-elle. Enlève ta culotte et viens sur mes genoux.

Lisa obéit. Sa tante lui mit la main entre les jambes, qu’elle écarta tout de suite.

— Tu es tout humide. Tu t’es branlée cet après-midi, avec tes copines ?

— Oui, mais ce n’est pas ça qui me tracasse.

— Tu m’inquiètes. Que s’est-il passé ?

Lisa raconta la conversation qu’elle avait eue avec ses deux amies : leur curiosité, la réputation d’Aurélie en ville, les demi-confidences qu’elle-même avait faites. Sa tante ne se troubla pas.

— Si tu n’as parlé que de messieurs qui te caressent et te regardent le cul, ce n’est pas si grave, mais surtout ne dis rien d’autre.

— Je les connais, elles vont me poser d’autres questions. Comment vais-je faire pour ne pas nous trahir ?

Tout en caressant d’une main distraite la fente de sa nièce, Aurélie réfléchissait.

— Ces deux filles veulent en savoir davantage, c’est clair. Invite-les donc à goûter mercredi après-midi et laisse-moi faire.

*  *  *

Les deux copines de Lisa arrivèrent ensemble chez sa tante. La robe courte de Raymonde dévoilait des cuisses déjà rondes. Avec ses longs cheveux châtain, ses joues rondes, sa silhouette gracile, elle avait encore l’air d’une très jeune fille. Par contraste, la robe blanche de Sylvie était plus sage, mais laissait deviner des formes déjà marquées. Au dire de ses deux amies qui l’enviaient, avec ses cheveux noirs coupés au carré, sa taille bien prise, ses yeux vifs et ses lèvres épaisses, « elle faisait plus femme ».

Vêtue d’un ensemble sobre en soie bordeaux, de ballerines blanches, discrètement maquillée, Aurélie accueillit avec cordialité les deux filles qui étaient déjà venues chez elle.

Au-dehors, le soleil brûlait. La brise de mer poussait jusque vers la ville la chaleur de la plage. Dans le salon, à cause des volets tirés, l’ombre était fraîche. Les filles se détendirent. La tante de Lisa était tout sourire.

— Vous vous entendez bien avec Lisa, leur dit-elle, j’en suis ravie.

Elles avaient vidé d’un trait leur verre de jus d’orange, sans remarquer que la tante et la nièce n’en avaient bu qu’une gorgée. Aurélie les servit de nouveau, les encouragea à boire en invoquant la grosse chaleur. Elles avaient soif, la tête leur tournait ; la boisson était excellente. Sans les regarder, Aurélie leur parlait à voix basse.

— Lisa me dit toujours tout ; alors, quand vous êtes ensemble, je sais ce que vous faites.

Raymonde gloussa, ses yeux brillèrent. Sylvie baissa la tête. La pièce était close. Personne ne les dérangerait. Personne ne saurait ce qui s’y passerait. Une complicité venait de s’établir avec cette dame compréhensive. Elles n’éprouvaient aucune gêne, même pas Sylvie. Au contraire, elles se sentaient encouragées et attendaient la suite, le cœur battant de curiosité.

— Enlevez votre culotte, chuchota Aurélie, on est tellement mieux, par ces chaleurs.

« Plus profond ! Elle n’attend que ça ! »

Embarrassées, les deux filles se tortillaient sur leur siège ; elles vidèrent un autre verre de jus d’orange. Elles écoutaient, bercées par la voix sourde et lancinante d’Aurélie. Oppressées, rougissantes, elles ne songeaient pas à protester.

— Faites ce que je vous ai dit ; je sais que vous en avez envie ; entre filles, c’est normal. Commence, toi, Lisa.

Sans l’ombre d’une hésitation, la fille se leva, abaissa sa culotte, agita les pieds pour s’en débarrasser et reprit place sur sa chaise.

— Vous aimez être cul nu ; mais je suis sûre que vous aimez aussi vous montrer votre fente. Est-ce que je me trompe ?

Obéissant au regard appuyé que sa tante dirigeait sur elle, Lisa retroussa sa jupe sur son ventre et écarta les jambes.

— Voilà. Ce n’est pas la première fois que vous lui voyez son anatomie. C’est comme ça qu’on apprend. Elle mouille déjà. Elle adore s’exhiber cul nu. A qui le tour ?

Un silence s’était établi. On n’entendait, dans la pénombre, que le souffle court de la femme et celui des filles. Le regard trouble, les pommettes rouge sombre, Raymonde se leva. Lentement, avec des gestes d’automate, elle releva sa jupe, ôta son slip sans chercher à se cacher. Après un instant d’hésitation, elle s’assit de nouveau, souleva et écarta les cuisses pour livrer son sexe aux regards braqués sur ses gestes, sur son ventre.

— Tu as une jolie chatte, tu sais, lui dit Aurélie, en effleurant le pubis ; tu as un poil soyeux.

Toutes regardèrent Sylvie qui ne bougeait toujours pas. Elle avait le menton baissé sur sa poitrine, Sur les accoudoirs de son fauteuil, ses mains tremblaient.

— Vous voyez bien qu’elle est timide, dit la tante aux deux autres. Aidez-la donc.

Celles-ci relevèrent leur copine, la cajolèrent, la caressèrent ; pendant que l’une lui tenait les bras, l’autre lui enleva sa culotte. Puis elles la firent asseoir sur la chaise, jambes écartées. Sylvie résistait faiblement ; elle finit par rester immobile dans la même position, la tête penchée sur son épaule, les yeux fermés. Aurélie n’eut ensuite aucune peine à persuader les filles de se mettre nues. Même Sylvie ne se fit pas trop prier. Elle était la seule à porter un soutien-gorge ; on admira beaucoup ses petits seins hauts et ronds. Ses copines voulurent les toucher, s’amusant à faire sortir les bouts. Même la tante de Lisa prit part au jeu.

Elle leur proposa enfin de faire la sieste dans sa chambre, où il y avait un grand lit. Les filles acceptèrent : l’alcool et les caresses faisaient leur effet. Dans l’escalier, Aurélie se régalait en voyant les trois filles monter les marches, nues, devant elle. Lisa était entre ses deux copines, elle les tenait par la taille. Trois derrières ronds se balançaient sur des cuisses encore dodues qui laissaient voir un repli coquin tout en haut, sous les fesses. Chaque fois qu’une jambe se levait, elle découvrait une fente juvénile, aux bourrelets roses.

Une fois dans la chambre, les trois lycéennes se couchèrent sur le lit, oubliant la présence d’Aurélie qui s’était discrètement assise dans un coin. Leur nudité se reflétait dans le grand miroir fixé au mur. Encouragée par un signe de sa tante, Lisa initia ses copines aux jeux de l’amour entre filles. Elles se frottaient les unes contre les autres. A un moment, serrée entre les deux autres, Sylvie perdit la tête. En râlant, elle se laissa tripoter entre les jambes, entre les fesses, des bouches avides la suçaient, la léchaient. Quand elle eut son orgasme, elle cria, le corps agité de spasmes. A son tour, elle lécha le sexe de Lisa pendant que, penchée sur celle-ci, Raymonde lui titillait le clitoris. Elles la firent jouir, chaleureusement applaudies par la tante qui ne perdait rien de la scène.

Enfin, vint le tour de Raymonde. Couchée sur le côté, la cuisse en l’air, elle présentait sa fente à Lisa et son anus à Sylvie. Toutes deux, en y mettant les mains, la langue, surent lui donner son plaisir.

Elle resta étendue sur le dos, jambes écartées. De sa fente écarquillée, entourée de duvet blond, coulait une mouille à l’odeur aigrelette. Raymonde sursauta quand Lisa lui toucha le clitoris. Puis, elle glissa l’index entre les grandes lèvres, à l’entrée du vagin qu’elle pénétra sans rencontrer d’obstacle. Raymonde lui tenait la main.

— Laisse-moi ton doigt dedans, c’est agréable. Tu as vu, je ne l’ai plus. Je l’ai perdu l’an dernier.

Elle leur conta son histoire.

C’était l’été, dans le parc de la maison de vacances de ses parents. Elle était seule, en maillot de bain, sur un transat, à l’ombre d’un pin parasol. Son père et sa mère faisaient la sieste dans leur chambre. Elle somnolait, alanguie par la chaleur. Le jardinier s’était approché à pas de loup. Gardant les yeux mi-clos, elle ne s’était pas débattue quand il lui avait enlevé son slip. Elle était paralysée, toute faible. Il l’avait portée derrière un buisson, elle n’avait pas appelé à l’aide. Toute molle, toute chaude, elle avait écarté les jambes et accueilli le membre en elle. Après la douleur, le plaisir était venu. Elle n’avait pas ouvert les yeux. Il avait giclé sur son ventre, puis était parti...

Effarée, brûlante de curiosité, Sylvie posa des questions à son amie, sentant à peine Lisa lui tripoter les fesses. Elle aussi avait un aveu à faire. Elle était toujours vierge, mais un jour, une amie de sa mère l’avait déshabillée, caressée. Puis, après l’avoir léchée entre les cuisses et entre les fesses, devenue comme folle, elle lui avait enfoncé une grosse bougie dans l’anus. Sylvie avait crié ; la femme l’avait abandonnée, en larmes, nue, avec cette chose brûlante dans le derrière.

Ses paroles devenaient de moins en moins distinctes. Sous l’effet de la jouissance et du jus d’orange, elle s’endormit la première. Raymonde la suivit de près, bientôt imitée par Lisa.

Un moment, Aurélie contempla, emmêlés sur le lit, les trois jeunes corps qui se reflétaient dans le miroir. Puis elle se leva sans bruit et, sans prendre le temps de se déshabiller, alla se masturber dans la salle de bains.

CHAPITRE XXVI

LE DRESSAGE DES DEUX COPINES

Au réveil, Raymonde et Sylvie avaient ouvert des yeux étonnés sur la chambre inconnue, honteuses de se voir nues dans le grand miroir. La tête lourde, la bouche pâteuse, elles reprochèrent à Lisa de les avoir attirées dans un piège. Celle-ci s’étirait en souriant, pas gênée le moins du monde.

— Vous vous êtes laissé faire, vous avez joui, alors de quoi vous plaignez-vous ?

Se sentant vulnérables à cause de ce qui s’était passé, les deux filles demandèrent timidement la permission de partir. Leur copine les ramena dans le salon où elles se rhabillèrent en évitant le regard narquois de leur amie.

— Ne faites pas tant de façons, leur disait celle-ci. J’en ai appris de belles sur vous, aujourd’hui. Toi, Raymonde, tu t’es fait sauter par le jardinier... et toi Sylvie, tu t’es laissé ouvrir le cul par une amie de ta mère. N’est-ce pas la vérité ?

Cramoisies, suffoquant d’indignation, Raymonde et Sylvie sortirent, soulagées qu’Aurélie ne se soit pas montrée.

Au lycée, pendant quelques jours, elles évitèrent leur ex-amie, rougissant quand elles la croisaient dans un couloir. Mais un jour, après un match de volley, Lisa les coinça au fond du vestiaire pour leur faire savoir que sa tante les attendait chez elle le mercredi suivant. Sans se laisser démonter par un refus énergique, elle leur mit, à chacune, sous le nez une photographie.

— Oh mon Dieu ! s’exclama Raymonde. C’est pas possible !

C’était affreux. Elle se voyait nue sur le lit, les bras en croix, les jambes écartées. Elle se pâmait, avec le doigt de Lisa dans son vagin, la langue de Sylvie sur son ventre. Le souffle court, elle arracha le cliché des mains de Lisa, le déchira en morceaux.

Sylvie contemplait, bouleversée, la seconde photo. La tête lui tournait au point qu’elle dut s’appuyer contre une armoire métallique. C’était bien elle, ainsi représentée : couchée sur le côté, masturbée par Raymonde ; Lisa lui séparait les fesses, exposant en pleine vue son anus évasé.

— Ma tante m’a chargée de vous dire qu’elle a pris beaucoup d’autres photos. Si vous ne venez pas mercredi, à quinze heures, elle les enverra à vos parents.

Raymonde comprit le sens de la menace.

— A présent, elle nous tient, dit-elle. Je devine à quoi elle va nous obliger.

— A ce qu’elle me fait faire, à moi, depuis longtemps, dit Lisa.

Les deux filles échangèrent un regard complice.

— Je m’en doutais, fit Raymonde.

— Tu es comme moi, maintenant, obligée de lui obéir, conclut Lisa.

La fille avait pâli, mais, en même temps, une étrange lueur s’était allumée au fond de ses yeux clairs. Sa bouche s’était entrouverte, elle passait la langue sur ses lèvres.

Sylvie se révolta.

— Non, moi, je ne veux pas. J’en mourrai de honte. Déjà l’autre jour... et cette photo... C’est abominable.

— Pauvre idiote, dit Raymonde, tu ne comprends pas qu’il n’y a pas d’autre solution. Tu imagines nos parents s’ils recevaient ces clichés ?

Sylvie baissa la tête. Elle essuya ses larmes avec ses cheveux noirs.

— Alors, balbutia-t-elle, il faut qu’on y aille ?

— Oui, dit Lisa, vous êtes comme moi, vous êtes devenues ses esclaves.

Elle se tut quelques instants, puis reprit, une lueur fourbe dans le regard :

— Auparavant, mentit-elle, je dois m’assurer de votre obéissance totale.

Intriguées, Raymonde et Sylvie levèrent les yeux vers leur copine.

— Elle veut que vous vous mettiez cul nu et que vous écartiez les jambes, dit celle-ci.

Elles étaient en tenue de sport. Debout, côte à côte, elles abaissèrent leur short et leur slip, ouvrirent les cuisses, exposant leur pubis avec sa touffe de poils. Lisa se mit à les masturber. Elles ne tardèrent pas à jouir, le bas-ventre traversé de spasmes, inondant les mains, qui s’activaient sur leur sexe. Raymonde regardait Lisa dans les yeux ; Sylvie toute rouge, gardait les yeux obstinément fixés à terre. Leur copine s’essuya les mains sur leur ventre, puis leur tourna le dos, avant de s’éloigner – non sans leur lancer un dernier rappel :

— A mercredi. Sans faute.

*  *  *

Le jour dit, Raymonde et Sylvie furent introduites par Lisa dans le salon où Aurélie les attendait. Toujours aussi aimable, elle les fit asseoir, leur servit du jus d’orange en précisant, avec un sourire, que celui-ci n’était pas corsé. Oppressées, terriblement mal à l’aise, les deux filles se taisaient.

— Vous avez deviné, je suppose, à quelles activités Lisa se livre ici ? attaqua Aurélie ; ne croyez surtout pas que je la force. Elle y prend plaisir, n’est-ce pas, mon enfant ?

— Oui, ma tante.

— Vous voyez bien que ce n’est pas la peine d’en faire une montagne. Etes-vous prêtes à suivre mes conseils ?

La gorge serrée, les deux filles firent signe que oui. Aurélie les conduisit dans sa chambre. Elles rougirent en jetant un coup d’œil vers le lit.

— Vous allez d’abord apprendre à vous déshabiller devant un spectateur, dit la femme. Raymonde, toi la première.

Elle avait élevé la voix. Un homme fit son entrée : la quarantaine distinguée, les tempes grises, le visage glabre, les mains soignées. Mais ses yeux brillaient, ses narines bougeaient. Les deux filles, qui n’en revenaient pas, restaient sur place, figées d’effroi, le souffle coupé, les mains tremblantes.

— Raymonde, répéta Aurélie.

La fille sursauta. Maladroitement, elle déboutonna sa robe bleue, qui s’ouvrit sur un soutien-gorge et un slip blancs. Sa poitrine se soulevait, son ventre encore un peu rond frémissait, ses jambes tremblaient sous elle.

— Continue, ma fille, il faut tout montrer au monsieur.

Raymonde dévoila ses petits seins blancs, aux lunules roses, puis son pubis couvert d’un duvet blond. Obéissant aux ordres d’Aurélie, elle s’écartela sur le lit pour exposer sa fente, puis elle se mit à quatre pattes pour offrir son derrière et son anus. La joue contre le drap, face au miroir, elle regardait l’homme qui contemplait ses fesses.

Sylvie, qui l’observait, le visage crispé par l’angoisse, fronça les sourcils, intriguée : son amie avait l’air de prendre plaisir à s’exhiber. Avec désapprobation, elle la vit, quand l’homme s’approcha du lit, se mettre sur le dos pour lui offrir sa fente. Il la tripota longtemps, la retourna pour lui palper les fesses, lui toucher l’anus. Raymonde se laissait faire ; elle ne baissa pas les yeux quand l’homme la masturba.

Quand vint son tour, Sylvie crut défaillir. Malgré la honte qui l’empourprait, elle réussit à ôter sa robe rouge, son soutien-gorge, sa culotte de coton. Les regards que l’homme dardait sur elle lui donnaient la nausée ; elle avait un corps plus féminin que celui de sa copine. Sylvie serra les dents et, fermant les yeux, s’ouvrit sur le lit. Penché sur elle, l’homme scrutait la fente de tout près ; la fille frémit en sentant sur son sexe le souffle chaud du mâle. Sans le regarder dans la glace, elle lui montra son derrière, se laissa tripoter.

— Regardez comment on fait pour soulager un homme excité.

Debout, nues, tremblantes, se tenant par la main, les deux jeunes filles virent comment Lisa s’y prenait. Elle se dévêtit, écarta les jambes pour qu’il puisse la toucher ; à petits gestes habiles, précis, elle lui défit son pantalon, son slip. Les deux filles restèrent bouche bée en découvrant un membre gonflé qui se dressait droit en l’air, des couilles hirsutes que Lisa caressait avec précaution. En le masturbant, elle attira l’homme vers elle. Ses copines la virent lever, écarter les cuisses et s’enfoncer elle-même le membre entre les cuisses.

— Regardez bien comment elle fait, disait Aurélie.

A coups de reins, Lisa accompagnait le va-et-vient de la verge dans son vagin. L’homme se mit à râler, à bouger plus fort en elle ; alors, elle appuya sur ses fesses, creusa le ventre pour le faire pénétrer plus profond. Elle jouit en même temps que lui. Quand il se retira, elle le poussa sur le dos, se plaça de côté, à quatre pattes, pour lui lécher le membre. Médusées, les filles regardaient couler, sous les fesses tendues de leur copine, la mouille qui sortait de vagin, mélangée au sperme de l’homme.

*  *  *

Le mercredi suivant, le dressage se poursuivit. Deux hommes entrèrent dans la chambre. Plus jeunes, trapus, bruns, avec des regards lubriques, des visages durs, ils se ressemblaient. Devant eux, les deux filles se mirent nues. Raymonde découvrit qu’elle y trouvait un certain plaisir, et Sylvie que c’était moins terrible que la première fois. Chacune alternativement montrait ses endroits intimes aux garçons qui changeaient de partenaire et voulaient se faire tripoter pendant qu’elles les déshabillaient.

Raymonde éprouva une émotion inconnue quand elle entoura la verge de ses doigts, qu’elle frôla les couilles hérissées de poils. Sylvie émit un petit cri plaintif puis surmontant sa réticence, elle se força à reprendre le membre dans sa main. Guidées par Aurélie et par Lisa, elles apprirent à masturber un homme pendant qu’il mettait la main sous leurs fesses. Elles apprirent également à prendre le pénis en bouche, à le lécher, à le sucer, jusqu’à ce qu’il éjacule et qu’elles avalent tout le sperme.

— Vous avez bien fait jouir ces messieurs, fit Aurélie, ils veulent maintenant vous récompenser.

Ils placèrent les deux filles sur le lit, les fesses bien au bord ; elles posèrent les jambes sur les épaules des garçons. Leur glissant un doigt dans l’anus, ils se mirent à leur lécher la fente. Elles jouirent chacune contre la bouche qui aspirait et suçait leur clitoris.

Après leur départ, Aurélie félicita les copines de Lisa pour les progrès qu’elles avaient accomplis.

— Vous voyez, cette activité est loin d’être désagréable, leur dit-elle pour conclure.

Il y eut une séance récapitulative au cours de laquelle les hommes, venus à plusieurs, éjaculèrent sur leur visage, sur leur ventre et entre leurs fesses, les abandonnant couvertes de sperme.

Aurélie décida que le moment était venu de leur faire prendre la pilule. Les deux filles étaient prêtes. Nues, debout au pied du grand lit, elles attendaient, immobiles comme deux statues.

Un homme entra. De taille moyenne, le teint basané, les cheveux noirs, crépus, il dévorait les jeunes filles de ses petits yeux noirs. Elles ne l’avaient encore jamais vu.

— Sylvie, ordonna Aurélie, commence. Tu sais ce qu’il faut faire.

Oppressée, un peu rouge, la jeune fille s’approcha de l’homme pour le déshabiller. Il lui tripota le cul. Elle écarta aussitôt les jambes, se laissa toucher l’anus et la fente. Elle se baissa pour lui ôter le pantalon et le slip, se retrouva à genoux devant lui. Le miroir renvoyait à l’homme l’image de deux fesses arrondies que séparait une raie bien dessinée, duveteuse à la naissance, comme la peau d’une pêche.

— Lève ton cul, fit Aurélie.

Bien dressée, elle obéit. La verge sombre jaillit devant son visage. Surprise, Sylvie eut un mouvement de recul.

— Fais-le durcir encore, poursuivit Aurélie.

Elle prit le membre en bouche tout en caressant les grosses couilles à la peau foncée.

Sur un signe d’Aurélie, Raymonde s’était allongée sur le lit près de Lisa qui lui léchait le sexe, et qui s’éloigna d’elle quand elle vit l’homme repousser Sylvie d’un geste brusque pour se rapprocher de Raymonde. Il se mit à genoux entre les cuisses de la fille ; elle soulevait son bas-ventre pour mieux tendre son vagin d’où s’écoulait une mouille abondante. L’homme se colla contre le ventre parcouru de spasmes, Raymonde poussa un cri aigu au moment où le membre dur pénétra son sexe. La tête tournée de côté, la joue enfoncée dans l’oreiller, elle se mordait le dos de la main, gémissant de plus en plus fort au fur et à mesure que les mouvements de la verge s’accéléraient. Quand il eut éjaculé, l’homme se retira d’elle ; Sylvie lui nettoya la queue avec sa langue.

Aurélie mit alors Raymonde à quatre pattes et lui lubrifia l’anus. Sylvie fut chargée de pointer le membre entre les fesses de son amie. D’un coup, la verge tout entière la pénétra. Raymonde cria, se tordit, puis jouit à nouveau.

— Bien, fit alors Aurélie, ce monsieur a payé pour te défoncer le con et le cul. Tu es une femme à présent.

Toujours à quatre pattes sur le lit, en sueur, souillée entre les cuisses et entre les fesses, le visage marbré de rouge, Raymonde ne répondit pas. Mais le fond de ses prunelles brillait d’un éclat inhabituel.

C’était le tour de Sylvie. Debout en face de l’homme qui allait la prendre, elle tremblait. De chaque côté, ses deux copines, nues comme elle, la tenaient par la main. Elles la firent se coucher sur le dos, cuisses ouvertes. Lisa lui écarta la fente qu’elle se mit à lécher. Pendant ce temps, Raymonde déshabillait le jeune homme dont les yeux brillaient, et qui en profitait pour la tripoter entre les jambes. Quand il s’approcha du lit, le pénis gonflé, Sylvie repoussa Lisa et referma ses jambes. Affolée, elle tenta de se lever, de fuir la queue qui allait la transpercer. Aurélie, aidée des deux autres filles, fut obligée de la plaquer de force sur le matelas, de lui tenir les bras et les cuisses écartés, ce qui eut pour effet de faire monter en flèche l’excitation du garçon. Il la pénétra avec une violence qui la fit se débattre, hurler de douleur et d’horreur. Vaincue, elle dut se résigner ; secouée des pieds à la tête, elle se laissait labourer. Les autres avaient lâché prise. Elle se calmait. Ses plaintes devenaient plus sourdes, des râles lui échappèrent. Elle jouit en recevant les jets dans son vagin.

Par un réflexe de pudeur, elle se couvrit de la main le sexe barbouillé de mouille, de traces sanglantes et de sperme. Les yeux mi-clos, elle observait dans la glace Raymonde qui nettoyait le pénis du jeune homme, puis le suçait pour lui procurer une nouvelle érection. Elle vit alors Aurélie s’approcher d’elle une seconde fois pour la mettre à quatre pattes. Avec son doigt enduit de vaseline, la tante de Lisa lui lubrifia l’anus, tandis que Lisa lui maintenait les fesses séparées. Puis Aurélie guida elle-même la verge, redevenue dure, dans l’orifice bien ouvert.

— Regardez comme elle est douée côté cul, dit Aurélie.

Sans honte, Sylvie ruait contre le pénis pour le faire rentrer plus profond en elle ; sous les regards qui la couvaient, elle eut un orgasme anal qui la fit hurler.

Quand le garçon eut quitté les lieux, Lisa et sa tante lavèrent les deux filles qui se laissèrent savonner la fente et l’anus.

— Voilà, dit Aurélie. Maintenant, vous faites équipe avec Lisa.

CHAPITRE XXVII

LES PETITES PUTES

Après avoir procédé à leur toilette, Aurélie les ramena au salon, où elle leur montra toutes les photos qu’elle avait prises pendant leur dressage. Elles les examinaient, assises côte à côte, sans avoir remis leurs vêtements. La femme guettait leurs réactions : Raymonde s’excitait, son ventre frémissait, elle écartait avec impatience la grosse mèche châtain qui lui tombait sur les yeux ; Sylvie se mordait les lèvres en rougissant, mais elle se penchait, fascinée, pour voir les clichés de plus près.

Quand elles eurent fini, la femme rangea les instantanés dans un des tiroirs de son secrétaire. Lisa savait qu’elle avait l’intention de les vendre, mais il ne fallait surtout pas le dire aux filles. Aurélie revint vers elle, posa la main sur leur pubis. Elles écartèrent aussitôt les jambes et lui tendirent leur sexe. La femme fouilla leur fente, explora leur vagin du doigt.

— C’est tout humide. Ça prouve que vous avez pris goût à ces nouveaux jeux. Vous reviendrez me voir ?

Aurélie les masturbait, attendant leur réponse.

— Oui madame, murmura Raymonde.

Sylvie acquiesça d’un signe de tête.

— Alors, à mercredi prochain, à la même heure. N’oubliez surtout pas de prendre la pilule tous les matins. Je vous ai donné ce qu’il faut pour la semaine.

*  *  *

Raymonde et Sylvie assistaient toutes deux à la messe du samedi soir, puis passaient le dimanche en famille. Dans l’église de Saint-Galdric, fréquentée par des gens chics, place du Puig. Lisa, qui accompagnait sa tante à la messe, les vit communier entre leurs parents. A genoux sur son prie-Dieu, elle tortillait des fesses en essayant d’attirer leur attention. Mais sa tante, d’un coup de coude, la rappela à l’ordre. Docile, Lisa reprit l’attitude d’une jeune fille fervente. Elle avait reconnu le père de Sylvie. Le dimanche précédent, il était monté dans la chambre pendant que la tante occupait les autres clients en jouant aux cartes avec eux. Comme d’habitude, et comme il le souhaitait, Lisa était nue pour l’accueillir. Il l’avait tripotée partout, écartée, léchée ; elle s’était laissé faire, bien sûr. Elle avait apprécié. Il lui avait enfoncé sa grosse queue dans la bouche, puis il l’avait sodomisée. Naturellement, dans ces moments-là, il évitait de la regarder ; de son côté, elle fermait les yeux et se taisait. Assise sagement aux côtés de sa tante, pendant l’office, Lisa se demandait ce qui se produirait si tout à coup elle se levait et, à haute voix, offrait à l’assistance une description détaillée du membre que le monsieur avait fourré dans sa bouche avant de l’enfoncer jusqu’aux couilles dans son anus. Elle se délectait tout bas à cette idée, et même, ça la faisait mouiller. Mais, soupçonneuse, sa tante ne la quittait pas de l’œil.

Le lendemain, comme chaque dimanche matin, Lisa recevait des habitués dans le lit d’Aurélie. Elle reconnut immédiatement le père de Raymonde, qu’elle avait vu la veille au soir, à l’église. Elle fut particulièrement obscène avec lui ; elle lui suçait la verge, l’anus, se tordait toute nue sur lui, le suppliait de la défoncer. Elle se fit enfiler salement, prosternée, l’anus ouvert entre ses fesses qu’elle séparait à deux mains. Elle brûlait d’envie de dire à cet homme, pendant que la queue épaisse la labourait avec frénésie, qu’elle se ruait contre le membre fiché en elle, que Raymonde était sa copine, qu’elle savait faire la même chose avec les hommes – juste pour voir sa réaction. Elle n’osa pas. Elle le laissa éjaculer dans son anus.

La semaine suivante, Lisa se rendit compte que Raymonde et Sylvie l’évitaient. Elle en parla à sa tante. Celle-ci la rassura. Pour le moment, les deux filles avaient des remords. Mais, seules dans leur lit, la nuit, elles imaginaient ce que les hommes allaient leur faire. Cela les excitait à l’avance. Elles devaient se masturber. N’avaient-elles pas les yeux cernés en arrivant en classe matin ? Lisa en convint. Aurélie triomphait.

— Tu verras que je ne me suis pas trompée. On les verra venir mercredi prochain. Raymonde entraînera l’autre.

*  *  *

Aurélie avait vu juste. A l’heure dite, on sonna à la porte. La tante et la nièce trouvèrent les deux filles figées sur le seuil, la tête basse, la figure empourprée.

Elle se glissa entre les deux pour refermer doucement la porte derrière elles, les entraîna dans le vestibule en les prenant chacune par l’épaule.

— J’étais sûre que vous viendriez. Cela me fait plaisir.

— C’est-à-dire, madame, répliqua Raymonde, nous sommes venues pour vous avertir que nous ne voulons plus recommencer. Nous avons eu trop honte.

— Mais pourquoi ? Il faut d’abord que nous en discutions.

Tout en parlant, Aurélie les dirigeait vers sa chambre. Elle les poussa à l’intérieur, d’un geste protecteur, entra à leur suite avec Lisa, referma la porte derrière elle. Les deux filles paniquèrent, rougirent de plus belle en se voyant dans la grande glace, debout contre le lit.

— Je veux m’en aller, balbutia Sylvie.

Aurélie fit signe à sa nièce de s’occuper de sa copine tandis qu’elle-même enlaçait Raymonde. Ensemble, elles cajolèrent les deux filles réticentes.

— Il n’y a que vous, ici, leur disait Aurélie ; pas un seul homme. Amusez-vous entre filles. Ça vous rassure ?

Elles se laissèrent convaincre, et déshabiller. Puis, vite excitées, avec Lisa qui menait le jeu, elles se frottèrent les unes contre les autres, se montrèrent leur cul dans le miroir. Sur le lit, elles s’embrassèrent, puis se léchèrent entre les cuisses. Cette fois, Sylvie ne fut pas la dernière à écarter les jambes. Ni l’une ni l’autre n’avait prêté attention au léger bruit de pas dans l’escalier.

Assise dans un coin de la pièce, Aurélie se faisait oublier tout en dévorant des yeux les trois jeunes corps à la peau très blanche, qui grouillaient sur le grand lit. Quand elle jugea les deux débutantes suffisamment échauffées, elle pressa un bouton contre le mur.

Poussant un cri, Sylvie dissimula ses seins sous son avant-bras et son pubis derrière sa main quand elle vit entrer le premier homme. Il était nu, excité par le spectacle qu’il avait pu suivre par un judas percé dans la porte. Son membre se dressait, exposant son gland mauve bien dégagé.

Lisa et Raymonde couchèrent Sylvie sur le dos, lui écartèrent les bras et les jambes. La fille ne se débattit pas longtemps ; elle s’immobilisa, la fente offerte aux regards du visiteur. L’homme la désignait du menton :

— C’est celle-là que je veux.

— Elle est à vous, monsieur, répondit Lisa. C’est une nouvelle, elle est timide. On va la tenir. Comment vous voulez la prendre ?

— Par le con.

Lisa et Raymonde présentèrent leur copine, cuisses écartées, derrière soulevé. Sylvie tremblait de tous ses membres, elle reniflait à petits coups, mais elle n’opposa aucune résistance. Les deux autres se mirent à quatre pattes de chaque côté, elles se séparèrent les cuisses et les fesses pour s’exhiber devant l’homme.

A genoux entre les cuisses ouvertes de la fille, celui-ci plongea la queue dans son vagin. Tout en la besognant, il ne se privait pas de fouiller le sexe et l’anus des deux autres filles en position devant lui. Secouée brutalement, labourée, Sylvie gémissait. Elle eut un orgasme au moment où l’homme éjaculait.

Quand elle revint de la salle de bains, toujours nue, elle vit Raymonde à genoux, occupée à sucer le membre, à caresser les couilles d’un autre homme, arrivé entre-temps. Il avait passé sa main entre les cuisses de la fille pour fouiller la fente.

— Maintenant, dit-il, donne-moi ton cul.

Obéissante, Raymonde abandonna le pénis, tourna son derrière vers l’homme, en se séparant les fesses. Lisa, qui avait pris le membre dans sa main, le dirigea contre l’anus dilaté de son amie. Celle-ci émit une plainte au moment où la queue la pénétra entre les fesses. Par-dessus son épaule, elle fixa sur l’homme qui l’empalait le regard ingénu de ses grands yeux clairs. Elle aimait jouer de son air de gamine innocente. Elle avait tout de suite su trouver le ton qui excitait ses partenaires.

— Oh ! Le monsieur me met sa grosse bite dans le cul !

En râlant, l’homme la sodomisa sans douceur. Elle gémissait, elle criait. Ce fut Lisa qui nettoya le membre de l’homme dans sa bouche. Elle jouit à son tour quand il lui fit coulisser en même temps deux doigts dans le vagin et dans l’anus.

Le mercredi après-midi, Aurélie offrait ainsi les trois filles nues à des clients qu’elle sélectionnait avec soin, et qui n’étaient que de passage dans la ville.

*  *  *

La tante de Lisa gardait les gains pour elle. Aucune des filles n’osait lui en réclamer leur part. Lisa manquait d’argent de poche, ainsi que ses copines dont les parents, par principe éducatif, n’étaient pas généreux. Le hasard voulut qu’un jour, la fille trouva le moyen d’en gagner. Comme d’habitude, les trois copines s’étaient retrouvées rue du Puig, voie étroite, inaccessible aux pelleteuses. Les terrassiers étaient forcés de creuser à l’ancienne sous la chaussée pour changer les conduites d’eau. Elles marchaient le long de la tranchée alors que la tête des ouvriers – deux Arabes et un Européen – arrivaient à hauteur du trottoir. C’était l’été, les filles étaient jambes nues et portaient des jupes courtes. Un concert de coups de sifflets admiratifs salua leur passage :

— Oh, les belles cuisses ! T’as vu son cul ? Ça c’est du neuf, du premier choix !

Lisa, qui marchait en tête, et que l’idée d’allumer les mâles excitait singulièrement, s’arrêta au bord de l’étroit trottoir. Les deux autres l’imitèrent, même Sylvie, après un instant d’hésitation et une lueur d’affolement dans les yeux. Les hommes avaient posé leurs pelles.

— Oui, c’est mieux ! Mais on dirait que ça mouille là-dessous... les petits culs chauffent.

Ils se turent, gênés soudain quand Lisa se pencha en les regardant droit dans les yeux.

— Cinquante francs chacun, et nous repassons au ralenti après avoir enlevé nos culottes.

Il y eut un silence qui traduisait la surprise des ouvriers. Puis trois mains se tendirent vers Lisa, tenant chacune un billet. A l’abri d’une porte cochère, Lisa et Raymonde, se débarrassèrent de leur slip. Le fond était humide. Lisa glissa la main sur la fente de sa camarade qui avait écarté les jambes.

— Tu aimes montrer ton cul.

—  Toi aussi, tu commences à mouiller, répondit Raymonde.

Sa main bougeait sous la jupe de sa copine, qui, jambes écartées, se tortillait sur place. Sylvie se fit un peu prier, mais finit par ôter, elle aussi, sa culotte.

La petite rue était déserte : les voitures n’y avaient pas accès et les piétons préféraient couper au plus court en traversant le square. Cul nu, les trois copines longèrent de nouveau la tranchée. L’une après l’autre, elles s’arrêtaient sur le bord en écartant les jambes, offrant leur sexe tout ouvert aux regards avides des ouvriers.

— Ça les excite, les petites salopes, elles mouillent sacrément !

L’un d’eux avança la main vers la cuisse de Sylvie qui recula en poussant un cri. Les filles s’enfuirent en courant, bien décidées à revenir le lendemain. Ce manège lucratif dura plusieurs jours. Chaque fois qu’elles remettaient leur culotte, le fond tout humide leur moulait le sexe, frottait sur leur bouton à chaque pas qu’elles faisaient. Dès qu’elles en avaient la possibilité, elles allaient s’enfermer dans les waters pour se masturber.

La tranchée une fois achevée fut prolongée place Vigaud ; d’autres ouvriers rejoignirent les premiers. L’endroit étant plus large, des engins pouvaient désormais évoluer et une cabane de chantier avait été montée. Lisa, Raymonde, et surtout Sylvie craignaient de s’aventurer dans ce secteur plus fréquenté, où elles risquaient de se faire remarquer – et même de tomber sur des personnes qui les connaissaient. Elles n’hésitèrent cependant pas longtemps : elles avaient pris goût à l’argent gagné pour leur propre compte et avaient déjà tout dépensé.

Quand il éjacula, elle eut un orgasme.

La cabane de chantier tournait le dos à la place. Lisa, qui avait le sens de l’observation quand elle était motivée, remarqua que la porte d’entrée s’ouvrait sur un renfoncement aveugle. Elle s’approcha donc des trois ouvriers qu’elle connaissait. Ils plongèrent d’emblée leurs regards sous la jupe à volants mais, à leur grande déception, Lisa avait gardé sa culotte.

— Il y a trop de monde dehors, leur dit-elle, avec une moue. On peut venir dans la cabane, mais alors ce sera cent francs. Pour le prix, vous pourrez nous faire ce que vous voudrez.

Le marché fut vite conclu. Les ouvriers sortirent pour laisser le champ libre aux trois filles qui se déculottèrent, retroussèrent leur jupe. Appuyées contre le mur, elles attendaient, déjà mouillées. Quand la porte s’ouvrit à nouveau pour laisser le passage aux trois hommes, elles écartèrent les jambes, posèrent une main sur leur pubis, tendirent l’autre pour recevoir le billet de cent qu’elles serraient dans leurs doigts. Seulement alors, elles découvrirent leur sexe.

Les hommes les faisaient tourner sur elles-mêmes, elles creusaient les reins pour tendre leur cul. Elles retenaient leur souffle, se mordaient les lèvres pendant qu’ils leur fouillaient la fente. Elles fermaient les yeux pour mieux sentir le gland humide frotter leurs muqueuses. Chacune, dans la pénombre ambiante, lançait des coups d’œil aux deux autres pour guetter leurs réactions ; elles tressaillirent au moment où les bouts tièdes tournèrent sur leur clitoris. Sylvie poussa un petit couinement quand elle sentit le membre de l’homme pénétrer son vagin. Les deux autres se tortillaient sur la queue qui les empalait. Ensemble, se retenant de crier trop fort, elles jouirent en recevant les giclées de sperme.

« On leur passait une cagoule pour préserver leur anonymat. »

Très vite, elles devinrent des habituées de la cabane. Pour prix de son silence, le chef de chantier les sodomisa tour à tour. D’autres ouvriers vinrent leur rendre visite. Dès qu’elles entraient dans le réduit, elles se mettaient nues. Des paillasses avaient été apportées. Elle s’allongeaient dessus, cuisses ouvertes et, moyennant finance, se prêtaient aux fantaisies des arrivants.

Elles cachaient avec soin l’argent qu’elle gagnaient ainsi. Et puis, un après-midi, après les cours, Lisa se retrouva seule. Sylvie et Raymonde avaient quitté l’école une heure plus tôt pour assister à un service religieux. Lisa s’ennuyait. Elle alla seule place du Puig, pénétra dans la cabane. Elle était nue, à quatre pattes ; un ouvrier était en train de la sodomiser alors qu’elle-même en suçait un autre quand deux inspecteurs de police firent irruption dans le réduit.

Au commissariat, Lisa affirma qu’elle avait agi seule, à l’insu de sa tante. Celle-ci fit jouer ses relations. Elle promit de reprendre sa nièce en main et de la retirer de l’école. A cette condition, le juge lui confia la garde de Lisa qu’elle put ramener chez elle.

CHAPITRE XXVIII

AURÉLIE RECOMMENCE

Dans la rue, sur le chemin du retour, Aurélie ne dit pas un mot à sa nièce. Ce silence paraissait à Lisa d’autant plus inquiétant. Marchant à côté d’elle, la fille, qui avait peur, tentait vainement d’accrocher le regard de sa tante. Celle-ci gardait un visage sombre, impénétrable. Elle avait les sourcils froncés.

Aurélie ferma derrière elles, d’un coup sec, la porte de son pavillon. Le cœur serré, Lisa restait debout dans le couloir. Sa tante se tourna vers elle, les yeux flambant de colère.

— Petite salope, grinça-t-elle, brader ton cul dans la rue, à n’importe qui... tu n’as pas honte ! File dans ta chambre.

Lisa s’empressa d’obéir. Sa tante la suivit ; d’un ton sec, elle lui ordonna de se déshabiller et lui confisqua ses vêtements. Elle l’attacha ensuite sur le lit, bras et jambes écartés, et lui glissa un gros coussin sous les fesses.

— Tu aimes ça, hein, te faire bourrer le vagin ou l’anus comme une pute de bas étage. C’est ça que je t’ai appris ? Je les vois bien, les hommes à qui tu as eu affaire. Je parie que ça te fait mouiller, rien que d’y penser.

Profitant du fait que sa nièce était à sa merci, Aurélie lui frôla les aréoles. Les mamelons dardèrent. Entre le pouce et l’index, elle les pinçait cruellement, en les tordant. La fille criait de douleur mais, comme sa tante insistait, elle creusa le ventre, lui tendit son entrejambe. Aurélie lui sépara les lèvres, lui ouvrit la fente, lui barbouilla la figure de ses doigts trempés.

— Tu mouilles, petite garce, dès qu’on te met la main au cul. Une vraie cochonne que tu es. Tu as de la chance, ça te facilite les choses.

Le clitoris de Lisa pointait au sommet de ses bourrelets gonflés. Aurélie tira dessus, arrachant à sa nièce des pleurs et des râles. Puis, elle fit coulisser deux doigts dans son vagin et deux autres dans son anus.

— Tu es bien ouverte, petite cochonne. Je vois que ça t’a plu d’en prendre plein des deux côtés ? Réponds !

— Oui, ma tante.

— Je n’ai rien contre et tu le sais. Mais, souviens-toi : jamais de racolage dans la rue, c’est trop dangereux. Si tu recommences, tu ne couperas pas à la prison.

Sa tante continuait à la pénétrer par les deux orifices en même temps. C’était dégradant, encore plus excitant. Sa fente ruisselait. Le visage empourpré de sale jouissance, Lisa eut un orgasme prolongé ; elle demeurait écartelée, exposant son entaille de chair rose, qui lui dégoulinait dans les poils et à l’intérieur des cuisses. De l’anus au bas-ventre, Aurélie lui passait les doigts entre les jambes, dans la volonté bien arrêtée de procurer à sa nièce les derniers spasmes de plaisir.

— Tu as bien joui ?

— Oh, ma tante !

— Tu n’as pas besoin de répondre, ça se voit. Il n’empêche que je dois te punir pour ce que tu as fait... que ça te serve de leçon. Compris ?

La femme quitta la pièce. Peut-être allait-elle la laisser ainsi, toute seule, pendant des heures, voire des jours. Lisa ressentait déjà des douleurs dans les bras, des impatiences dans les cuisses. Mais Aurélie revint bientôt, dissimulant un objet derrière son dos. Une lueur cruelle au fond de ses yeux fit trembler la jeune fille, qui tira en vain sur ses liens.

— Tu mérites une correction, en as-tu conscience ?

Une onde de chaleur nouvelle parcourut le ventre de la fille. Non seulement elle était prête à recevoir sa punition, mais, c’était plus fort qu’elle, elle en avait envie.

— Oui, ma tante, j’ai été sale, il faut me faire mal !

Elle se sentait moite, avec de nouveaux élancements dans la fente, des alanguissements, une résignation vicieuse. Aurélie lui montra le martinet qu’elle tenait derrière son dos. Lisa frémit en tirant machinalement sur ses liens. Le fait d’être petite, attachée nue, exposée aux coups, lui donnait le vertige. Sa tante faisait tourner le bout des lanières sur ses aréoles tendres. Sous les chatouillis, ses mamelons durcissaient. Le premier coup sur ses seins, mordant sa chair tendre, la fit sursauter. Elle poussa un cri strident, de surprise et de douleur.

— Silence ! ordonna Aurélie, tu sais que tu n’échapperas pas à la correction que je vais t’administrer. Je vais te cingler d’abord devant, puis je te marquerai le cul. Tu vois, je ne te prends pas par surprise.

Lisa ferma les yeux. Elle frémissait sous la caresse légère des lanières qui passaient et repassaient entre ses jambes, sur son anus, sur son ventre, ses seins, avant de redescendre. Sans prévenir, Aurélie lui assena un grand coup de martinet sur la fente. La brûlure atroce la fit crier. Elle ne pouvait pas refermer les cuisses pour échapper aux langues de cuir. Cela lui procurait un mélange d’envie et d’appréhension. Sa tante lui cinglait le ventre, l’entrecuisse. Le sexe tuméfié, les chairs à vif, Lisa s’évanouit. Vaguement, alors que la tête lui tournait, elle prenait conscience que sa tante la mettait à quatre pattes. La joue contre le drap, le derrière levé, elle consentait d’avance à tout.

Aurélie s’excitait en la frappant sur les fesses. La peau entamée, le derrière en feu, Lisa subissait le châtiment sans broncher. Sa tante la prit ensuite par les cheveux, lui renversa la tête en arrière, agita les lanières du fouet sur le visage gonflé de larmes, pressa le manche sur les lèvres d’où s’échappait une longue plainte.

— Suce la tige, salive dessus pour la prendre... jusqu’au fond.

Lui étreignant la nuque, Aurélie l’obligeait à garder la pose. Le contact de l’air sur son sexe déployé soulageait la jeune fille. En tortillant le bas-ventre, elle réussit à s’écarter encore davantage. Aurélie lui enfonça le manche du martinet dans le vagin. Lisa lui ouvrait son petit cul replet.

— Encore, ma tante, dans les deux trous, râlait-elle.

— C’est comme ça qu’ils faisaient, les ouvriers du chantier ?

Lisa s’abandonnait, s’ouvrait toute grande.

— Oui, plein le cul, plein le con, ce n’est pas ma faute si j’aime ça !

Aurélie faisait coulisser le manche du martinet dans le vagin de sa nièce en même temps qu’elle lui enfonçait deux doigts dans l’anus ; ivre de jouissance, Lisa s’affala sur le lit, pantelante, les cuisses ouvertes, le sexe palpitant, dégorgeant de mouille.

*  *  *

Après la punition infligée à sa nièce, Aurélie cessa de sortir avec des amants, de les accueillir. Elle se confinait chez elle sans recevoir personne.

Derrière sa porte constamment fermée à double tour, elle gardait la jeune fille pour elle toute seule. Lisa n’allait plus à l’école, ne mettait plus les pieds dehors. Elle vivait nue, dans l’appartement, à la disposition de sa tante. Cette situation peu commune, riche en compensations, était loin de lui déplaire.

Aurélie commença par la soigner. Les coups de martinet avaient fait de profondes entailles sur tout le corps. Elle lui passait régulièrement un onguent apaisant. Mais comme les muqueuses et la peau déchirée aux endroits les plus tendres étaient longues à cicatriser, et qu’elle n’en pouvait plus d’attendre, Aurélie s’appliquait aussi à masturber sa nièce avec précaution, la faisant allonger sur le lit, les cuisses ouvertes, les fesses posées sur un coussin recouvert d’une serviette douce imbibée de lotion rafraîchissante. Il y avait des jours et des jours que Lisa n’avait pas joui, aussi n’en éprouvait-elle que plus de plaisir. A la suite de quoi, elle léchait le sexe de sa tante qui criait et lui mouillait le menton.

*  *  *

Ce mode d’existence dura un certain temps. Aurélie se contentait de profiter de sa nièce dans sa maison bien close. Mais un soir qu’elles étaient nues, qu’elles s’étaient enfoncé chacune un olisbos dans l’anus, Aurélie, introduisant un doigt dans le vagin de la fille, poussa un soupir de lassitude.

— Tu ne trouves pas que ça devient monotone, nous deux ? Une bonne queue bien raide, ça serait bien. Qu’est-ce que tu en penses ?

La fille se tortillait sur l’index de sa tante enfoncé dans son sexe.

— Ça te manque aussi, hein, dis-le ! Et je suis sûre que tu penses à Raymonde, à Sylvie, aux visites des messieurs.

Attentive aux paroles de sa tante, Lisa faisait oui de la tête. Aurélie remplaça son doigt par un autre olisbos. Couchée sur le côté, elle suçait un sein de sa nièce en faisant coulisser, dans les deux orifices, les deux godes en même temps.

— C’est ça qu’il te faut. Des hommes, des queues plein le cul, plein le con.

La fille eut un orgasme, puis masturba sa tante, qui s’était mise à quatre pattes pour la faire jouir.

Elles prirent leur repas sur un plateau, serrées l’une contre l’autre. L’affaire de la cabane de chantier, disait Aurélie à sa nièce, devait être oubliée. En redoublant de précautions, elles allaient pouvoir reprendre les habitudes d’autrefois. Aurélie contacterait ses anciens clients et Lisa ses deux amies, Raymonde et Sylvie, qui devaient s’ennuyer à mort.

« Elles s’excitent, les petites salopes... »

Lisa se cacha donc un jour derrière un platane et guetta la sortie de l’institution Saint-Manuel, où ses deux copines poursuivaient leurs études. Son cœur battait, sa fente était moite. Au moment où les deux filles passèrent près de l’arbre, Lisa se découvrit. Le visage de Raymonde s’éclaira. Elle se jeta au cou de sa complice enfin retrouvée, se serra contre elle. Toutes deux s’embrassèrent sur la bouche, leurs langues se frottèrent. Doucement, Lisa palpait, par-dessus la culotte, la fente de son amie, qui écartait les jambes.

— Tu ne mets toujours pas de pantalon ?

Raymonde, à son tour, passa la main sous la jupe de sa copine.

— Toujours pas de culotte !

— Je n’en ai pas mis pour venir vous voir.

Vivement, Raymonde se débarrassa de son slip.

— Voilà ce que je fais de la mienne !

Elle la mit en boule, la fourra dans son cartable.

Sylvie les observait à distance. Les deux filles l’attirèrent derrière l’arbre pour lui enlever sa culotte. Elle se débattait pour la forme, en écartant bien les jambes.

— Toujours la même, dit Raymonde. Il faut qu’elle fasse des manières alors qu’elle est pire que nous ! Si tu la voyais à poil, en train de se faire enfiler dans la cave de l’école transformée en baisodrome !

Malgré le ciel bleu et le soleil, il faisait froid à cause du vent glacé qui soufflait de la montagne. Les trois filles se réfugièrent dans le café voisin de l’école. Lisa racontait à ses copines ce qui lui était arrivé avec la police. Celles-ci la remercièrent d’avoir tout pris sur elle.

— Tu es une véritable amie, lui dit Raymonde.

Elles voulurent savoir comment elle supportait la réclusion avec sa tante. La fille leur donna tous les détails. Au fur et à mesure qu’elle parlait, les deux autres étaient de plus en plus excitées. Alors, Lisa, qui n’attendait que cela, leur chuchota tout bas, un doigt sur les lèvres :

— Aurélie nous attend, toutes les trois. Maintenant.

Sylvie fronça les sourcils. Mais les yeux de Raymonde brillaient.

— Comme avant ? fit-elle.

— Comme avant. Chez elle. Il n’y a aucun risque.

Sylvie se fit aussitôt prier, déclarant qu’elle préférait rentrer à la maison. Mais elle aurait été déçue si ses deux copines l’avaient abandonnée sur place sans l’entraîner avec elles.

*  *  *

Devant la porte d’entrée, elle marqua une dernière hésitation. La prenant par le bras, Raymonde la poussa dans le vestibule où Aurélie les accueillit d’un air aimable. Elle embrassa les deux filles et, les tenant à bout de bras, les considérait longuement, en souriant.

— Vous êtes toujours aussi sexy, dit-elle, mais vous avez oublié nos bonnes habitudes.

Le visage de Raymonde s’éclaira. En un tournemain, elle ôta ses vêtements, écarta les jambes quand la femme avança la main vers son pubis. Tout en lui tripotant la fente et les seins, elle se tourna vers Sylvie, qui, tête basse, n’avait pas bougé.

— Elle n’a pas changé. Elle est toujours aussi timide. Aidez-la à se mettre à l’aise.

Lisa aussi avait tout enlevé. Les deux filles nues, qu’Aurélie touchait partout, entreprirent d’ôter les vêtements de leur copine. Celle-ci se débattait en détournant la tête. Raymonde la tenait par les bras, Lisa lui descendait la culotte, lui ouvrait les cuisses pour qu’Aurélie la caresse.

— Au lit, les filles ! Je vous rejoins.

Les trois filles grimpèrent les marches en courant pour se rendre dans la grande chambre au miroir. Aurélie avait les yeux fixés sur les petits culs ronds. Lentement, elle retira son peignoir-éponge.

CHAPITRE XXIX

LE FLAGRANT DÉLIT

Aurélie les fit jouir plusieurs fois, en se servant de sa langue et du vibromasseur. Peu à peu, elle les reprenait en main.

Pendant la semaine, elle les proposait à des amants de passage qui travaillaient pour le laboratoire. Elle offrait « ses filles », comme elle les appelait, à visage découvert. C’était sans risque puisque ces messieurs repartaient toujours le lendemain. Après la classe, les trois filles se dépêchaient d’arriver chez Aurélie. Elles montaient directement dans la chambre, se déshabillaient. L’une après l’autre, la femme leur examinait la fente et l’anus. Sous ses doigts entreprenants, Lisa et Raymonde commençaient à mouiller. Elle les complimentait :

— Vous êtes de bonnes petites, ouvertes aux grosses bites des messieurs.

Sylvie, en revanche, serrait les fesses. Les deux autres devaient la tenir pendant qu’Aurélie l’ouvrait et la masturbait.

Ensuite, arrivaient les clients. Les filles descendaient s’alignaient dans le salon, prenaient des poses osées, exhibaient leurs seins, leur bas-ventre. Quand un visiteur entrait, elles se laissaient examiner devant, puis se tournaient lentement pour montrer le cul.

Aurélie invitait alors le client à faire son choix. Tout en étudiant de près la morphologie des trois filles nues, il se faisait masturber par la femme qui attendait, debout à côté de lui, lui passait la main dans l’ouverture du peignoir de soie.

— Touchez le cul de celle que vous voulez, lui disait-elle.

Il suivait alors l’élue qui le conduisait dans la chambre réservée. Elle se mettait sur le lit dans la posture qu’il voulait lui voir prendre : allongée sur le dos, les cuisses ouvertes, ou à quatre pattes ; elle s’écartait alors les fesses pour lui montrer son orifice anal. Les deux autres filles venaient s’allonger de chaque côté de leur compagne, Elles prenaient dans leurs doigts ou dans leur bouche le membre gonflé. L’homme bandait, se frottait contre le cul de celle qu’il avait choisie. Aurélie dirigeait le pénis devenu dur, le logeait dans le con ou dans l’anus de la fille prête à l’accueillir. Pendant qu’il l’enfilait, il pouvait tripoter la fente et le cul que les deux autres tendaient vers lui. Sur un signe d’Aurélie, l’une des filles approchait son sexe ou son anus de la bouche de l’homme.

Quand il avait fini d’éjaculer, il suivait la fille dans la salle de bains pour la regarder faire sa toilette sur le bidet. Une de ses copines lui lavait la queue en se laissant tripoter les fesses.

Si Aurélie était l’instigatrice de ces orgies et en surveillait tous les détails, elle y participait souvent elle-même, se mettant nue, accueillant sur toutes les parties de son corps les mains qui la touchaient, la langue qui la léchait, le membre qui la pénétrait entre les cuisses, entre les fesses. Elle savait sucer un homme, lui lécher l’anus au moment où il en avait besoin.

En fin de semaine, Aurélie se montrait extrêmement prudente, s’entourant d’un maximum de précautions. Par souci de respectabilité, elle ne manquait jamais la messe du samedi après-midi et emmenait Lisa à l’église avec elle. Elles mettaient alors un chemisier qu’elles boutonnaient jusqu’au cou, une jupe plissée qui leur descendait à mi-mollets et, en pénétrant dans la nef, le missel à la main, elles faisaient une profonde génuflexion avant d’aller s’asseoir à leurs places. A quelques pas devant elles, Sylvie et Raymonde, avec leurs parents, occupaient leur banc de famille. En dépit des froncements de sourcils d’Aurélie, les trois filles échangeaient des regards furtifs. Il n’était pas difficile de deviner à quoi elles songeaient pendant toute la durée de l’office.

Le dimanche après-midi était réservé aux visites des « messieurs respectables » de la ville. Pour éviter tout incident compromettant, Aurélie tenait à faire enfiler à ses « pensionnaires » une cagoule qui ne laissait libre que leurs yeux et leur bouche.

Debout côte à côte dans le salon, les trois filles attendaient les arrivants qu’Aurélie filtrait avec soin, n’en laissant entrer qu’un seul à la fois.

Cette mise en scène avait beaucoup de succès. L’homme découvrait, debout devant lui, trois filles nues qui portaient une cagoule noire, ce qui les rendait encore plus excitantes. Mme Aurélie était formelle : aucune parole ne devait être échangée. Toujours pour éviter que les personnes se reconnaissent. Pour faire son choix, le client avait le droit de tripoter les filles l’une après l’autre. Elles se laissaient faire de bonne grâce, ouvraient leurs cuisses, écartaient les fesses pour exhiber leurs atouts. L’homme indiquait celle qu’il voulait en introduisant son doigt dans l’anus de la fille, qui l’emmenait alors dans une vaste chambre ornée de gravures licencieuses et d’un grand miroir où se reflétait le lit. L’homme découvrait – et son plaisir en était stimulé – que sous ses airs d’adolescente, la fille dissimulait une professionnelle avertie. Elle le faisait jouir avec une telle habileté qu’il en était sidéré. Il ne manquait pas de recommander la maison à des amis amateurs, si bien qu’Aurélie avait tout lieu de se féliciter de la prospérité croissante de son entreprise.

Ces messieurs appréciaient également la discrétion que leur ménageait la dame dans son établissement. Elle avait l’œil à tout. Elle connaissait son monde. Les filles qu’elle leur fournissait incognito appartenaient aux meilleures familles. Imaginer qu’ils étaient en train de tripoter, d’enculer la fille d’un notable, d’un ami respectable, et de se faire masturber par elle les excitait au plus haut degré. A l’église, en détaillant les demoiselles à genoux, mains jointes, sur leur prie-dieu, il se demandaient laquelle ils avaient tenue sous eux, nue, écartelée, criante, la bite au fond du vagin.

Depuis quelque temps déjà, Aurélie organisait des thés dansants le dimanche, à partir de seize heures. Quelques hommes étaient devenus des habitués. La tante de Lisa les faisait entrer séparément afin de ne pas attirer l’attention. Elle commençait par défaire leurs vêtements, elle leur passait une cagoule pour que leur anonymat soit respecté. Ils pénétraient dans le salon plongé dans la pénombre. Sur une estrade aménagée entre la baie et la porte de la cuisine, les trois filles, nues et cagoulées également, se trémoussaient, ondulaient des fesses et du ventre au son d’un disque de danse. Trois femmes étaient assises devant un bar, sur un tabouret haut, nues sous leurs jupes longues soyeuses, fendues de la taille aux pieds, chaussées d’escarpins élégants. C’étaient Aurélie et ses amies, Juliette, petite brune un peu rondelette, et Clémence, mince, élancée, coiffée à la garçonne.

Elles s’occupaient de la bite des messieurs, se laissaient tripoter entre les jambes et entre les fesses. Puis, Aurélie mettait un tango. Les hommes se ruaient alors sur les filles, les collaient ; elles se tortillaient, les branlaient, se laissaient masturber. Finalement, le client enfilait sa partenaire couchée ou à quatre pattes sur les divans qu’Aurélie avait installés à l’autre bout de la pièce.

Quand ils partaient, trois autres messieurs venaient à leur tour et le bal durait ainsi jusqu’au soir, mené par Lisa, Raymonde et Sylvie.

Aurélie eut un jour une autre idée. Elle fit entrer ensemble les six clients du thé dansant, nus et cagoulés. Les trois filles, au visage toujours dissimulé, avaient enfilé des tenues de danseuse classique : maillot collant, slip couvrant, bas blancs, chaussons et tutu vaporeux. Elles exécutaient les figures d’un ballet érotique pour les spectateurs assis, face à la scène. Aurélie et ses deux amies s’étaient mises à genoux entre eux, elles leur caressaient la queue et s’offraient elles-mêmes à leurs attouchements.

La musique se tut brusquement, Aurélie claqua dans ses mains. C’était le signal ; ensemble Lisa, Raymonde et Sylvie ôtèrent leur maillot. A la vue de leurs seins à l’air, de leurs mamelons tendus, les six hommes applaudirent. Leurs queues étaient raides. Les femmes les léchaient en leur caressant les couilles.

La musique reprit. Tout en dansant, les filles ôtaient leurs bas, leurs chaussons, l’un après l’autre, suscitant des exclamations d’enthousiasme de la part des spectateurs ; elles dansaient jambes nues.

Aurélie mit un autre disque. Les danseuses restèrent figées dans un pose gracieuse qui dévoilait une partie cachée de leur corps. Immobiles, le souffle court, les hommes attendaient.

Lisa s’avançait au bord de l’estrade. Avec une lenteur calculée, elle passa les doigts sous son tutu, entre l’élastique et l’étoffe. Puis, elle fit descendre son slip sur ses cuisses, ses genoux, ses chevilles. Elle exhibait son ventre, sa touffe maintenant fournie, ses cuisses pleines. Elle se tourna enfin pour reprendre sa place entre les deux autres, exhibant ses fesses rondes et la crête de ses poils en dessous.

A leur tour, Raymonde et Sylvie offrirent aux messieurs le même spectacle. Elles ne portaient plus que leur tutu. Leur fente mouillait. L’odeur se répandait à travers la pièce. Les trois femmes nues, ouvertes pour que les doigts fébriles des messieurs les branlent plus vite.

Sur un rythme rapide, les trois filles, revêtues de leur seul tutu, se lancèrent dans un ballet endiablé. Elles se touchaient partout, se pétrissaient les seins, se séparaient les fesses, s’écartaient les cuisses, exhibaient leurs orifices béants. Elles se frottaient l’une contre l’autre, se léchaient mutuellement.

Le disque s’arrêta. Les filles se mirent à genoux sur le bord de l’estrade, dos tourné vers les spectateurs. Penchées en avant, elles soulevèrent leur tutu pour dévoiler leur cul.

C’était maintenant le tour des hommes d’entrer en scène. Aurélie lubrifiait l’anus de sa nièce, qui creusait les reins pour faire saillir son cul. L’un des hommes s’avança ; la femme lui enduisit la queue de pommade et, séparant les fesses de Lisa, logea le gland à l’entrée de l’anus arrondi.

Pendant ce temps, Juliette s’occupait de Raymonde et Clémence préparait de la même façon Sylvie à recevoir dans son cul le membre bien lubrifié. Les hommes ne pouvaient plus attendre ; ils pénétrèrent les filles par-derrière tandis que les trois femmes leur caressaient les couilles.

*  *  *

Les femmes faisaient aller et venir en rythme les queues gonflées dans l’anus dilaté des trois danseuses. Ceux qui attendaient leur tour tripotaient les croupes arrondies des trois femmes, en se masturbant. On n’entendait plus dans la pièce en désordre que les gémissements des femelles échauffées et les grognements des mâles allumés.

A ce moment, la porte s’ouvrit à la volée. Des policiers surgirent dans le salon et prirent des photos avant que les protagonistes soient revenus de leur surprise.

Suite à l’arrestation et à la relaxe de Lisa, ils avaient continué leur surveillance. Ils contemplaient à leur aise, sans en paraître gênés, les trois femmes et les trois filles nues. Après quoi, ils les mirent en garde à vue, ainsi que les six hommes compromis dans l’orgie.

Mais les parents de Raymonde et de Sylvie avaient des relations. Leurs filles, ainsi que Lisa, furent considérées comme victimes d’un réseau de prostitution mené par les trois femmes qui furent, en conséquence, condamnées à de lourdes peines.

Raymonde et Sylvie comprirent immédiatement le parti qu’elles pouvaient tirer du rôle qui leur avait été dévolu. Une fois rentrées chez elles, elles réussirent à se faire plaindre d’avoir été forcées aux pires choses. Quant à Lisa, qui possédait des dons de comédienne, elle baissa les yeux et parvint à rougir de confusion quand une autre tante, Estelle, vint la chercher.

« Elles fermaient les yeux, pour mieux sentir le gland. »

CHAPITRE XXX

LA RECHUTE

Grande femme sèche, aux cheveux gris, vêtue de noir, la sœur d’Aurélie ne ressemblait pas à sa cadette. Lisa n’avait pas revu cette tante depuis la petite enfance, aussi elle n’avait pas conservé d’elle un souvenir très net, mais Aurélie tenait à ce que sa nièce écrive de temps en temps à Estelle, sans doute afin de maintenir les liens familiaux, mais aussi mue par un désir secret de provocation.

Quand Lisa se trouva sous le regard froid des yeux bleus qui la sondaient, elle eut un coup au cœur ; elle n’avait pas revu Aurélie depuis l’intervention de la police et elle était submergée par un sentiment de nostalgie en pensant à elle, aux liens intimes qui s’étaient tissés au fil des jours. Lisa avait pris goût à se dévêtir pour sa tante. Sa fente devenait moite quand Aurélie la mettait nue, s’asseyait devant le secrétaire en acajou, la plaçait à cheval sur ses cuisses, lui passait la main sous les fesses pour lui introduire le doigt dans l’anus et la masturber. Penchée sur la tablette, Lisa écrivait sous la dictée de sa tante ; quand elle avait bien joui, Aurélie lui enfonçait le doigt dans le vagin, le ressortait couvert de mouille et humectait le bord de l’enveloppe avant de la cacheter.

— Que peux-tu lui offrir de mieux que le jus de ton con ? ricanait-elle.

Une immense tristesse s’abattit sur les épaules de Lisa. Elle était séparée d’Aurélie pour toujours. Le visage fermé, l’air revêche, tante Estelle ne lui avait pas accordé un regard pendant qu’elle signait les papiers devant le juge qui lui confiait la garde de sa nièce. Elle ne lui avait pas adressé la parole dans la salle d’attente, ni dans le train qui les emmenait chez elle.

Arrivée en gare de Perpignan, sans se soucier davantage de sa nièce qui la suivait en traînant deux grosses valises, la femme se dirigea droit vers une vieille camionnette. Au volant, un petit homme maigre, au visage basané, au front bas sous une épaisse chevelure poivre et sel, les attendait. Il avait les yeux noirs, enfoncés sous de gros sourcils sombres. C’était Manuel, le second mari d’Estelle. Sans cesser de mâchonner son cigarillo éteint, il salua Lisa d’un ton rogue et la laissa charger elle-même ses bagages à l’arrière du véhicule.

Pendant toute la durée du trajet jusqu’au mas, en Cerdagne, pas un mot ne fut échangé. Assise entre Estelle et Manuel, Lisa songeait à Aurélie, à ses copines, aux hommes qui l’avaient fait jouir, à qui elle avait donné du plaisir. Insensible à la beauté des paysages, elle s’ennuyait. Comme elle sentait contre la sienne la cuisse dure de l’homme qui conduisait, elle baissait les yeux pour rêver à son aise, en proie à l’émotion trouble qu’elle connaissait bien...

Elle imaginait qu’elle était seule avec l’homme dans la camionnette ; elle attendait le cœur battant, immobile, regardant droit devant elle. Il lui passait la main entre les genoux qu’elle tenait serrés, la forçait à écarter les jambes. Elle savait à l’avance qu’il serait dur avec elle, brutal même. Elle mouillait déjà. Il ne lui adressait pas un regard. Tout en conduisant, il lui arrachait sa culotte, le bruit du tissu déchiré l’excitait encore plus. Il lui mettait deux doigts dans le vagin.

— Ton cul, donne !

Il ne quittait pas la route des yeux. Elle gardait la tête baissée, se tendait vers lui en écartant les cuisses. Il retirait sa main ; elle demeurait dans la même posture, le sexe découvert, le slip en lambeaux autour d’une cheville. L’homme se garait derrière un buisson, dans une oliveraie ; il la faisait descendre de l’auto et, debout contre la carrosserie, l’obligeait à se pencher, à prendre appui sur l’aile. Elle se laissait trousser. Elle creusait les reins pour faire saillir son derrière. A sec, il lui enfonçait sa grosse queue raide dans l’anus, jusqu’aux couilles, la secouait à grands coups. Il lui faisait mal. Elle en avait envie. Il la bourrait longtemps. Derrière elle, les oliviers étaient clairsemés. On pouvait la voir de loin, cul nu, une bite dans l’anus. Cela augmentait encore le plaisir qui venait, qui explosait en elle quand l’homme l’emplissait de ses jets...

La voiture qui ralentissait, tournait dans une vaste cour, arracha Lisa à sa rêverie. Assise sur son slip humide, elle réalisa qu’elle était en manque. Le regret qu’elle éprouvait au souvenir de son existence passée avec Aurélie l’accabla d’un poids immense.

*  *  *

Estelle la fit entrer dans une grande cuisine, dont les murs étaient ornés d’ustensiles de cuivre brillant ; il y avait une cuisinière noire, une longue table en chêne rutilant entourée de bancs, des armoires.

Sa tante avait attendu qu’elles soient seules pour lui parler. Elle la fit asseoir à ses côtés. Gênée, évitant de la regarder, elle lui passa un bras autour des épaules.

— Ma pauvre fille, murmura-t-elle. Aurélie, quelle honte ! Ces hommes qu’elle recevait, qu’est-ce qu’ils te faisaient ?

Lisa fit celle qui était incapable de répondre tellement elle avait honte.

— Ecoute-moi, insista Estelle, pour ton bien, je dois savoir ce qui s’est passé.

— Ils m’ont caressée. Un peu.

— Aurélie est une vicieuse. Elle t’a déshabillée, n’est-ce pas ? Devant eux ? Et ils t’ont... ?

— Oui, ma tante, souffla Lisa.

— Quelle horreur ! Pauvre enfant. On n’en parlera plus jamais. Tu vas oublier tout ça et redevenir une fille bien. Est-ce que tu le veux ?

Haut dans le ciel d’un bleu intense, le soleil brillait. La fenêtre garnie d’une moustiquaire donnait sur la cour où picoraient des volailles. Dans un coin, à l’ombre d’un tas de paille, un grand chien dormait sur le flanc, à côté de sa niche, les quatre pattes tendues. Tout respirait le calme, la quiétude. Attendrie, animée du désir de devenir une jeune fille rangée, Lisa posa la tête sur l’épaule de sa tante et lui promit d’être sage.

En entrant dans la cuisine, Manuel trouva sa femme et la fille enlacées. Il bougonna :

— Faudrait penser à se mettre à table.

Lisa leva les yeux. Son regard croisa celui de l’homme. Tous deux se fixèrent un moment ; Lisa battit des paupières, ouvrit les jambes. Manuel eut un sourire condescendant. Estelle qui étreignait toujours sa nièce en lui caressant la tête ne s’aperçut de rien.

*  *  *

Au cours du repas, après avoir lancé un coup d’œil rapide à Lisa, Manuel laissa tomber sa serviette. Docile, Lisa retroussa sa jupe, écarta les jambes. Elle montra sa culotte à l’homme qui ramassait la serviette sous la table. Avec un sourire indulgent, Estelle releva la maladresse de son mari. Quant à Lisa, elle était d’autant plus excitée qu’elle devait agir en cachette de sa tante. La situation était nouvelle.

Au bout de quelques jours, elle avait oublié ses bonnes résolutions. Manuel, qui rôdait constamment autour d’elle, la faisait mouiller par ses gestes obscènes et ses clins d’œil significatifs. L’homme et la fille prenaient de sérieux risques ; ils éprouvaient l’un comme l’autre un plaisir pervers à se croiser, se frôler dans la clandestinité. Estelle pouvait apparaître à tout moment.

Dès qu’elle tournait le dos, ils se touchaient. Comme par inadvertance, Lisa lui montrait ses cuisses, sa culotte. Il lui arrivait de plus en plus souvent, à Manuel, pendant le repas, de lâcher sa serviette ou de faire rouler le rond de serviette sous la table. Il était bien obligé de disparaître sous la toile cirée pour le rattraper. Lisa tirait alors son fond de culotte sur le côté pour faire voir sa fente. Et lui, quand il croisait Lisa dans un couloir, lui mettait la main sur sa braguette. La fille lui palpait la queue ; il la touchait entre les jambes. Elle le laissait glisser un doigt sous sa culotte, sur ses poils humides. Mais dès qu’elle entendait un bruit, une porte s’ouvrir dans le couloir, elle s’écartait, passait en baissant les yeux, offrant l’image d’une jeune fille vertueuse.

Elle profita d’un matin de bonne heure où, seule avec son oncle, elle cueillait des abricots dans un verger à flanc de colline, derrière le mas, pour se laisser aller à ses envies. Il faisait déjà chaud. Vêtue d’un tee-shirt blanc, d’une jupe ample et d’un slip de coton, elle transpirait aux aisselles et entre les cuisses. Du haut de l’échelle, elle laissait tomber les fruits sur la toile que Manuel tendait sous elle. Consciente qu’il voyait ses cuisses et sa culotte, elle avait des élancements dans la fente, des bouffées de chaleur au ventre. D’un coup d’œil, elle embrassa le paysage et vit que Manuel les avait fait progresser le long d’une rangée d’arbres jusqu’à un endroit où ils étaient hors de vue du mas.

Se tenant tout en haut aux branches de l’arbre, les jambes écartées, Lisa ne bougeait plus. Sous elle, Manuel la dévorait des yeux. Ses regards la brûlaient et répandaient dans tout son corps des ondes moites. Elle fit mine de s’offusquer.

— Cesse de reluquer sous ma jupe, tu me gênes.

— Tu parles ! ricana l’homme, je sais ce que tu faisais avant, Estelle me l’a dit. Alors, tu ne veux pas me montrer ton cul ?

Prise d’une faiblesse qui lui était familière, Lisa retrouvait les émotions qui lui avaient tant manqué depuis son arrivée au mas. Elle protesta pourtant d’une petite voix timide :

— Laisse-moi. Je veux être sage maintenant, j’ai promis.

— A Estelle ? Elle n’en saura rien. Tu mouilles. J’ai vu la tache au fond de ta culotte. Tu as envie de te faire enfiler. Montre-moi ton cul, je te dis.

— Tu veux que j’enlève mon slip ? demanda-t-elle d’une voix tremblante. C’est ça que tu veux ?

— Oui. Tu es faite pour ça, n’est-ce pas ? Qu’est-ce que tu attends ?

— Oui, mon oncle, fit-elle, à nouveau soumise.

Elle fit glisser son slip le long de ses cuisses. Manuel la regardait faire.

— Ouvre bien tout, que je te la mette. J’ai envie de toi depuis que tu es arrivée, salope !

Elle lissa ses poils de chaque côté de ses bourrelets, sépara ses grandes lèvres, entrouvrit son vagin. Elle était dans un état de fébrilité inimaginable, retrouvant les sensations qu’elle avait connues avec Aurélie.

— Arrive. Regarde ce qui t’attend.

Par-dessus son épaule, elle vit son oncle qui l’attendait en bas, il braquait vers elle une longue queue épaisse. elle descendait lentement les échelons, tremblant d’excitation, le ventre parcouru de frissons.

Quand elle parvint à la hauteur de l’homme, il lui pétrit les fesses à pleines mains. Elle lui tendait son cul.

— Petite traînée, tu vas l’avoir, la bite.

Elle gémit quand elle sentit le gland se loger à l’entrée de son vagin. Manuel ne bougeait pas. Elle était au supplice. En râlant, crispant les doigts sur les montants de l’échelle, elle se laissa descendre sur la queue, jusqu’à ce que les poils des couilles lui chatouillent la fente.

Elle était enfilée ! Elle était enfin traitée comme elle devait l’être ! La période d’abstinence qu’elle venait de traverser n’était plus qu’un mauvais souvenir.

— Attends, putain, saleté, je vais te bourrer !

— Oui. Défonce-moi ! Mets-m’en plein !

Accrochée à l’échelle, elle fut besognée à grandes secousses ; un violent orgasme la fit hurler.

Pendant qu’elle reprenait ses esprits, l’homme s’essuyait la bite sur ses fesses, dans sa raie. Elle se retourna, tomba à genoux, prit la queue en bouche. Elle était satisfaite, apaisée. Avec soin, elle lécha le gland, suça le reste du sperme mêlé à sa mouille ; elle avala tout en levant vers l’homme un regard plein de gratitude.

Ensemble, ils jetèrent un coup d’œil inquiet du côté du mas. Personne en vue. Estelle n’était pas sortie. Ils poussèrent un soupir de soulagement. Ils n’avaient pas été surpris. Lisa était toujours à genoux, la langue sur la bite de l’homme. Il voulut voir ses seins. Elle souleva son tee-shirt. Elle n’avait pas de soutien-gorge. Il promena son gland sur les mamelons encore dardés. A son tour, elle rapprocha ses nichons sur le membre pour le masturber.

Ils revinrent au mas séparément. Baissant les yeux pour ne pas se trahir, Lisa courut se laver dans la salle de bains.

CHAPITRE XXXI

LA DESTINATION FINALE

Après cet épisode, les amants se déchaînaient dès qu’ils pouvaient se cacher d’Estelle. Celle-ci continuait à ne se douter de rien. Le risque d’être surprise déculottée, la bite de Manuel enfoncée dans le cul ou dans la bouche faisait battre le cœur de Lisa de peur, sans doute, mais aussi d’excitation.

Manuel l’emmenait de plus en plus souvent dans les vignes ou dans les vergers. Aussitôt qu’ils étaient hors de vue du mas, elle se mettait à genoux devant lui. Avec une hâte fébrile, elle lui sortait la queue du pantalon. Elle ne pouvait plus s’en passer. Quand elle en était privée, ce qui pouvait durer plusieurs jours, elle était comme une droguée en manque. Gourmande, elle lui léchait les couilles, les gobait en masturbant la verge dressée. Manuel la prenait par les cheveux, lui renversait le visage ; elle ouvrait la bouche, il y fourrait sa queue. Lisa avait besoin aussi de sa brutalité. Elle commençait à gémir quand il la retournait avec des gestes brusques. A quatre pattes, elle s’écartait les fesses pour lui offrir son cul. Elle aimait particulièrement le moment où il lui arrachait sa culotte ; le bruit l’excitait, ainsi que l’idée de ce qui allait suivre. Elle y pensait souvent, toute seule, dans son lit. Elle imaginait alors qu’Estelle entrait dans la chambre, sentait l’odeur du sperme qui coulait encore du vagin de sa nièce.

Manuel avait des remords. Il en voulait à la fille de lui avoir cédé. Dans sa rancune, il s’acharnait à la punir, à la salir ; ce qui convenait à Lisa. Quand il l’avait mise à quatre pattes, déculottée, il l’enfilait d’un côté ou de l’autre, avec fureur. La fille était contente : elle aimait jouir de cette façon. Elle acceptait tout. Quand il avait éjaculé en elle, ou bien sur ses reins, sur son visage, elle lui nettoyait la queue dans sa bouche, avalant tout avec avidité. Elle savait ce qu’il attendait d’elle ensuite : elle s’accroupissait, se retroussait pour qu’il la voie uriner. Parfois, elle avait encore des frémissements de jouissance dans la fente quand il mettait la main entre ses cuisses, paume en l’air, pendant qu’elle se soulageait. Après, il lui barbouillait l’entrejambe, le visage. Ça l’excitait à nouveau.

Il avait pris l’habitude de l’emmener avec lui au marché de gros de Perpignan, pour l’aider à décharger les cageots de fruits et de légumes. Estelle n’y voyait aucun inconvénient, au contraire. Elle trouvait que c’était bien pour sa nièce de s’occuper. Et puis, ça lui évitait d’y aller. Elle préférait rester chez elle.

Lisa chargeait les caissettes dans la camionnette. Ils partaient très tôt le matin. Le soleil se levait à l’horizon, au-dessus de la mer. Elle était assise à côté de Manuel, leurs cuisses se touchaient pendant qu’ils disaient au revoir, d’un signe de la main, à Estelle qui, debout dans la cour, les regardait partir. Impatiente, Lisa n’attendait même pas que sa tante franchisse le seuil de la maison. Elle se dépêchait d’ôter sa culotte pour que Manuel lui mette son doigt dans le vagin.

Après le premier tournant, ils ne pouvaient plus se retenir. Elle avait pris dans sa main la bite de Manuel. Il arrêtait la voiture derrière un buisson. Elle descendait, se penchait, se séparait les fesses et, vite, il l’enculait dans cette posture. Elle jouissait en renversant son visage, en grimaçant, puis remontait en voiture sans même se nettoyer.

Elle aimait sentir le sperme de son amant refroidir dans sa culotte, coller à ses poils. Ils se taisaient pendant tout le reste du parcours, évitaient de se regarder ou de se parler pendant qu’ils vendaient leur chargement au marché. Par instants, quand Lisa se penchait pour attraper un cageot, Manuel lui palpait les fesses par-dessus sa robe. Elle se figeait, lui tendait son cul.

Le marché une fois terminé, ils allaient avec les autres maraîchers prendre un petit déjeuner copieux. L’impatience les gagnait. Mais devant les autres ils n’osaient pas se permettre le moindre geste qui aurait pu les trahir. Si quelqu’un l’avait rapporté à Estelle...

Ils remontaient enfin dans la camionnette. Ils se touchaient pendant que Manuel traversait la ville, faisait semblant de rouler en direction du mas. Mais il garait bientôt le véhicule derrière un hôtel, à la sortie du bourg. Le patron les accueillait avec un sourire complice. Il avait l’habitude de recevoir des couples clandestins, on pouvait compter sur sa discrétion.

Ils avaient hâte de se retrouver seuls, à l’abri des regards. Vite, après avoir tourné la clé dans la serrure, ils ouvraient le lit, se mettaient nus. Il bandait ; elle était mouillée. Le désir bestial de Manuel excitait Lisa plus que tout. Ils ne disaient rien. Il la basculait sur le lit ; elle s’ouvrait pour lui. Il lui enfonçait sa queue dans le vagin, la faisait jouir à grands coups. Puis, elle prenait sa bite en bouche pendant qu’il lui pétrissait durement les seins.

Il était infatigable. Elle éprouvait une joie bestiale à le sentir bander à nouveau entre ses lèvres. Alors, elle se mettait à quatre pattes, lui présentait son vagin entrebâillé d’où s’écoulaient des filets de mouille et de sperme, et son anus évasé entre ses fesses ouvertes. Il l’enculait sauvagement, lui labourait le cul de son membre épais, la secouait tout entière ; ils jouissaient ensemble, en râlant.

Devant lui, Lisa se mettait sur le bidet, elle se lavait ; il lui fourrait sa queue dans la bouche ; elle le nettoyait. Ils se hâtaient ensuite de se rhabiller et de regagner le mas. Ils n’avaient pas échangé une seule parole.

*  *  *

Après les vendanges, Manuel alla à la chasse tous les dimanches, en compagnie d’autres chasseurs ; parmi eux, se trouvait un monsieur très riche qui possédait, non loin du mas, un pavillon dans la forêt de chênes-lièges. C’est là que les chasseurs se réunissaient en fin de matinée ; Estelle leur livrait une copieuse collation arrosée avec le vin tiré de la cave de leur hôte. Manuel persuada son épouse de charger Lisa d’apporter le repas.

M. Numa, le propriétaire, était attablé avec Manuel et deux autres amis au moment où la fille arriva. Ils avaient déjà bu plusieurs pastis en l’attendant. Envers Estelle, quand elle venait avec les panier-repas, ils se montraient toujours polis. Cette fois, c’était différent. Ils jetaient sur Lisa des regards curieux, dans lesquels se lisait un désir lubrique, et l’observaient des pieds à la tête.

Elle posait les paniers sur la table, reculait, intimidée. Elle tournait le dos à la cheminée où brûlait un grand feu. Sans se presser, Lisa ôta son manteau, passa son gros pull par-dessus sa tête, laissa descendre sa jupe de laine sur ses chevilles. Les hommes attendaient. Dans le silence, on n’entendait que le grésillement du feu dans l’âtre. Lisa faisait encore toute jeune, presque gamine, avec son petit soutien-gorge et son slip blanc en coton, ses chaussettes de laine. Avec une lenteur calculée, elle dévoilait des seins plantés haut, aux mamelons dardés, son ventre plat avec une touffe en triangle, ses cuisses rondes qui se touchaient. Elle enleva l’une après l’autre ses chaussettes, en levant haut la jambe pour montrer sa fente. Puis elle s’étira comme une chatte devant le feu, dont elle sentait la chaleur sur ses fesses. Elle fit un tour sur elle-même pour que la flamme lui chauffe aussi les seins et le ventre.

M. Numa se servit le premier. Il lui fit signe d’approcher. Elle se mit à cheval sur ses cuisses. Sous les yeux des trois autres hommes, il explorait la fente dilatée de la fille, lui tripotait les fesses, lui enfonçait un doigt dans l’anus. Elle lui sortit la queue du pantalon, commença à le masturber ; ajustant le gland à son orifice vaginal, elle se laissa descendre sur la verge dure.

Quand il eut éjaculé en elle, elle s’agenouilla entre ses cuisses pour lui prendre la queue dans sa bouche et la nettoyer. Elle se mit ainsi à califourchon sur chacun des hommes, l’un après l’autre, pour leur faire la même chose, terminant avec Manuel qui attendait son tour en se masturbant.

Le sperme dégoulinait sur ses cuisses, elle en avait plein le ventre. Rouge, échevelée, elle avait eu une série d’orgasmes en passant de main en main, en se faisant pénétrer, sucer partout. Elle perdait la notion du temps en s’abandonnant aux envies lubriques des chasseurs. Ils finirent par la coucher sur la table, lui ouvrir les cuisses, répandre un flot de vin sur son corps. C’était froid, elle avait des frissons, cela les faisait rire. Ils versaient du vin dans ses fentes, dans sa raie qu’ils lapaient ensuite. L’un des hommes se couvrit le gland de confiture, se fit lécher par la fille. Un autre lui présenta son anus, sur lequel il avait fait couler de l’eau de vie ; elle la recueillit avec sa langue. Ils recommençaient à l’enfiler, devant, derrière, à la faire jouir encore.

Enfin, écartelée sur la longue table, Lisa branlait une bite dans chaque main, suçait en même temps la queue de Manuel qu’il lui avait enfoncée dans la bouche. Le quatrième chasseur faisait des va-et-vient dans le vagin exposé.

Ils l’abandonnèrent, couverte de sperme, recrue de jouissance. Elle demeura un long moment allongée, en proie au vertige. Sans s’occuper d’elle, ils burent un dernier verre en lui tournant le dos, et parlèrent de la chasse.

Peu à peu, Lisa reprenait conscience, retrouvait un souffle régulier. Elle se rhabilla dans l’indifférence générale, remit dans les paniers les plats et les terrines sales pour les rapporter au mas.

Avant son départ, M. Numa lui remit une enveloppe.

— Pour le repas, comme d’habitude.

En réalité, il y avait aussi la part qui revenait à la fille. Les convives échangeaient des sourires entendus. Lisa savait qu’il rémunérait aussi ses services. Manuel le lui avait dit à l’avance. C’était normal, puisqu’elle était une putain. Au lieu d’en être mortifiée, elle en était excitée.

*  *  *

Et puis, Manuel se lassa d’elle. Le printemps revenu, les travaux des champs avaient repris. L’homme et la fille étaient le plus souvent hors de vue du mas, ils auraient pu en profiter. Or, Manuel évitait Lisa. Il continuait à l’emmener livrer les récoltes au marché de gros ; comme avant, il arrêtait la camionnette derrière le buisson et l’enfilait. Mais c’était tout. Au retour, il faisait exprès de passer devant l’hôtel où ils s’arrêtaient auparavant, disait à Lisa, après un coup d’œil ostensible à sa montre, qu’ils étaient en retard, qu’il était temps de rentrer.

Soumise, Lisa ne faisait aucune réflexion. Quand Manu avançait la main vers elle, elle enlevait sa culotte, écartait les jambes, se laissait tripoter et enfiler quand il en avait envie. Mais s’il ne faisait pas attention à elle, elle restait dans son coin sans le relancer.

Seule dans son lit, elle se consolait en se couchant nue, en prenant son plaisir avec une bougie qu’elle avait dérobée dans le tiroir d’un placard, dans la cuisine. Elle regrettait Aurélie, qui lui procurait tant de jouissances et tellement plus intenses, puis qui la calmait, la berçait.

Un jour d’été où le soleil dardait ses rayons brûlants, en plein mois d’août, par une chaleur étouffante, Lisa somnolait nue sur son lit, bras et jambes écartés. Elle entendit partir la camionnette, puis les pas de Manu s’approcher de sa chambre. Quand il ouvrit la porte, elle demeura immobile, les yeux clos, le cœur battant. Il restait sur le seuil, jetant sur elle un regard distrait.

— Estelle est partie livrer des fleurs au château de Malmy. Ça pressait, c’est pour une noce.

En d’autres temps, avant même d’avoir fini sa phrase, il se serait jeté sur elle et l’aurait déjà enfilée. A ce souvenir, Lisa devint moite entre les cuisses, les larmes lui montèrent aux yeux.

— Reste comme tu es. J’attends un ami, dit-il.

— Oui, Manu, fit-elle.

Elle avait espéré que sa soumission, la vue de son corps exposé nu, ses seins, son ventre, sa fente, l’exciteraient assez pour qu’il la baise en attendant le visiteur. Mais il avait déjà tourné les talons pour retourner dans la cuisine.

« Tu vas l’avoir, la bite ! »

Peu après, elle entendit une voiture arriver. Curieuse, elle se précipita à sa fenêtre. Une grosse américaine aux vitres sombres s’arrêta devant la porte d’entrée. Un homme en descendit. Mince, le corps souple dans un élégant costume blanc, il avait un visage long, impassible, des yeux et des cheveux d’un noir brillant. Oppressée, Lisa eut l’impression qu’il était bel et bien venu pour elle.

Elle entendit la voix des hommes qui parlaient dans la cuisine. Elle prêta l’oreille, mais ne comprit pas ce qu’ils se disaient. Elle perçut leurs pas dans le couloir ; ils s’approchaient de sa chambre. Cette fois, elle entendit distinctement ce que Manuel disait à l’autre :

— Elle fait tout ce qu’on lui dit. Elle a été bien dressée.

Il parlait d’elle, faisait l’article. Toute retournée, en proie à une curiosité trouble, mais déjà consentante, Lisa comprit ce que le nouveau venu allait faire.

Il entrait. Nue, debout, les bras le long du corps, elle s’arrêta de respirer.

— Donc, c’est elle, fit-il. Voyons ça.

Elle se laissait palper, écarter. Froidement, avec attention, il examinait sa fente, son anus. De son vagin, il retira un index mouillé qu’il essuya sur son ventre. Il fit rouler entre ses doigts les mamelons qui pointaient. Elle gémissait en lui tendant ses seins. Il vissa un doigt dans son anus. Elle creusait les reins pour faire saillir son cul.

— Ça va, fit-il d’un ton neutre, elle réagit bien. Je la prends.

L’homme tendit une liasse de billets à Manuel qui les empocha en évitant le regard de la fille. Celle-ci eut une bouffée de chaleur au ventre. Il l’avait vendue, elle allait enfin être une vraie putain.

Son nouveau maître l’emmena sans lui permettre de se rhabiller. Elle le précéda dehors, lui montrant ses fesses. Nue, sans poser de questions, elle s’assit à l’arrière de la voiture. Quand celle-ci s’éloigna, Lisa n’eut pas un regard en arrière. Avec une satisfaction profonde, elle réalisait que son destin s’était accompli. La chienne avait retrouvé un maître. Enfin ! Elle mouillait en abondance sur le cuir tiède, fendillé, de la vaste banquette...

ISBN de l’édition originale : 978-2-36237-006-9
ISBN de l’édition numérique : 978-2-36237-133-2
© Éditions Sabine Fournier, 2002
© Éditions Sabine Fournier, 2013 pour la présente édition

Éditions Sabine Fournier
122, rue du Chemin-Vert – 75011 Paris

DANS LA MÊME COLLECTION

Madame et sa bonne

Le Jouet vivant

L'Esclave blanche

Madame et son Docteur

La Fille de Satan

Itinéraire d’un garçon vicieux

La Croisière des esclaves

La Serveuse soumise

Femelles hystériques, mâles pervers

Les Débauches de Béatrice

La Cité du vice

Les Plaisirs de l'obéissance

Les domestiques prennent le pouvoir

La Poupée

Mama Girl

La Folie du sexe

Cruels plaisirs

Rendez-vous sexuels

Retrouvez toutes nos publications sur

www.lamusardine.com